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Domingo, 18 de febrero de 2024
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

El Maná especial para un pueblo especial
Dr. José Benjamín Pérez

Bueno, buenos días a todos. El Señor les continúe bendiciendo 
grandemente en esta hermosa mañana de hoy, domingo 18 de 
febrero de este año 2024; un mes en el cual…, es el segundo 
mes de este año, y en el cual Dios nos ha dado grandes 
bendiciones.
 Las bendiciones vienen por medio de la Palabra. No hay otro 
canal en el cual los hijos de Dios reciban de parte de Dios todo 
lo que ellos necesitan, en cada edad y en cada dispensación. Y 
en nuestro tiempo no sería de otra manera, sería de la misma 
forma.
 Y cuando Dios cumple Su Palabra, Su promesa, traída por 
Sus ángeles —que son espíritus ministradores enviados a la 
Tierra—, y esos mensajeros la hablan…; como pasó en las 
edades.
 Pablo predicó que no todos íbamos a morir1. De seguro 
muchos allí dijeron:
 —“Oye, lo que está diciendo Pablo: ¡No vamos a morir! Hay 
que estar pendiente al sonido de Trompeta, porque él dijo que 
era a la Final Trompeta; por lo tanto, a la Final Trompeta se 
tocará”.

1 1 Corintios 15:51-52
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 Cuando se dice “trompeta” y “se tocará” es que se estará 
hablando.
 Dice que “los muertos van a resucitar y nosotros los que 
vivimos vamos a ser transformados”.
 —“Oye, ¡estamos en ese tiempo!”.
 No sabían que quedaba todavía dos mil años, en donde 
Dios estaría llevando a cabo una Obra y una construcción 
de ese Templo espiritual —lo cual es Su Iglesia— con seres 
humanos, de edad en edad.
 Y así pasó con cada uno de ellos: ellos estaban creyendo 
esa promesa, y se fueron creyendo en esa promesa, de que 
iban a ser transformados. Ya está allí la simiente sembrada.
 Por eso cuando el hermano Branham… y Job también lo 
habló; dice: “Entonces llamarás, y yo responderé”2. Y el hermano 
Branham decía3: [WMB] “Cuando Tú llames” o “algún día Tú me 
llamarás, y yo responderé”. En el libro de Citas está.
 O sea que, ¿cómo va a responder? Pues ya tiene una 
simiente allí que va a germinar; esa va a germinar para 
resurrección. Y nosotros, los que estamos vivos, eso que está 
sembrado ahí, va a germinar para transformación.
 Pero se requiere escuchar esa Voz; porque Dios siempre 
obra por medio de Sus profetas. ¡No puede hacer nada…! Yo 
lo dije en estos días4: ¡Cuando es nada: es nada! Nada puede 
hacer Dios en la Tierra, en medio de la raza humana, si no es 

2 Job 14:15
3 [Los Sellos, pág. 265, párr. 168] [Citas, pág. 48, párr. 418: 60-1231 
“Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 1”, párr. 153] [Citas, pág. 76, párr. 
656: 62-1014M “La estatura de un Varón perfecto”, párr. 248] [Citas, 
pág. 166, párr. 1476: 65-1127E “Yo había escuchado mas ahora veo”, 
párr. 26]
4 [Estudio “El YO SOY en la Tercera Etapa”, 2024/feb/08 (jueves), pág. 
21 (f), pág. 47 (T2) / Estudio Bíblico #384, 2024/feb/09-2 (viernes), págs. 
21-23 (f), págs. 93-95 (T2)]
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por medio de un ser humano; son Sus embajadores, dice.
 Y, vean, para llegar a ese tiempo se requiere una preparación. 
Iban todos, los que salieron de Egipto, y llegó un momento en 
donde solamente quedaban los de 20 años hacia abajo, excepto 
Josué y Caleb5; pero aun así, después de eso, se requería un 
acto de cada uno de preparación.
 No porque salieron de Egipto y creyeron la promesa de que 
iban a entrar a una tierra prometida que iba a fluir leche y miel, le 
correspondía a esa persona recibirlo. Ahora era que iban a ser 
probados: “Vamos a ver si ustedes ahora, con esto que yo voy a 
hablar por medio de Josué, van a hacerlo: ‘Santificaos’”, dice6.
 —“Pero ahora, después que hicimos todo esto, ¿ahora nos 
mandan a santificar?”.
 La ocasión cuando aquel joven estaba pescando con el 
hermano Branham, que fue cuando sacó el pez; y dice que 
cuando le sacó el anzuelo, le sacó todo de adentro; miren, todo 
eso… Y un pez, recuerden, representa al cristianismo.
 Tenemos que sacar todo lo que nos estorbe. Porque después 
de eso, miren lo que sucedió: comenzó a enseñarle, el hermano 
Branham, cómo ponerle el anzuelo correcto. ¿Y después qué 
pasó? ¿Sí recuerdan lo que pasó después? Les voy a leer esa 
partecita, porque ahí hay una enseñanza muy grande.
 Miren, él dice allí, una partecita aquí:

 [“HÁBLALE A ESTE MONTE”]7

 [28] Y él solo agarró el pez así y jaló las entrañas, y 

5 Números 14:26-35, Deuteronomio 1:34-40
6 Josué 3:5
7 [59-1123 “Habla/Di a este monte”, párrs. 28-29] [Estudio “La 
Resurrección por la Palabra hablada”, 2024/feb/14 (miércoles), págs. 
15-17, 20 (f), págs. 101-103, 106 (T3)] [Estudio “El Ángel en el Pilar de 
Fuego”, 2023/jul/08 (sábado), págs. 17-21 (f), págs. 103-107 (T2)]
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le sacó las branquias y todo, y lo arrojó al agua para 
sacar su anzuelo de él ([JBP] o sea, para podérselo sacar 
le… [simula el jalón que le pudo dar –Ed.] salió la agalla, la… 
todo, para afuera; lo dejó destripado, como…). Y el pececito se 
estremeció por cuatro o cinco veces, y abrió sus pequeñas 
aletas, y murió, y estaba flotando allí en el agua. Así que 
él dijo: “¡Pequeñito, disparaste tu última carga!” ([JBP] 
dijo el muchacho). Y nosotros proseguimos; yo dije: “Lyle, 
no deberías de tomar el anzuelo así” ([JBP] ¿Ve?, empieza 
ahora a enseñarle). Yo estaba tratando de decirle; le dije: 
“Pon un anzuelo más pequeño allí”. Él era solo un joven 
granjero, que nunca había pescado mucho. Así que el 
pececito estuvo allí por casi media hora ([JBP] casi media 
hora, y el hermano Branham enseñándole), y el viento lo 
empujó hacia el torbellino, donde estaban unos lirios en la 
orilla. Y nosotros pescábamos, y yo estaba atrapando…; 
estábamos atrapando unos peces muy bonitos.
 29 Y de repente algo sucedió. Ahora, yo hablo estas 
palabras con la Biblia abierta. Algo sucedió, algo así 
como un descenso de un ungimiento que nunca sentí antes.

[JBP] Miren ahí las etapas. Luego de la enseñanza ahí, y luego 
que él recibió esa enseñanza, ¿qué hubo? “Un ungimiento 
(dice) que nunca había sentido”.

 [29] Y Algo dijo: “Ponte de pie”.

[JBP] O sea, vean, Dios iba a hacer algo allí bien grande en 
ese momento. Aunque era algo tan pequeño aparentemente, 
resucitar un pececito, pero Dios estaba mostrando allí lo que 
sería con la resurrección de los que han partido, y que iba a ser 
por la Palabra hablada.
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 Ahora, vean que la gloria de Dios iba a ser manifestada allí, 
luego de haber pasado por ese proceso de enseñanza de ese 
que estaba con el hermano Branham. Primero tenía que sacar 
todo lo que estorbara en la vida de ese muchacho para que la 
gloria de Dios fuera manifestada.
 Estamos en la Casa de Dios; lo cual, el hermano Branham, 
hay un lugar donde dice que es un lugar de corrección8.
 Y él decía… Ya ustedes saben esa historia (la leímos), 
lo que pasó allí, pero para adelantar un poquito algo aquí. Él 
dice… Este mensaje fue… Vamos a ver si le consigo el tema 
para decir el tema de este mensaje, si no, se las debo; porque 
tenía solamente ese pedacito allí. Él dice:

 [“¿CÓMO PUEDO VENCER?”] 9

 34 ¿Notaron cómo concuerda eso? Dice: “Se sentará 
conmigo en Mi Trono”, y no “sobre Mi Trono”, dice: “en 
Mi Trono”; eso es en Su dominio. Y allí, como Cristo es el 
Gobernador (el Gobernante del Trono en este tiempo, del 
completo dominio de Dios), así también la Iglesia lo será 
con Él (la Novia), estará reinando con Él en Su Trono, 
en todo el dominio. No dice: “sobre Mi Trono”, sino “en 
Mi Trono”; esto es hasta donde alcanza Su dominio. Un 
trono está sobre un dominio, y un dominio alcanza hasta 
donde lleguen sus fronteras; y las de Este son de eternidad 
a eternidad ([JBP] o sea, las de Ese que se sentará, dice: “Ese 
dominio es de eternidad a eternidad”). ¡Piense en eso!

8 60-0925 “Aquel día en el calvario”, párr. 89: [WMB] 89 Espero que 
esto les ayude, a entrar en un lugar. Eso es lo que el tabernáculo, lo que 
toda persona tiene que hacer, es darse cuenta lo que ustedes son, y cuál 
es el propósito. La iglesia no es ir a la iglesia solo para tocar música, a 
cantar cantos. La iglesia es un lugar de corrección. “El juicio empieza 
en la casa de Dios”.
9 63-0825M “¿Cómo puedo vencer?”, párrs. 34-36
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[JBP] Ahora miren, dice:

 35 Mientras estudiamos esto ahora, quiero decirles 
que mi propósito no es venir aquí solo para tener 
compañerismo con ustedes; lo que siempre me gustaría 
hacer. Pero si tuviéramos esa oportunidad, mejor iría a 
sus hogares, estrecharía sus manos, hablaría con ustedes, 
nos sentaríamos y comeríamos juntos bajo la sombra de 
un árbol, conversaríamos y tendríamos compañerismo 
durante un rato.
 Pero cuando venimos aquí, lo hacemos con un 
propósito específico: Esta es la casa de corrección, este es 
el trono. Este es el Trono de Dios, y juicio sale de la Casa 
de Dios [1 Pedro 4:17]. Aquí es donde nos reunimos, 
congregándonos en amor el uno con el otro, como solo 
los cristianos pueden hacerlo. Pero aquí adentro, estamos 
bajo el liderato del Espíritu Santo; el Espíritu Santo está 
entre nosotros.

[JBP] Ahora, cuando él decía: [WMB] “Cuando este Espíritu 
Santo que tenemos…”10. Allí lo tenían en medio del pueblo 
obrando en el hermano Branham; pero él dijo que ese Espíritu 
Santo se haría carne. Y para poder hablar la bendición de la 
resurrección y la transformación, ese Espíritu Santo tenía que 
estar en carne para Él mismo hablar esa Palabra.
 No podía ocurrir la resurrección en las edades pasadas, 
porque ese Espíritu Santo no estaba en carne.
 Cuando el hermano Branham vio todo lo que estaba 
ocurriendo allí, y ve la Columna de Fuego hablándole a alguien11, 
ve que desciende a ese lugar; sabía que había un ministerio 

10 Los Sellos, pág. 134, párr. 142
11 Los Sellos, pág. 471, párr. 161
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allí, porque él sabe que Dios obra por medio de un instrumento.
 Por lo tanto, cuando él ve que está llevándose a cabo todo 
eso, ya entonces está consciente de que eso que él precursó…
 Cuando a Juan allí se le dijo: “Cuando tú veas al Espíritu 
Santo descender en forma de paloma sobre él, ese es Él”12.
 Él identificó a ese instrumento13.
 Y luego, cuando está predicando Los Sellos, él se levanta 
en “EL SEXTO SELLO”, dice: [WMB] “Pero ¿cómo va a ser 
esto?”. Él…, no crean que… Se recordó; porque eso fue en el 
63, y la Visión fue en el 56.
 Cuando dice14: [WMB] “Yo lo vi parado allí”. Oye, ya ahí…, 
él dice: [WMB] “Espérate. Veremos esto mañana…”; porque eso 
fue sábado; “EL SÉPTIMO SELLO” lo iba a predicar el domingo 
en la noche: 17. Y él ahí, el Ángel le había dicho, él recordó: 
[WMB] “De esto no vas a decir nada a nadie”15.
 Pero cuando ve el Sexto Sello lo que es, que es los 
ministerios de Moisés y Elías, y después en “EL SÉPTIMO 
SELLO” ve que es la Venida del Señor; y dice: [WMB] “Pero… 
¡es lo mismo!”.
 Pero ahora, el hermano Branham vio más de lo que nos 
imaginamos; pero a él le fue dicho que se callara.

12 San Juan 1:32-34
13 1979-07-15 “La gran revelación” [Extractos sobre “La Visión de la 
Gran Carpa Catedral” - Vol. 1, pág. 114] [Extractos “La Apretura”, pág. 
95]: [WSS] Y como le fue dicho a Juan el Bautista: “Sobre el que tú 
vieres descender en forma de paloma, ese es Él”. Eso fue lo mismo que 
vio el precursor de la Segunda Venida del Mesías en la Visión de la 
Carpa: vio al Espíritu Santo descendiendo sobre Aquel que estaba allí 
dentro, vio el Espíritu Santo, el Pilar de Fuego descendiendo sobre el 
lugar donde estaba cumpliéndose la Segunda Venida del Señor.
14 Los Sellos, pág. 376, párrs. 232-233
15 Los Sellos, pág. 471, párr. 161
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[JBP] Ahora vean cómo él dice aquí [“¿CÓMO PUEDO 
VENCER?”]:

 [35] … el Espíritu Santo está entre nosotros. Estamos 
aquí para hacernos un inventario, para ver dónde están 
nuestras faltas y defectos, y cómo podemos avanzar de 
donde estamos ahora, hacia donde deberíamos estar; de 
lo que somos ahora a lo que deberíamos ser. Esto es lo 
que nosotros analizamos. Los ministros estudiamos eso 
para el pueblo. Y cuando vemos lo que ellos necesitan, 
comenzamos desde allí.
 36 Yo creo que en este momento la Iglesia debería estar 
subiendo a un nivel más alto. No pretendo enseñar estas 
cosas en esta mañana ([JBP] o sea, eso de “para subirlos a 
más alto”). Pero creo que dentro de poco, Dios mediante, 
antes de predicar sobre las Trompetas, deseo traer a la 
Iglesia algo que deberían saber.

[JBP] Ahora, ahí había algo que la Iglesia tenía que saber para 
subir a ese nivel más alto. Pero miren también el proceso allí 
que tenía que tener el pueblo que pasar: por ese inventario; 
en donde cada uno tenía que chequearse, e ir corrigiendo las 
cosas que estorban; para que se pueda subir a esa etapa más 
arriba, para poder escuchar allí algo especial.
 Libro de Las Edades, donde dice: [WMB] “Un Maná 
especial”. O sea, es un Alimento especial.
 Cuando uno prepara una comidita en la casa, algo bien 
especial, uno la prepara ¿por qué? Porque viene alguien 
especial.
 Dios ha dejado el Maná especial para ese pueblo especial, 
que son los escogidos de este tiempo, los cuales van pasando 
por ese proceso para poder llegar y subir a ese nivel en donde 
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van a recibir esas promesas; lo cual, para los que están vivos, 
es la transformación.
 (No sé si lo tienes ahí). Hay una parte donde dice que las 
bendiciones (yo creo que es por ahí) las bendiciones son para 
todos. [WMB] “Pero esto es algo especial”, dice así. [WMB] “Las 
bendiciones son para toda la congregación”, algo así.
 Sería bueno que lo consiguiéramos. Debe estar en las 
primeras edades.
 [El Dr. JBP se queda un rato mirando diferentes opciones 
que le pasan los hermanos –Ed.].
 (…) (También. No, tampoco). Es que por ahí mismo él 
dice que [WMB] “las bendiciones son para todos, pero esto es 
algo…”. Es ese específicamente.
 Todas esas están buenas para… Pero es uno específico 
que él dice que [WMB] “las bendiciones son para todos, pero…”.
 [Le siguen pasando celulares –Ed.].
 ¡Mira!, ya me va… estoy aquí ya con la telefonía.
 (Ve pasándoselos para los muchachos). Tiene que ser antes 
de todo eso. Está cerca, están llegando. (…)
 Si tuviera el libro de “LAS EDADES” sin editar, a lo mejor 
ahí lo consigo más rápido, porque está yo creo que en la parte 
izquierda. Así que ya les di otra… Si es la parte izquierda, debe 
ser un número par.
 Y es como ahorita, me mandaron una Escritura, y la persona 
que estaba atendiendo al final le cité. ¿Quién fue…? Antes que 
se…
 (¡Ese mismo es! La 244. ¿Ve? Era a la izquierda).
 Pero antes de… (Ya lo tiene, lo consiguió). Le estaba 
citando… ¿Dónde está Lourdes? Lourdes, ¿estás por ahí, 
Lourdes? Lourdes creo que fue, que le dije de la… Te hablé del 
centurión, ¿verdad?, que te dije que por la Palabra hablada… Él 
no tenía que ir. Le dijo: “Habla”.
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 Y le estaba citando esa Escritura. Y cuando salió, me volteo 
y agarro el teléfono, y un hermano me manda una porción de la 
Escritura, y la Escritura que me envía: “Jesús sana al siervo del 
centurión”16.
 Y yo: “Mira qué cosa”, y yo hablándole a Lourdes de esa 
Escritura.
 Y eso estábamos hablando, de cómo el hermano Branham 
en esa ocasión, él le dijo17: [WMB] “Di lo que quieras…”, en favor 
de Meda, que estaba a distancia; él estaba en Jeffersonville, 
y ella en Tucson, o… (ajá); y: [WMB] “Antes que el médico la 
toque para operarla, ya, que el tumor sea…, se quite”. Ella no 
escuchó nada.
 Y hay una parte donde él dice: [WMB] “Yo no la llamé”. Él no 
la quiso llamar. Porque no era para que ella activara la fe porque 
su esposo lo había hablado; y conociendo quién era el hermano 
Branham, entonces quedaría registrado como que: “Bueno, ella 
por cuanto lo escuchó, pues creyó en esa Palabra y fue sana”.
 Esto no ocurrió así. Ella ni sabía. Fue por la Palabra hablada.
 Ahora, habíamos leído ayer18, creo que fue, donde él viene 
hablando bendiciones pero también juicio. Y los escogidos de 
Dios están recibiendo bendiciones; y quizás ellos, en cierta 
forma, sin darse cuenta, están siendo transformados desde su 
interior. Y en ese instrumento, cuando llega el momento…
 Vean, se hablará la Palabra para resurrección; pero cuando 
se hable Palabra para transformación, posiblemente no todos lo 
escuchen. Y usted dice: “¿Qué me pasó? ¡Adiós!, pero… ¡Mira! 

16 San Mateo 8:5-13, San Lucas 7:1-10
17 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”: Sanidad hermana Meda Branham: págs. 290-
295, párrs. 71-136 ([64-0120] “Sus palabras infalibles de promesa”)]
18 [Estudio “Dios interpreta Su Palabra cumpliéndola”, 2024/feb/17 
(sábado): 1985-07-20 “La atracción final”]
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Búscate un espejo. ¿Qué me habrá pasado?”. Había alguien 
que habló la Palabra, ¡y usted fue transformado!
 Eso fue ahora mismo.
 Y así son con aquellos que recibirán el juicio divino. Porque 
aparentemente no pasa nada, pero ya delante de Dios esa 
Palabra fue hablada, ¡y así tiene que cumplirse!; porque no 
caerá la Palabra de Dios en tierra.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, nosotros estamos para recibir las 
bendiciones, pero recuerden que la lluvia cae sobre el trigo y 
sobre la cizaña.
 Pero miren esto, vamos a… (Ya, no me lo lleves que voy a 
leerlo ahora).
 Miren esto; aunque podíamos leer lo del centurión, ahí esa 
partecita es muy importante; pero para ya leer esta parte, y 
entregarte el teléfono. Dice…
 Vamos a empezar un poquito antes; esta es la 244, está en 
la mano izquierda; dice (estoy en la 243 abajo) [“LAS EDADES” 
sin editar]19 [PÁG. 243]:

 311 He tenido el privilegio de conocer a algunos grandes 
hombres en mi vida, y he tenido algún privilegio de conocer 
a hombres que pensaban que eran grandes. ([JBP] Estoy en 
la 244 ahora). Un verdadero gran hombre trata de hacerlo 
a usted pensar que usted es grande y Él no es nada. ¿Ven? 
Conociendo a reyes, y demás, y a hombres que en verdad 
son grandes. Encuentro a cristianos verdaderamente 
firmes, con ropa remendada, y cosas como esas, y algunos 
de ellos vienen al púlpito como alguien importante. Y 
luego… ¿Ven? ¡Oh, hermano! Bueno, hasta aquí… Muy 

19 La Revelación de Jesucristo, pág. 243 (Branham.org: 60-1207 “La 
Edad de la Iglesia de Pérgamo”, párrs. 283-284)
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bien.
 312 “El maná escondido”, una pequeña cosa especial. 
¿Qué es lo especial? No algo para… ([JBP] Ya iba a decir: 
“No era - no es algo para todo el mundo”, podemos decir ahí). 
¿Las bendiciones del Espíritu Santo? ([JBP] Pondría él a 
preguntar, una persona que preguntara: “¿Las bendiciones del 
Espíritu Santo?”). Oh, no. Eso es para toda la congregación. 
Pero el “Maná escondido” era una revelación especial 
porque él tenía que enseñarle a los otros. ¿Ven? Era un 
poco más de conocimiento de la Escritura, para que él 
pudiera enseñarle a otros. Él debe serlo.

[JBP] Ahora vean, ese Algo “un poquito más allá”. ¿Y qué es 
eso? Fe de Rapto.
 Todos pueden tener el Mensaje, todos pueden tener los 
mensajes del hermano Branham y del hermano William, pero 
hay Algo un poquito más allá que ese pueblo necesita: ese 
Maná especial.
 ¿Y qué es? La Fe de Rapto.
 Dice: [WMB] “Porque con lo que tenemos ahora apenas 
tenemos suficiente fe para sanidad divina. Se necesitan esos 
Siete Truenos para despertarla”20.
 Ahora vean, eso es lo que el pueblo que aun no ha entendido, 
del grupo del hermano Branham, que el hermano Branham allí 
le decía: [WMB] “Con lo que tenemos ahora…”, o sea, con lo 
que ellos tienen no harán el rapto. Incluso los de nuestro tiempo: 
pueden tener todo… (ayer el hermano Miguel estuvo hablando 
algo de eso), pueden tener todos los mensajes, pero todavía no 
pueden llegar con eso a una Fe de Rapto.

20 Los Sellos, pág. 104, párr. 37; pág. 212, párr. 104
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 Tarde o temprano, dice21: [WSS] «En la Tercera Etapa 
tendrán que reconocerlo». Porque se darán cuenta que no 
pueden ir más allá.
 Ahora, vean la bendición tan grande que Dios nos ha dado a 
todos nosotros, que hayamos entendido, comprendido, lo que el 
hermano Branham habló, lo que nuestro hermano William habló; 
y que esa Palabra, cuando estuviera siendo cumplida, era en la 
misma forma en que Él obró en todos los tiempos; o sea, era la 
materialización de esa Palabra siendo cumplida en medio del 
pueblo obrando Dios por medio de Su instrumento. No iba a 
ser de otra forma. Es la Palabra siendo cumplida, ¿cómo? Pues 
llevando a cabo la Obra por la cual se había hablado todo eso.
 Nos mandó a repasar, y tuvimos un tiempito allí de repaso. 
¿Se fijaron ustedes, después del 2019? 2020, 2021, 2022. 
¿Cuántos años van ahí? ¿3? El pueblo se supone que estuviera 
repasando ahí, para, cuando Dios estuviera cumpliendo eso, no 
se les pasara por alto.
 El Mensaje fue dado, claro que sí; y con eso era para que no 
se le pasara por alto el cumplimiento: [WSS] “Tengan los libros 
de Citas, tengan Los Sellos, tengan Las Edades”, decía él. ¿Por 
qué? Porque cuando se estuviera cumpliendo no se les pasara 
por alto ese cumplimiento; porque iba a ser de una manera tan 
sencilla que se les iba a pasar por alto a muchos.
 Pero vean, en porciento es poco.
 Cuando Jesús les iba a hablar cosas más profundas a Sus 
discípulos, ahí salió Judas; no podía estar allí; tenía que salir 
para entonces Él poder hablarles eso especial. No podía estar 
ese grupo ahí.

21 [Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 14 (f), pág. 24 (T3): 63-1110M “Almas encarceladas 
hoy”, párr. 279 - [WSS] «En la 3ra Etapa: tuvieron que reconocerlo».] 
[Compilación, pág. 276]
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 Y como leímos hace poco, y hemos leído esa cita de la página 
42 del libro de Citas, que ese Ángel viene a traer esa separación, 
esa segregación22.
 Algo que no se iba a hacer en edades pasadas, sino que en 
este tiempo es la Obra que Él está llevando a cabo. Y dos (como 
leímos ayer), dos labores: bendiciones y juicios.
 Miren, lo primero que habló Elías en su segunda manifestación 
(él tenía una doble porción) fue juicio; estrenó su ministerio con 
juicio23. Pero uno dirá: “Pero ¿cómo?, si lo mejor hubiese sido que 
los bendijera, a esos niños”. Pero vean ustedes, por causa de los 
padres ahí los niños recibieron juicio.
 Ahora, en este tiempo final Dios nos está dando ese Maná 
especial, ese Maná que nos iba a elevar; ¿pero cómo podemos 
elevarnos? Santificándonos.
 Primero vino esa etapa, y luego vean, empieza Dios a 
hablarnos cosas profundas, y cosas más profundas. Y como ese 
escogido sabe cómo nadar en aguas profundas…
 Vean cómo Dios lo pone en los dos extremos: coloca al 
escogido en aguas profundas nadando, y puede aguantar presión 
allí, pero también lo levanta a las alturas como el águila y lo pone 
a volar alto; de extremo a extremo, de este a oeste, de norte a sur; 
abarca el escogido todo.
 O sea que es un pueblo especial con ese Maná especial, 
el cual en este tiempo final Dios nos está dando para seguir 
preparándonos para nuestra transformación, y seguir anclados 
allí sin movernos; porque estamos anclados dentro de ese velo24.

22 [Citas, pág. 141, párr. 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, 
párr. 19] [Compilación, pág. 147]
23 2 Reyes 2:23-24
24 [Estudio “Dios interpreta Su Palabra cumpliéndola”, 2024/feb/17 
(sábado): 56-0101 “¿Por qué la gente es tan fluctuante?” (“Velo 
adentro”), párrs. 164-165]
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 Era imposible que las cosas que estuviéramos recibiendo 
para transformación hubiese sido en edades pasadas; eso 
era imposible. No se podía obtener la Fe de Rapto mientras 
se estaba viviendo en un tiempo en donde Él estaba haciendo 
intercesión. Para llegar ahí había que terminar la Dispensación 
de la Gracia y cruzar un velo.
 Cuando ustedes vean en el Estudio de ayer (el de ayer 
sábado), y vean los dibujos, y vean las flechas, y vean en dónde 
él pone el velo…; pueden irse a los mensajes donde él también 
había dibujado la puerta en el Atrio, la puerta en el Lugar Santo 
(el velo), y la Puerta en la Edad de la Piedra Angular; tres lugares 
donde hay que entrar por una puerta.
 Y él coloca que la Puerta de la Dispensación de la Gracia, y 
escribe: [WSS] «Jesús»25.
 Y si hay un hombre en esa puerta bajo la Dispensación de 
la Gracia para el Lugar Santo, tiene que haber un hombre en la 
puerta para el Lugar Santísimo.
 Y no se puede tener ni hacer cosas que pertenecen a la 
Dispensación de la Gracia en y dentro de la Dispensación del 
Reino; no se pueden tener cosas del Lugar Santo dentro del 
Lugar Santísimo; porque las cosas que están ahí pertenecen a 
ese lugar.
 Por lo tanto, el pueblo cuando él lo dejó ahí listo para entrar 
al Lugar Santísimo…; él lo había dicho, Pablo ya lo había 
dicho, que Él dijo: “Haced esto en memoria de Mí hasta que Yo 
venga”26. Y hasta que Él viniera, esas cosas se tenían que estar 

25 [Estudio Bíblico #351, 2023/oct/15-2 (domingo), págs. 9-11 (f), 
págs. 125-127 (T3): [WSS] «la Puerta = Jesús».] [Estudio Bíblico #341, 
2023/sep/10 (domingo), págs. 42-54 (f), págs. 154-166 (T2): [WSS] «2. 
La Puerta en el Lugar Santo – Cristo, el Ángel de Jehová, velado y 
revelado en Jesús».]
26 1 Corintios 11:23-26
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haciendo.
 Cuando comienza o Dios empieza a obrar en medio de Su 
pueblo —esa rueda dentro de la rueda27—, e iba a comenzar 
a obrar por medio de ese ministerio: se cerró la Puerta de la 
Dispensación de la Gracia, se dejaron de hacer los bautismos, 
se dejó de hacer Santa Cena…
 —“Pero ¿y qué pasó ahora?”.
 Ahí se unen tantas Escrituras; porque ya para entrar al 
Lugar Santísimo, Él dice: “Por tanto, Mi pueblo…”. ¡Mi pueblo! 
¡Mi pueblo! Ese es un pueblo especial.
 “Por tanto, Mi pueblo (¿qué es lo próximo?) sabrá Mi 
Nombre; porque en aquel día (¿qué día? ¡Este día!); he aquí 
que Yo hablo (¿cómo dice la Escritura?), estaré presente”.
 Ahí volvemos nuevamente a ver a alguien en esa Puerta. Y 
para entrar se requiere entrar por esa Puerta, y… O sea que:

 Isaías 52:6
 6 Por tanto, mi pueblo sabrá mi nombre por esta causa 
en aquel día; porque yo mismo que hablo, he aquí estaré 
presente.

[JBP] O sea que, vean que Dios tendría ese pueblo en el cual 
iba a conocer Su Nombre.
 Allá lo conocimos por el nombre de Jesús, llevando a cabo 
esa Obra de Redención en la Cruz del Calvario; por lo cual 
había que entrar por esa Puerta.
 Y Él dice que cuando ascendió al Cielo recibió un Nombre 
Nuevo.
 Dice: [WMB] “Por esa razón es que gritan y hacen tanto 
ruido, y no reciben nada. Será revelado en los Truenos”.

27 [Citas, pág. 103, párr. 889: 63-0630M “El tercer éxodo”, párrs. 86-87]
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 Ahora, enseguida ahí dice: [WMB] “Fíjense en el misterio, 
Él viene cabalgando. Tiene que haber algo para cambiar esta 
Iglesia, ustedes saben eso. Tiene que venir algo”28.
 Ahora, ¿qué iba a cambiar la Iglesia? En la forma en que iba 
a ser luego llamada.
 Ahora, todo eso, vean, está siendo abierto y está siendo 
revelado. Y vamos a decir que cuando allí Pedro salió el Día 
de Pentecostés a predicar ese mensaje tan glorioso, ahí eso…, 
hubo un bombazo que cayó allí porque: “¿Ahora vienen estos a 
predicar en esa forma?”. Y vean que luego decían: “¡Dejen de 
predicar ya en ese nombre!”.
 El Nombre trajo persecución.
 Bombazo va a caer cuando eso se estremezca en este 
tiempo con el Nombre, eso va a estremecer el planeta Tierra 
completo. Si lo estremeció allá ese Nombre o Su Nombre para 
Redención, ¡cuánto más el Nombre para Reclamación! Será 
algo tan glorioso, tan grande, cuando eso se abra abiertamente. 
Dice: “No habrá duda…”, ¿cómo es? “No habrá ni pizca…”.
 Búsquenlo si lo pueden… ¡Ya!, tenemos que irnos, tenemos 
clase ahorita (o sea, los que tengan que irse allá) [A la escuela 
bíblica de niños –Ed.].
 [WMB] “No habrá pizca de duda; (dice) será más grande 
de lo que nos vamos a imaginar”29. Pero será en una manera 
sencilla. Será algo tan glorioso, que es lo que el hermano 
Branham allí vio; porque enseguida, el Ángel enseguida le 
dice30: [WMB] “¿Tú recuerdas el nombre que buscabas?”.
 Estaba buscando un nombre. ¿Pero por qué estaba 
buscando un nombre? ¡Él lo que estaba buscando era el 

28 Los Sellos, pág. 131, párrs. 131-132
29 Las Edades, pág. 354, párr. 128
30 [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párr. 24] [Compilación, pág. 316]
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ministerio…!, dónde estaba.
 —“Espérate. Yo veo la Columna de Fuego que está obrando 
todo esto, veo los milagros y maravillas, veo todo. Eso está bien, 
okey. Pero… ¡¿dónde está el instrumento?!”.
 ¡Estaba escondido!
 —“Bueno, vamos para allá. Vente”.
 Ahí baja el Ángel y el hermano Branham, y cuando ve…
 Recuerden que Dios puede permitir, como le permitió allí al 
siervo de Eliseo, pero también a… - que llamó a Samuel, que 
todavía estaba - no estaba en la sexta dimensión; a la bruja de 
Endor31.
 O sea que muchas cosas se estarían llevando a cabo en 
todo ese tiempo, en donde el pueblo no se daría cuenta de 
ciertas cosas; porque no sabemos desde cuándo ya ese Ángel 
está allí asistiendo a ese ministerio.
 Porque él estuvo asistiendo a Jesús todo el tiempo. En 
el Getsemaní lo vemos allí, que un Ángel lo fortalecía32. ¿No 
fortaleció a Daniel?33.
 O sea que, vean ustedes que cuando el ministerio dice que 
va a llegar a una parte que esté débil, ahí Dios lo coronará34.
 Ahora, ahí… ¿Cuál es esta? Ah la de… ah, en Citas, pero 
en el de Las Edades, en Edades es que está lo del Nombre, 
de la… Edades editado: “No hay - no habrá ni pizca de 
duda”... es en Edades… [Julio Á. Cruz (Pito): La revelación 
dada concluyentemente] Esa: “La revelación dada tan 
concluyentemente”...
 [Hna. Sara: El de Génesis… para que se lo regreses] [El 

31 1 Samuel 28:3-25
32 San Lucas 22:39-43
33 Daniel 10:19
34 [Citas, pág. 78, párr. 668 al final: 62-1104M “Nombres blasfemos”, 
párr. 321] [Compilación, pág. 62]
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celular –Ed.].
 ¿Ah?… (¿es este?). Estabas, me imagino, tranquila, porque 
no tenías esa atadura. Usamos los teléfonos para comunicarnos; 
pero ya pronto…; vean, todo eso, dice que en el Milenio no va a 
haber automóviles ni aviones35, ni nada de eso, ni nada de esto; 
esto es como si fuera un grillete, porque hasta ya están… de 
seguro eso de tiempo saben dónde usted está.
 —“Búscame a Fulano, chequéalo por ahí por el satélite, 
y…”.
 —“Está en tal sitio”.
 Sin darse cuenta, pues ya el ser humano está siendo atado 
o está atado a este reino. Pero ya Dios nos está desatando.
 Nos está desatando, vean, desde los hábitos y todas esas 
cosas, y quitándonos de todo lo que está erróneo; porque el 
que más o el que menos, siempre ha cometido un error, y está 
luchando para seguir adelante. Aquí ninguno puede decir que 
es santo, todos estamos en el mismo barco remando para el 
mismo lado.
 Y como están los Ángeles Segadores ahí, el que no esté 
remando para el mismo lado: “Échalo para el agua; porque este 
está remando para otro lado. Sácalo del barco, porque está 
inclinándonos para otro lado. ¿Tú te quieres ir con él? Pues 
vete”. 
 O sea, no estamos enfocados en que alguien nos estorbe 
nuestra preparación. Aunque nos digan lo que nos digan: 
“Fanáticos”; aunque nos digan: “bruja”, aunque digan lo que 
digan. Pues: “Bruja con orgullo”. ¿Cuál es el problema? Nosotros 
no tenemos problema de esos. Allá ellos; que eso se les va a 
revertir para atrás.

35 [Estudio Bíblico #263, 2022/dic/11 (domingo), pág. 8 (f), pág. 144 
(T2): 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párr. 545 - [WSS] 
«No aviones y autos en el Milenio».]
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 “El que te bendiga, será bendito; y el que te maldiga, será 
maldito”36.
 Y cuando él decía allí37: [WSS] “Yo los bendije, y serán 
benditos”. ¿Recuerdan ese mensaje del hermano William? Pues 
les estaba hablando a ustedes. A los demás… Esa bendición no 
era para toda la congregación; era para los escogidos, que en 
este tiempo final se estarían preparando con la Enseñanza bajo 
Carpa para la transformación. ¿Ven qué sencillo es todo?
 Y usted lo ve, ya ahí públicamente todo eso, pero así tenía 
que ser. 
 Así que no se desanime nunca por lo que hablen, lo que 
digan; con eso están identificando quiénes son los escogidos. 
Así que con orgullo seguimos adelante perseverando. Y lo que 
haya que corregir lo vamos corrigiendo.
 Vean, Dios extiende Su misericordia; lo importante es 
mantenerse ahí anclado de esa misericordia; porque Él no nos 
va a dejar en esta Tierra para pasar los juicios divinos. Usted 
está anclado con el que se va a ir, los demás están anclados 
con los que se van a quedar.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, él dice [Las Edades] [PÁG. 354]:

 128. “Y escribiré sobre él mi nombre nuevo”. Mi Nombre 
nuevo. Cuando TODO llegue a ser nuevo, entonces Él 

36 Génesis 12:3, Números 24:9
37 [Mensaje de estudio del domingo, 12 de abril, 2020]: 1998-11-
08-2 “El Vencedor que recibe la Estrella de la Mañana”: [WSS] Y el 
Ángel del Señor Jesucristo podrá decirle a Jesucristo: “Yo les he dado Tu 
Palabra y ellos la recibieron. Y les he dicho que la transformación es para 
los que reciben Tu Palabra; y ellos la han recibido y lo creen con toda su 
alma. ¡Y yo los bendije en Tu Nombre, y serán benditos!”. Así es como 
viene la bendición para los escogidos de Dios del Día Postrero, así es 
como viene la fe para ser transformados y raptados en este tiempo final.
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también tendrá un Nombre nuevo; y ese Nombre también 
será el nombre de la Novia. Lo que aquel Nombre es, nadie 
se atreve a conjeturar. Tendría que ser una revelación del 
Espíritu dada tan concluyentemente que nadie se atrevería 
a negarla. Pero sin duda, Él dejará aquella revelación para 
el día en que Él desea mostrar el Nombre. Es suficiente 
conocer que este Nombre será aún más maravilloso de lo 
que nosotros jamás podríamos imaginar.

[JBP] Y será por la misma forma que vino la Primera Venida: en 
un hombre.
 Así que, bueno, Dios les bendiga y les guarde, y les acompañe 
siempre todos los días de vuestra vida, y les continúe ayudando 
en todo para llegar a la meta de la transformación. Continúen 
escuchando ese Maná especial para el pueblo especial.
 ¿Quiénes son? Ustedes, son ese pueblo especial. Y yo soy 
también uno de ustedes, uno de vuestros hermanos, especial 
también. Así que especiales con especiales.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 “EL MANÁ ESPECIAL PARA UN PUEBLO ESPECIAL”�
 Que Dios les continúe bendiciendo grandemente a todos. 
Y ya estaremos en la próxima actividad…, porque ya teníamos 
una aquí, y ya tendríamos la próxima.
 Ojalá que pronto no tengamos que separarnos; que sea 
chequear las cositas en la casa, algunas, y arrancar para acá. 
Porque ya cada vez se van poniendo las cosas más apretadas… 
Eso no quiere decir que va a ir dejando las cosas, ahora el 
lunes ponga una carta de renuncia…; no; seguimos el día a día; 
ustedes me entienden; sino que vamos enfocándonos más. Y 
mientras las cosas se van poniendo…, como dicen acá: color 
de hormiga; porque…
 Ayer Miguel dijo algo… ¡jaja! ¿Ayer fue?, que dijo una palabra 
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(ahora que digo “color de hormiga”), ya a él está pegándosele 
lo… (¿ah? [Hno: lo boricua]) lo boricua también a él… Dijo una 
palabra que… [Hno: Al garete]: Al garete38.
 Yo cuando escuché a Miguel decir: “Al garete”, yo: “Ay 
Dios mío”. [Risas]. Pero ya los conocemos, conocemos esos 
términos acá, pero…
 Vean ustedes cómo Dios ha sido tan misericordioso con el 
pueblo que… del común, y nos entendemos; y podemos seguir 
adelante luchando.
 Y lo que les estaba diciendo era de ese tiempo en donde ya 
vemos cómo el mundo está, y que llegaría el momento en donde 
estaremos ya más acá; porque ya ese mundo denominacional 
pronto explotará y… o sea, cuando digo: “exploto”, pues… Dios 
les abrirá también a ellos el entendimiento, y eso va a ser algo 
muy grande; y el pueblo hebreo también; y el grupo del hermano 
Branham también. Si él vio esa Carpa llena.
 Recuerdo que él siempre decía: [WSS] “Eso se te va a 
hacer chiquitito”. Y yo tratando de decirle: “¡Qué grande, qué 
grande! El parking. Mira para allá todo…”. Preparaba videos. Y 
él se quedaba39…: [WSS] “Esto se te va a quedar chiquito”. Yo 
con el… con aires de que estaba todo grande, y él: [WSS] “Eso 
está pequeño”. Y yo: “¡Ah!”.
 Y cuando le mostré el terreno de allá, que lo iba a…, que 
también…, todavía estaba como con hierba; no estaba así, que 
se está preparando. Mira, eso es dos veces casi o… casi dos 
veces el tamaño del estacionamiento ahí. [WSS] “Eso no… te 

38 [“al garete”: expresión que originalmente se usa con las 
embarcaciones cuando quedan a la deriva, sin rumbo, perdidas; pero 
en Puerto Rico se funde esta expresión con el habla popular para decir 
que alguien se comporta a lo loco, en forma desordenada (algarete)].
39 [Hace una expresión como quien observa, con una leve sonrisa 
escéptica pero pasiva –Ed.]
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va a quedar pequeñito”. Y yo…
 Le decía a Santa también; cuando ella llega: “Uy, eso es 
grande”, porque yo le di un recorrido para que ella viera y le 
dijera.
 — [WSS] “Mira, Santita, eso a él se le va a quedar chiquito”.
 Y yo: “Oye, pero… O sea, vean…”.
 [WSS] “Se le va a quedar a él” [Risas].
 Él sabía ya que iba a estar Dios en medio del pueblo usando 
ese instrumento para esa etapa. Pero vean, él vio, La Gran 
Carpa Catedral que él vio, el hermano Branham dice que la vio 
llena: la fila era interminable. O sea que para llegar ahí todo 
empieza en una forma pequeña, progresiva.
 Y lo importante que está Dios haciendo en este tiempo es 
trayéndonos ese Maná especial, ese Maná escondido; porque 
eso es lo que a nosotros nos corresponde de la Tercera Etapa, 
nos corresponde eso; porque la Tercera Etapa es para los tres 
grupos, y el grupo de los 144.000.
 Pero la Novia, las fatuas y los perdidos… impacta a todos 
los grupos; estamos agarrando la parte de nosotros, la parte de 
ese Maná especial, para prepararnos para la transformación.
 ¿Cómo vamos a estar preparados cuando venga todo eso y 
ser de bendición en esa etapa? Tiene Dios que preparar, como 
los ejércitos, se prepara bien a los soldados para la batalla. No 
se pueden tirar allá… al garete… [risas] a que… o sea, no se 
pueden mandar a la guerra si no están preparados. Tienen que 
prepararse. Y ese soldado, vean, si viene con malas mañas 
de la casa, ahí se las quitan; lo educan pero de cierta manera; 
hasta, si no sabe planchar, le enseñan a planchar.
 Recuerdo que mi papá, cuando estaba en el ejército él me 
decía…, y siempre nos enseñó en casa a arreglar las camas. Y 
él decía que cuando por la mañana tocaban la campana para 
levantarse, dice que él era de los primeros (si no fue el primero), 
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pero de los primeros en que estaba listo ahí, parado al lado de 
la cama; porque él decía que él la dejaba lista ya y se acostaba 
sin estrujarla. Y cuando se la sonaba, todo el mundo estaba ahí 
con las almohadas todas… como duermen, y él siempre era de 
los primeros.
 Vean, la educación, la disciplina. No va a haber guerras en 
el Milenio y en la eternidad; las armas van a ser usadas para 
herramientas de trabajo40, pero de ahí pues uno ve - toma 
también eso, de cómo sería también en la Obra de Dios, en 
el Programa Divino; que para esa Obra grande que va a venir 
Dios está enseñándonos cómo debemos estar para ser buenos 
soldados, y así estar en ese tiempo como un brazo fuerte, y 
trabajando brazo a brazo con ese instrumento.
 Ya ustedes verán cómo será eso, que usted dirá: “Valió la 
pena. Valió la pena esforzarme. Valió la pena orar a Dios, pedirle 
a Dios Su ayuda”.
 Que si no se sale en ese día, en ese momento, ni el otro, 
ni el otro mes, sigue luchando a que: “Dios, sácame de esto, 
sácame de esto”. Cuando venga a ver, ya está listo y fuera de lo 
que venía luchando, hasta que salió.
 Como la persona que no quería bautizarla, no quería que 
el hermano Branham lo bautizara, porque fumaba; pero si no 
daba el paso… Después lo fue a visitar y no… Le llevaron un 
cigarrillo, algo así, y él ni quería verlo41:
 —“Muchacho, no me… ¡aléjame eso, aléjate eso!”.
 — [WMB] “¿Pero tú no fumas?”.
 —“No, no; ya no”.
 ¿Ve? Dios hizo la Obra en él.
 Así que Dios está haciendo la Obra así en cada uno de 
los escogidos que será transformado; y estamos reflejando esa 

40 Isaías 2:4, Miqueas 4:3
41 [64-0726E “Cisternas rotas”, párrs. 91-96]
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dimensión: la sexta dimensión; la única edad y dispensación 
que refleja esa dimensión. ¿Por qué? Porque estamos en la 
Edad de Piedra Angular, en el Lugar Santísimo.

[Dr. José B. Pérez] Por lo tanto, si usted no está reflejando el 
Lugar Santísimo, pues usted está en otro sitio; está en Laodicea, 
y no lo sabe. Apocalipsis, capítulo 3 (mira a ver esa parte):

 Apocalipsis 3:14
 14 Y escribe al ángel de la iglesia en Laodicea: He 
aquí el Amén, el testigo fiel y verdadero, el principio de la 
creación de Dios, dice esto:
 15 Yo conozco tus obras, que ni eres frío ni caliente.

[JBP] Ahí están los tibios. ¿Dónde? En Laodicea.
 ¿Dónde fue que él dijo que nos introdujo? En el 2000 dijo: 
[WSS] “Estamos entrando a la séptima edad - séptima etapa”42.
 Vean que ahí hay un grupo que se ha quedado ahí.

 15 … que ni eres frío ni caliente. ¡Ojalá fueses frío o 
caliente!
 16 Pero por cuanto eres tibio, y no frío ni caliente, te 
vomitaré de mi boca.

[JBP] ¡Ah, mira! Ahí está lo del barco echándolo al agua. O sea, 
habíamos hablado de eso. “¿No quiere remar hacia ese lado? 
Pues échalo”.

 17 Porque tú dices: Yo soy rico, y me he enriquecido, y 
de ninguna cosa tengo necesidad; y no sabes que tú eres 

42 [2000-04-23 “Palabras de saludo y cierre de bautismos” / Estudio 
Bíblico #267, 2022/dic/25 (domingo), págs. 22-25 (f), págs. 148-151 (T4)]
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un desventurado, miserable, pobre, ciego y desnudo.
 18 Por tanto, yo te aconsejo que de mí compres oro 
refinado en fuego, para que seas rico, y vestiduras blancas 
para vestirte, y que no se descubra la vergüenza de tu 
desnudez; y unge tus ojos con colirio, para que veas.
 19 Yo reprendo y castigo a todos los que amo; sé, pues, 
celoso, y arrepiéntete.
 20 He aquí, yo estoy a la puerta y llamo; si alguno oye 
mi voz y abre la puerta, entraré a él, y cenaré con él, y él 
conmigo.
 21 Al que venciere, le daré que se siente conmigo en 
mi trono, así como yo he vencido, y me he sentado con mi 
Padre en su trono.
 22 El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las 
iglesias.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren todo lo que hay ahí luego de 
esa séptima edad. “Al que venciere…”. Vean, ¿al que venciere 
qué? Dice en Los Sellos, página 115: [WMB] “Al que venciere 
a las cosas del mundo, al anticristo”. O sea, ¿cómo vencer al 
anticristo? Venciendo las cosas del mundo. ¡Miren eso! Y dice 
que: “se sentará conmigo en Mi Trono”: al que venciere; ya eso 
es para reinar.

 Apocalipsis 3:21
 21 … así como yo he vencido, y me he sentado con mi 
Padre en su trono.

[JBP] Ahora, esa promesa es para los que salen de esa séptima 
etapa. Y vean, es Casa de corrección, porque dice que “Yo 
corrijo a los…”. ¿Cómo es que dice allí?
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 Apocalipsis 3:19
 19 Yo reprendo y castigo a todos los que amo;

[JBP] Y a veces: “Oye, ¡pero tanto azote!”. ¿Cuánto recibió 
el Señor? Él dejó… hay una parte donde él dice que Él dejó 
ciertos sufrimientos o algo para nosotros. O sea, vean que lo 
que tengamos que pasar… No deseamos pasar por azotes, 
pero si hay que darle con una varita a uno para que…, pues, si 
es para corrección pues lo recibimos como algo que Dios está 
haciendo por amor.
 Así que Dios les bendiga y les guarde.
 Ya si seguimos a… ¿Ven?, que no hay forma, como 
decía nuestro hermano William, de cómo parar, porque es un 
mismo hilo de pensamiento; y es una misma meta la que todos 
deseamos.
 Vean, porque no desea uno irse y seguir los afanes de la 
vida. ¡Qué mejor Alimento que este! ¡Qué mejor compañerismo 
que este!
 Hubo un día que yo le dije…, no sé si fue a Sari, que le dije: 
“Hoy tengo deseos de irme a sentar ahí”; como lo hacemos en 
la…, a veces, que nos ponemos a platicar, y me siento en una 
esquina en el carrito y empezamos a hablar.
 ¿Qué día fue? Fue un… No recuerdo si fue el sábado primero 
del mes. Estuve a punto de bajar con los libros y sentarme en 
una esquina, y que todos estuvieran ahí también, aunque sea 
en el piso; y… Fue el sábado pasado, el sábado, el primer mes 
de…, que me levanté bien temprano y: “Este día siento como de 
llevarme los bultos e irme para allá abajo con ellos”.
 Pero vean que así era que pasaba en ese tiempo cuando Él 
se sentaba y les enseñaba, y hablaban de las Escrituras.
 Y así es hermoso cómo buscan; y uno busca por aquí y 
otros buscan por allá; y se va una misma línea de pensamiento, 
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y todos van en una misma dirección; y cuando vengan a ver, al 
estar todos en la misma línea, en el mismo blanco y en la misma 
posición, usted va a notar un cambio en usted ese día y va a decir:
 —“Oye, como que esto que se ha venido hablando ya fue 
y es una realidad en mí. Ya no tengo arrugas, pero… no tengo 
canas; tengo todo mi pelo”.
 Todo será tan común y tan normal, que de momento ocurrirá 
ese cambio en usted; y es porque estuvimos siguiendo una 
misma línea de pensamiento, una misma línea de revelación.
 Y llegará el momento en donde ya, al estar todos en esa 
misma línea de pensamiento… ¿Qué fue lo que pasó el Día de 
Pentecostés? Todos estaban unánimes y juntos; y ahí vino del 
Cielo el bautismo del Espíritu Santo. Pero tenían que llegar a 
estar todos en la misma línea.
 Y cuando se está en la misma línea, en la misma meta, 
la victoria ya es asegurada; lo cual ya nos fue profetizado que 
sería; pero hay que llegar a estar en línea.

[Dr. José B. Pérez] ¿Cuál es este? Ah, que Cristo… “LA BATALLA 
DE LA VIDA”:

LA BATALLA DE LA VIDA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 20 de agosto de 1995
Cayey, Puerto Rico
 Cristo ha dejado una medida de sufrimiento para Su 
Iglesia, para cada edad y para cada etapa por la cual pasa 
la Iglesia del Señor Jesucristo.
 Y ahora nos ha tocado pasar por la etapa final, la etapa 
del Día Postrero; pero podemos decir: Continuaremos en 
esa batalla de la vida hasta obtener la Victoria total en el 
Amor Divino, siendo transformados y luego raptados.
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[JBP] Mira, lo consiguieron rápido. Así es bueno, porque, todo lo 
que Dios nos va trayendo, hay una base Escritural. No estamos 
hablando nada que no sea esa base escritural.
 Ahora, recuerden que fue hablado de que los Truenos 
traerían la Fe de Rapto.
 Ahora, ¿qué era lo que iba a traer los Truenos? Lo que iba 
a estar trayendo los Truenos era el cumplimiento de Su Venida, 
era identificar el cumplimiento de Su Venida.
 Eso es algo que después seguiremos hablando; porque 
es tan sencillo, que [WMB] la misma sencillez es lo que puede 
pasarle por alto si no vigilamos, [WMB] “si no vigilamos”, decía 
el hermano Branham.
 Bueno, “EL MANÁ ESPECIAL PARA EL PUEBLO 
ESPECIAL”.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos; y continúen 
pasando un día lleno de grandes bendiciones. Y buen provecho 
ahora, los que vayan a desayunar.
 Que Dios les bendiga.
 “EL MANÁ ESPECIAL PARA UN PUEBLO ESPECIAL”�



Notas



TEMA

PREPÁRATE PARA VENIR
AL ENCUENTRO DE TU DIOS

(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago

Sábado, 14 de noviembre de 2015
Bogotá, Colombia

Domingo, 18 de febrero de 2024
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico

387





ESTUDIO BÍBLICO #387
DOMINGO, 18 DE FEBRERO DE 2024
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[Dr. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez 
Marín, allá en Fusagasugá, Colombia, que Dios te bendiga 
grandemente y te siga usando grandemente en la Obra de Dios, 
y te mantenga sano, te mantenga fuerte hasta tu transformación. 
Y también a todos nosotros también.
 Allá en la congregación que pastorea el reverendo José 
Rodríguez, y todos los ministros allí presentes con el misionero 
Miguel Bermúdez Marín, su esposa Ruth, y todos los allí 
presentes; y también los que están conectados a través del 
satélite Amazonas y el satélite Eutelsat 8 en los diferentes 
países, y también por internet; y todos los que están acá también 
que nos visitan, y los de acá también de Puerto Rico; que Dios 
los bendiga, nos bendiga grandemente en esta mañana por 
medio de Su Palabra.
 Hoy domingo, 18 de febrero de este año 2024, tenemos el 
tema:

PREPÁRATE PARA VENIR
AL ENCUENTRO DE TU DIOS

(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago

Sábado, 14 de noviembre de 2015
Bogotá, Colombia

Escrituras: Amós 4:12 / Éxodo 19:9-11
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[Dr. José B. Pérez] Y buscamos en el Éxodo, en el capítulo 19, 
verso 9, donde nos dice:

 Éxodo 19:9
 9 Entonces Jehová dijo a Moisés: He aquí, yo vengo a 
ti en una nube espesa, para que el pueblo oiga mientras yo 
hablo contigo, y también para que te crean para siempre.
 Y Moisés refirió las palabras del pueblo a Jehová.
 10 Y Jehová dijo a Moisés: Ve al pueblo, y santifícalos 
hoy y mañana; y laven sus vestidos,
 11 y estén preparados para el día tercero, porque al 
tercer día Jehová descenderá a ojos de todo el pueblo 
sobre el monte de Sinaí.

[JBP] Y ahí a la derecha dibuja una Piedra 
Angular y las edades. Y escribe: [WSS] 
«3er Día». Y también escribe más abajo: 
[WSS] «Día Postrero».

 12 Y señalarás término al pueblo en derredor, diciendo: 
Guardaos, no subáis al monte, ni toquéis sus límites; 
cualquiera que tocare el monte, de seguro morirá.
 13 No lo tocará mano, porque será apedreado o 
asaeteado; sea animal o sea hombre, no vivirá. Cuando 
suene largamente la bocina, subirán al monte.
 ([JBP] ¿Cuándo? Cuando suene la bocina).
 14 Y descendió Moisés del monte al pueblo, y santificó 
al pueblo; y lavaron sus vestidos.
 15 Y dijo al pueblo: Estad preparados para el tercer 
día; no toquéis mujer.
 16 Aconteció que al tercer día, cuando vino la mañana, 
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vinieron truenos y relámpagos, y espesa nube sobre 
el monte, y sonido de bocina muy fuerte ([JBP] escribe): 
[WSS] «3er Día / Día Postrero» ([JBP] en “la mañana”); y se 
estremeció todo el pueblo que estaba en el campamento.

 17 Y Moisés sacó del 
campamento al pueblo para 

recibir a Dios ([JBP] y escribe allí): [WSS] «para recibir a 
Dios»; y se detuvieron al pie del monte.
 18 Todo el monte Sinaí humeaba, porque Jehová había 
descendido sobre él en fuego; y el humo subía como el 
humo de un horno, y todo el monte se estremecía en gran 
manera.
 19 El sonido de la bocina iba aumentando en extremo; 
Moisés hablaba, y Dios le respondía con voz tronante.
 20 Y descendió Jehová sobre el monte Sinaí, sobre la 
cumbre del monte; y llamó Jehová a Moisés a la cumbre 
del monte, y Moisés subió.
 21 Y Jehová dijo a Moisés: Desciende, ordena al pueblo 
que no traspase los límites para ver a Jehová, porque 
caerá multitud de ellos.
 22 Y también que se santifiquen los sacerdotes que 
se acercan a Jehová, para que Jehová no haga en ellos 
estrago.
 23 Moisés dijo a Jehová: El pueblo no podrá subir al 
monte Sinaí, porque tú nos has mandado diciendo: Señala 
límites al monte, y santifícalo.
 24 Y Jehová le dijo: Ve, desciende, y subirás tú, y Aarón 
contigo; mas los sacerdotes y el pueblo no traspasen el 
límite para subir a Jehová, no sea que haga en ellos 
estrago.
 25 Entonces Moisés descendió y se lo dijo al pueblo.
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PREPÁRATE PARA VENIR AL ENCUENTRO DE TU DIOS

[JBP] Aquí nos habla que el pueblo tenía que salir del 
campamento para encontrarse con Dios, para recibir a Dios. 
Salir de las edades, estar fuera de las edades, para encontrarnos 
con Dios en este tiempo final en la Edad de la Piedra Angular.

UNA VEZ MÁS, SEÑOR
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 2 de agosto de 2015
Cayey, Puerto Rico
 Por eso, para el Día Postrero, la Iglesia del Señor 
Jesucristo en la Edad de Oro de la Iglesia tendrá todo 
preparado para que una vez más el Señor se manifieste 
en toda Su plenitud; y la gloria postrera a Su Iglesia, a Su 
Templo espiritual, sea mayor que la primera, sea mayor 
que lo que fue en el tiempo de los apóstoles.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de “LAS EDADES” sin editar 
(el que es de este color), nos dice en la página 504, que es el 
párrafo 91; y eso está en el folleto en la página 16, porque él 
allí también coloca unos escritos (16 y 17 por ahí, en adelante); 
pero aquí en el libro de “LAS EDADES” sin editar1, página 
504, párrafo 91, dice [PÁG. 504]:

 91 Así que habrá un encuentro en el aire uno de estos 
días, en ese dulce, dulce porvenir. Sí. ¡Solo permanezcan 
preparados! ¡Manténganse preparados! Purifiquen su 
corazón de todo mal pensamiento. Tengan fe en Dios, 
no importa qué tan oscuro parezca y cuántos se rían y se 

1 [La Revelación de Jesucristo, pág. 504 (Branham.org: 60-1231 
“Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 1”, párrs. 87-97)]
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burlen y digan: “Ustedes han cometido un error”. Sigan 
adelante viviendo santamente y viviendo para Dios. ¡Solo 
sigan adelante, la hora llegará!
 92 Así que, ¿ven ustedes?, ahora Ella aparece de nuevo 
en Apocalipsis 19.

 Después de estas cosas (después 
de que él había 
visto la edad de la 
Iglesia)…

[JBP] Y a la izquierda dibuja una Piedra Angular y las edades.
Y a la derecha escribe: [WSS] «(Dispensación de la 
Gracia)».

 Después de estas cosas miré, y he aquí una puerta…
 93 Ahora, recuerden, Juan está todavía en Patmos. 
([JBP] Voy a ir aquí pendiente al folleto también). Y después de 
que él había visto pasar todas las edades de la Iglesia:
 … miré y, he aquí, una puerta abierta en el cielo…
 94 “Una Puerta”. ¿Qué es la Puerta? Apocalipsis 
3:8. En Apocalipsis, el capítulo 3 y el versículo 8: “Yo 
conozco tus obras ([JBP] y ahí a la derecha escribe): [WSS] 
«La Puerta, Cristo». He aquí, he puesto delante de ti una 
Puerta abierta, que nadie puede cerrar, puede cerrar y 
nadie puede abrir”. ¡Él es la Puerta! ¡La Puerta! Cristo es 
la Puerta.

[JBP] Y ahí a la derecha también escribe:
[WSS] «Apoc. 4:1, 8:1».
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Y en el folleto, escribe 
encima de “Cristo es la 
Puerta” escribe: [WSS] «La Columna de Fuego».

[JBP] Ahora, si la Columna de Fuego es Cristo en Su Primera 
Venida, Él es la Puerta; y en Su Segunda Venida Él es la Puerta. 
Y si es la Columna de Fuego, pues eso que fue visto por el 
reverendo William Branham allí, en visión, que vio la Columna 
de Fuego allí obrar, ahí nos está mostrando que el mismo que 
estuvo en la Puerta dos mil años atrás, para que entraran por Él 
y fueran colocados (los que entraran por esa Puerta) en el Lugar 
Santo del Templo espiritual de Cristo, al entrar por la Puerta 
en Su Segunda Venida —que sigue siendo el mismo Ángel del 
Pacto, la misma Columna de Fuego—, entrando por Él se entra 
al Lugar Santísimo.

 [94] ¡La Puerta! Cristo es la Puerta. Él dijo, en San Juan 
10: “Yo soy la Puerta del redil de las ovejas”.

[JBP] Acá en el folleto él escribe, al final de “Yo soy la Puerta del 
Redil de las ovejas”, acá él escribe: [WSS] «El Nombre está 
en la Puerta».

(Como es lo mismo pueden colocarlo allí mismo; o sea, es la 
misma Escritura).

 95 Y en el viejo país, ustedes encuentran que un pastor 
lleva adentro sus ovejas. Después de que las cuenta y ve 
que todas están adentro, entonces él se acuesta ahí mismo 
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en la puerta. El lobo no puede entrar sin 
despertarlo, o sus ovejas no pueden salir 
fuera sin pasar sobre él. Oh, qué seguras 
se sienten las ovejas porque el pastor se 
acostó en la puerta.
 96 Noé, en el Antiguo Testamento, se 
paró en la puerta del 
arca. ¡Oh, escuchen, 
voy a decir algo! 
Él se paró en la 
puerta y predicó 

arrepentimiento y justicia a la gente que se reía de él.

[JBP] Acá en el folleto escribe:
[WSS] «El Pastor en la Puerta».
Y escribe también: [WSS] «Noé / el Arca / la Puerta».

 [96] Y en la misma puerta en que 
él se paraba, nadie podía entrar en 
el arca excepto por esa puerta. Solo 
había una puerta en el arca.

[JBP] Y ahí dibuja a la derecha una Piedra Angular y las edades.

 97 ¡Y solo hay un Camino! Muy bien, hermano […?…] 
Solo hay un Camino que va al Cuerpo de Cristo. ¡Solo hay 
una Puerta a la Iglesia del Dios viviente, y Jesús es esa 
Puerta! “¡Yo soy la Puerta! Yo soy el Camino, la vía que 
conduce a la Puerta ([JBP] 
y ahí escribe a la derecha): 
[WSS] «Puerta». Yo soy la Puerta del redil de las ovejas”.
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[JBP] Y ahí es que él escribe: [WSS] «Los fundadores de 
otras religiones son las puertas de esas religiones».

 98 Él le dijo a esta edad de la Iglesia: “He puesto 
delante de ti una Puerta abierta”. Él le dijo eso a la edad 
de la iglesia metodista, ellos se alejaron de Ella, entraron 
en organización. “Pero he puesto delante de ti una Puerta 
abierta”. Ahora, después de que ellos 
habían recibido santificación, Él dijo: 
“Pondré la Puerta abierta”, la cual es 
el Espíritu Santo ([JBP] escribe): [WSS] 
«la Puerta, el Espíritu Santo» ([JBP] y 
una Piedra Angular y las edades). “Por un 
solo Espíritu todos somos” (¿cómo?), 
“bautizados en un Cuerpo, el cual es Cristo”. Él puso ese 
Mensaje delante de la iglesia metodista y ellos se apartaron 
de Él. Ellos llegaron hasta la santificación y rechazaron el 
Espíritu Santo. ¿Recuerdan eso? Esa “Puerta abierta”.
 99 ¿Cómo entramos en Cristo? Por un solo Espíritu, 
Espíritu Santo, el cual es el Espíritu de Cristo. Nosotros 
hemos entrado, no por estrecharnos la mano, no por un 
rociamiento, sino por un solo bautismo del Espíritu Santo 
todos somos bautizados en un Cuerpo y somos hechos 
participantes de ese Cuerpo. Un bautismo del Espíritu 
Santo para entrar en esa Puerta.
 100 Esta Puerta estaba en el Cielo, esa Puerta, cuando él 
miró hacia arriba él vio al Señor Jesús.
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[JBP] ¿A quién vio en la Puerta cuando miró hacia arriba? Al 
Señor Jesús.

Y él escribe: [WSS] «la Puerta 
= Jesús». Y dibuja ahí una Piedra 
Angular y las edades. Y en la Piedra 
Angular dibuja una puerta.

[JBP] No sé si podrán conseguir el dibujito 
en que aparecen las tres puertas; eso se 
había leído ya.
 Ahora, usted ve allí algo en donde… 
(Esa es la foto…). [Se muestra la foto en la 
pantalla –Ed.]2.

Ahí está. Puedes poner esa y la que te envié primero. Primero 
la que te envié fue la que vimos ahora, que leímos ahí, de la 
página 506, lo cual él escribe, en ese párrafo 100: [WSS] «La 
Puerta = Jesús».

Ahora vean, y hay otra que habla de 
la parte ahí de la… además de esa…
[Se muestra la segunda foto en la 
pantalla –Ed.]3. Vean, las 3 puertas, 
pero en cada una…; de eso creo que 
hablamos hoy, esta mañana.

2 [Estudio Bíblico #221, 2022/jul/17 (domingo), págs. 41-42 (f), págs. 
191-192 (T2) / Estudio Bíblico #341, 2023/sep/10 (domingo), págs. 45-
47 (f), págs. 157-159 (T2)]
3 [Estudio Bíblico #341, 2023/sep/10 (domingo), pág. 38 (f), pág. 150 
(T2)]
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Y está la otra que dice, en la segunda puerta ahí dice: [WSS] 
«Jesús»4.
  Y no hay otra entrada por ningún otro lado. Obligatoriamente, 
para entrar ahí, se requiere entrar por esa Puerta.
 Ahora, ahí luego, cuando él dice [“LAS EDADES” sin 
editar] [PÁG. 506]:

 [100] … cuando él miró hacia arriba él vio al Señor Jesús. 
Solo observen la siguiente parte 
de ella. Esa Puerta, el Señor 
Jesús.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Apoc. 8:1».

[JBP] Apocalipsis 8 es el Séptimo Sello, es la Venida del Señor; 
por lo tanto, es el ministerio de Jesús, que es la Venida del Hijo 
del Hombre con Sus Ángeles; lo cual, para la Iglesia, es Su 
Venida, la Venida del Señor, y para el pueblo hebreo son los 
ministerios de Moisés y Elías.
 Porque lo que es el Séptimo Sello para la Iglesia es la 
Séptima Trompeta para Israel.
 Ahora, sigue diciendo aquí [“LAS EDADES” sin editar] 
[PÁG. 506]:

 … miré, y he aquí una puerta abierta en el cielo; y la 
primera voz… oí, como… una voz como de trompeta…
 101 Ahora la escena está cambiando. Juan ha estado 
observando a Patmos, y ahora él mira hacia arriba. ¿Por 

qué? Él ve suceder algo aquí ([JBP] y dibuja 

4 [Estudio Bíblico #341, 2023/sep/10 (domingo), págs. 42-54 (f), 
págs. 154-166 (T2): [WSS] «2. La Puerta en el Lugar Santo – Cristo, el 
Ángel de Jehová, velado y revelado en Jesús».]
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una Piedra Angular, y la flecha hacia la Piedra Angular) en 
la Tierra (estas edades de la Iglesia), por todas las Siete 
Edades de la Iglesia, y luego después de que él terminó 
de ver las edades de la Iglesia, después de eso, después 
de que las edades de la Iglesia cesaron, él oyó una Voz. 
Y él alzó sus ojos hacia el Cielo y 
vio una Puerta abierta, y la primera 
Voz sonó como una trompeta. Muy 
bien, la escena cambió de Patmos 
al Cielo.

[JBP] Y ahí, en donde dice “y él alzó sus ojos”, ahí a la derecha 
dibuja una Piedra Angular.

Ahora vean, todo esto después de las edades.

[Dr. José B. Pérez] Y miren lo que nos dice en este mensaje, 
que es de esa porción que leímos, “REVELACIÓN, CAPÍTULO 
CUATRO, PARTE I”, miren, ahí en la parte de arriba ya, donde 
está hablando de la Puerta, él escribe:

[WSS] «El Nombre para adorar está en la Puerta».

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “YENDO MÁS ALLÁ DEL 
CAMPO”5, o sea, yendo más allá de las edades, en la página 9, 
nos dice el reverendo William Branham:

5  64-0719E “Yendo más allá del campamento”, párrs. 39-58
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 39 Sé que hay alguna razón de que las personas no 
están llegando a Cristo. Si lo hicieran, 
no actuarían de esa manera.
 Jesús padeció fuera de las puertas 
([JBP] y ahí escribe): [WSS] «fuera de 
la Puerta», de manera que Él pudiera 

santificar a Su pueblo con Su propia Sangre. Santificación, 
viene de una palabra griega, compuesta, lo cual significa 
“limpiado, y puesto a un lado para servicio”. Y cuando 
Dios limpia a Su pueblo con la Sangre de Jesús, Él los 
limpia de la suciedad del mundo y los pone a un lado para 
servicio.
 “Por lo cual también Jesús, para santificar al pueblo 
por su propia sangre, padeció fuera de la puerta”.
 40 Aun las personas del Evangelio Completo 
regresaron hacia el hoyo de donde salieron. ¿Qué era la 
iglesia pentecostal cuarenta o cincuenta años atrás? Ellos 
maldijeron, y condenaron, y ridiculizaron a las iglesias de 
las cuales salieron, esas denominaciones. ¿Qué hicieron 
ellos? “Igual que el perro vuelve a su vómito, y la puerca 
a revolcarse en el cieno”. Regresaron al mismo lugar 
de donde fueron sacados, y ahora sus iglesias están tan 
sucias como el resto de ellas.
 41 Fue algo, como dije esta mañana. Es como, las 
personas son como dijo Pedro, en San Mateo 17:4-8, 
donde dijo: “Bueno es que nos quedemos aquí. Hagamos 
aquí tres pabellones”.
 42 Pero el Espíritu les ordenó que no lo hicieran. Dijo: 
“Este es Mi Hijo amado; a Él oíd”, y Él es la Palabra. 
A Él es a quien debemos mirar, la Palabra, no a nuestro 
entusiasmo u otra cosa. “Él es Mi Palabra; ¡a Él oíd!”.
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[JBP] Ahí él escribe arriba:
[WSS] «Él es Mi Palabra = a Él oíd».

[WSS] «Eso es en la cima del Monte de Sion».

[JBP] Y también al frente él escribe:
[WSS] «encontrarse con Dios en Su Palabra».

Sigue diciendo:

 [42] ¿Y qué vieron cuando esta Voz les habló a ellos? 
Aun Moisés y Elías no estaban presentes; ni tampoco 
había un credo; no había nada sino solo Jesús…

[JBP] O sea, cuando esa Voz le habló ya no estaba allí Moisés y 
Elías; ahí solamente había uno, cuando esta Voz habló.

 [42] … no había nada sino solo 
Jesús, y Él es la Palabra [WSS] 
«ayer y hoy». Eso fue todo lo que 
vieron.
 Ahora: “Yendo fuera del campo”.

 43 Encontramos que en su campo donde 
esta gran ocasión sucedió, en el Monte de 
la Transfiguración, como Pedro le llamó 
después: “la montaña santa” ([JBP] y ahí 
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dibuja una Piedra Angular y las edades, y una Estrella de David 
al lado), fue donde Él se encontró con ellos. Ahora, yo 
no creo que el apóstol quiso decir 
que la montaña era santa [WSS] 
«Iglesia»; él quiso decir que era un Dios santo 
en el monte.
 La iglesia no es santa; el pueblo no es santo. 
Es el Espíritu Santo en las gentes. El Espíritu 
Santo es santo. Él es su Director y su Líder.
 44 Y encontramos, en este pequeño campo allá 
en el Monte de la Transfiguración, cuando fueron 
comisionados a oír, la única cosa que fueron 
comisionados a hacer fue a oír la Palabra ([JBP] 
él escribe): [WSS] «la montaña = la Iglesia» ([JBP] 
¿Qué fueron comisionados a hacer ellos allí? Oír). La 
única cosa que vieron, no fue un credo. Ellos no 
vieron otra cosa sino a Jesús, y Él es la Palabra hecha 
carne.
 Qué precioso es eso, al mismo campo que estaba en el 
Jardín del Edén.

[JBP] Ahora compara eso allí con el Jardín del Edén.
 Ahora, el orden de Su Venida, eso lo habló en esa página 42, 
lo cual es lo que estaría aconteciendo en este tiempo, párrafo 
345 del libro de Citas6.
 Ahora, sigue diciendo [“YENDO MÁS ALLÁ DEL CAMPO”]:

 [44] Qué precioso es eso, al mismo campo que estaba en 
el Jardín del Edén. Cuando Dios fortificó a Su Iglesia en 

6 [Citas, pág. 42, párr. 345: 60-1204E “La visión de Patmos”, párrs. 
227-230] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda 
Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 124]
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el Jardín del Edén, Su pueblo, tenían 
una pared para quedarse detrás ([JBP] 
él escribe): [WSS] «Edén»; esa era la 
Palabra.

[JBP] Y ahí dibuja 
una Estrella de David, 
y escribe: [WSS] 
«Apoc. 19:11-21».

 [44] Tenían un escudo, una armadura, una cosa, porque 
Dios conocía lo que vencería al diablo, y esa es la Palabra.
 45 Jesús hizo la misma cosa. “Es la Palabra; escrito 
está”. Y Satanás trató de adornarlo, no de citarla; citarla 
por Él. Y Jesús dijo: “Y también está escrito”. Ahora, 
¡debemos quedarnos con esa Palabra!
 46 Y en este pequeño campo que tenían allí, de [WSS] 

«1» Pedro, «2» Juan y «3» Jacobo; y [WSS] 
«1» Jesús, «2» Moisés, y 
«3» Elías. Y en su campo 
vieron 
a las 
huestes celestiales de la sombra, o el Pilar de 
Luz colgando en esta nube que transfiguró al 
Señor Jesús. Y cuando estaban listos para hacer 
una denominación, una por 
la Ley [WSS] «Moisés», y 
una por los profetas [WSS] 
«Elías», y así sucesivamente, 
la Voz dijo: “Este es Mi Hijo amado; a Él oíd” 
([JBP] y él escribe allí): [WSS] «lo del Monte de 
la Transfiguración, la Venida del Reino hoy». 
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Luego, a lo que fueron comisionados, fue exactamente 
como fue en el Edén: “¡Quédense con la Palabra!”. Ese 
es el campo de Dios para Su pueblo.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David, y a la 
derecha una Pirámide y las edades.

 47 Parece que hoy es un día cuando las personas están 
yendo más allá del campo. En todo, están yendo más allá.
 48 Usted sabe, me fue dicho hace algún tiempo atrás 
que tenían un avión de reacción ahora, que puede hacer 
esos ruidos que oímos por aquí, que estremecen esas 
ventanas. Es cuando el avión va tan rápido que cruza su 
propio sonido, llamado la barrera del sonido. Y cuando 
va más allá de su propia barrera del sonido, es casi sin 
límites lo que puede hacer.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «más allá del campo = más allá de Laodicea».

Y también escribe: [WSS] «más allá de la barrera del sonido 
/ en el campo de Dios / el campo de la Palabra».
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 [48] Y yo pienso que ahí tenemos una lección. Cuando 
vamos más allá de nuestra propia barrera del sonido, 
hacia la Palabra de Dios, entonces es sin límites lo que 
Dios hará con un hombre que está listo para ir más allá 
del campo, en el campo del hombre.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «No hay límites en lo que 
Dios puede hacer con un hombre que esté listo (que haya 
cruzado la barrera del sonido, del tiempo, las 7 edades)».

[JBP] La Escritura que habla de la Iglesia, si la tienen allí: [WMB] 
“Denme una Iglesia”. Vean, aquí está hablando de lo mismo, el 
hermano Branham aquí:

 [48] … entonces ([JBP] dice) es sin límites.

[JBP] No habrá limitación para esos escogidos que crucen, o 
sea, vayan más allá del campo.

[Dr. José B. Pérez] Página 6, párrafo 49, miren ahí [Citas]:

 497 - “203 ¡Oh!, hermano, denme una Iglesia llena del 
Espíritu Santo ([JBP] ¿Llena de qué? Del Espíritu Santo). Dios 
hará en un año lo que todos los teologistas fracasaron 
de hacer en dos mil años. Usted espere hasta que el 
ungimiento de la Iglesia verdaderamente dé en casa. Ellos 
tienen fe, el remanente pequeño. Después que las puertas 
de los gentiles es cerrada, oh, Dios ungirá una Iglesia 

7  [Cita 49: 54-0103E “Preguntas y Respuestas #2”, párr. 203]
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entonces ([JBP] dibuja una Piedra Angular y 
escribe): [WSS] «Puerta» ([JBP] ahí). ‘El 
que es sucio, ensúciese más. El que es 
justo, justifíquese más; y el que es santo, 
santifíquese más’. Y Dios ungirá la Iglesia con el poder de 
Dios, y cosas tomarán lugar; no solamente eso entonces, 
pero Él lo está haciendo hoy”.

[JBP] Y ahí a la izquierda había dibujado 
una Pirámide y las edades, y la puerta 
abajo en las edades, y la puerta en la 
Piedra Angular; que es lo que aquí nos 
está diciendo, que no habrá límites; y 

en ese escrito que leímos: [WSS] «No hay límites en lo que 
Dios puede hacer con un hombre que esté listo».
 Con uno, ¡imagínense con un pueblo de hombres y mujeres 
preparados, listos, para que Dios obre en medio de ellos y por 
ellos!

 [“YENDO MÁS ALLÁ DEL CAMPO”]
 [48] Ahora, vemos eso yendo más allá del campo, yendo 
más allá de esto.
 49 Veo que Satanás también está llevando a su pueblo 
más allá del campo de razonamiento, más allá del campo 
de sentido común. Satanás llevando a su pueblo en otra 
dirección, más allá del campo; Dios llevando a Su pueblo 
más allá, en esta otra dirección. Y Satanás los ha llevado 
más allá del campo de decencia común. Cuando se llega a 
un lugar que las personas… y pueden actuar y hacer, y les 
dejan pasar las cosas que están haciendo hoy en el sentido 
de la moral. Está más allá de mis pensamientos de cómo 
un hombre puede poner su esposa allá afuera vestida de 
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esa manera, y luego golpear a alguien por insultarla. Eso 
está más allá del sentido común. Él debe saber más que 
eso. ¡Más allá de la decencia común! ¿A dónde va a parar 
esto?
 50 A algún hombre o mujer de mi edad, puedo preguntarle 
esto. ¿Qué si mi madre o tu madre, como cincuenta años 
atrás, caminara por la calle con uno de estos pantalones 
cortos o bikinis, como sea que les llamen, puestos? La 
ley las hubiera arrestado inmediatamente, y las hubiera 
puesto en una institución de locos. Una mujer salía de 
su hogar sin traer puesta la parte de arriba de su ropa, y 
ella debía estar en la institución, porque mentalmente hay 
algo mal. Y si era demente hacer una cosa como esa en 
aquel entonces, es ciertamente una señal de que algo está 
demente. Todavía es una deficiencia mental, yendo más 
allá del razonamiento; ¡suciedad!

[JBP] ¿Ven? Dios les está hablando cómo actuar y cómo reflejar 
esa dimensión; pero por otro lado Satanás los está guiando por 
medio de razonamiento. Pero ya…, eso el hermano Branham 
dice ahí que eso es una demencia, están dementes; o sea, 
deficiencia mental.

 51 Y cuando un hombre puede fumar cigarrillos, y los 
doctores le prueban a él que miles mueren cada año de esa 
causa, y todavía puede darle chupadas a los cigarrillos, 
parece que hay algo malo con la mente de ese hombre.
 Y cuando un hombre tiene una conmoción mental, y 
él no logra controlarse, lo que está haciendo, él buscará 
todas las oficinas de los doctores que hay en el país, para 
averiguar qué hay mal en él. Pero luego se detiene en el 
bar o en el automóvil, y toma hasta que está totalmente 
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loco; gasta su dinero, para entrar en eso. Y si él no llega 
a entrar en eso sin la embriaguez del licor, entonces él 
gastará todo el dinero que encuentre, en la oficina del 
doctor, tratando de averiguar lo que hay mal en él. Eso no 
tiene sentido.
 52 Si viniera un halcón pollero volando sobre la ciudad, 
y voy busco mi rifle, y me voy a la parte de atrás del patio y 
le disparo a este halcón, en diez minutos de eso estaría en la 
cárcel. Ellos me arrestarían: “Por conducta desordenada; 
por manejar un arma de fuego en la ciudad; arriesgando 
las vidas de las personas, con un rifle, disparando hacia el 
aire a un halcón”. Ellos dirían que puedo matar a alguien 
([JBP] lo cual está incorrecto que hagan eso: estar disparando 
al aire). “Él debe ser encarcelado”.
 ([JBP] Y ahí viene entonces ahora lo contrario, o sea, algo 
inverosímil).
 Y si luego le venden suficiente licor a un hombre 
para emborracharlo, y lo ponen en un automóvil que 
pudiera matar a toda una familia. Y cuando es capturado 
le dan una multa de cinco dólares y el costo. ¡Asesinato 
premeditado! ([JBP] O sea, la sentencia, o culpable por 
asesinato premeditado). ¿Qué es lo que le sucede al mundo 
entero? Algo anda mal en algún lugar.
 53 Ahora, “yendo más allá del campo”, más allá de la 
decencia, más allá del razonamiento.
 Usted note, nuestros políticos de hoy no dicen nada 
sobre leer la Biblia en la escuela. Tienen miedo. Ellos 
no saben de qué lado está soplando el viento. Ellos no 
saben si van a perder o no la votación. Necesitamos a otro 
Abraham Lincoln. Necesitamos a otro John Quincy Adam. 
Necesitamos a alguien que se pare firme, sin importar 
de qué lado está soplando el viento, y que expongan sus 
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honestas convicciones.
 54 Hoy, a un predicador denominacional, aunque 
usted le muestre a él en la Palabra, la Verdad, él no sabe 
qué hacer. Él tiene miedo de perder su boleto de cena. 
Necesitamos hombres y mujeres hoy que estén ardiendo con 
el Evangelio, alguien que se pare y diga sus convicciones, 
que señale lo que está bien y lo que está mal, si la Palabra 
de Dios está correcta o si la denominación está correcta.

[JBP] Ahora, vean que él está hablando allí de ese tiempo en 
donde vendría esos Ángeles Segadores; lo cual estaría llevando 
a cabo Dios y cumpliendo esa promesa de San Mateo, capítulo 
13, que enviaría Sus Ángeles para traer esa separación, esa 
segregación; dice8: [WMB] “Para decir qué es lo correcto y qué 
es lo erróneo”.

 55 Jesús dijo: “Sea mentira toda palabra del hombre, 
y la Mía la Verdad. El cielo y la Tierra pasarán, pero Mi 
Palabra no pasará”.
 56 Así que, ¿ve usted?, ellos van más allá del campo 
de la Palabra de Dios, para encontrar la respuesta. 
Necesitamos un… Lo que los ha persuadido a alejarse 
del campo de la Palabra de Dios es que, así como él 
hizo con Eva en el Jardín del Edén, Satanás ha hecho lo 
mismo hoy. Bien. Encontramos eso. Las personas están 
persuadidas a sus dogmas y credos fuera del campo, en 
su campo de dogmas y credos. Tienen un campo también, 
y eso los pone a ellos en su campo. El de él es el campo 
de educación, teología, obras, grado de doctorado, 
educacional, personalidad, todo lo que está en contra del 

8  [Citas, pág. 141, párr. 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, 
párr. 19] [Compilación, pág. 147]
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campo de la Palabra de Dios. Dios tiene un campo para 
Su pueblo. Las denominaciones tienen su propio campo.
 57 Tres mil años atrás, un hombre podía encontrarse 
con Dios casi en cualquier lugar. Era una cosa común 
para un hombre encontrase con Dios. ¿Pero por qué no 
se encuentran con Él hoy? Hay más personas, miles por 
miles y millones de más personas que las que había tres 
mil años atrás, y sin embargo, Dios es alguna cosa antigua 
de la cual se hablaba, alguna historia antigua. Ellos no se 
encuentran con Dios en persona, como lo hicieron muchos 
años atrás, como dije, algunos tres mil años atrás.

[Dr. José B. Pérez] O sea, ahí es donde él dice: [WMB] “Ven la 
cosa… Ven la manera que Dios obró”. Vamos a ver ahí, en el 
libro de Los Sellos, página 17 dice:

 60. Muchos lo pasan por alto por razón de la manera en 
que se revela. El hombre tiene sus propias ideas de lo que 
debe ser Dios y sobre lo que Dios hará. Como he dicho 
muchas veces, el hombre es igual a como siempre ha sido; 
él siempre está alabando a Dios por lo que hizo, mirando a 
lo que Dios hará en el futuro, pero ignorando lo que Dios 
está haciendo en el presente. Así es. Miran para atrás y 
ven la cosa tan grande que Dios hizo, pero no pueden ver 
la cosa tan sencilla que Dios usó para efectuarla. Miran 
adelante y ven lo grande que viene, y en nueve de diez 
casos, las cosas ya están sucediendo todo a su derredor, 
sin embargo es tan sencillo que no lo saben.

[Dr. José B. Pérez] Eso es lo que nos está diciendo él aquí. Dice 
[“YENDO MÁS ALLÁ DEL CAMPO”]:
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 [57] … y sin embargo, Dios es alguna cosa antigua de 
la cual se hablaba, alguna historia antigua ([JBP] lo que 
dirían). Ellos no se encuentran con Dios en persona, como 
lo hicieron muchos años atrás, como dije, algunos tres 
mil años atrás. No lo encuentran. No es común para un 
hombre encontrarse con Dios. Si un hombre habla sobre 
ello, él está considerado como una persona loca, alguien 
que ha perdido su mente. ¡Es tan poco común para ellos!

[JBP] Ahora, ¿cómo le dirán al pueblo de Dios hoy? Que usted 
diga…, vamos a decir, que lo diga a alguien de afuera, y le diga:
 —“¿Saben qué?” o “¿sabes qué? Yo me he encontrado con 
Dios en este tiempo”.
 —“Ay, ¿cómo va a ser! Eso sucedió allá, tiempos atrás. Eso 
dicen que es en el futuro”.
 ¿Ven?

 58 En el caso de Abraham y en su campo, pues, era casi 
una cosa diaria que Abraham se encontraba con Dios 
([JBP] “diaria”, dice). Él le hablaba a Él. No solo eso, sino 
que cuando fueron abajo a Gerar, a morar, encontramos 
que allá abajo Dios estaba en el campo con Abimelec, un 
filisteo. Era una cosa muy común. Vivían en el campo en 
Su presencia.
 Hoy, ellos viven en su propio campo, y ellos no tienen 
nada que ver con el campo de Dios. Ellos no quieren tener 
nada que ver con Él, porque para el mundo es fanatismo. 
Para ellos es fanatismo. Pero recuerde, cuando Dios 
preparó el primer campo para el pueblo, Él los fortificó 
con Su Palabra. Él siempre lo hace. Pero hoy, en sus 
campamentos, no lo hacen. Por esa razón usted casi no 
oye tanto sobre Dios.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“UNA VEZ MÁS, SEÑOR”]:

 [WSS] Por eso es importante conocer estas promesas 
que pertenecen a la Iglesia del Señor Jesucristo; por lo 
cual la Iglesia del Señor Jesucristo le estará preparando 
el lugar adonde Cristo se manifestará en toda Su plenitud 
en el Día Postrero, de acuerdo al Plano Divino que es 
mostrado en Su Iglesia, Su Cuerpo Místico de creyentes, 
por esa Visión que le fue mostrada al reverendo William 
Branham, donde le mostró dónde y cómo iba a ser: en 
una Gran Carpa Catedral; y dentro: un cuartito pequeño 
adonde Jesucristo en Espíritu Santo, en la Columna de 
Fuego, iría y se manifestaría en toda Su plenitud en las 
diferentes ocasiones, desde el momento en que Él vuele 
hacia ese lugar.
 [JBP] O sea que… Él dijo en un mensaje que ya estaba allí; 
la cual estaba allí, esa Columna de Fuego; y él dice que la vio 
volar hacia ese lugar9.
 [WSS] O sea que pueden transcurrir algunos días o 
meses o años desde que esté ya el lugar listo hasta que 
Él comience a manifestarse; pero se estará predicando, se 
estará dando la oportunidad a que las personas reciban a 
Cristo como único y suficiente Salvador. Y después vendrá 
esa etapa de la manifestación de maravillas y milagros que 
fueron mostrados. O sea que cada cosa tiene su tiempo.
 [JBP] Ahora miren cómo él en diferentes mensajes nos 
había dicho que eso era progresivo y se iba a empezar con 
predicación; lo cual es la Enseñanza, lo cual es darle al pueblo 
la Fe de Rapto. Y luego, en ese entrelace, se iba a estar viendo 

9  Los Sellos, pág. 471, párr. 161



Estudio Bíblico #387 59

lo que el hermano Branham vio allí: personas recibiendo al 
Señor.
 Ahora, ¿para qué esas personas están recibiendo al Señor 
en ese tiempo (como fue visto y mostrado), en donde hubo 
llamamiento y todas esas cosas? Más adelante vamos a leerlo.
 Sigue diciendo:
 [WSS] Los milagros y maravillas vendrán…
 [JBP] O sea, ya esa sería como la tercera. La primera: 
predicación; la segunda: se ven llamamientos; y después la 
tercera: se ven esos milagros. Dice:
 [WSS] Los milagros y maravillas vendrán como 
testimonio de que es el Espíritu de Dios el que está 
cumpliendo Sus promesas en el cumplimiento de la Visión 
de la Carpa en el Día Postrero.
 [JBP] O sea que ya, cuando llegue ese momento de los 
milagros y maravillas, ya eso es la parte final, en donde sería la 
vindicación de que todo lo que Dios estuvo haciendo desde el 
comienzo de esas actividades allí en ese lugar, era el Espíritu 
Santo obrando en medio del pueblo.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “YO ACUSO A ESTA 
GENERACIÓN”10, en la página 60 nos dice:

 358 Yo lo digo en esta cinta y para esta audiencia; 
lo digo bajo la inspiración del Espíritu Santo. “¿Quién 
está del lado del Señor? Permítanle colocarse bajo esta 
Palabra”. Dios seguramente llamará a estos inicuos, 
negadores de Cristo, a esta generación que rechaza a 
Cristo, a juicio por blasfemia: por la crucifixión de Su 
Palabra identificada. Están por llegar al juicio. ¡Yo lo 

10  [63-0707M “La Acusación”, párr. 358] [Compilación, pág. 74]
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acuso! “¿Quién está del lado del Señor?”. Moisés dijo: 
“Déjalo venir a mí”, cuando el Pilar de Fuego estaba 
suspendido allí como evidencia. ¿Quién está del lado 
del Señor? Déjenlo tomar la Palabra, negar sus credos 
y seguir a Cristo diariamente. Y yo lo encontraré en la 
mañana.

[Mensaje de estudio del domingo, 3 de marzo, 2024]
EL PUEBLO ESFORZÁNDOSE PARA CULMINAR 
LA OBRA QUE LE HA SIDO ENCOMENDADA EN 
CADA TIEMPO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 31 de agosto de 2014
Cayey, Puerto Rico
 [PÁG. 17] En esa obra o proyecto divino, el reverendo 
William Branham vio que la Columna de Fuego se movió 
y entró a un cuartito pequeño de madera que estaba allí; 
pero ya había entrado a esa Gran Carpa Catedral…

[JBP] O sea, ya estaba la Columna de Fuego obrando en ese 
lugar.
 Y él escribe allí: [WSS] «Yo le encontraré en la 
mañana…». O sea, en el mensaje “YO ACUSO A ESTA 
GENERACIÓN”, página 60, lo que leímos:
 [WSS] «Yo le encontraré en la mañana: en la salida 
del Sol». Y escribe: [WSS] «(Moisés y Elías)».
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[JBP] ¿A quién encontraría el pueblo en una mañana, en un 
nuevo día dispensacional? A Moisés y Elías, a los ministerios 
de Moisés y Elías.
 “PREPÁRATE PARA EL ENCUENTRO CON NUESTRO 
DIOS” (el tema que estaremos escuchando), ¿cómo? Y escribe: 
[WSS] «… en la salida del Sol (Moisés y Elías) por el 
este».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William, en el mensaje que estamos leyendo, “UNA VEZ MÁS 
SEÑOR”:

 [WSS] (…) Los Dos Olivos, Moisés y Elías, de 
Apocalipsis 11 y Zacarías 4, tendrán todo ese poder; por 
eso podrán cerrar los cielos para que no llueva o podrán 
abrirlos para que llueva, como hizo el profeta Elías; podrán 
hablar lo que quieran, y ocurrirá. Todo eso tiene que ver 
con el Título de Propiedad.
 [JBP] O sea, sin el Título de Propiedad…, es lo que él ahora 
va a decir: que el Título tiene que estar para… Vean, sigue 
diciendo:
 [WSS] ¿Recuerdan que luego de Apocalipsis 10, que se 
recibe el Título de Propiedad: la Iglesia lo recibe (porque 
está representada la Iglesia en Juan el apóstol)? Recibe 
el Título de Propiedad de Cristo, el Ángel del Pacto, que 
viene con él abierto en Su mano (ese Librito de los Siete 
Sellos) y lo entrega a un hombre.
 Eso es entregándolo a Su Iglesia en el Día Postrero, en 
la persona que Él tenga en Su Iglesia; el cual lo compartirá 
con los creyentes en Cristo de esa Edad de Oro, de esa 
Edad de Piedra Angular.
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[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “DESESPERACIÓN”11, nos 
dice allí el reverendo William Branham, en la página 5 dice:

 [21] Y ahora, el Espíritu Santo completo visita a la 
Iglesia, manifestando a Dios en carne humana; igual 
como hizo antes de la quema de Sodoma, lo cual fue un 
tipo.

[JBP] Recuerden que antes de comenzar los juicios divinos allí 
en Sodoma y Gomorra, aparecieron Elohim con Sus Arcángeles 
Gabriel y Miguel; lo cual son representados, esos Arcángeles, 
en los ministerios de Moisés y Elías, o sea, representan los 
ministerios de Moisés y Elías.

 [21] … lo cual fue un tipo. Él apareció a Abraham.
 22 Todas las cosas que no ha hecho a través de las 
edades de la Iglesia, ahora las está haciendo. Volviéndonos 
a la Palabra, porque todos los mensajes tienen que estar 
conectados con toda la Palabra ([JBP] es un mismo hilo de 
pensamiento). Y en los últimos días los Siete Sellos han sido 
abiertos, para atar todo cabo que había quedado suelto 
a través de las edades, y así juntar todo esto en un solo 
Cuerpo: la Novia; porque todos aquellos que vivieron en 
esas edades no podían ser perfeccionados sin que esta 
Iglesia (la Novia de los últimos días) fuese perfeccionada, 
y así perfeccionarlos a ellos; y entonces todos juntos ser 
raptados.

 23 La Señal, Jesucristo, el Espíritu 
Santo, está entre nosotros. Deberíamos 
reverenciarlo ([JBP] él escribe): [WSS] 

11 [63-0901E “Desesperaciones”, párrs. 21-23] [Estudio Bíblico #224, 
2022/jul/29 (viernes), págs. 17-18 (f), págs. 191-192 (T3)]
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«el Espíritu Santo encarnado hoy» ([JBP] y dibuja una 

Piedra Angular y las edades). No podemos humillarnos 
suficientemente. Quitándose los zapatos o arrodillándose 
no sería suficiente, ¡es más bien una vida produciendo el 
fruto del Espíritu!

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“UNA VEZ MÁS, SEÑOR”]:

 [WSS] O sea que el Título de Propiedad que perdió 
Adán y Eva, que perdió Adán, y que ha estado en la mano 
de Dios hasta el capítulo 5 de Apocalipsis, donde Cristo lo 
toma (o sea que por seis mil años ha estado en la mano de 
Dios): regresará a la raza humana; y por eso es que podrá 
venir luego el rapto, transformación y rapto, y podrá venir 
la Cena de las Bodas del Cordero, y luego también podrá 
venir el Reino del Mesías.
 [JBP] ¿Por qué podrá venir la resurrección? ¿Por qué podrá 
venir la transformación? ¿Por qué podrá venir el rapto? ¿Por 
qué podrá venir luego el Milenio? ¡Porque el Título de Propiedad 
ha regresado a la raza humana!
 [WSS] Por eso es tan importante que una vez más el 
poder de Dios sea manifestado en toda Su plenitud, que 
el poder de Dios sea manifestado por el Espíritu Santo en 
medio de Su Iglesia y a través de Su Iglesia.
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LO QUE ESTÁ DETRÁS DE LA PUERTA
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 15 de octubre de 2008
Lima, Perú
 Ahora, la Puerta del Reino de los Cielos fue abierta el 
Día de Pentecostés.
 Y en San Lucas, dice el capítulo 13 que cuando el 
Padre de Familia se levante y haya cerrado la puerta, 
entonces van a venir tocando la puerta; y en la parábola 
de las vírgenes prudentes y las vírgenes insensatas, en 
San Mateo 25, versos 10 al 13, dice que cuando fueron a 
comprar aceite las vírgenes insensatas, vino el Esposo; y 
las que estaban preparadas entraron con Él (¿a qué?) a las 
Bodas; y se cerró la puerta.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, en el libro de Citas, en la página 
12-A, párrafo 116, dice [antigua revisión]:

 11612 - “[245] Después que él encontró el carácter, 
entonces él la llevó a estar lo suficientemente tranquila 
para escuchar el mensaje de parte de Isaac.
 246 Ese es el mensajero de los últimos días, la Luz del 
atardecer; lo primero es encontrar esa Iglesia. ¿Dónde 
creerán el Mensaje? ¡Cazarla! ¿Puede usted leer lo que 
yo estoy diciendo? Busque dónde está esa Iglesia que aún 
le dejará entrar, que no le cerrará la puerta en la cara. 
Y entonces cuando usted esté allí entonces conseguirá 
carácter. Ahora, si ella se quedara tranquila el tiempo 
suficiente para decirle cómo esa Novia tiene que ser 

12  [Cita 116, pág. 12-A: 63-0116 “El Mensajero de la tarde”, párrs. 
245-248]
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vestida, ella será vestida. Manténgase quieto. Si ella 
pudiera obtener…
 247 Miren a la pequeña Rebeca, escuchando cada 
palabra. Su corazoncito estaba palpitando…”.

[Dr. José B. Pérez] Eso fue cuando Eliezer fue a donde ella 
mandado por Isaac. Eso está en Génesis, capítulo 24, verso 31, 
miren, dice:

 Génesis 24:31
 31 Y le dijo: Ven, bendito de Jehová; ¿por qué estás 
fuera? He preparado la casa, y el lugar para los camellos.
 32 Entonces el hombre vino a casa, y Labán desató los 
camellos; y les dio paja y forraje, y agua para lavar los 
pies de él, y los pies de los hombres que con él venían.
 33 Y le pusieron delante qué comer; mas él dijo: No 

comeré hasta que haya dicho mi 
mensaje ([JBP] y escribe ahí): [WSS] 
«el Mensaje». Y él le dijo: Habla.

 34 Entonces dijo: Yo soy criado de Abraham.
 ([JBP] Después leen todo el capítulo; pero para no leer 
todo…).
 35 Y Jehová ha bendecido mucho a mi amo, y él se ha 
engrandecido; y le ha dado ovejas y vacas, plata y oro, 
siervos y siervas, camellos y asnos.
 36 Y Sara, mujer de mi amo ([JBP] o sea, de Abraham), 
dio a luz en su vejez un hijo a mi señor, quien le ha dado a 
él todo cuanto tiene.
 37 Y mi amo me hizo jurar, diciendo: No tomarás para 
mi hijo mujer de las hijas de los cananeos, en cuya tierra 
habito;
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 38 sino que irás a la casa de mi padre y a mi parentela, 
y tomarás mujer para mi hijo.

[JBP] Vean, por eso él decía: [WSS] «No hacer yugos desiguales 
(en un escrito escribe): bajo ninguna circunstancia»13.

 39 Y yo dije: Quizá la mujer no querrá seguirme.

[JBP] Está hablándole ahí, contándole lo que él le estaba 
diciendo a Abraham, o contestándole.

 40 Entonces él me respondió ([JBP] o sea, Abraham): 
Jehová, en cuya presencia he andado, enviará su ángel 

contigo, y prosperará tu camino 
([JBP] él escribe al lado): [WSS] 
«el Ángel»; y tomarás para mi 
hijo mujer de mi familia y de la 

casa de mi padre.

[JBP] Y miren, allí él escribe:
[WSS] «Isaac = Cristo / 
Rebeca = la Iglesia-Novia».

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren esto, aquí lo que sigue diciendo, 
en la página 12-A, párrafo 116, dice [Citas] [antigua revisión]:

 116 - “[246] Ahora, si ella se quedara tranquila el 
tiempo suficiente para decirle cómo esa Novia tiene que 

13  [Estudio Bíblico #277, 2023/ene/29 (domingo), pág. 14 (f), pág. 
126 (T5): [WSS] «Ningún creyente debe casarse con una incrédula (bajo 
ninguna circunstancia). – Creyentes con creyentes».]
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ser vestida, ella será vestida. Manténgase quieto. Si ella 
pudiera obtener…
 247 Miren a la pequeña Rebeca, escuchando cada 
palabra. Su corazoncito estaba palpitando, ella – él le 
estaba diciendo. Ahora, él sudaba ([JBP] pues cualquiera, 
imagínense, la responsabilidad que tenía). ‘¿A dónde iré 
hasta encontrar el carácter? Entonces cuando halle el 
carácter entonces la mantendré tranquila lo suficiente 
para prepararla para ir a encontrarlo a él’. ¡Oh vaya, qué 
cosa tan impresionante! Desearía que tuviéramos un poco 
más de tiempo en ese reloj. Prepararla a ella; mantenerla 
quieta para escuchar el mensaje de él”.

[JBP] Y ahí dibuja una 
Estrella de David.

[JBP] Es como cuando le están enseñando a los niños, ¡qué 
difícil es a veces que se queden quietos y que escuchen y 
atiendan! Y a veces se desespera el maestro, y cuenta del 1 al 
10: “¡Dame paciencia con estos muchachos!”. Pero vean, llega 
el momento en que los mantiene ahí, al borde de las sillas. Y 
muchas veces cuando les habla y les muestra cosas las cuales 
quizás ellos no habían visto, y se quedan todos pendientes, 
cosas que quizás no habían escuchado…
 Vean, y así Él hace con la Novia hoy: los mantiene al borde 
de la silla, porque hay algo que está sucediendo en sus vidas, 
hay algo que no habían oído, hay algo que ese corazón dice: 
“¡Esto era! Me parece familiar, parece que complementa esto 
otro que tengo acá”.
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 Y ahí se unen nuevamente esos papelitos chinos14, lo cual 
él lo hablaba. Porque usted tiene esa mitad, pero ¿y la otra? 
Ahí va Dios acercándola por medio de la Palabra revelada; y 
llegan al punto en donde machea [encaja]: “Mire, esta curvita va 
con esta, esta curvita va con esta”, y exactamente machea. No 
hay forma que no se pegue nuevamente y se junten esos dos 
papelitos.
 Así será con nuestra teofanía: ¡se pegará!, ¡se soldará con 
este cuerpo!, ¡y nos transformará!
 Eso es lo que está haciendo Él: moldeando ese carácter, 
como lo hizo allí con Rebeca.

 116 - “[247] ‘Entonces cuando halle el carácter entonces 
la mantendré tranquila lo suficiente para prepararla 
para ir a encontrarlo a él’. ¡Oh vaya, qué cosa tan 
impresionante! Desearía que tuviéramos un poco más 
de tiempo en ese reloj. Prepararla a ella; mantenerla 
quieta para escuchar el Mensaje de él. Eliezer no estaba 
hablando de él mismo, pero estaba hablando de aquel de 
quien había sido enviado. Y él tenía los regalos (dones) 
para probar que había sido enviado de él… Él quería 
vestirla con estas cosas; él sabía cómo prepararla.
 248 ¡Si yo solo pudiera hacer que ella se lave la cara!”.

[JBP] Miren. Y vienen tantas cosas al pensamiento.

14  [Estudio Bíblico #181, 2022/feb/27 (domingo), págs. 22-25 (f), 
págs. 164-167 (T) / Estudio “El cumplimiento de la Palabra escrita para 
la Edad Mesiánica ayer y hoy”, 2023/abr/01 (sábado), págs. 12-18 (f), 
págs. 54-60 (T1)]
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Ahora vean, escribe él allí: 
[WSS] «La Novia = que se lave la cara».

[JBP] Yendo más allá del razonamiento, algunos; y otros, yendo 
hacia la Palabra. “Por sus obras los conoceréis”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean lo que sigue diciendo aquí 
nuestro hermano William [(RM) “LO QUE ESTÁ DETRÁS DE 
LA PUERTA”]:

 [WSS] ¿Ven? Hay un tiempo en que la Puerta será 
cerrada. Y cuando sea cerrada: ya se cerró el tiempo de 
redención, el tiempo para recibir a Cristo y obtener el 
nuevo nacimiento.
 No quiere decir que no se va a estar predicando, y 
gente viniendo al altar a recibir a Cristo; pero ya el tiempo 
de recibir a Cristo y obtener el nuevo nacimiento habrá 
terminado.
 Digamos que los que vengan después ya son preparados 
para pasar por la gran tribulación y dar sus vidas en la gran 
tribulación; porque la Tercera Etapa será para la Iglesia-
Novia, será para las vírgenes insensatas y será también 
para el mundo…

 [JBP] Ahora, por eso ven que en la Visión de la Carpa 
vemos predicación; y el hermano Branham vio allí predicación, 
vio llamamiento al altar.
 Pero si ya la Puerta de la Misericordia se cerró (la Puerta de 
la Primera Venida del Señor como Cordero de Dios para quitar 
el pecado del mundo, para llevar a cabo esa Obra de Redención 
en la Cruz del Calvario y morir; y todo aquel que creyera en 
Él obtendría la salvación y vida eterna, y nacería de nuevo), 
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¿cómo están viniendo para recibir al Señor? Vean, más bien es 
para prepararse para pasar por la tribulación.
 
 [WSS] … y por consiguiente, para los judíos, que van 
a ser impactados y van a ver a Cristo viniendo por Su 
Iglesia.
 O sea, van a ver al Ángel Fuerte que desciende del 
Cielo viniendo por Su Iglesia; y eso es Cristo, es el Espíritu 
Santo, el Ángel del Pacto, viniendo con el Librito abierto 
en Su mano. No viniendo con el cuerpo físico glorificado, 
sino viniendo con Su cuerpo angelical, con el cual ha 
estado todo el tiempo en medio de Su Iglesia.

[JBP] ¡Miren cómo él ahí lo había hablado tan clarito!, y no nos 
habíamos dado cuenta de cómo Él iba a estar trayendo ese 
Título de Propiedad, y la forma en que estaría entregándoselo a 
ese instrumento y luego al pueblo.
 Los que estén esperando que él regrese… Recuerden: 
nuestro hermano Branham y los siete ángeles mensajeros - los 
otros seis (o sea, ellos siete), nuestro hermano William, y todos 
los que han partido, todos, cuando regresen: regresarán en sus 
cuerpos glorificados.
 Pero esta labor que aquí nos está diciendo él, él está 
mostrando que es el Ángel del Pacto, el Espíritu Santo. ¿Cómo 
ha estado obrando en edades pasadas y en dispensaciones 
pasadas? Por medio de carne humana.

 [WSS] No viniendo con el cuerpo físico glorificado, 
sino viniendo con Su cuerpo angelical, con el cual ha 
estado todo el tiempo en medio de Su Iglesia.
 Y ahí no vamos a explicar mucho…
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[JBP] Ahí se iba ya: “Eso hay que dejarlo quieto”.

[JBP] Ahora miren en la página 160 del libro de Citas…
 ¡Yo los veré a ellos, y ustedes también! Ahora, para poder 
verlos a ellos se necesita tener ese carácter.
 Para encontrarse Rebeca con Isaac, ella tenía que escuchar, 
mantenerse quieta y aprender. “No cualquiera que diga: ‘Señor, 
Señor’ (hay una Escritura que él había…, en un lugar, hablando 
de esa porción), me verá”15.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en la página 160, párrafo 1426, 
dice [Citas]:

 142616 - “[138] Él es Dios, el ‘Jesucristo’ del Antiguo 
Testamento. Él es ‘Jesucristo hoy’, manifiesto en la carne. 
‘Y Él es Jesucristo para siempre’, en el Espíritu, ‘para 
venir’. ¿Ven? ¿Ven? ‘El mismo ayer, hoy y para siempre’”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Su Venida en el Espíritu = Cristo, 
el Ángel del Pacto».

Y ahí a la derecha había dibujado una 
Pirámide y parte de las edades.

15 San Mateo 7:21
16 [Cita 1426: 65-0822M “Cristo es revelado en Su propia Palabra”, 
párr. 138] [Estudio “La Estrella de la Mañana”, 2022/ago/30 (martes), 
pág. 18 (f), pág. 202 (T3)]
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[Dr. José B. Pérez] Y también en la 12-A, en el párrafo 122, dice 
[Citas] [antigua revisión]:

 12217 - “[124] ¡Solo queda un investimiento y es la 
Venida del Señor Jesús!”.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «El investimiento = es la 
Venida del Señor».

Y abajo también escribe:
[WSS] «Investimiento = la Venida del Señor».

[Dr. José B. Pérez] En la página 59 del libro de Edades editado 
(que es la 59, debe ser, de este otro, 59 o 62), es donde dice 
[PÁG. 59]:

 71. Y los tres apóstoles vieron eso: el orden de Su 
Segunda Venida. Ellos lo vieron transfigurado allí en el 
monte. Su vestido era resplandecientemente blanco, y 
Su rostro brillaba como el sol en su cenit. Y cuando Él 
apareció, allí estaban Moisés y Elías, uno a cada lado. Así 
es exactamente como Él viene otra vez. En verdad, Elías 
vendrá primero y convertirá los corazones de los hijos 
(Novia) de vuelta a la doctrina apostólica de la Palabra de 
los padres.

17  [Cita 122, pág. 12-A: 63-0721 “Él tiene cuidado. ¿Tiene cuidado 
usted?”, párr. 124] [Compilación, pág. 75] [Estudio Bíblico #269, 2023/
ene/01 (domingo), pág. 39 (f) (T1)]
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[JBP] Arriba él escribe, ahí de ese párrafo: [WSS] «La Venida 
del Reino = Edad Eterna».

Y al lado escribe: [WSS] «La 2da Venida de Cristo / Moisés 
y Elías».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano William 
[(RM) “LO QUE ESTÁ DETRÁS DE LA PUERTA”]:

 [WSS] Y ahí no vamos a explicar mucho, porque ahí 
está el misterio del Séptimo Sello; porque ese es el Ángel 
que clama como cuando ruge un león y siete truenos 
emiten sus voces.
 Es la Voz de Cristo hablándole consecutivamente a Su 
Iglesia, como le habló a Su Iglesia durante las siete edades; 
pero allá fue: a través de uno, se detuvo cuando se fue 
el mensajero; y después, cuando llegó el otro mensajero, 
habló nuevamente; pero acá, en Apocalipsis 10, habla en 
forma consecutiva.
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QUE DIOS NOS DÉ ESPÍRITU DE SABIDURÍA Y 
DE REVELACIÓN PARA TRABAJAR UNIDOS EN 
LA OBRA DE DIOS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 1 de agosto de 2009
Monterrey, Nuevo León, México
 Y el Mesías será un profeta como Moisés, en él será 
que se cumplirá esa promesa; porque la Séptima Trompeta 
(que son Moisés y Elías) y el Séptimo Sello (que es la 
Venida del Señor), son la misma cosa.
 La Séptima Trompeta y el Séptimo Sello son la Venida 
del Señor, porque Él viene con Sus Ángeles; por eso 
envía a Sus Ángeles con Gran Voz de Trompeta, o sea, 
con el Mensaje del Evangelio del Reino, el Mensaje para 
la Dispensación del Reino, para llamar y juntar 144.000 
hebreos, 12.000 de cada tribu, conforme a Apocalipsis, 
capítulo 7.
 Y el Ángel que viene con el Sello del Dios vivo, vean, 
es el que hace esa labor; porque en él el Sello del Dios vivo, 
que es el Espíritu Santo, estará operando el ministerio de 
Moisés y el ministerio de Elías. Tan simple como eso.

[Dr. José B. Pérez] En este mensaje: “¿POR QUÉ CLAMAS? 
¡HABLA!”18, en la página 10 y 11 nos dice:

 49 Como sabemos ahora, como me preguntó un hombre 
hace unos minutos acerca de la Venida y del rapto. 
Sabemos que se nos acabó el tiempo, el tiempo del rapto 

18  [63-0714M “¿Por qué clamas? ¡Di!”, párrs. 49-61] [Compilación, 
pág. 75, párr. 49] [Estudio Bíblico #373, 2023/dic/31-2 (domingo), págs. 
37-39 (f), págs. 255-257 (T5)]



Estudio Bíblico #387 75

está a la mano. Estamos buscando una fe de rapto que 
junte a la Iglesia y le dé alguna fuerza sobrenatural, que 
pudiera cambiar estos cuerpos en los cuales vivimos. 
Cuando vemos un Dios que puede levantar a los muertos 
del piso aquí o del patio allá fuera, y traerlos a vida 
nuevamente, y presentarlos ante nosotros; cuando vemos 
un Dios que puede quitar un cáncer que se come a un 
hombre y lo convierte en un espectro, y lo levanta y lo 
convierte en un hombre fuerte y saludable, eso debe dar 
fe de rapto a la gente. Cuando esa Luz alumbre desde el 
Cielo [WSS] «la 2da Venida abierta en la Edad celestial», 

y la Trompeta suene, el Cuerpo de Cristo será 
juntado rápidamente, y en un momento será 
cambiado y llevado al Cielo ([JBP] y escribe allí): 
[WSS] «cuando la Luz alumbre: Fe de Rapto» 
([JBP] y dibuja una Piedra Angular y las edades). 
Sí, sucederá algo así. Y nuestras escuelas de 
teología nunca podrán producir eso, a pesar 
de que intelectualmente están bien. ¡Pero usted 
tiene que encontrar la Luz! 
[WSS] «el Pilar de Fuego».

[JBP] Recuerden el mensaje de hoy: “PREPÁRATE 
PARA EL ENCUENTRO CON NUESTRO DIOS”.

 [49] ¡… usted tiene que encontrar la Luz!

[JBP] Y el hermano Branham la encontró cuando le fue 
mostrada la Visión, pero él no pudo bajar. Usted la encontró y 
está sentado ahí, y usted está escuchando. Él no pudo, usted 
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sí. ¡Qué bendición!
 ¡Hemos encontrado al Pilar de Fuego!, ¡hemos 
encontrado el día en que el Pilar de Fuego se estaría 
manifestando!

 [49] Usted tiene que encontrar ese Algo.
 50 Y aquí Moisés, basando su gran 
llamado en la Palabra, y fue grande, 
hasta que un día encontró la Luz, y la 
mismísima Palabra le habló ([JBP] vean, 
la Luz es la Palabra). Entonces recibió 
su unción. Eso ungió lo que traía por 
dentro, aquello en su interior, el intelecto 
que la creía, la fe que estaba basada en 
su creencia en Dios, que lo separó de su 
madre. Ahora cuando él choca con la 
presencia de esa Luz, fue ungido.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Ungido al chocar con la Luz».

Y también escribe: [WSS] «La Palabra le habló a Moisés».

 [50] ¿Ve? ¡Qué unción! Y fue comisionado.
 51 Ahora, sabemos que intelectualmente 
él había oído a su madre [WSS] «Novia». 
Él sabía lo que iba a suceder, y sabía que 
él estaba viviendo en ese día. Pero aquí él se dio cuenta de 
que era un fracaso, por tanto él pudo haber… su fe pudo 
haber caído un poco. Pero luego, cuando vino a la zarza, 
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Dios dijo: “Yo he oído el clamor de Mi pueblo, y recuerdo 
Mi promesa a sus padres Abraham, Isaac y Jacob, y Yo he 
venido”. “Yo”, pronombre personal, “Yo he venido para 
libertarlos” [WSS] «Apoc. 
10:1-11».
 52 Ahora, y yo solo añado esto si… Dios me perdone 
si suena como algo sacrílego. “Yo no puedo trabajar en 
la Tierra, sino a través del hombre [WSS] 
«Moisés». Yo soy la Vid; ustedes son los 
pámpanos. Y Yo solo me declaro 
cuando encuentro a un hombre [WSS] 
«Moisés». Y te he escogido a 
ti, y te estoy enviando [WSS] 
«Moisés» para que bajes y los saques”. ¿Ve? Ahora note: 
“Yo estaré con tu boca, y Yo… 
toma esta vara” [WSS] «la 
Palabra».

[JBP] Arriba había escrito:
[WSS] «La Vara = La Palabra creadora».

 53 Y Moisés dijo: “¿Puedo ver una 
evidencia de que Tú me has mandado y me 
has ungido, y vas a hacer estas cosas?”.

[JBP] Escribe: [WSS] «Llamando a Moisés».



Estudio Bíblico #38778

[JBP] Y dibuja una Estrella de David allí. ¡Oh, cómo me 
recuerda…!, ¡cómo esto aquí me recuerda esa noche!

 53 Y Moisés dijo: “¿Puedo ver una evidencia de que 
Tú me has mandado y me has ungido, y vas a hacer estas 
cosas?”.
 Dijo: “¿Qué tienes en tu 
mano?”.
 Él dijo: “Una vara” ([JBP] 
y él escribe): [WSS] «La Vara 
= la Palabra».
 Dijo: “Tírala al suelo”. Se convirtió una serpiente. Él 
huyó.
 ([JBP] Se echó a correr; imagínense, una serpiente).
 54 Él dijo: “Tómala”. Se convirtió en una vara otra 
vez. Dijo: “Pon tu mano en tu seno”. “Sácala”, estaba 
llena de lepra. “Ponla en el seno otra vez”, y estaba sana.
 55 Dijo que vio la gloria de Dios. No hubo más preguntas 
para Moisés. ¿Ha notado usted? Nunca más volvió 
al desierto. Él supo que había sido ungido. Él conoció 
todas estas cosas que habían estado en su corazón, estas 
grandes cualidades fueron ungidas. Ahora, está listo. Él 
estaba listo para ir. Entonces se encaminó a Egipto.
 56 Dios había dicho: “Yo estaré contigo”, eso lo arregló 
todo. Al tener: “Yo estaré contigo”, eso era todo lo que 
Moisés tenía que saber, para este gran llamado que tenía 
en su corazón. Ahora Dios dijo: “Yo estaré contigo”.
 57 Ahora, Dios también había vindicado las 
afirmaciones de Moisés. Moisés afirmó: “Encontré al 
Señor. Y Él dijo: ‘Diles: YO SOY me ha enviado’”.
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[JBP] Y escribe: [WSS] «Moisés supo que Dios lo había 
ungido para el trabajo».

Y él escribe allí: [WSS] «YHWH».

Él había escrito también, atrás escribió: [WSS] «Yo no puedo 
trabajar en la Tierra sino a través del hombre. Yo me 
declaro cuando encuentro un hombre (a través del cual 
cumplir lo que prometió)».

 58 Ahora, ellos dijeron: “Aquí está un hombre, otro 
judío, probablemente alguno de estos fanáticos que ha 
estado viniendo todo el tiempo con toda clase de planes 
para sacarnos de la esclavitud” ([JBP] de seguro había 
más allí que habían venido, por lo que se ve, dice el hermano 
Branham). Ustedes saben cómo es la gente cuando son 
esclavos, o están en cautiverio o algo, siempre hay alguna 
clase de secreto mágico alrededor, usted sabe, sobre cómo 
han de ser libertados.

[JBP] Estaban en esclavitud, y pensaban que Dios los iba a 
libertar en una forma mágica, mística; y llega un hombre allí con 
un palo chueco para libertarlos. ¡Qué manera de libertarlos!
 Un hombre con 80 años, vean, y con todo ese ejército que 
tenía allí faraón, ¡era inconcebible a la mente humana que iba 
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a libertarlos, a unos esclavos, un hombre con una vara chueca! 
Ahora, era para que la gloria de Dios fuera manifestada allí.
 ¡Y así mismo es hoy! Creen que la Fe de Rapto va a venir 
en una manera mística, y que va a venir un hombre de la sexta 
dimensión para dar a conocer y predicar la Fe de Rapto, cuando 
Dios nunca ha obrado de esa manera.
 Quieren ser libertados de la esclavitud de este reino de 
las tinieblas, del mundo gentil, pero lo esperan de otra forma; 
cuando Dios siempre lo hace de la misma manera todo el 
tiempo.

 59 Así que Moisés, Dios prometió a Moisés: “Estaré 
contigo. Estaré en ti. Mis Palabras serán tus Palabras. 
Habla Mis Palabras y solo di lo que Yo digo”.

[JBP] Y ahí él escribe: [WSS] «Di lo que Yo digo (para este 
tiempo)».

 60 Cuando Moisés fue y les dio este llamado, y se 
paró frente a Faraón, y le dijo: “El Señor Dios de los 
hebreos dijo: ‘Deja ir a Mis hijos’”. Y él no los dejó ir. 
Entonces él mostró una señal delante de los ancianos y 
delante de Faraón, y las señales que Dios hizo. Él dijo: 
“Mañana, para este tiempo, el sol caerá. Habrá tinieblas 
en todo Egipto”, y sucedió exactamente así. Entonces él 
dijo: “Habrá moscas sobre la tierra”, y extendió su vara 
hacia al frente y llamó las moscas, y las moscas vinieron. 
Él profetizó, y todo lo que él profetizaba, se cumplió 
exactamente de esa manera. Era Dios. ¿Ven?
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 61 Dios lo llamó desde su nacimiento, puso en él 
cualidades, de gran fe ([JBP] y ahí 
dibuja una Estrella de David), y luego 

bajó en Su presencia y ungió esa gran cosa que tenía por 
dentro, y lo envió con Su Palabra; y él fue propiamente 
vindicado en cuanto a sus afirmaciones. No importó 
cuántos falsos se levantaron, o cuántas otras cosas 
hubieron sucedido, Dios estaba hablando… y Moisés 

fue identificado. Moisés, Dios honraba lo 
que Moisés decía. Quiero que 
nunca olviden esa Palabra. 
Dios honraba lo que Moisés 
decía, porque la Palabra de 
Dios estaba en Moisés. “Yo 
estaré con tu boca; tú hablarás 
las cosas correctas” ([JBP] y 
ahí él escribe): [WSS] «Dios 
habla a través de Moisés. Él 
sabía que…» ([JBP] y ahí…). 
Ahora, lo que Dios dice, Él lo 

habla a través de Moisés, y eso confirmaba 
y vindicaba sus afirmaciones.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Yo estaré en tu boca, Moisés».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano William 
[(RM) “QUE DIOS NOS DÉ ESPÍRITU DE SABIDURÍA Y DE 
REVELACIÓN PARA TRABAJAR UNIDOS EN LA OBRA DE 
DIOS”]:

 [WSS] Así que vean, los judíos están esperando 
a Elías, están esperando a Moisés y están esperando al 
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Mesías; y los tres que están esperando, ellos creen que 
será realmente una persona del tiempo donde esa promesa 
se cumpla.
 Están esperando a Elías y están esperando —por 
consiguiente— un hombre del tiempo en que esa promesa 
se cumpla, un hombre nacido en esta Tierra a través de 
un hombre y de una mujer. Y están esperando a Moisés, 
un profeta como Moisés, un hombre de esta Tierra, en el 
cual esté ese ministerio. Y están esperando al Mesías, un 
hombre que nazca en esta Tierra y que en él esté el Espíritu 
de Dios cumpliendo esa promesa.
 Eso es lo que está esperando el pueblo hebreo, y ellos 
no van a recibir otra cosa.

[Dr. José B. Pérez] En la página 57 del libro de Citas, párrafo 
495, dice [antigua revisión]:

 49519 - “[179] Aquí viene Él cabalgando en un caballo 
blanco – esos le seguían en caballos blancos 
(caballo – poderes), vestidos de blanco, sangre 
– o vestidura teñida en sangre; escrito en Él: 
‘La Palabra de Dios’. Él viene, el Conquistador 
poderoso (¡sí, Señor!) para asentar el Milenio – 
viene para el Templo. ¡Gloria! Allí Él encuentra 
a esos 144.000”.

19 [Cita 495: Extracto de Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0806 
“Las Setenta Semanas de Daniel”, Pág. 144, párr. 179 (LGCC)] [Estudio 
“La Edad Judía”, 2023/sep/02 (sábado), pág. 40 (f), pág. 66 (T1)]
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[JBP] Y él escribe ahí al lado: [WSS] «Moisés y Elías». Y 
arriba dibuja una Piedra Angular y las edades. Y escribe: [WSS] 
«Isaías 59:20, Romanos 11:26, Apocalipsis 19:11-21». Y 
así hacia arriba, a la izquierda de ese parrafito: [WSS] «Apoc. 
14:1».

[Dr. José B. Pérez] Ya terminando aquí, en este último párrafo, 
dice el hermano William [(RM) “QUE DIOS NOS DÉ ESPÍRITU 
DE SABIDURÍA Y DE REVELACIÓN PARA TRABAJAR 
UNIDOS EN LA OBRA DE DIOS”]:

 [WSS] Y ellos no reciben a un profeta que ya está 
muerto; tiene que estar vivo y que hable, y que les dé 
el Mensaje de la Gran Trompeta de Isaías, capítulo 27, 
verso 13, que es el que llamará y juntará, con el cual serán 
llamados y juntados las tribus perdidas con las dos tribus: 
la tribu de Judá y la tribu de Benjamín, para consolidar 
las doce tribus en un Reino: el Reino de David siendo 
restaurado, y siendo establecido el Reino de Dios en la 
Tierra.

[JBP] ¿A quién están ellos esperando? Dice: “A un hombre que 
esté vivo y que hable”. No a un profeta que ya está muerto, sino 
a uno que esté vivo y que les hable esa Trompeta que fue allí 
mostrada en Isaías, capítulo 27.
 Pero ya para ese tiempo la Iglesia habrá recibido todo lo 
que Ella necesita para obtener esa Fe de Traslación, esa Fe de 
Rapto.
 “PREPÁRATE PARA VENIR AL ENCUENTRO DE TU 
DIOS”�
 Y le damos gracias a Dios que nos preparó con ese Mensaje 
que nos trajo el precursor, y con el Mensaje que nos trajo el 
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Ángel del Señor Jesucristo, William Soto Santiago, en esa 
manifestación de ese Arcángel.
 Le damos gracias a Dios que fuimos preparados con 
ese Mensaje para poder recibir lo que ellos hablaron, lo que 
precursó el reverendo William Branham, las Buenas Nuevas 
y las noticias que nos trajo ese poderoso Arcángel, y ahora 
estamos recibiéndolo. O sea, podemos decir… o sea, vamos a 
decir: si pudiéramos hablarle a Él…
 Recuerden que los de la sexta dimensión nos escuchan. Le 
podemos decir:
 “Hermano William, fuimos preparados, estamos siendo 
preparados. Pero te puedo decir, hermano William, que ya lo 
he recibido. Ya he recibido la manifestación, el cumplimiento de 
esas Buenas Nuevas que tú trajiste. ¡Ya yo lo he recibido! ¡Y 
ahora estoy gozándome con este avivamiento para recibir mi 
transformación!
 Ya…, hermano William, ya lo he recibido. ¡Gracias por 
el Mensaje que nos trajiste y esas Buenas Nuevas que nos 
trajiste!; porque ya estoy viendo el cumplimiento de eso que 
tú predicaste en el Mensaje, que tú trajiste en tu Mensaje; ese 
Mensaje que tú nos dijiste antes de irte20: [WSS] ‘He sido enviado 
de la presencia de Dios para dar estas Buenas Nuevas’.
 Y también nos dijiste21 que era para ti un privilegio haber 
traído ese Mensaje que prepararía a la Iglesia-Novia para ser 
transformada y raptada; porque ese Mensaje lo que estaba 
anunciando, oh, hermano William, ¡es esto!, ¡es esto que yo 

20 [Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos: Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, 
págs. 310-311 / Estudio “El tiempo de la media hora de silencio”, 2023/
ago/30-2 (miércoles), págs. 7-8 (f), págs. 249-250 (T4)]
21 [Domingo, 13 de agosto de 2017 [8:25 a.m.]. Cayey, Puerto Rico. / 
Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, pág. 5]
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estoy viendo! ¡Gracias por ese Mensaje!”.
 O sea que lo que estamos viendo hoy es esto que él 
nos alertaba todo el tiempo. Y en este mensaje él nos dijo: 
“PREPÁRATE PARA EL ENCUENTRO CON NUESTRO DIOS”.
 Nos ponemos en pie, y dejamos así, en este tema: 
“PREPÁRATE PARA VENIR AL ENCUENTRO DE TU DIOS”…
 No sé si hay algún tiempo para un canto. Así nos estiramos 
un poco, y podemos cantar una alabanza. No sé la que tenga el 
director allá. O… vamos a ver cómo…
 Recuerden que ese himno de… ¿Cuál tenías tú?, a ver si 
estamos a… ¿Cuál? “Este es el Día”. Ese es un buen… hermoso 
corito también. Y si acaso para el otro domingo entonces, el que 
yo estaba pensando era el del Salmo 103.
 Ahora vean… pero está bien ese (luego cantamos…).
 Porque miren, se va a estar entrelazando esa etapa cada vez 
más y más; porque luego de la predicación había oportunidad 
a las personas que venían de diferentes lugares, las cuales no 
tenían en sus vidas un futuro; y estaban buscando de Dios, 
porque había algo…
 “Enviaré hambre a la Tierra, no por pan, sino por oír…”. 
“Habrá hambre en la Tierra, no por pan, sino por oír la Palabra”22.
 Y luego había esa tranquilidad. Dice que había un ambiente, 
no como en las denominaciones ni en las etapas pasadas; dice 
que todo en quietud. Y era algo que se movía en medio del 
pueblo, y se iba preparando el ambiente; y vean cómo luego 
se pasaba a esa parte de la fila de oración, las tarjetas, y todito 
eso.
 O sea que todo… van a estar viendo pronto ese entrelace 
más marcado, en donde se le estaría dejando, a las personas 
con necesidades, y personas que no han recibido al Señor, 

22  Amós 8:11
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pasar; y muchos con aflicciones; y luego nos vamos moviendo 
ya en una actividad un poco más formal de lo que hemos venido 
haciendo; en una forma, quizás, que para muchos ven que es 
algo como que…, algo que se está moviendo ahí. Recuerden, 
todo empieza en una forma progresiva.
 Y comiencen a llegar gente…, tengan que ir atrás a sacar 
sillas e ir colocando. Ya uno no tendría que decirle a los hermanos 
o ellos pedir permiso para sacar sillas; automáticamente va a 
ser algo que se va a estar llevando a cabo; y ya ustedes estarán 
maduros en todo eso, y van a estar acomodando. Y todo va a 
ser en algo y en una forma común.
 No va a ser algo, como dice allí el hermano Branham con 
el pueblo hebreo, que estaban esclavizados, y pensaban que 
Dios los iba a libertar en una forma mística. Iba a ser todo de la 
manera en que siempre Dios ha obrado en medio del pueblo.
 Cuando muchas personas estén viendo todo eso…; que son 
creyentes del reverendo William Branham, creyentes en nuestro 
hermano William y su Mensaje…; ¡aman!, ¡los aman!; y todavía 
les falte un poquito para llegar, y no le han cerrado la puerta al 
Espíritu Santo, a la Columna de Fuego, ahí en su corazón; ahí 
ya, ese poquito, van a despertar y van a decir: “Pero yo…, que 
aunque estaba ahí, estaba masticando eso con las muelas de 
atrás. Ahora puedo entenderlo, puedo verlo”.
 Yo deseo que para ese tiempo todavía haya esa oportunidad 
para esas personas.
 Vamos a cantar ese… ¿Ah? El que ya tengas ahí como… 
(ahora no se va a atrever a cantar ese, después que hemos 
hablado) pero cántalo, porque ese es hermoso, es bonito 
también… O mira, vamos a hacer algo: vamos a cantar los dos, 
y ya. Vamos a cantar este, y después, si Ruth está bien por acá 
que nos cantes, nos acompañes. Tú cantas uno y ella puede 
acompañarnos en el otro.



Estudio Bíblico #387 87

 Y ahí vamos a ver cómo… esa etapa ya entrará en una forma 
tan sencilla, que va a estar ocurriendo todo y no nos daremos 
cuenta cómo ya todo fue entrelazándose y moviéndose.

[Director de cánticos José Guillermo Rivera: “Este es el día”, 
número 50]

ESTE ES EL DÍA

1
Este es el Día

que aquellos profetas desearon ver.
Este es el Día

que habló Malaquías y Jesús también.

2
Este es el Día

que el Señor vendría en carne otra vez.
En boca de un hombre

pondría Su Palabra de gloria y poder.

3
Este es el Día

cuando la Trompeta se oye resonar.
Los muertos en Cristo

con ese sonido se levantarán.

4
Este es el Día

del Apocalipsis y su revelación.
Este es el Día

que el Señor vendría al Monte de Sion.
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[JBP] Amén. Y ahora podemos cantar “Mi alma…”. ¿Cuál es el 
tema? “Bendice alma mía a Jehová”. O sea, “mi alma clama por 
Ti”; o sea, mi alma hoy clama por esa bendición, por eso pensé 
en “Mi alma hoy clama”. Mi alma hoy clama por Tu bendición, 
Señor, bendiciéndome.

SALMO 103

Bendice, alma mía, a Jehová,
Y bendiga todo mi ser su santo nombre.

// Bendice, alma mía, a Jehová,
Y no olvides ninguno de sus beneficios.

Él es quien perdona todas tus iniquidades,
El que sana todas tus dolencias;
El que rescata del hoyo tu vida,

El que te corona de favores y misericordias;
El que sacia de bien tu boca

De modo que te rejuvenezcas como el águila. //

[Dr. José B. Pérez] Amén. Miren, eso que les estaba hablando 
está en la página 25 del libro de Citas, en el párrafo 211, vean 
[antigua revisión]:

 21123 - “4 Y me fue dicho a mí, en un tiempo atrás, por 
una visión que el Señor me dio un año pasado supongo, o 
ya sea un poco más… Lo tengo escrito en un libro en casa, 
de un cambio de ministerio. (…)
 5 Tiempo pasado estaba en una visión y vi una grande 

23  [Cita 211: 58-1001 “Levantándolo a Él de la historia”, párrs. 4-5, 
8-9] [Compilación, págs. 327-328] [Estudio Bíblico #345, 2023/sep/24-2 
(domingo), págs. 19-20, 28-31 (f) (T5)]



Estudio Bíblico #387 89

carpa. Oh, era un asunto gigantesco. ([JBP] Ahora 
vean).
  [5] Y había apenas acabado de hablar ([JBP] 
¿Ven? Fue algo así), y muchas almas estaban 
en el altar, y estaban como llorando, con sus 
manos alzadas quietamente y suavemente ([JBP] 
y ahí es que él escribe): [WSS] «No era al estilo 
pentecostal. Todo era quieta y suavemente, 
con mucha reverencia. Reverentemente». Un 
simpático hombre de habla suave salió a la 
plataforma y dijo: ‘Ahora formen una línea 
de oración mientras el hermano Branham se 

alista’ ([JBP] y escribe): [WSS] «Elías 
reflejándose». Al estar parado de este 
modo, la línea de oración quedaría a mi 
izquierda. ([JBP] Ahí él escribe): [WSS] 
«Un hombre simpático de habla suave 
– ¿?». Y me fijé un grupo de 
gente que parecía que cubría 
una cuadra de la ciudad o 
más, estaban parados en 
línea. (…) Había una mujer 

parada allí…, un hombre, tomando 
nombres. Y la gente iba entrando con 
muletas y camillas, y saliendo al otro 
lado andando. Yo pensé ‘qué estaría 
pasando allí adentro’. Y entonces ese 
Ángel del Señor del cual ven ustedes su 
retrato aquí, se fue de mí, y fue sobre 
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el pequeño edificio ([JBP] ahora él escribe allí): [WSS] «La 
Visión de la Carpa, milagros aconteciendo antes de llegar 
hermano Branham» ([JBP] o sea, antes de bajar el hermano 
Branham allí), y se paró allí, y fue hacia abajo. Y una Voz 
habló, y dijo: ‘Yo te encontraré en ese lugar’. Pues ahora 
yo he visto adelante hacia ese tiempo. (…)
 8 Estoy esperando y confiando en Dios que algún 
tiempo, durante esta semana, quiero usar este cuartito 
aquí para llevar a los enfermos y afligidos adentro, y ver 
si Él me encuentra y principia el nuevo ministerio otra 
vez en el Tabernáculo. Yo amaría ver eso acontecer. ([JBP] 
Él deseaba, imagínese, cumplir esa promesa). Amigo, yo no 
sé lo que es o será, pero el que me escucha, yo confío que 
será algo más para ayudar a Su pueblo que sufre. (…)
 [9] … al entrar allí por primera vez, yo quería llevar 

a mi esposa conmigo; y si no se podía, 
entonces quería llevar dos mujeres a la 
vez ([JBP] escribe allí): [WSS] «Meda / Dos 
mujeres». Yo no digo que funcionará de 
alguna de esas maneras, pero ([JBP] o sea, 
él estaba tratando para ver si se podía tener 

todos los elementos allí) para que usted sepa que ha sido 
predicho, que esperamos algo nuevo que acontecerá”.

[JBP] Ahora, recuerden, no era él ni tampoco era su esposa 
(la cual representa a la séptima edad, su esposa, representa el 
grupo de la séptima edad). No era… ni era él ni era tampoco su 
esposa; o sea, tenía que ser ese otro ministerio con su esposa.
 Ahora miren… Ellos estaban reflejando, tipificando.

 211 - “[9] Pero yo no digo que Él me dijo que 
acontecerá. Donde lo vi en la visión, fue en una carpa. 
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Pero por supuesto, podría acontecer en cualquier lugar y 
tiempo. Así que estamos esperándolo”.

[JBP] Arriba él había escrito: [WSS] «El cuartito y el Nombre; 
y Meda o dos mujeres / El nuevo ministerio».

[JBP] Ahora… Vamos a dejarlo ahí, esa partecita ya, cuando 
veamos todo eso siendo cumplido. Pero vean cómo Él nos ha 
llevado ahora en un momentito ahí a algo, en donde nos ha 
refrescado un poco la memoria de cómo va a ser eso, y qué 
tiene que estar ocurriendo en medio de la Iglesia, y cómo es 
que tiene que estar en orden todo, para que todo eso entre ya 
de lleno a operar en medio de la Iglesia.
 En algún momento se va a cumplir plenamente, exactamente, 
ese día. Pero para llegar a ese día, ya este día está pasando, ya 
ha pasado este día.
 O sea que entre hoy y ese día que ocurra, van a estar 
(el pueblo) teniendo esas actividades, hasta que llegue ese 
momento; todo será en una forma progresiva.
 “PREPÁRATE PARA VENIR AL ENCUENTRO DE TU 
DIOS”�
 Con nosotros, dejamos así inmediatamente a nuestro 
amado hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.
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Viendo, recibiendo y creyendo el milagro más grande:
el cumplimiento de la profecía
Dr. José Benjamín Pérez

Que Dios te bendiga, David Peluffo. Para mí es un privilegio 
y una bendición poder también enviarte estas palabras de 
saludo, y bendecirte en el Nombre Eterno del Señor; y a todos 
los hermanos allá: que Dios los siga bendiciendo y les siga 
abriendo las Escrituras, y sigan viendo a Dios obrando en 
medio de Su pueblo, cumpliendo las Escrituras, cumpliendo 
las profecías que fueron traídas por medio del precursor, el 
reverendo William Marrion Branham; y cumpliendo también, 
Dios en este tiempo, lo que fue traído por medio de ese poderoso 
Arcángel Gabriel, el cual trajo esas Buenas Nuevas; y todo lo 
que Dios estaría llevando a cabo en medio de Su Iglesia, lo 
cual sería con la María espiritual, esa Virgen a la que le nacería 
ese Hijo, el cual estaría en medio de Su Iglesia escondido ahí 
dentro, en ese lugar en donde a la vista humana nadie lo podía 
identificar, hasta que llegara el momento en donde se tendría 
que manifestar esa promesa, y se estaría cumpliendo en medio 
de la Iglesia-Novia el cumplimiento de lo que fue precursado y 
fue prometido.
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 Y así como Moisés estuvo escondido en la casa de Faraón; 
y en medio del pueblo hebreo estuvo allí también Jesús, entre 
medio de ese pueblo allí, en el cumplimiento de la Primera 
Venida del Señor, como un sencillo obrero de la construcción, y 
cuando llegó el momento en donde Él llevaría a cabo esa Obra 
Mesiánica, y comenzó ese ministerio mesiánico en ese ciclo 
eterno, en ese ciclo de Edad de Piedra Angular, ahí es donde 
encontramos que vemos cómo el pueblo que estaba recibiendo 
esa promesa lo recibió; pero el pueblo que estaba conjeturando 
y esperando lo que el profeta Moisés había dicho y los profetas 
del Antiguo Testamento, al ellos ver la manera en que Dios lo 
estaba cumpliendo: no lo recibieron.
 Y eso, el hermano Branham nos dijo que sería paralelo 
en todo1. O sea, que el cumplimiento de la Segunda Venida 
del Señor a Su Iglesia sería en una manera tan sencilla y tan 
distinta a como los líderes religiosos la están esperando, que 
les pasará por alto a muchas personas; pero a los escogidos no. 
Ellos estarán recibiendo esa promesa con los brazos abiertos, 
y creerán eso que Dios prometió cuando Él dijo por medio del 
precursor qué sería Su Venida, y cómo sería y cuándo sería.
 Así que, David, es un privilegio y una bendición que Dios nos 
ha dado: vivir en este tiempo, y ver y conocer el cumplimiento 
de esa promesa.
 Yo le doy gracias a Dios por haberme enviado en este 
tiempo al pueblo que estaría viendo esa manifestación, que 
estaría viendo la Columna de Fuego, y que estaría viendo las 
maravillas, que seguirán la revelación, que seguirán la Palabra, 
que seguirán la Enseñanza; lo cual estará vindicando que fue 
el Espíritu Santo que estuvo hablando todo el tiempo y estuvo 

1 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párr. 52] [Compilación de extractos “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 87]
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trayendo la revelación del Séptimo Sello, la revelación de la 
Segunda Venida del Señor, y cómo estaría Dios cumpliéndola.
 Porque Él, dice el reverendo William Branham que se 
presentaría Él mismo2; Él aparecería y diría: “Yo soy”3. Y 
Dios está en este tiempo final presentándose Él mismo; y 
dondequiera que Él tenga que decir: “Hoy se ha cumplido esa 
Escritura” —o sea, la Escritura del Espíritu Santo en carne en 
medio de Su Iglesia—, lo hará.
 Y hoy, en este tiempo final, en este Día Postrero, Él puede 
decir: “Hoy se ha cumplido esta Escritura delante de vosotros”. 
Y ese pueblo lo ha recibido.
 Dios te bendiga mucho, David Peluffo. Me saludas a toda la 
familia, a todos los hermanos allá, de mi parte.
 Y conscientes de que todo lo que habló el reverendo William 
Branham, lo cual fue ese Mensaje de precursor…; en los cuales, 
nos fue recomendado por nuestro apreciado hermano William 
Soto Santiago que tuviéramos los mensajes de él, porque todo 
lo que él habló fue lo que él estaba precursando y cómo sería 
Su Venida4.
 Y en muchos mensajes él habló —en Los Sellos y también 
en otros mensajes— como si ya todo se estuviera cumpliendo; 
y después él decía5: [WMB] “Eso está en el futuro”. Pero él tenía 

2 [Citas, pág. 59, párr. 519: 61-1112 “Una verdadera señal que se 
pasa por alto”, párrs. 180-182] [Compilación, pág. 39]
3 [Estudio Bíblico #244, 2022/oct/07 (viernes), págs. 55-56 (f), págs. 
65-66 (T2) / Estudio Bíblico #312, 2023/jun/02 (viernes), págs. 49-50 (f) 
(T1) / Estudio Bíblico #366, 2023/dic/08 (viernes), pág. 38 (f), pág. 130 
(T2): 64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párr. 290] [Compilación, 
pág. 143]
4 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”, Prólogo: RM 2012-11-24 “Palabras tomadas del 
Saludo a los pastores”]
5 Los Sellos, pág. 89, párr. 139
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que hablarlo como si todo estuviera ya cumpliéndose, porque 
él estaba viendo…; o sea, todo lo que él estaba hablando era 
conforme a la Mente de Dios.
 Mira, ese mensaje: “EL MISTERIO DE LA SANGRE DE 
CRISTO” es lo que he estado leyendo, y unos mensajes los 
cuales he estado estudiando por aquí; y tenía ese extracto ahí, 
que estaba leyendo también, y unos lugares en el mensaje 
del hermano Branham que Dios me ha estado moviendo para 
mostrarme allí ciertas cosas, en las cuales es el momento para 
ya irlas hablando más claramente.
 Porque el cumplimiento de lo que el reverendo William 
Branham habló y lo que nuestro amado hermano William nos 
trajo, cuando Dios lo fuera a cumplir, eso traería un avivamiento 
para la Iglesia, pero llegaría el momento en que traería también 
una apretura.
 Y por la forma y manera en que Jesús estuvo hablando dos 
mil años atrás, y mientras el ministerio estaba siendo cada vez 
más y más vindicado con todo lo que estaba llevando Dios a 
cabo por medio de Él, se iba apretando cada vez más y más; 
hasta que llegó el momento en que lo apresaron, lo juzgaron, lo 
condenaron, lo crucificaron; le dieron muerte. Vea que todo fue 
aumentando cada vez más y más la presión, hasta que ellos 
cumplieron su cometido: darle muerte al Mesías en Su Primera 
Venida.
 En ese mensaje “EL MISTERIO DE LA SANGRE DE 
CRISTO”, que fue el 7 de septiembre de 1997, en Guatemala 
(este mensaje lo pusimos, creo que fue en el 2022), y ahí 
nuestro hermano William dice:
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[Mensaje de estudio del domingo, 10 de julio, 2022]
EL MISTERIO DE LA SANGRE DE CRISTO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 7 de septiembre de 1997
San Bartolomé M. A., Sacatepéquez, Guatemala
 [PÁG. 54] Hemos visto que nuestro hermano Branham 
habló en Los Sellos, y también en otros mensajes, como si 
todo ya estuviera cumplido ([JBP] ¿Ve? O sea, habló como 
si ya estuviera todo cumplido); pero después nos dice que eso 
está en el futuro; pero tenía que hablarlo como si estuviera 
cumpliéndose ya, porque él lo está viendo en y conforme 
a la Mente de Dios, como está para ser cumplido.

[JBP] O sea, él tenía que hablarlo como si…, o sea, como si él 
estuviera llevando a cabo ya todo eso. Como cuando en Los 
Sellos él dice que [WMB] “Ya Él salió del Trono de Intercesión 
y que ya no había Sangre allí”; y luego dice: “No, espérense, 
todavía Él está allí haciendo intercesión por usted y por mí 
(dice). Esto está en el futuro”.
 Pero por cuanto es el Espíritu Santo obrando por medio de 
Su profeta, el cual en ese momento era el reverendo William 
Branham, pues hablaba en esa forma; porque es un Espíritu 
eterno, el Espíritu Santo; por lo tanto, no se sujeta a tiempo; 
tanto puede ir hacia atrás como hacia al frente, para Él todo es 
eterno.
 Por eso los profetas hablaron siendo inspirados6. Y vea 
cómo Él, ese Espíritu Santo, cuando estuvo hablando por 
medio del reverendo William Branham…; el cual, él llegó a 
decir7: [WMB] “Cuando este Espíritu Santo que tenemos llegue 
a encarnarse…”. O sea, aun viendo todas las obras que Dios 

6 2 Pedro 1:21
7 Los Sellos, pág. 134, párr. 142
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estaba haciendo por medio del reverendo William Branham, y 
mirar todo lo que Dios estaba llevando a cabo por medio de él, 
y todas las maravillas que estaba Dios cumpliendo en medio del 
pueblo a través de ese instrumento, y todavía él decía que ese 
Espíritu Santo no estaba encarnado.
 Si eso fue así, que él decía8: [WMB] “Lo que ustedes han 
visto en parte”, o sea, en una forma así, en una porción, no 
en toda su plenitud, dice: [WMB] “¿Cómo será cuando sea en 
toda su plenitud?”. Pero ya él lo tira ahí a la Tercera Etapa. Es 
en la Carpa; o sea, en una Carpa en donde Él estaría obrando 
y cumpliendo esa promesa del Espíritu Santo en carne, y así 
llevar a cabo toda esa Obra, en la cual primero ese milagro más 
grande es el milagro de poder ver.

• Lo cual me enviaste aquí, en el escrito de ese Estudio Bíblico 
del que me enviaste esa porción allí, en donde se estaba 
hablando del tiempo de Abraham, en el cual Él había dicho que9:

 «[JBP] “Abraham deseó ver Mi Día; lo vio, y se gozó”».

[JBP] Y ahí el Espíritu Santo nos está hablando y está diciendo 
que ellos le dijeron:
 «—“No tienes cincuenta años, ¿y dices que viste a 
Abraham?”.
 —“Abraham deseó ver Mi Día; lo vio, y se gozó”».

[JBP] Voy a leer esa partecita ahí que me enviaste, dice:
 «Pero fíjate que eso podrá decirle ahora él; puede decirle: 

8 [Citas, pág. 119, párr. 1057: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 38-39] [Compilación, pág. 286]
9 [Estudio “El Regalo envuelto de Dios: el cumplimiento de Su 
Segunda Venida”, 2023/dic/25-2 (lunes), pág. 6 (f), pág. 54 (T5)]
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[JBP] “Los apóstoles de Jesús desearon ver mi Día; lo vieron en 
Monte de la Transfiguración, y se gozaron”».

[JBP] Ahora, mira cómo el abrir los ojos para ver en este tiempo 
lo que los apóstoles vieron…; lo cual me escribes ahí también 
más abajito, me escribiste:
 [David Peluffo] “¡Gloria a Dios que ha abierto mis ojos para 
ver lo que los apóstoles vieron en el Monte de la Transfiguración!”.
 Es así, David. Cómo Dios nos ha abierto el entendimiento 
en este tiempo para que el pueblo vea, comprenda y entienda 
todo lo que el precursor de la Segunda Venida del Señor nos 
trajo, y también lo que nos trajo en esas Buenas Nuevas, esas 
noticias que nos trajo ese poderoso Arcángel Gabriel, nuestro 
apreciado hermano William Soto Santiago.
 Ese es el milagro más grande que en este tiempo final 
Dios está cumpliendo en medio del pueblo, porque han visto 
por revelación lo que el precursor de la Segunda Venida del 
Señor trajo, y lo que nos trajo ese poderoso Arcángel Gabriel 
en Su manifestación en ese velo de carne llamado William Soto 
Santiago.
 El milagro más grande en esta Tercera Etapa es que han 
podido recibir, el pueblo que será transformado y raptado, han 
recibido y le han dado la bienvenida a ese del cual habló el 
precursor de la Segunda Venida del Señor y de lo que habló 
también ese poderoso Arcángel William Soto Santiago.

[Dr. José B. Pérez] Y en este mensaje, él allí, él está diciendo allí 
que [“EL MISTERIO DE LA SANGRE DE CRISTO”]:

 [WSS] … él lo está viendo en y conforme a la Mente 
de Dios, como está para ser cumplido.
 [JBP] Y, sigue diciendo nuestro hermano William:
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 [WSS] Y también en nuestro tiempo hemos estado 
viendo cosas que aparentemente están cumplidas 
plenamente, pero más bien están en proceso de 
cumplimiento.

[JBP] O sea que aun en el tiempo del hermano William, también 
en muchas predicaciones él hablaba como si todo se estuviera 
cumpliendo: hablaba del León de la tribu de Judá, hablaba como 
Rey de reyes y Señor de señores, hablaba de los Truenos, 
hablaba de que “estamos en la Edad de la Piedra Angular”, 
que “estamos en la Dispensación del Reino”; pero se estaba 
cumpliendo también lo mismo que se estuvo cumpliendo en el 
reverendo William Branham: que hablaba como si las cosas se 
estuvieran cumpliendo en ese tiempo.
 Y luego, más adelante… Miren, pasó cuando él predicó 
sobre la Novia, que dijo que la Novia iba a pasar por la gran 
tribulación; pero después, más adelante, Dios le siguió abriendo 
el entendimiento y le fue mostrando que la Novia no iba a pasar 
por la tribulación10.
 Luego también está diciendo que iba a preparar todo…, 
prepararon Biblias y todo eso, para ir a Israel. Él pensaba que 
por…, como él sabía que tenía el ministerio de Elías, él pensaba 
que podía ir a Israel a convertir al pueblo hebreo; y preparó 
todo.
 O sea que cualquiera dirá: “Pero es un profeta, no puede 
fallar; se supone que tenga la revelación total, es un hombre 
guiado por Dios. ¿Cómo Dios va a permitir que llegue hasta El 
Cairo, para después virarlo para atrás y decirle11: ‘No eres tú, no 
es el tiempo, ni es el ministerio que tú tienes, ni es esa…’?”. O 

10 Los Sellos, pág. 143, párr. 178; pág. 245, párr. 67; pág. 337, párr. 42
11 Las Setenta Semanas de Daniel – 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 159-164 (LGCC)
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sea, hablando en palabras así claras: “Regrésate, ni es el tiempo, 
ni eres tú tampoco. Tiene que ser conforme a Apocalipsis 11”.
 Y Apocalipsis 11 tiene que ser que el Elías en su quinta 
manifestación sería el que iba a ir allá, con Moisés; no podía ir 
solo.
 Y aparentemente allí él quedó (vamos a decir) mal delante 
de los que prepararon todo. “Pero ¿y cómo ahora, después que 
preparamos todo, recogimos todo esto, hicimos todo este gasto, 
y ahora estás diciendo que Dios te dijo que no?”.
 Cualquiera le hubiese dado la espalda al hermano Branham; 
pero el creyente del precursor permaneció al lado de él; y lo que 
él dijera eso era ASÍ DICE EL SEÑOR. Se viera como que falló 
o no falló, seguía siendo el profeta, y por algo él llegó hasta ese 
momento en donde pensaba que era él. No se ponían a juzgar 
a un profeta.
 Pero de seguro muchos se fueron y dijeron: “No, este no 
sabe ni para dónde va. Ahora está diciendo, después que 
hicimos tanto gasto, yo aporté, ahora van a decir que no, que se 
regresó. ¡Cómo va a ser!”.
 ¿Ve? Seguro hubo muchos que le dieron la espalda allí; 
ya luego sabremos cuántos le dieron la espalda al hermano 
Branham.
 Ahora vean, por eso usted no va a decir que lo que él dijo 
antes… Por ejemplo, esa parte de que la Novia iba a pasar por 
la gran tribulación: “Pues como él lo dijo así, pues vamos a ir 
para atrás y vamos a coger esos mensajes y vamos a decir: 
‘Él dijo eso ahí, así que la Novia tiene que pasar por la gran 
tribulación’”.
 ¡A que eso no lo agarran!, ¿ve? Eso no les conviene, porque: 
“No. ¿Y quién va a desear pasar por la gran tribulación?”. Ahí 
mismo se dan cuenta que Dios le fue mostrando al mensajero 
que eso no era así; y ¿ve?, acatan ¿qué?, pues lo que les 
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conviene.
 O sea, dicen: “No, el hermano Branham allí se equivocó y 
no fue así; Dios lo corrigió, porque Dios día a día le va abriendo 
el entendimiento a Su profeta”.
 O va a decir: “No, en el tiempo que él fue allá a Israel, él dijo 
que ‘cabalgaríamos esa senda otra vez’; pues voy a esperar 
a que él regrese otra vez, porque él dijo que él iba a ir allá. 
Así que yo voy a esperar que él venga”. Eso es el incrédulo, el 
manufacturado.
 El que es creyente dice: “No, él dijo que él no era; por lo 
tanto, ya hay más luz, Él nos dio más luz, y dijo que tenía que 
ser conforme a Apocalipsis 11. Tiene que entonces venir un 
instrumento que tenga esos ministerios para poder convertir al 
pueblo hebreo nuevamente a Cristo”.
 Y vean, así pasó con el tiempo del hermano William. En 
el tiempo del hermano William él vino a traer ese poderoso 
Mensaje; y él, cuando estuvo hablando, estuvo hablando como 
si fuera él el que estaba cumpliendo todo eso, en él, que era la 
persona en que Dios estaba y estaría cumpliendo Su Venida; y 
hablaba de la restauración de Israel y todo eso; hablaba…, llegó 
a hablar del Nombre allí, en esa década, y todo lo que habló.
 Pero vean cómo Dios le fue abriendo cada vez más y más; 
y por ahí por el 97, 98, 99, luego él dijo que esos mensajes 
no se podían sacar ni estar colocándolos tal cual como fueron 
hablados allía, porque Dios estaba dando más luz.
 El que los saque y los coloque tal y como él los habló, sin la 
corrección que él le estuvo dando en todos esos mensajes (que 
el hermano Miguel los corregía y él los chequeaba), esos que 
están haciendo eso tendrán un gravísimo problema con Diosb.
 Y ellos lo que podrán decir es: “No, nosotros vamos a sacar 
tal cual, y ahí todo el pueblo que escuche”. Pues miren, podrán 
sacar todos los mensajes, pero por cuanto no están ordenados 
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por Dios para hacer eso: darán cuenta por ellos y por todos 
aquellos que tropiecen por causa de ellos hacer eso.
 Pero ya eso tenía que ocurrir, porque la misma Palabra es 
la que los hace tropezar; la misma Palabra es lo que usan los 
falsos ungidos, los falsos instrumentos, para desviar al pueblo y 
cambiar la vista de lo que Dios está cumpliendo.
 Pero gracias a Dios que los escogidos no serán engañados. 
Por eso Él, en este tiempo final, tiene en medio de Su Iglesia 
esos ministerios: los ministerios de Moisés y Elías, trayendo 
esa separación, esa segregación; y solamente los escogidos de 
Dios se quedarían con el cumplimiento de lo que fue traído. Los 
demás se quedan con la letra. Los escogidos se quedan con el 
cumplimiento, con la realidad.
 O sea, muchos podrán andar con todos los libros del 
hermano William en CD, en USB, en computadoras, en discos 
duros (o sea, en esos almacenamientos que hay hoy en día 
modernos); y en folletos impresos, y en todo; y pueden cargar 
con eso para todos los lugares, y pueden decir: “Yo tengo aquí 
lo que Dios habló, y yo no me salgo de aquí”. Esos son los 
manufacturados, los incrédulos.
 Y los escogidos de Dios en este tiempo final podrán decir: 
“Nosotros tenemos el Mensaje del hermano Branham, tenemos 
el Mensaje de nuestro hermano William, tenemos toda la Biblia 
completa; ¡pero también tenemos la realidad, el cumplimiento 
hecho carne en medio nuestro!”. O sea que andamos con la 
letra y con la realidad, con el cumplimiento.
 Los incrédulos y las fatuas andan solamente con la letra; 
nosotros andamos con la realidad.
 Así podía decir Pedro allí. Allí andaba el sumo sacerdote 
y todos ellos: “Nosotros tenemos a Moisés y la Ley, tenemos 
todos los mensajes”. Pedro podía decir: “Y yo tengo… Eso que 
fue hablado lo tengo aquí al lado mío; y lo puedo tocar, puedo 
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bendecirlo, Él me puede bendecir, puedo hablar con Él, puedo 
tener compañerismo con Él”.
 Y los sumos sacerdotes y todos ellos solamente podían leer 
esa Palabra, que no tenía vida.
 Pedro tenía esa Palabra hecha vida: podía respirar, podía 
hablar, podía mirar, podía mover Sus manos, podía mover 
Sus pies, podía reírse, podría llorar, podía hacer todo eso; esa 
Palabra era Jesús.
 Ellos no podían hacer que esa Palabra riera y los bendijera; 
ellos no podían hacer que esa Palabra que decía que se 
levantaría un profeta como Moisés, “un profeta como yo os 
levantará el Señor”12, ellos no podían hacer que esa letra los 
bendijera a ellos, que esa letra les dijera a ellos lo que tenían 
que hacer para obtener el nuevo nacimiento; ellos no podían 
hacer que esa letra les dijera a ellos cómo era que iban a ser 
preparados para el Día de Pentecostés recibir el bautismo del 
Espíritu Santo. Ellos no podían hacer que esa letra les hablara.
 Y así es en este tiempo final: los incrédulos, los 
manufacturados, los que están ahí pegados —que han ido 
saliendo porque es el tiempo de separación—, ellos pueden 
tener todo el Mensaje, toda la letra, pero esa letra no los bendice, 
esa letra no tiene vida; esa letra está muerta ahí, porque esa 
letra solamente lo que trajo fue la precursión, el anuncio de lo 
que iba a venir.
 Y cuando Dios está cumpliendo eso, pues los escogidos de 
Dios pueden tener esa letra que les está hablando y les está 
diciendo cómo prepararse para obtener la Fe de Rapto.
 Ahora, todos ellos, con el Mensaje de nuestro hermano 
William y el Mensaje de nuestro hermano Branham, esa letra no 
les está diciendo a ellos: “Miren, tienen que hacer esto, tienen 

12 Deuteronomio 18:15
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que hacer lo otro, para que reciban la Fe para el Rapto”. Esa 
letra no les puede decir a ellos cómo estar haciendo para ser 
preparados para recibir a los que van a ser resucitados; porque 
él dijo que en una Gran Carpa Catedral se estaría mostrando, 
se estaría enseñando la Fe de Raptoc.
 Y como ellos no están recibiendo el cumplimiento, esa 
Palabra que está siendo cumplida en carne humana, y que esa 
letra les está hablando y les hablaría; al no recibir el cumplimiento 
de esa letra, entonces tienen una letra, tienen un Mensaje, que 
no les va a producir a ellos eso.
 Y cualquiera dirá: “¡Pero cómo va a ser!, si él ha dicho que 
este Mensaje es el Mensaje que prepara a la Iglesia-Novia para 
ser transformados y raptados”.
 Sí, pero era para que recibieran el cumplimiento de esa 
Palabra; para que cuando Dios estuviera cumpliendo esa 
promesa, en el cumplimiento era que iban a recibir esas 
bendiciones, iban a recibir todos los pormenores para conocer 
ese misterio del Séptimo Sello, el misterio de la Segunda Venida 
del Señor, el misterio por el cual Él estaría dándole la Fe de 
Rapto.
 O sea que el escogido de Dios tiene hoy esa Palabra 
traída a vida. Y esa Palabra habla, y esa Palabra los bendice, 
y esa Palabra les está diciendo y mostrando cómo deben de 
actuar, cómo tienen que estar delante de Dios para recibir las 
bendiciones. Esa Palabra les está mostrando, les está hablando 
todo lo que ellos necesitan para recibir esa Visita angelical, para 
recibir esa presencia de la plenitud de Dios en cada uno de los 
escogidos.
 Y esa Palabra les está hablando por medio de boca 
humana, como siempre Dios lo ha hecho de edad en edad y de 
dispensación en dispensación; y les está mostrando el camino 
hacia el Lugar Santísimo, les está mostrando el camino hacia 
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la presencia de Dios, les está mostrando el camino a la Cena 
de las Bodas del Cordero; porque es esa Palabra, esa letra, 
hablándole en este tiempo final.
 Lo que ellos hablaron que sería la Venida del Hijo del 
Hombre con Sus Ángeles, el cumplimiento del Séptimo Sello, de 
ese Ángel que era muy diferente a los demás, el cumplimiento 
de ese Ángel del Pacto, el Ángel Fuerte descendiendo del Cielo 
con el Librito abierto en Su mano y entregándoselo a un hombre, 
en ese cuerpo teofánico, ese espíritu teofánico, ese Espíritu 
Santo encarnado; ellos estarían recibiendo la plenitud de Dios 
en carne humana en medio de Su Iglesia. No en Su cuerpo 
glorificado, no en el cuerpo glorificado que recibió cuando 
resucitó, sino el Espíritu de Cristo, el Espíritu Santo encarnado 
en un hombre.
 Porque siempre Dios se ha revelado y se ha manifestado 
por medio de carne humana; y el cumplimiento de la Venida del 
Hijo del Hombre con Sus Ángeles sería en carne humana; y eso 
es lo que Dios está cumpliendo.
 Por eso él, en este mensaje que te estoy leyendo ahí, él 
dice…, sigue diciendo [“EL MISTERIO DE LA SANGRE DE 
CRISTO”]:

 [WSS] Ahora, hemos visto que se entrelaza un cambio 
en nuestra edad, y también en el pueblo, y en el mensajero, 
y en el territorio…
 [JBP] Miren, ¿se entrelaza qué? Aun en el mensajero.
 [WSS] … y en el territorio: Un cambio de edad, un 
cambio de dispensación, un cambio de Mensaje, un cambio 
de pueblo, y un cambio de ministerio de Jesucristo ([JBP] 
ahora vea cómo ahí también hay un cambio de ministerio): de 
Cordero a León…
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 [JBP] “¿Y él no venía hablando que él era el León de la tribu 
de Judá? Pero ¿cómo…? ¡El hermano William muchas veces 
decía que Dios estaba obrando en medio del pueblo como León 
de la tribu de Judá?”.
 Él tenía que hablar como nos dijo ahí, que el hermano 
Branham estaba hablando como si se estuviera cumpliendo ya.
 Y todo el tiempo que estuvo nuestro hermano William en 
medio del pueblo obrando, todo el tiempo él estuvo obrando 
en medio de la Iglesia por medio de ese instrumento como 
Cordero de Dios. Por eso se llevaban a cabo todavía bautismos, 
Santa Cena, lavatorio de pies y todo eso, que eran símbolos, 
tipos y figuras, los cuales se estaban llevando a cabo en la 
Dispensación de la Gracia.

 [WSS] … y un cambio de ministerio de Jesucristo: de 
Cordero a León, de Sacerdote a Juez de toda la Tierra. Y 
ese cambio es el que nosotros estaremos viendo.

 [JBP] ¿Y eso no es lo que hemos estado viendo en ese 
tiempo en donde ya él estuvo por irse, que se dejaron los 
bautismos y todo? Porque recuerden que Él había dicho: “Haced 
todo esto en memoria de Mí hasta que Yo venga”13: hasta que 
Él comenzara esa Semana Mesiánica, el cumplimiento de esos 
días mesiánicos, ese ciclo divino eterno de Edad de Piedra 
Angular en donde se estaría ahí entrelazando para comenzar 
ese tiempo mesiánico; en el cual, primero estaría obrando en 
medio de Su Iglesia; y ahí es que el pueblo hebreo verá y dirá: 
“¡Este es el que nosotros estamos esperando!”. Y ya cuando 
ellos lo vean: vean, ya es en una nueva dispensación.
 Ellos no podían verlo ni recibirlo en la Dispensación de la 

13 1 Corintios 11:23-26
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Gracia. Por eso no podía ser cumplido en el tiempo de nuestro 
hermano Branham, ni tampoco en el tiempo del Arcángel Gabriel, 
nuestro apreciado hermano William Soto Santiago; porque era 
el tiempo en donde Dios estaría llevando a cabo esa Obra como 
León de la tribu de Judá, en ese cambio que Él dio de Cordero 
a León.
 Y sigue diciendo [“EL MISTERIO DE LA SANGRE DE 
CRISTO”]:

 [WSS] Y cuando el último de los escogidos llegue, 
Cristo saldrá del Lugar de Intercesión…
 [JBP] Vean, y este mensaje es en el 97, y todavía él allí no 
había introducido al pueblo a esa séptima etapa, que fue en el 
200014, en donde retornó nuevamente a los bautismos, como 
pasó en la séptima edad. ¿Ve? Porque corre todo paralelo.
 Y él ahí está diciendo:
 [WSS] Y cuando el último de los escogidos llegue, 
Cristo saldrá del Lugar de Intercesión, y se convertirá ese 
Trono (que ha sido de misericordia por todos estos cientos 
de años), se convertirá en un Trono de Juicio; y traerá, y 
será hablado desde el Trono de Dios, el juicio de la gran 
tribulación; y será comunicado a la raza humana por medio 
del Templo espiritual de Cristo, por medio del ministerio 
que estará en ese Templo, que pasará de los gentiles, de la 
Iglesia gentil, al pueblo hebreo. Vamos a dejarlo ahí ([JBP] 
dice el hermano William).

[JBP] Ahora vean cómo “cuando Él termine Su Obra de 
Intercesión”, dice allí, que es cuando entre el último escogido.
 Y él, al dejar los bautismos y todo, recuerden que ahí hubo 

14 [2000-04-23 “Palabras de saludo y cierre de bautismos” / Estudio 
Bíblico #267, 2022/dic/25 (domingo), págs. 22-25 (f), págs. 148-151 (T4)]
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un entrelace, en donde ya al dejar todos esos símbolos y esas 
tipologías, ya ese último escogido —el cual forma parte del 
Lugar Santísimo— estaba dentro.
 Pero hay una Obra muy grande que Dios está haciendo 
en este tiempo final, en la cual, esa parte donde dice: “Que 
nadie quite tu corona”15, Él puede hacer, por medio de ese 
instrumento, Él, hacer una Obra muy pero que muy grande; en 
la cual, aunque ya Él está como León de la tribu de Judá, como 
Rey de reyes en Su Obra de Reclamo, como Juez de toda la 
Tierra, trayendo juicio por medio de la predicación y todo lo que 
Dios está trayendo en medio del cumplimiento de la Visión de la 
Carpa, hay misericordia, y personas van a recibir la promesa de 
la transformación.
 Lo cual se ha estado hablando y Dios está obrando en los 
diferentes países, en donde (a las personas) Dios les ha abierto 
el entendimiento, Dios les ha abierto las Escrituras, y han 
identificado al Mesías, al Ungido, y han dicho: “¡Esto es! ¡Este 
es Él! ¡Yo creo en Tu Venida, Señor!”. Y Dios así les cumplirá a 
ellos la promesa de su transformación.
 Ahora, ahí, ese ministerio, luego que él se fue de en medio 
del pueblo, el cual fue ese año 2019, ahí ya él estaba mostrando 
que vendría luego otro ministerio; porque cuando se cierra un 
ojo, o sea, un ministerio de profeta, Dios envía es otro. No puede 
obrar por el mismo que Dios se ha llevado. Siempre tiene que 
ser otro velo de carne.
 Y eso es lo que hace que la gente muchas veces tropiece. 
Se quedan creyendo en el mensajero anterior, y muchos de ellos 
en realidad no creyeron nunca el Mensaje; más bien siguieron 
fue al hombre.
 Pero los escogidos de Dios en este tiempo final están 

15 Apocalipsis 3:11
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agarrados del cumplimiento de esa Palabra que fue hablada, 
que está grabada en cintas, en videos, en audios, está escrita 
también; todo eso ellos lo tienen, los escogidos, lo tienen en 
vida, en cumplimiento. Todo lo que hablaron ellos, ahora —esa 
Palabra y ese Mensaje— lo tienen los escogidos: dándoles 
la bendición, dándoles los mensajes proféticos, los mensajes 
de Enseñanza, los cuales están siendo dados desde La Gran 
Carpa Catedral, desde Puerto Rico.
 Todos los que están conectados y todos los que están 
escuchando y todos los que están recibiendo esa Enseñanza 
bajo Carpa, todos ellos que han recibido, han creído de todo 
corazón la promesa del cumplimiento de la Venida del Hijo del 
Hombre con Sus Ángeles, de la Venida del Ángel Fuerte en 
medio de Su Iglesia con ese poderoso Mensaje, como León de 
la tribu de Judá, dando a conocer la Fe de Rapto contenida en 
los Truenos: todos ellos son los que serán transformados.
 Todos lo que no están creyendo el cumplimiento de lo que 
habló el reverendo William Branham y nuestro hermano William 
Soto Santiago, todos los que no creen eso que ellos hablaron, 
lo cual está siendo hablado y siendo materializado en una Gran 
Carpa Catedral: ellos pasarán por la gran tribulación.
 Todos los que están en contra y están blasfemando y están 
hablando mal, crucificando la Palabra nuevamente en este 
tiempo final, todos ellos pasarán por la gran tribulación. Bien se 
lo merecen.
 Así que para los escogidos es el milagro más grande que 
Dios está haciendo: abriéndonos las Escrituras, abriéndonos el 
entendimiento, y viendo el cumplimiento de ese Mensaje que 
nos trajo el precursor y nos trajo nuestro amado hermano, el 
Arcángel Gabriel, William Soto Santiago.
 Así que para todos ustedes…, porque ya…, David Peluffo, 
esto se convirtió ya, todo esto que estamos hablando acá, se ha 
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convertido ya prácticamente en un mensaje; y ya vamos a tener 
que pasarlo también, estas palabritas, a los hermanos.
 Es que nuestro hermano David Peluffo, pues me mandó 
un screenshot [pantallazo] ahí del mensaje “EL REGALO 
ENVUELTO DE DIOS”, que fue un tema que Dios nos dio en 
esa ocasión. Y él estaba muy contento. Y estuve escribiéndole 
a él, y diciéndole que antes estaba…, incluso le escribí ahí…: 
“Ese es el milagro más grande que un ser humano pueda 
recibir: que antes estábamos ciegos y ahora veo”. Y le dije: 
“Dios te bendiga grandemente, mi hermano y amigo”; y él pues 
ahí me contestaba; y ahí yo dije: “Déjame saludarlo y mandarle 
un audio”.
 Así que, a todos los hermanos allá con nuestro hermano, 
reverendo David Peluffo: que Dios los bendiga grandemente; 
y también a todos los hermanos que estarán escuchando esta 
plática así con nuestro hermano David Peluffo, la cual pues 
comparto con ustedes, con el permiso de nuestro hermano 
David Peluffo.
 Pero estoy leyendo aquí tal cual como estuvimos hablando 
él y yo; y leyendo aquí también un poquito de lo que él me 
estuvo enviando; y ahí…
 Miren, en esa otra página que él me envió, de que [“EL 
REGALO ENVUELTO DE DIOS: EL CUMPLIMIENTO DE SU 
SEGUNDA VENIDA”] [T5 - DIC2023] [PÁG. 55]16:

 «[JBP] En el tiempo de los apóstoles [vean], en el Monte de la 
Transfiguración… [allí estaban] Miguel y Gabriel, representados 
[ahí] en esos ministerios de Moisés y Elías; y ellos vieron [la 
Venida] del Hijo del Hombre, lo vieron, y se gozaron [también]».

16 [Estudio “El Regalo envuelto de Dios: el cumplimiento de Su 
Segunda Venida”, 2023/dic/25-2 (lunes), pág. 7 (f), pág. 55 (T5)]
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[JBP] Como lo fue en el tiempo de Abraham: “Abraham deseó 
ver mi día; lo vio, y se gozó”. Los apóstoles, Pedro, Jacobo 
y Juan, vieron allí «el Día del Hijo del Hombre, lo vieron y se 
gozaron».
 Y nosotros podemos decir que estamos viendo todo eso 
actualizado, estamos viéndolo y nos estamos gozando; tenemos 
ese avivamiento, gozándonos, viendo el cumplimiento de la 
Venida del Hijo del Hombre en este tiempo final.
 Y podemos…: “LA BIENAVENTURANZA…”, podemos 
colocarle; o “EL MILAGRO MÁS GRANDE ES DE VER EL 
CUMPLIMIENTO DE SU VENIDA”. Y hablamos ahí también de: 
“EL MILAGRO MÁS GRANDE ES VER SU VENIDA”.
 “LA VENIDA DEL HIJO DEL HOMBRE…”, “VIENDO 
LA VENIDA DEL HIJO DEL HOMBRE…”, o: “EL MILAGRO 
MÁS GRANDE QUE DIOS ESTÁ CUMPLIENDO EN ESTE 
TIEMPO: VER LA VENIDA DEL HIJO DEL HOMBRE CON SUS 
ÁNGELES”.
 Bueno, por ahí podemos colocarle el tema para esta ocasión 
de hoy, martes 20 de febrero de este año 2024; y así pues estar 
compartiendo unos momentitos en sus hogares, que de seguro 
están algunos estudiando, leyendo, otros orando, y quizás 
otros ya mañana en la mañana estarán escuchándolo, estas 
palabritas que se han grabado así en… (lo tengo aquí para…, 
porque lo puse para grabar acá en la conversación con David 
Peluffo, y ya no tengo que…; no apreté el botón nada más, sino 
que ya le di hacia arriba y ya quedó - está grabando).
 Así que muchas gracias, David Peluffo, por los saludos de 
parte de los hermanos allá; y de mi parte también; y a todos los 
hermanos en todos los lugares que me están escuchando en 
esta noche, y los que escucharán mañana en la mañana.
 Y a nuestro hermano Miguel Bermúdez Marín también, 
que estuvo llegando creo que hoy a Ecuador. Así que: Dios te 
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bendiga, Miguel, y Ruth, y todos los que andan contigo en ese 
viaje; que Dios los guarde y los cuide; y sea un recorrido (lo 
que les queda de ese recorrido) de gran bendición y crecimiento 
espiritual para todos los hermanos.
 Que Dios los bendiga grandemente a todos, y continúen 
pasando una noche feliz, llena de las bendiciones de Dios.
 Dios los bendiga a todos.
 “VIENDO, RECIBIENDO Y CREYENDO EL MILAGRO 
MÁS GRANDE: EL CUMPLIMIENTO DE LA PROFECÍA”�
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Referencias
a)	 RM	1997-08-07	“El	Sol	y	la	Lluvia	en	la	tierra	fértil”	(VI	Promoción	
de Ministros): [WSS] Ahora, en los mensajes que vinieron al principio, 
yo le dije a Miguel: “En estos mensajes quítale esto, porque ya sobre esto 
hay más luz. Y por consiguiente, esto lo podemos entender mejor con estos 
otros mensajes que han venido después”.
 Y por eso ustedes encontrarán que hay mensajes (por ejemplo, del 74) 
que fueron editados; y yo mismo, con Miguel, le eliminé ciertas cosas; y 
en algunos momentos le coloqué también alguna cosita que diera más luz; 
y en esa forma deben tenerlos ustedes. Y no tomar la cinta de un tiempo 
pasado, donde no hubo tanta luz en cuanto a cierto tema, y no deben tomar 
esas cintas para sacar ustedes por su cuenta un folleto tal y como está allá, 
sin haber sido chequeado por Miguel y por mí.
 No deben hacer eso; porque algunas personas que lo han hecho: lo 
han hecho y les ha sido contado eso como una mala intención en contra 
del Programa de Dios; porque lo han tomado para decir: “Pero mira, aquí 
está dicho así en esta forma; por lo tanto, nos vamos a quedar con esto tal y 
como fue dicho acá, y no vamos a aceptar lo que fue dicho después de eso 
con relación a esto”.
 Ahí se quedan estancados, y ahí se quedan con problemas delante de 
Dios, porque son entonces colocados ellos mismos, ante la presencia de 
Dios, como rebeldes, que están en contra del Programa Divino y de la Luz 
a medida que va extendiéndose y va aumentando.
 Ahora, podemos ver que cualquier cosa que fue dicha por allá por el 74 
o 75 o 76, y luego vino más luz a través de los mensajes, eso pues, yo le he 
dicho a Miguel: “Esto, al sacar un folleto de esta grabación, lo chequeamos 
y le hacemos cualquier corrección que haya que hacerle, para que tengan 
ese mensaje conforme a toda la luz que tenemos en la actualidad”.
 Así que por eso es que hubo algunos mensajes que los editamos 
para beneficio de todo el Cuerpo Místico del Señor Jesucristo. / Estudio 
“El Alimento correspondiente a la Edad Mesiánica”, 2023/sep/13-2 
(miércoles), págs. 14-17 (f), págs. 66-69 (T3)

b) RM-1997-07-05	“Palabras	de	Saludo”: [WSS] Todo eso fue dicho allá 
en ese tiempo, y un sinnúmero de cosas fueron dichas; y cualquier cosa que 
haya sido dicha en aquel tiempo, que no era correcta, pues se quita en la 
publicación de ese mensaje.
 (…) Y cualquier persona que tome ese mensaje (ya sea en la cinta 
o lo transcriba) y lo use tal y como fue dado, y use cosas que no estaban 
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todavía claras, y las use para desviar al pueblo, será responsable delante de 
Dios; y yo no podré decirle otra cosa sino que su nombre será quitado de la 
sección del Libro de la Vida; porque no puede estar en la sección del Libro 
de la Vida del Cordero si la persona insiste en estar en contra de arreglar 
las cosas y trabajar en unión a los demás ministros. Por lo tanto, su nombre 
será quitado de esa sección del Libro de la Vida, porque estará usando un 
mensaje o estará usando unos cuantos mensajes para desviar al pueblo. / 
Estudio “La Edad de la Piedra Angular, la Venida del Señor”, 2022/nov/09 
(miércoles), págs. 24-25 (f), págs. 34-35 (T2)
 
c) • RM 2011-03-19 “La seguridad del Ungido de Dios”: [WSS] Por lo 
tanto, hay una conexión directa de la fe para el rapto con la Tercera Etapa 
—la Palabra creadora siendo hablada— y con el cumplimiento de la Visión 
de la Carpa. / [Extracto completo en: Estudio Bíblico #373, 2023/dic/31-2 
(domingo), págs. 42-43, 45-46, 48 (f), págs. 260-261, 263-264, 266 (T5)]
 • 2013-03-01 “La Señal del Hijo del Hombre” [PÁG. 23]: [WSS] Y en 
el cumplimiento de la Visión de la Gran Carpa Catedral se van a abrir los 
misterios contenidos en los Siete Truenos de Apocalipsis que le dará la fe 
a los creyentes en Cristo para ser transformados y llevados con Cristo a la 
Cena de las Bodas del Cordero. / [Estudio “Siguiendo el Liderato de Dios 
hoy = seguir la Palabra vindicada para cada edad”, 2023/jun/17 (sábado), 
pág. 8 (f), pág. 56 (T3)]
 • 2014-09-07	“Dios	proveyendo	lo	que	falta	para	la	culminación	de	
Su	Obra	final”: [WSS] Habrá sanidades, milagros y todas estas cosas; y, 
sobre todo, la predicación de la Palabra del Señor para el Día Postrero, que 
dará la fe para ser transformados a los creyentes en Cristo y ser llevados 
a la Cena de las Bodas del Cordero. / [Estudio Bíblico #231, 2022/ago/21 
(domingo), págs. 7-8 (f), págs. 167-168 (T2)]
 • [Mensaje de estudio del viernes, 23 de febrero, 2024]: 2015-10-
18	“Las	señales	de	los	tiempos”	[PÁG. 18]: [WSS] El Ángel Fuerte que 
desciende del Cielo en Apocalipsis 10, clamando como cuando un león 
ruge, el cual es Cristo el León de la tribu de Judá, nos hablará el contenido 
del Séptimo Sello, nos abrirá el Séptimo Sello.
 La revelación que contienen los Siete Truenos de Apocalipsis 10, es la 
revelación de la Venida del Hijo del Hombre, de la Venida del Señor, para 
darnos la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las 
Bodas del Cordero.
 Todo eso va a ser abierto en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, 
que tuvo el reverendo William Branham.
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La Simiente de Dios y la simiente de la serpiente
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días a todos los hermanos que están reunidos, 
ministros compañeros del Cuerpo Místico del Señor de 
este tiempo final, de la etapa y Edad de la Piedra Angular y 
Dispensación del Reino, allá con el misionero Miguel Bermúdez 
Marín en Quito, Ecuador, y todos los demás hermanos; y también 
a todos los que están también reunidos en los diferentes países; 
hoy, miércoles 21 de febrero de este año 2024.
 Es realmente una bendición y privilegio poder saludarles a 
todos ustedes, y desearles las más grandes bendiciones que 
Dios tiene para cada uno de nosotros en este tiempo final.
 Buscamos en el Evangelio según San Lucas, en el capítulo 
10, verso 13, donde nos dice…, Evangelio según San Lucas, 
capítulo 10, dice, verso 13:

 San Lucas 10:13
 13 ¡Ay de ti, Corazín! ¡Ay de ti, Betsaida! que si en 
Tiro y en Sidón se hubieran hecho los milagros que se han 
hecho en vosotras, tiempo ha que sentadas en cilicio y 
ceniza, se habrían arrepentido.
 14 Por tanto, en el juicio será más tolerable el castigo 
para Tiro y Sidón, que para vosotras.
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 15 Y tú, Capernaum, que hasta los cielos eres levantada, 
hasta el Hades serás abatida.
 16 El que a vosotros oye, a mí me oye; y el que a 
vosotros desecha, a mí me desecha; y el que me desecha a 
mí, desecha al que me envió.
 17 Volvieron los setenta con gozo, diciendo: Señor, aun 
los demonios se nos sujetan en tu nombre.
 18 Y les dijo: Yo veía a Satanás caer del cielo como un 
rayo.
 19 He aquí os doy potestad de hollar serpientes y 
escorpiones, y sobre toda fuerza del enemigo, y nada os 
dañará.
 20 Pero no os regocijéis de que los espíritus se os 
sujetan, sino regocijaos de que vuestros nombres están 
escritos en los cielos.

[JBP] En esta ocasión, me decía nuestro hermano Miguel 
que están escuchando o escucharon el mensaje “EL MANÁ 
ESPECIAL PARA UN PUEBLO ESPECIAL”1. Ese Maná especial 
es el que en este tiempo final Dios le está dando a Su pueblo, lo 
cual es la Enseñanza bajo Carpa, que fue prometida que Dios le 
daría al pueblo para darle la Fe de Rapto, y que todo eso sería 
en una Gran Carpa Catedral.
 Y Dios está cumpliendo todo Su Plan, Su Programa, en 
este tiempo final, conforme a como ya Él lo habló: está La Gran 
Carpa Catedral, y está Dios, la Columna de Fuego, hablándonos 
directamente a nuestras almas y trayéndonos esa Fe de Rapto.
 ¡Vean cómo Dios cumple Su Palabra!, pero no todos estarían 
de acuerdo a cómo Dios estaría cumpliendo esa promesa.

1 [Plática “El Maná especial para un pueblo especial”, 2024/feb/18 
(domingo)]
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[Dr. José B. Pérez] Y, miren en el mensaje “ALMAS 
ENCARCELADAS HOY”2, nos dice en la página 35, dice:

 235 Bien, noten en San Juan 6:49, donde Jesús dijo: 
“Vuestros padres comieron el maná en el desierto y son 
muertos”.

[JBP] “En el desierto y son muertos”, al lado ahí dibuja una parte 
de abajo de la Pirámide con las edades, y escribe: [WSS] «Así 
fue en las 7 edades».

 236 Alguien dirá: “Pues, yo conozco a esta hermana, 
y la he visto danzar en el Espíritu”. Sí. Yo también los 
he visto hacer eso. “Y las he visto hablar en lenguas. He 
visto…”. Sí.
 237 Jesús dijo: “Muchos vendrán en aquel día y dirán: 
‘He hecho todas estas cosas’”. “Aquellos comieron 
el maná en el desierto”, pero Jesús dijo: “Todos están 
eternamente separados. Están muertos”. Eso significa 
separados por la eternidad. Perecieron allí mismo en el 
desierto.
 238 Acuérdense de Hebreos 6: “Aquellos que en una 
ocasión conocieron la Verdad y luego rechazaron caminar 

2 [63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 235-259, 269-274] 
[Estudio “La Tercera Etapa: para los perdidos, la iglesia y la Novia”, 2023/
abr/08 (sábado), págs. 16-19 (f) (T2)]
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en Ella, para los tales no hay más arrepentimiento”. 
¿Ve usted? Son creyentes fronterizos. Cuando la Verdad 
es presentada a una persona por última vez, y rechaza 
recibirla —entonces, según el libro de Hebreos (¿ven?)—
… no hay nada en todo el mundo que lo pueda salvar.
 239 No hay más recurso. No hay arrepentimiento, no 
hay redención, ni nada; están separados eternamente. Así 
dice la Biblia: “Solamente esperando el juicio ardiente y 
terrible, que también devorará al adversario”.

[JBP] O sea, esos son aquellos que son borrados, los que ya 
han sido borrados, y los que serán borrados del Libro de la Vida; 
y los incrédulos, que nunca estuvieron escritos allí.
 Y en una ocasión estuve leyendo en donde el hermano 
Branham también hablaba de que el mensajero en cada edad, 
al traer su mensaje, él (o sea, Dios por medio de ese mensajero) 
era una, vamos a decir, una lucha, decía que… para que esos 
que no eran escogidos no fueran borrados (esas personas que 
no eran los escogidos de esa edad); sino que más bien, Dios a 
través de ese mensajero, les mostraba cómo hacer las cosas 
para que no fueran borrados. Y así ha sido en todos los tiempos, 
y así es en este tiempo también.
 Dice:

 [239] Y cuando la Verdad del Evangelio ha sido probada 
y completamente vindicada, y alguien se da la media 
vuelta y se aleja de Ella, entonces ya no hay esperanza 
alguna, ese es el fin. Es horrible, pero lo tengo que decir.
 240 Recuerden, los ángeles que no guardaron su 
dignidad han sido puestos en esa prisión y en esas 
tinieblas, donde el mundo está caminando ahora mismo; 
donde no hay arrepentimiento.
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 241 ¿Se acuerdan lo que dije hace algunos años, al 
volver de un viaje a Chicago?…

[JBP] Ahí él habla…, o sea, y ahí escribe ahí al lado: [WSS] 
«ángeles caídos: luteranos, wesleyanos, pentecostales».

 241 ¿Se acuerdan lo que dije hace 
algunos años, al volver de un viaje a 
Chicago?: “O América lo recibirá en 
este año, o no lo recibirá jamás”.

[JBP] El hermano William ahí escribe: [WSS] «USA». Esto 
fue predicado (“ALMAS ENCARCELADAS”) en el 63. Y él dice: 
“hace algunos años atrás”, el hermano William escribe: [WSS] 
«1958 / 1959».

 [241] Ahora, ¿ven hasta dónde ha llegado?
 242 Ahora pregunto: ¿Será la Tercera Etapa? Oh, Dios, 
que sea lejos de eso. ¿Es la Tercera Etapa para eso? 
¿Podría ser? Ahora, amigos, piénsenlo. A mí no me gusta 
pensarlo.
 243 Jesús dijo: “¡Ay de vosotros escribas y fariseos, 
hipócritas!”. (…).
 245 Leamos eso en Mateo 23 [verso 27]:
 “¡Ay de vosotros, escribas…! (Ahora recuerden, Él está 
hablando con hombres piadosos y santos). ¡Ay de vosotros, 
escribas y fariseos, hipócritas!, porque sois semejantes a 
sepulcros blanqueados (personas muertas)…”.
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[JBP] Ahora, están vivas allí delante de Él; pero vean, son 
personas que están vivas, son pedazos de carne que se ponen 
ropa, pero están muertas espiritualmente.

 [245] “… que por fuera, a la verdad, se muestran 
hermosos, mas por dentro están llenos de huesos de 
muertos y de toda suciedad”.
 246 Por dentro ([JBP] dice el hermano Branham) es solo 
hipocresía, envidias y pelea; pero por fuera: “Yo soy el 
doctor Fulano de Tal”.
 “Así también vosotros por fuera, a la verdad, 
os mostráis justos a los hombres (miren el Concilio 
Ecuménico con los pentecostales sentados allí); más por 
dentro, llenos estáis de hipocresía e iniquidad”.
 247 Ahora, ¿qué es iniquidad? Es cuando usted sabe 
que algo es la verdad, y, con todo eso, no lo hace.

[JBP] Sabe que está mal (las mujeres) pintarse, cortarse el 
cabello o usar ropa de hombre, o usar tacones altos. ¿Ve? Todo 
eso está mal delante de Dios; y aún así, la persona sabe que 
eso está mal y lo hace. Vean, ya van identificando ese tipo de 
persona.

 [247] Es cuando usted sabe que algo es la verdad, y, con 
todo eso, no lo hace. Ahora, fíjense bien en la generación 
en que Él coloca esto.
 “¡Ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas!, 
porque edificáis los sepulcros de los profetas, y adornáis 
los monumentos de los justos.
 Y decís: Si hubiésemos vivido en los días de nuestros 
padres, no hubiéramos sido sus cómplices en la sangre de 
los profetas” ([JBP] dice el hermano Branham).
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 248 “Nosotros hubiéramos creído la Palabra del Señor 
si hubiéramos vivido allá”.
 “Así que, testimonio dais a vosotros mismos, que sois 
hijos de aquellos que mataron a los profetas.
 ¡Vosotros también llenad la medida de vuestros 
padres!”.
 249 Eso es exactamente lo que está sucediendo. Ahora 
fíjense bien lo que dice:
 “¡Serpientes, generación de víboras! ¿Cómo evitaréis 
el juicio del infierno?” (“¿Cómo lo podéis hacer?”).

Mateo 23:27-33
 250 Ahora, Él está hablando con ministros. Correcto. 
Eran hombres santos. ¿Cómo puede usted ahora 
permanecer así, sabiendo que la Biblia predice y exhorta 
a la gente a no hacer eso, y usted se sujeta a esa cosa 
por unos cuantos miserables dólares podridos, o para que 
alguien le ensalce y le diga: “Doctor”?
 (Recuerden, es que también estoy predicando por la 
cinta).
 251 ¿Cómo puede usted decir que ama a esa gente y 

luego permitir que eso suceda? ¡Fariseos, 
ciegos, serpientes, generación de víboras! 
¿Cómo van a escapar de la condenación del 
infierno? ¿Cómo puede un hombre, que sabe 
que estas cosas son erradas, permanecer allí 
para retener esa congregación y hacer que 
crezca la denominación, y no decirle esto a las 
mujeres y a los hombres? ¿Cómo van a escapar 
del tormento del infierno cuando para ellos 
mismos fue hecho? ¿Cómo lo van a hacer?

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «la 5ta dimensión».
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 252 (…) (Versículo 34):
 “Por tanto ([JBP] sigue citando el hermano Branham), he 
aquí, yo envío a vosotros profetas…”.

[JBP] Escribe:
[WSS] «Pedro, Pablo, Elías, y Moisés y Elías».

[JBP] Ahí están viendo a Elías en su cuarta manifestación, y 
están viendo los ministerios de Moisés y Elías, lo cual es lo que 
Dios está manifestando en medio del pueblo.

 253 Aquí vemos que esto estaba en el futuro y vemos el 
regreso de los mismos fariseos.
 “… y sabios, y escribas, y de ellos, a unos mataréis 
y crucificaréis, y a otros de ellos azotaréis en vuestras 
sinagogas, y perseguiréis de ciudad en ciudad”.

Mateo 23:34

[JBP] Y dice el hermano Branham:

 254 Él les predijo que les enviaría profetas con la Palabra 
del Señor. ¿Y qué harían ellos? Igual que sus padres, 
porque eso es lo que son. Los espíritus nunca mueren. El 
hombre que es poseído por tales espíritus, sí muere, pero 
los espíritus nunca mueren. Les dijo: “Vosotros sois esos 
hijos, vosotros sois”.



La Simiente de Dios y la simiente de la serpiente 129

EL MISTERIO DE LA CREACIÓN
DEL PUEBLO HEBREO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 21 de diciembre de 2003
Cayey, Puerto Rico
 Hay dos eslabones muy importantes que la humanidad 
ha dejado pasar por alto:
 • El eslabón perdido entre la raza animal y la raza 
humana: ese eslabón perdido es la serpiente, en el cual el 
diablo entró y engañó a Eva3. Era una raza parecida al ser 
humano, pero no tenía alma; tenía cuerpo y espíritu. Pero 
tenía lugar para el alma, y en ese lugar fue que el diablo se 
metió y a través de la serpiente engañó a Eva.
 Por la maldición que Dios le echó a la serpiente: 
perdió su forma y vino a ser un reptil4; por lo tanto, perdió 
también todo lo que él tenía, pero dejó simiente.

[JBP] Ahora vean, dejó simiente; porque vean, esto que está 
hablando el hermano Branham aquí, cómo esa raza de la 
serpiente…
 Aunque vean, Caín, que era el hijo de su padre el diablo (la 
serpiente antigua, el diablo, Satanás), vean, murió, pero él tuvo 
hijos, tuvo una descendencia; lo cual, vean, se mezcló todo eso. 
Ahora vean, esas dos simientes se mezclaron.

[Dr. José B. Pérez] Pero vean, miren aquí lo que sigue diciendo 
[“ALMAS ENCARCELADAS”]:

 [254] Y noten ustedes cómo están estas cosas.
 255 Allí encontramos a San Pablo. ¿Creen ustedes 

3  Génesis 3:1-6
4  Génesis 3:14
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que él era profeta? Y él condenó a las mujeres que se 
cortaban el cabello; condenaba a las organizaciones; y 
anunció que todo hombre no bautizado en el Nombre del 
Señor Jesucristo tenía que venir a ser bautizado de nuevo. 
Correcto.
 256 Pero hoy día lo cambian a su gusto y le ponen 
mucha miel. Pero es que no conocen otra cosa. ¡Es una 
cosa muy triste! Si la hora en verdad es terminada, podría 
yo decir esto: Ellos fueron ciegos, predestinados para ser 
ciegos.

[JBP] Vean, en el tiempo de San Pablo hubo un grupo, que eran 
los escogidos de Dios que el Espíritu Santo juntó por medio 

de Su mensajero San Pablo; pero también 
había un grupo predestinado para ser ciego. 
No había forma de que ellos vieran que en 
Pablo estaba Dios manifestándose allí, en 
ese primer ángel mensajero de la primera 
edad de la Iglesia.

 [256] Dios tenga misericordia. No lo 
podían ver.
 257 Jesús dijo: “Estáis ciegos. 
Fariseos y escribas ciegos. ¡Hipócritas! 
Y habéis leído la misma Palabra que 
todos los demás han leído y todavía me 
condenáis. Y Yo soy exactamente lo que 
la Palabra dice que aparecería en este 
día. Yo habría de ser el mensajero de este 
día”. En otras palabras, Él dijo: “Yo soy 
el Mesías ([JBP] y él escribe allí…, dibuja 
una Piedra Angular, y escribe): [WSS] «El 
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Mesías es el mensajero del día, edad y dispensación en 
que aparece». ¿Cómo he fallado en probarlo? Si no he 
hecho lo que está escrito de Mí, entonces condenadme. 
Y vosotros fariseos ciegos, guiando toda vuestra gente 
en algo como eso, desviando a todos por completo. Bien, 
pues, los ciegos guían a los ciegos”.
 258 Y hoy dicen: “Si nosotros hubiéramos vivido en los 
días de San Pablo, hubiéramos respaldado a San Pablo”.
 259 ¡Hipócritas!

[JBP] Y muchos podrán decir: “Si hubiésemos vivido en el tiempo 
de San Pablo, de Ireneo, de Martin, Colombo, Lutero, Wesley, 
o en el tiempo del hermano Branham, nosotros hubiéramos 
respaldado a ese mensajero - a esos mensajeros, y…, porque 
nosotros también estuvimos en el tiempo de nuestro hermano 
William, y vean, estuvimos respaldando allí la Obra de Dios”.
 Pero vean que estuvieron más bien respaldando a algo 
que luego, cuando viene a cumplimiento lo que ellos hablaron, 
entonces lo combaten.
 Entonces, si hubiesen estado viviendo en el tiempo en 
que [en] uno de esos mensajeros Dios estuviera cumpliendo 
este tiempo en el cual estamos viviendo ahora, no estuvieran 
respaldándolo.
 ¿Ven? ¿Entienden lo que les digo? Porque de ellos habló, 
de ellos… ellos hablaron de Mí.
 Y si en este tiempo no están respaldando la Obra de Dios y 
no están siguiendo a la Columna de Fuego, el Espíritu Santo, el 
cual está obrando en medio de Su pueblo trayéndonos la Fe de 
Rapto, entonces en ese tiempo y en esos tiempos estuvieran en 
contra, si en ese tiempo se hubiese estado cumpliendo lo que 
hoy se está cumpliendo.
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 259 ¡Hipócritas! ¿Por qué no respaldan su doctrina? 
Hubieran hecho lo mismo allá como lo están haciendo 
ahora, porque son los hijos de sus padres, o sea, sus padres 
organizacionales: fariseos, saduceos, y santurrones. En 
esta hora en que vivimos, me pregunto: ¿Podría esta ser 
la Tercera Etapa? Jesús dijo [en Marcos 12:40]: “Estos 
recibirán mayor juicio”.

[JBP] Y más adelantito, en la página 38 abajo, dice:

 269 El ministerio de Jesús fue en Tres Etapas, ¿sabían 
ustedes eso? ¡Noten! Sea usted ahora lo más sincero que 
pueda en toda su vida, por unos momentos.
 270 Su Primera Etapa fue el sanar a los enfermos. Llegó 
a ser un hombre muy popular, y todo el mundo le creía. 
¿Correcto? Así fue cuando fue sanando los enfermos, 
todo el mundo lo quería tener en su iglesia.
 271 Pero llegó el día cuando dio media vuelta, y 
comenzó a profetizar, porque Él 
verdaderamente fue la Palabra, 
y era el profeta del cual habló 
Moisés ([JBP] y escribe): [WSS] 
«Deuteronomio 18:15-19». Cuando 
comenzó a hablarles de su manera de vivir y las cosas 
que estaban haciendo, entonces llegó a perder toda su 
popularidad.

[JBP] ¿No es eso mismo lo que está ocurriendo hoy? Primero 
todo el mundo se llevaba con él; y ahora que se les dice la verdad 
de frente, y se les dice lo que está mal para que lo corrijan, 
entonces ya pierde la popularidad, y entonces lo condenan.
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 [271] Esa fue Su Segunda Etapa.
 272 Me pregunto yo si esto no se habrá repetido otra 
vez. Piénsenlo por un momento. ¿Puede ser?

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «El ministerio de Cristo y Sus 
3 Etapas, en el 4to y 5to Elías».

 [272] La Primera fue cuando la sanidad llegaba a todo 
el mundo. La Segunda fue cuando decían: “Puede ser de 
los de ‘Solo Jesús’, puede ser Beelzebú, puede ser…”.

[JBP] Vean, ahí le decían cuanta cosa había, a Jesús. Y Él dijo: 
“Si en el árbol verde hicieron eso, ¿qué no harán en el seco?”5.
 O sea que para la Segunda Venida del Señor vemos cómo 
están haciendo eso y peor, y todavía lo que falta. O sea que no 
se extrañen [de] todas las cosas que hablan, que comentan y 
todo, porque tiene que haber un grupo predestinado para que 
utilice el diablo esas personas.
 Y entre esas personas siempre hay unos que son los que 
se presentan al frente y los que colocan todo, pero detrás 
están los que no se quieren ensuciar las manos, los que están 
escondiditos; esos son los que tiran la piedra y esconden la 
mano; pero no saben que hay un Dios que lo ve todo.
 Para lo cual, ellos también recibirán todo lo correspondiente 
a esos que también en la Primera Venida del Señor hicieron todo 
eso con el cumplimiento allí de la Primera Venida del Señor. O 
sea que les harán compañía a Judas Iscariote, a Datán, Abiram 
y Coré, a Janes y Jambres, a todas esas personas, y a todos 
los que se rebelaron en contra en cada tiempo; de este tiempo 

5  San Lucas 23:31
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final también habrá un grupo que estará haciéndole compañía a 
todos ellos allá.
 Y luego en el lago de fuego, pues, los últimos que serán 
exterminados, porque son los que más años van a recibir, son 
los de este tiempo.
 O sea, los que estarán en contra y combatiendo la Obra de 
Dios, y hablando y blasfemando en contra de la manifestación 
de Dios, del Espíritu Santo, la Columna de Fuego en medio 
de Su Iglesia, para ellos el juicio divino les caerá; y en el lago 
de fuego son los últimos que estarán en ese tormento de ese 
fuego ardiente, el cual los consumirá. ¡Y que sea echado el… 
la mayor condena para todos ellos, sean los últimos que sean 
consumidos y desaparecidos!

 [272] “Puede ser de los de ‘Solo Jesús’, puede ser 
Beelzebú, puede ser…”. Es lo mismo que hacían allá. Son 
los mismos espíritus viviendo en la misma clase de gente; 
gente condenada, que nunca podrán ser salvos, porque 
fueron condenados desde antes; como Judas Iscariote, 
que nació como el hijo de perdición.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, aquí donde nos detuvimos, él 
siguió diciendo allí, nuestro hermano William [“EL MISTERIO 
DE LA CREACIÓN DEL PUEBLO HEBREO”]:

 [WSS] • Y el eslabón entre la raza humana y Dios es 
otro. ¿Qué nombre tiene?, ¿cómo se llama el eslabón entre 
la raza humana y Dios? Señor Jesucristo, ese es el eslabón 
que une al ser humano con Dios.
 Y por medio de Cristo —el eslabón entre la raza 
humana y Dios—, el cual es el Sumo Sacerdote, Intercesor 
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y Abogado entre Dios y los hombres, por medio de Él es 
que subimos al nivel de una Nueva Creación.

[JBP] Ahora miren cómo nosotros, los escogidos de Dios, ¡sí 
podemos subir!
 Y han subido a ese nivel en cada edad, han subido; o sea, 
por medio del nuevo nacimiento han obtenido la salvación y 
vida eterna, y han sido colocados en esa nueva raza que Dios 
estaba creando de edad en edad. Y en este tiempo final también 
los pertenecientes al Lugar Santísimo.
 Ahora, ¿qué grupo no puede subir ahí? Los de esa raza de 
la serpiente.

LOS HIJOS DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Lunes, 8 de octubre de 2001
Chiclayo, Lambayeque, Perú
 El diablo, por cuanto no es un creador, tuvo que usar 
uno de la raza de la serpiente, en el cual entró; y a través 
de la serpiente engañó a Eva. Habló, ungió a ese animal.
 [JBP] ¿Cómo lo ungió? ¡Hablándole! Vean cómo es que 
viene la unción; porque, vean: [WMB] “Dios en este tiempo final 
estará (dice el hermano Branham) ungiendo una Iglesia”6.
 Ahora vean cómo el diablo allí, como él no es un creador… 
Ahora dice:
 [WSS] … ungió a ese animal.
 No era un ser humano, pero era parecido al ser humano; 
lo que le faltaba era tener alma para ser un ser humano. 
Por cuanto no tenía alma era entonces un animal…

6 [Citas, pág. 4, párr. 28: 53-0328 “Israel y la Iglesia #4” (“Israel y 
la serpiente de metal”), párr. 73] • [Citas, pág. 6, párr. 49: 54-0103E 
“Preguntas y Respuestas #2”, párr. 203]
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 [JBP] O sea que esas personas que se comportan así; y en 
ese tiempo, vean a Judas Iscariote allí, a todos esos fariseos y 
saduceos: son animales.
 [WSS] … pero era con un cuerpo parecido al ser 
humano, pero más alto; y tenía espíritu también, por eso 
podía razonar.

[JBP] Vean, el escogido de Dios por eso es que no razona; el 
diablo es el que razona.
 Por eso esas personas que no serán los que estarán viendo, 
y más bien estarán combatiendo la Obra de Dios en este tiempo 
final, por ponerse a razonar…; y si razonan, por eso es que en 
ese lugar donde está supuesto a estar el alma, ahí es donde el 
diablo entra.

[Dr. José B. Pérez] Vean lo que pasó allí, cuando en el capítulo 
13 del Evangelio según San Juan, podemos empezar en el 
verso 21, dice:

 San Juan 13:21
 21 Habiendo dicho Jesús esto, se conmovió en espíritu, 
y declaró y dijo: De cierto, de cierto os digo, que uno de 
vosotros me va a entregar.
 22 Entonces los discípulos se miraban unos a otros, 
dudando de quién hablaba.
 23 Y uno de sus discípulos, al cual Jesús amaba, estaba 
recostado al lado de Jesús.
 24 A este, pues, hizo señas Simón Pedro, para que 
preguntase quién era aquel de quien hablaba.
 25 Él entonces, recostado cerca del pecho de Jesús, le 
dijo: Señor, ¿quién es?
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 26 Respondió Jesús: A quien yo diere el pan mojado, 
aquel es. Y mojando el pan, lo dio a Judas Iscariote hijo 
de Simón.
 27 Y después del bocado, Satanás entró en él.

[JBP] Ahora vean, ¿a dónde entró Satanás? A ese lugar donde 
estaba supuesto a estar el alma. Ahora, vean que como era 
hijo… siempre fue hijo de Satanás, del diablo. Ahora, vean que 
ahí fue que entró el diablo.

 27 Entonces Jesús le dijo: Lo que vas a hacer, hazlo 
más pronto.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean cómo sigue diciendo aquí el 
hermano William, en este mensaje “LOS HIJOS DE DIOS”, 
dice:

 [WSS] Por cuanto no tenía alma era entonces un 
animal; pero era con un cuerpo parecido al ser humano, 
pero más alto; y tenía espíritu también, por eso podía 
razonar.
 Ahora, podemos ver que hay una relación entre el ser 
humano y la raza animal.

HA NACIDO EL SALVADOR DEL MUNDO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 23 de diciembre de 2001
Cayey, Puerto Rico
 Ahora, encontramos que la raza de la serpiente es la 
raza que está entre el chimpancé y la raza humana, es el 
eslabón perdido que la ciencia está buscando.
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 Y esta raza de la serpiente era parecida al ser humano: 
más alta que el ser humano, tenía piernas y hablaba, 
razonaba…

[JBP] Por eso usted puede ver esas personas combatiendo la 
Obra de Dios: razonando, hablando, tienen piernas, hablan, y se 
visten y todo; porque son animales, pero de la forma así del ser 
humano, del escogido común; o sea, se parece…; por eso usted 
lo ve y parece un ser humano, porque esa es la raza que se ha 
mezclado, y que ahora en este tiempo final por medio de esos 
Ángeles Segadores, por medio de los ministerios de Moisés y 
Elías, se está haciendo esa separación, esa segregación, entre 
lo correcto y lo erróneo.
 Y ahí queda retratado quiénes son los hijos de Dios, los 
escogidos de Dios, en donde el Espíritu Santo, la Columna 
de Fuego, está hablándole directamente a su alma; y allí con 
ese libre albedrío que Él le ha dado a cada hijo e hija de Dios, 
creen de todo corazón la Palabra de promesa, creen lo que fue 
hablado y precursado, y lo reciben con toda su alma.
 ¿Pero cómo van a recibir, esa raza animal, esos animales, 
cómo van a recibir el Mensaje, la Palabra, con toda su alma y 
creerlo? No pueden, porque ahí lo que hay es razonamiento, ahí 
lo que hay es incredulidad. Por lo tanto, no pueden creer; por 
eso es que no van a ser transformados y raptados, porque son 
de esa raza animal.
 Ahora, recuerden que hay un grupo que sí recibiría alma, 
será restaurado, vean, y van a obtener vida eterna.
 Ahora, sigue diciendo aquí [“HA NACIDO EL SALVADOR 
DEL MUNDO”]:

 [WSS] … tenía piernas y hablaba, razonaba; pero no 
tenía alma, aunque tenía lugar para el alma. En ese lugar 
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fue que el diablo se metió, en el líder de la simiente o raza 
de la serpiente.
 Y luego, cuando fue echada la maldición sobre la 
serpiente, vino sobre ese hombre serpiente y sobre toda la 
raza de la serpiente.

[JBP] Pero recuerden que había dicho allí que dejó simiente.
 Ahora, recuerden que el hermano Branham había dicho en 
varias ocasiones, y en ese día que tuvo el accidente, que iba a 
predicar sobre el rastro de la serpiente7.
 Vamos viendo poco a poco dónde está esa raza de la 
serpiente, por el sendero de la serpiente, y dónde se va a 
encarnar en toda su plenitud: en el hombre de pecado, en el 
papa, en su trono allá en Roma.
 Y vean, todo eso va a llegar a una parte en donde dice que: 
[WMB] “Al mismo tiempo que el diablo cae del Cielo y se encarna 
en un hombre, el Espíritu Santo sube y viene encarnado en un 
hombre”. Página 146 del libro de Los Sellos.
 Ahora, todo eso va en una forma progresiva. Y mientras 
Dios está preparando Su Ejército y trayéndole la Fe de Rapto, 
también el diablo está haciendo esa obra con sus súbditos, o 
sea, con los pertenecientes a su reino, a la quinta dimensión.
 Por lo tanto, Dios está haciendo esa separación, esa 

7 [Carta de Sarah Branham: Estudio “La adopción de los hijos de 
Dios”, 2022/may/26 (jueves), págs. 4-5 (f), págs. 174-175 (T2) / Estudio 
“La Adopción”, 2023/mar/20 (lunes), pág. 4 (f), pág. 162 (T3)] • [Estudio 
Bíblico #371, 2023/dic/24-2 (domingo), págs. 35-36 (f), págs. 197-
198 (T4): Testimonio	y	reporte	de	accidente,	por:	hermano	Billy	Paul	
Branham: [BPB] “El hermano Branham y yo habíamos planeado regresar 
a Indiana para tener un par de noches de servicio. Había querido hablar 
sobre un tema titulado ‘El rastro de la serpiente’”.]
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segregación, entre uno y el otro, entre lo cierto y lo erróneo8.
 Lo cual fue profetizado que se llevaría a cabo en este tiempo 
final, en donde habría una Gran Carpa Catedral, y en donde 
Dios estaría hablándole a Su pueblo, a los escogidos, porque 
ellos están listos para el rapto; o sea, ellos estaban esperando 
ya la Fe de Rapto.
 Y eso es lo que Dios está trayendo: ¡Bendición para los 
escogidos!, ¡bendición!, ¡Fe de Rapto para los escogidos!
 Pero para esa raza de la serpiente, ese sendero de la 
serpiente que ha venido por toda la trayectoria desde el Génesis 
hasta acá, se ha estado identificando; y en este tiempo final 
se sigue y se seguirá identificando más y más, quiénes son 
esos personajes en donde estaban representados allá en Caín 
y en su padre el diablo, la serpiente antigua, que es el diablo, 
Satanás.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo acá nuestro hermano 
William, dice [“EL MISTERIO DE LA CREACIÓN DEL PUEBLO 
HEBREO”]:

 [WSS] • Y el eslabón entre la raza humana y Dios es 
otro. ¿Qué nombre tiene?, ¿cómo se llama el eslabón entre 
la raza humana y Dios? Señor Jesucristo, ese es el eslabón 
que une al ser humano con Dios.
 Y por medio de Cristo —el eslabón entre la raza 
humana y Dios—, el cual es el Sumo Sacerdote, Intercesor 
y Abogado entre Dios y los hombres, por medio de Él es 
que subimos al nivel de una Nueva Creación.

8 [Citas, pág. 141, párr. 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, 
párr. 19] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda 
Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 147]
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[Dr. José B. Pérez] Lo quise leer nuevamente para ahora 
continuar aquí leyendo en “ALMAS ENCARCELADAS”, página 
39; porque miren lo que sigue diciendo:

 [272] … como Judas Iscariote, que 
nació como el hijo de perdición.
 Usted me pregunta: “¿Judas?” ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «Judas y su espíritu». Sí, señor.
 273 Recuerden, él fue muy religioso, pero no podía 
seguir el Mensaje hasta el fin. Él podía tomar una parte, 
pero la otra parte no le cabía.

[JBP] ¿Qué otra parte?
 Ahora, a ese pueblo y a ese grupo, el cual fue representado 
en Judas Iscariote, que es uno contra once…
 Vean que es un grupo pequeño los que representan ahora 
a Judas en este tiempo; pero que se seguirá aumentando ese 
grupo cada vez más y más, porque cuando se fue Judas, se 
fue solito: un grupito pequeño que sale; pero vean que cuando 
regresa Judas, regresó con un montón de gente con palos y 
medio mundo para apresar a Jesús; y allí estaban los discípulos9.
 Vean, una muchedumbre vino con un grupo pequeño, pero 
primero se veía un… uno versus once; era un grupo mayor el 
que se quedó allí con Jesús, y uno se fue. Pero ahora cambia la 
escena, y se ve ese uno que se fue, que es un grupo grandote, 
contra once.
 Ahora vean que todo eso en este tiempo final se va 
cumpliendo progresivamente.

 [273] Él podía tomar una parte, pero la otra parte no 

9 Mt. 26:47-56, Mr. 14:43-49, Lc. 22:47-53
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le cabía. Ellos pueden tomar la sanidad y las otras cosas 
semejantes, pero cuando se trata de Dios trayendo ardillas 
a la existencia por la Palabra [WSS] «Los Sellos - la 3ra 

Etapa», entonces eso es demasiado profundo. Dicen: 
“¡No puede ser!”. Así fue Judas. Su 
espíritu puede vivir hasta ese punto, 
pero más allá no puede.

[JBP] Y él dibuja una Piedra Angular y 
las edades, y una flecha hacia la Piedra 
Angular.

[JBP] O sea, no pueden subir a la Piedra Angular. Y podrán 
buscar mensajes donde dice: “Estamos en la Piedra Angular, 
estamos en la Dispensación del Reino”, pero como no tienen 
percepción profética y no entienden, no comprenden, la misma 
Palabra los condena.
 No han podido subir allá arriba; y como no pueden subir, se 
van; y entonces combaten la Obra de Dios, al mensajero y al 
grupo y a la Obra, al Programa que Dios tiene y al Plan que Dios 
tiene para este tiempo. Así fue en la Primera Venida del Señor, 
y él dice que [WMB] sería paralelo en todo10.

 274 Podían aceptar a Moisés cuando les abrió el Mar 
Rojo, y esas cosas. Pero cuando les dijo que no podían 
hacer esto y aquello, entonces decían: “Él se hace un 
Dios sobre nosotros”. Coré y los demás no soportaban 

10 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párr. 52] [Compilación, pág. 87]
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eso. Tenían que tener su organización, y por eso Dios hizo 
que la tierra se los tragara.

[JBP] Ahora, por eso es que la tierra se los va a tragar, o sea, la 
gran tribulación, la quinta dimensión, porque van a entrar vivos 
a la gran tribulación.
 Aunque hay algunos que quizás tengan que morir antes, 
y estarán derechitos allí en la quinta dimensión. Pero otros 
permanecerán vivos y entrarán vivos a la gran tribulación, o 
sea, a la quinta dimensión que se está abriendo en este planeta 
Tierra; como también la sexta dimensión para los hijos de Dios 
se está abriendo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren lo que termina diciendo aquí 
nuestro hermano William en este pedacito aquí, dice [“EL 
MISTERIO DE LA CREACIÓN DEL PUEBLO HEBREO”]:

 [WSS] Por medio del eslabón perdido —la serpiente—, 
la raza humana bajó del nivel que estaba a un nivel animal.

 [JBP] Vean, del nivel donde estaba, que era un nivel que 
estaba - era alto ese nivel, pero no tenía alma; pero vean que 
bajó, o sea, se degradó; Dios lo degradó, degradó a esa raza.
 Pero vean, si la degradó, si bajó de categoría, de nivel, esa 
raza de la serpiente, y ahora la vemos que se arrastra…; pero 
recuerden que dejó simiente. Y vemos esos seres humanos que 
son hijos de esa serpiente antigua, que es el diablo y Satanás, 
están en ese nivel que Dios allí degradó; o sea, ni siquiera están 
en la posición que estaba la serpiente antes de Dios maldecirla. 
Son unos sendos animales, más animales de lo que era la 
serpiente allá antes de Dios maldecirla.



La Simiente de Dios y la simiente de la serpiente144

 [WSS] Y por medio de Cristo el ser humano sube ([JBP] 
ahí están los escogidos de Dios. ¡Hemos subido! ¿Ve?), sube 
a un nivel más alto: sube para ser a imagen y semejanza 
de Jesucristo nuestro Salvador, sube para ser a imagen y 
semejanza del eslabón entre el ser humano y Dios ([JBP] 
que es Jesucristo); para que así todos seamos a imagen y 
semejanza de Jesucristo, con vida eterna, para vivir con 
Cristo en cuerpos eternos en Su Reino, como reyes y 
sacerdotes, por toda la eternidad.

[JBP] Ahora vean cómo los hijos e hijas de Dios ¡hemos subido 
a ese nivel más alto!, para ser a imagen y semejanza de ese 
primer Grano de Trigo, de ese que obtuvo la victoria. Y si el 
primero, que es nuestro hermano mayor, obtuvo la victoria, 
¡todos los hermanos de Él obtendremos la Gran Victoria en el 
Amor Divino!
 “LA SIMIENTE DE DIOS Y LA SIMIENTE DE LA 
SERPIENTE”�
 Así, un poco a la ligera, hemos visto lo que es esa simiente 
de la serpiente y lo que es la Simiente de Dios. Y cómo una 
sube, esa Simiente de Dios, Dios la sube a un nivel más alto; y 
en este tiempo final la ha subido a la Edad de la Piedra Angular, 
donde está recibiendo la Fe de Rapto; y obtendremos ese 
cuerpo eterno y glorificado, en donde Dios nos subirá ya a ese 
nivel total, a ese nivel tan alto que es el mismo nivel de nuestro 
hermano mayor.
 Y por otro lado vemos la raza de la serpiente, cómo ese 
animal Dios lo ha degradado y ha bajado más aún todavía; y 
ahora en este tiempo final lo vemos también manifestado: seres 
humanos que son animales, manifestándose el diablo por medio 
de ellos.
 Pero está la simiente de Dios en esos escogidos de 
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Dios, que estamos en ese nivel alto recibiendo todas las 
bendiciones desde La Gran Carpa Catedral; para así pronto ser 
a la semejanza. ¿Imagen? Ya la tenemos, la imagen: el cuerpo 
teofánico; y la semejanza: el cuerpo glorificado.
 Esas dos porciones las tendremos juntas, y entonces 
tendremos ese cuerpo eterno y glorificado; y esos 30 a 40 días 
estaremos estremeciendo este mundo; y luego irnos a la Cena 
de las Bodas del Cordero.
 Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez Marín, por 
darme esta oportunidad de saludarles a todos ustedes allá en 
Quito, Ecuador; y a todos los que están reunidos en el día de 
hoy en los diferentes países.
 “LA SIMIENTE DE DIOS Y LA SIMIENTE DE LA 
SERPIENTE”�
 Pasen todos ya muy buenas tardes. Y que Dios les bendiga 
y les guarde a todos.
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La señal del fin del tiempo: Apocalipsis 11
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… físicamente, o que vieran físicamente…, que lo vieran, vamos 
a decir; que lo enterraron, o sea, lo sepultaron, pero no hubo 
una señal así físicamente que lo vieran ahí: “¡Mira, resucitó! ¡Se 
levantó!”. O sea, el mecan-… la manera [en] que lo hizo no se 
vio, no se vio la forma de Él levantarse.
 Porque fíjate que a Lázaro sí lo vieron, porque dice que 
cuando Él le dijo a Lázaro: “¡Ven fuera! Desatadle… quítale las 
vendas”. Hubo una forma que lo vieron, cómo fue que ese que 
estaba muerto ahí…, como deci-… O sea que ese que estaba 
atado…, dice: “Quitadle…, desatadlo”. O sea que, ¿ve?, lo 
desataron1.
 Estuvieron viendo la forma en que Él hizo - hicieron ellos, 
desde quitar la piedra, después Él habla la Palabra. O sea, lo 
que hicieron fue que quitaron el estorbo, quitaron la incredulidad.
 —“Quita la piedra”.
 Y le dice:
 —“Pero Señor, hiede ya”.
 Ahí hay incredulidad. Si Él le había dicho que la quitara. Lo 
que tenía que hacer era hacerle caso al Maestro.
 —“Pero Señor, hiede ya”.
 —“¿No te he dicho que si crees verás la gloria de Dios?”.
 Porque ya Él se lo había dicho, un poquito antes, le había 
dicho eso2.

1 San Juan 11:38-44
2 San Juan 11:17-27
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 ¡Quita la incredulidad!: “¡Quitad la piedra!”. Hablamos de 
eso hace algún tiempito, ¿verdad?, de la piedra3; pero mira, 
estábamos hablando de la resurrección de los Dos Olivos y por 
eso salimos hablando del tema.
 Vean, cuando quitan la piedra: quitan la incredulidad de 
en medio de ese pueblo allí presente. ¿Para qué? Para la 
resurrección.
 No puede haber incredulidad en el pueblo, para que ocurra 
la resurrección de los que han partido. Tan sencillo como eso.
 Mientras haya incredulidad en el pueblo, o sea, mientras 
haya personas que no estén en común acuerdo…; como fue en 
el Día de Pentecostés: todos estaban unánimes y juntos4; no 
había… Ese día final, día número 10, estaban todos unánimes 
y juntos; 9 días estaban en discordia. No crean que eso fue…, 
como se conocían:
 —“No, que esto… Él dijo esto”.
 —“No, que Él dijo lo otro”.
 —“No, que mira lo que dice aquí”.
 —“No, que mira lo que dice acá”.
 Y se fueron yendo:
 —“No, ya nosotros lo tenemos. Me voy, yo no voy a esperar; 
yo tengo el Mensaje, yo me voy”.
 Otro por ahí se va, otro por allá se va.
 Pero eso tiene que ser así. Ya fue en la historia, ya uno ve lo 
que pasó en la Primera Venida; y él dijo que sería igualito, sería 
paralelo en todo5.

3 [Estudio “Quitad la piedra y veréis la Gloria de Dios”, 2022/jun/01 
(miércoles), págs. 15-36 (T1)]
4 Hechos 2:1-3
5 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párr. 52] [Compilación de extractos “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 87]
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 Por lo tanto, allí, cuando Él dice: “¿No te he dicho que si 
crees (¿ve?, había que creer en lo que Él había dicho) verás la 
gloria de Dios?”.
 Y quitaron la piedra. Y todo el mundo vio cuando se habló la 
Palabra, y ese hombre que estaba atado se levanta; pero está 
todo amarrado, imagínense; de seguro trató de… Y ahí es que 
le dice: ¡Suéltalo! - ¡Desatadlo! (Búscalo ahí, cómo es que lo 
dice):

 San Juan 11:42
 42 Yo sabía que siempre me oyes; pero lo dije por causa 
de la multitud que está alrededor, para que crean que tú 
me has enviado.
 43 Y habiendo dicho esto, clamó a gran voz: ¡Lázaro 
([JBP] lo llamó por su nombre), ven fuera!

[JBP] Por eso es que Job dice: “Tú llamarás y yo responderé”6. 
¡Pues si es el que tiene el Título en la mano! Él sabe quién está 
escrito ahí.
 ¿O creen que no se pasa lista en el rapto? Dice el hermano 
Branham en Las Edades que en el rapto se pasa lista7. O sea 
que esa persona sabe los nombres que están escritos ahí.

 43 … ¡Lázaro, ven fuera!
 44 Y el que había muerto salió, atadas las manos y los 
pies con vendas,

6 Job 14:15
7 [Los Sellos, pág. 380, párrs. 267-275] [Las Edades, pág. 318, párrs. 
147-148 / Estudio Bíblico #170, 2022/ene/21 (viernes), págs. 6-7 (f), 
págs. 142-143 (T dic/2021 – ene/2022): [WSS] «En el rapto se pasa 
lista».]
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[JBP] O sea que si salió atadas las manos y los pies, de 
seguro (háganse la… como decimos, el mental picture [cuadro 
mental])… él de seguro salió así…: “¡Oye, pero…!”. Estaba todo 
vendado. Y ahí Él le dice:

 44 … Jesús les dijo: Desatadle, y dejadle ir.

[JBP] Ese tiempito, de seguro, cuando él estaba así, todo el 
mundo estaba en shock: “¡Cómo va a ser!, si está… cuatro días 
lleva ahí muerto ya, y ahora está caminando eso…”. O sea, se 
asustaron. Y de seguro ahí, cuando nadie se acercaba, ahí es 
que Él los manda y dice: “Mira, quítale la venda”.
 Así es con esa señal que será mundial. Dice que se estará 
transmitiendo y todo eso8, estarán mandándose regalos, todo el 
mundo riéndose, gozándose de lo que le hicieron, de matar ese 
ministerio9.
 O sea que en el tiempo de Jesús, cuando lo crucifican y 
lo lleva José de Arimatea a ese lugar donde nadie había sido 
colocado, y ponen esa piedra grande10 (vean, vuelven a poner la 
incredulidad, y… que eso representa también denominaciones), 
y resucita —dice que los soldados estaban así, se quedaron 
atónitos por lo que había pasado ahí—11; pero no fue algo que 
se vio. Solamente Él se reveló ¿a qué? A Sus discípulos; María, 
que estaba allí.

8 [Estudio “La visita de Apocalipsis 11 a la sexta dimensión”, 2023/
jul/12 (miércoles), págs. 6-9 (f), págs. 230-233 (T2): 1976-12-12 “El 
orden de la transformación”] [Estudio “En el 8vo Día regresamos a 
ser eternos”, 2023/abr/15 (sábado), págs. 7-9 (f), págs. 189-191 (T2) / 
Estudio Bíblico #342, 2023/sep/15 (viernes), págs. 37-39 (f), págs. 145-
147 (T3): 1999-04-04 “La Señal para la generación incrédula”]
9 Apocalipsis 11:7-10
10 San Mateo 27:57-60, San Marcos 15:42-46
11 San Mateo 28:1-7
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 Y aun, si no llega a ser porque Él le dice12: “¡María!”, ella no 
lo conoce. La forma en que Él estaba, en un cuerpo glorificado, 
no lo reconoció; tuvo que reconocerlo por la Voz.
 Ahora, a los Dos Olivos, cuando eso ocurra, ya es algo 
que el mundo completo va a estar viendo la manifestación que 
Dios había tenido en esos últimos días en la Tierra; y entonces 
muchos se darán cuenta ahí: “¡Sss! ¡¿Qué hemos hecho?!”.
 O sea, ya, para unos ya va a ser tarde ese tiempo; para 
otros, pues ya antes habrían visto y mejor guardaron silencio; y 
para otros, pues ya habían creído y ya estaban preparados para 
recibir a esa Visita angelical.
 Lo cual, recuerden que en ese tiempo que va a estar 
ocurriendo eso es cuando Él esté llevando a cabo ese juicio 
en la sexta dimensión, para entonces regresar; pero Él regresa 
primero.
 Y fíjate que cuando ellos regresen, ya el pueblo que ha 
estado bajo ese ministerio en la etapa de Piedra Angular, ya 
está listo, preparado, para poder acceder a esa dimensión y 
poder ver a los que van a resucitar.
 No va a levantarse ese ministerio para venir y preparar 
al pueblo para que sean transformados; sino que ya es un 
pueblo que estará listo, estará preparado; y podrá ver la Gloria 
de Dios manifestada en medio de ellos, porque no va a haber 
incredulidad. ¿Ven cómo todo corre paralelo?

[Dr. José B. Pérez] Y miren, por eso… en el del domingo (¿no 
tienes ahí un bolígrafo o un lápiz, y un papel?)…, en la del 
domingo, miren, en el del domingo13, que se leyó de un lugar de 

12 San Juan 20:11-18
13 [Estudio “Dios interpreta Su Palabra cumpliéndola”, 2024/feb/17 
(sábado), págs. 80-81 (f), págs. 262-263 (T3): 64-0719M “La Fiesta de 
las Trompetas”, párrs. 142-145]
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“FIESTA DE LAS TROMPETAS”, el hermano Branham ahí…, 
que fueron las fotos que… (ahorita 
le estaba mandando a Pito las 
fotos del domingo, de lo que se 
leyó); y en una de ellas, el hermano 
Branham allí… En esta foto, que 
fue la que el hermano William 
dibujó la parte de abajo, y dibujó 
solamente la séptima, la brecha 

(que es entremedio de la séptima edad y la Piedra Angular), y 
la Piedra Angular.
 Y ahí cuando el hermano Branham está diciendo… (Tenme 
por aquí. A ver si yo tengo la página completa ahí, de ese lugar). 
Él está hablando ahí, o sea, con esa foto, en donde el hermano 
Branham está diciendo… Eso fue en la página 24; y dice14:

 142 Ahora noten, la trompeta es para reunir a la gente, 
juntarse para algo.

[JBP] ¿Cómo se juntaron allí en el tiempo de Lázaro?
 Cuando Él dijo: “Voy a donde él, voy a despertarle”, pensaban 
que era que estaba dormido o que estaba - a despertarlo de 
su sueño. Después les dijo: “No, Lázaro ha muerto”. O sea, 
reconfirmó… Ellos no entendían esa parte15.
 Porque los hijos de Dios no mueren sino que duermen. Pero 
para términos que entendamos, y el mundo, pues una persona 
pues que deja de vivir en este planeta Tierra, pues murió; 

14 [64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párrs. 142-145] [Estudio 
Bíblico #318, 2023/jun/23 (viernes), págs. 42-43 (f), págs. 84-85 (T4) 
/ Estudio “Dios interpreta Su Palabra cumpliéndola”, 2024/feb/17 
(sábado), págs. 80-81 (f), págs. 262-263 (T3)]
15 San Juan 11:1-16
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terminó sus días, murió.
 Ahora, allí se reunieron para ese evento. Él convocó, vamos 
a decir, en cierta forma, porque Él dice que iba a ver la Gloria 
de Dios; o sea que iba a haber una manifestación grande de la 
gloria de Dios allí.
 Vamos a decir que allí estaba sonando una Trompeta o 
sonando la Trompeta; porque es con el sonido de trompeta que 
hay una reunión; y bajo esa fiesta todo se cumple y se entrelaza. 
Vean, la Fiesta de la Expiación también; y luego la Fiesta de los 
Tabernáculos, que es el Milenio.
 Pero cuando Jesús está llevando a cabo allí esa Obra de 
resucitar a Lázaro, estaba representando lo que Él iba a estar 
haciendo en el tiempo final.
 Pero el grupo y el pueblo que se reunió allí fue por Él haber 
dicho: “Yo voy a despertarle”. Ahí hubo una reunión; como fue la 
reunión en la Cumbre: en el Monte de la Transfiguración.
 Ahora, para no irnos por esa línea, pero miren, vamos a 
quedarnos en esta; miren esto, dice:

 [142] … juntarse para algo. En algún tiempo anunció 
una persona importante.
 143 Como con José, sonaron la trompeta, y José 
estaba apareciendo; lo cual fue un símbolo de la “Gran 
Trompeta”, de la que hablamos y a la que llegamos después 
de un rato en Isaías. Que dice que: “Cuando esa Gran 
Trompeta toque, y la bandera se levante, allí afuera ([JBP] la 
bandera es un profeta. 
Y él escribe arriba de 
“la bandera”): [WSS] 
«2da Venida de Cristo»; entonces vendrá un tiempo 
cuando la Gran Trompeta se tocará…”.
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[JBP] ¿Cuándo? Cuando esté la manifestación de la Segunda 
Venida del Señor la Trompeta se tocará. Y si la Trompeta se 
tocará, dice que es para resurrección y para transformación. 
Pero hay un evento que está sucediendo, y es de reunir; porque 
la Trompeta se suena para reunir.
 Ahora, no pierdan de vista que la Obra de la Primera Venida 
del Señor, Su Nombre tenía que ver con la Obra que Él iba a 
llevar a cabo; lo cual en Su Segunda Venida es igual: tiene que 
ver con la Obra que Él está llevando a cabo.

 [143] “… entonces vendrá un tiempo cuando la Gran 
Trompeta se tocará y todas las naciones se reunirán en 
Jerusalén”. Eso es cuando el Milenio comienza; la Gran 
Trompeta.

[JBP] Recuerden, la Iglesia del Señor está representada en la 
Jerusalén terrenal, la cual, Ella es la Jerusalén espiritual.

 144 Ahora, este llamado de la fiesta de las trompetas, 
algo que se aproxima. Noten Apocalipsis 8:7, si quieren 
apuntarlo ([JBP] y se va a Apocalipsis 8, ese es el Séptimo 
Sello). Notamos que la Primera Trompeta allí derramó 
granizo, sangre, fuego sobre el mundo; exactamente como 
en Éxodo, cuando Dios estaba llamando a Su gente fuera 
del éxodo.
 145 Ahora, la razón de que estas siete Trompetas no 
aplican a esta Iglesia y a esta edad es porque es para 
Israel solamente. Es la llamada de la reunión de la gente.

[JBP] Recuerden que es una Edad Mesiánica.
 Él comenzó con los apóstoles, con judíos; ahora va a 
terminar… (porque esas diez tribus estaban esparcidas), y 
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vean, termina con judíos también; y los últimos van a ser los 
144.000.

 [145] Es la llamada de la 
reunión de la gente. Y ahora, 
hay solo una cosa importante 
aquí a la que quiero que ustedes 
lleguen, en unos pocos minutos, 
es donde verán por qué esto 
no aplica a esta edad en que 
vivimos; las siete Trompetas.

[JBP] Y el hermano William ahí es que hace ese dibujo, que 
coloca la Piedra Angular, coloca la séptima edad; y la flecha 
que sale de esa oración que les acabé de leer, y la coloca en la 
séptima edad y también en la brecha.

[JBP] Ahora, recuerden que ahí en la brecha él fue sacado fuera. 
El hermano Branham, vean, sale de esa séptima edad y es 
colocado ahí; pero él está diciendo… porque es el mensajero de 
la séptima edad. Pero al ser el precursor de la Segunda Venida 
del Señor, entonces se para en un lugar en donde puede mirar, 
puede precursar lo que viene; no dentro de la séptima edad. 
Pero ¿qué pasa? Que ahí Dios envía entonces a ese poderoso 
Arcángel, el cual está en ese entrelace dispensacional, y se 
encuentra con él ahí.
 ¿No se encontró él en la sexta dimensión mirando hacia 
acá, y él estaba al ladito de él, y él le estaba mostrando todo lo 
que estaba pasando?16.
 Miren cómo ya entonces viene a cumplirse eso plenamente 

16 [Citas, pág. 13, párr. 98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, 
No. 2”] [Compilación, pág. 308]
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ya en esos días, donde Él le estaba mostrando todo lo que 
estaba pasando en esa actividad; pero bajo sus ministerios 
terrenales, ellos se encontraban aquí.
 Como decían: “No…, no puede ser que el hermano William 
estaba en el cuello, ni en el cachete, ni en… (¿cómo es que 
dicen?), ni en los hombros; él estaba en la Piedra Angular”. No 
comprenden que cuando eso estaba ocurriendo…
 Dios es omnipresente, omnisciente, y Él puede irse al 
tiempo de Juan, Él podía mirar hacia la Piedra Angular, y Él 
hablaba lo que sería más adelante; y sacó un pueblo, lo cual era 
para prepararlo para entrar a la Edad de la Piedra Angular.
 Pero muchos pensaron: “No, yo me quedo aquí cómodo”, 
y se quedan en la séptima edad. Otros salen y se quedan ahí 
con él; pero se les va, se les fue el Espíritu Santo, se les fue el 
Arcángel Gabriel de en medio de ellos, y se quedan ahí en el 
medio: “Bueno, él nos dijo que estábamos en la Piedra Angular; 
pues estamos en la Piedra Angular”.
 Pero no saben que están ahí en el limbo; porque ni está el 
hermano Branham ya, ni está el Espíritu Santo ya ahí; o sea, se 
quedan afuera. O entran; o vuelven y bajan a la séptima edad. Y 
ahí es donde viene ese espíritu de error, en donde coge a esas 
personas que están ahí y los engaña.
 ¿Dónde fue que María y José encontraron a Jesús? ¡En el 
templo! Se les había es-…: “No está Él con nosotros, ¿dónde 
está?”. Fueron para atrás nuevamente, camino de dos días 
(creo que fue), y lo encontraron fue en el templo17.
 ¿Dónde está el Espíritu Santo hoy obrando en medio de Su 
Iglesia? ¡En el Lugar Santísimo! Ahí es que lo van a encontrar, 
ahí es que lo van a ver.
 Y exactamente lo que Él dijo que estaría sucediendo en esa 

17  San Lucas 2:42-51
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Edad de Piedra Angular, en donde Dios dejaría esos ministerios 
y estaría hablándole a Su Iglesia todo lo que Ella necesita para 
obtener la Fe de Rapto, ¡es lo que Dios está haciendo!; pero 
como no reciben esa manera provista por Dios…, dicen: “No 
puede ser que sea de esa forma”.
 Miren, ¿cuándo podían decir: “Pero si el hermano William, 
conocemos sus padres, estuvo con nosotros desde niño 
y compartió con nosotros”?, o del hermano Branham, los 
creyentes del hermano Branham; y como nadie puede decir: 
“No, porque él estuvo entre nosotros, se crio entre en medio del 
pueblo, tuvo un nacimiento en medio de nosotros; conocemos 
su padre, a su madre, hemos compartido con ellos”. Mas sin 
embargo, eso sí lo pueden decir de uno que nació en medio del 
pueblo; pero como no fue la manera en que ellos lo ven…
 Las cosas se cumplen tan sencillas, y como es tan sencillo…
 Así decían de Jesús: “Pero si este, conocemos a su padre 
y a su madre, este estuvo con nosotros por ahí; ¿y ahora que 
venga a decir que es el Mesías? ¡No! Este está loco, este es 
un blasfemo, este tiene un espíritu endemoniado”. Y le dijeron 
cuanta cosa había a Jesús.
 Y así es que están haciendo con el árbol seco, ¿no están 
haciendo lo mismo? Pero no se dan cuenta que están en esa 
contradicción de Coré, lo cual también tiene que cumplirse.
 Porque miren, hay un lugar donde… Me pasaron hace 
poquito un saludito que el hermano William dio, y…
 Ahora, recuerden que en las edades ningún mensajero 
fue dejado fuera; fue a la séptima edad. Y recuerden que acá 
se recorren siete edades consecutivas; y los Truenos, cuando 
fueran a emitir sus voces, iba a ser de una forma consecutiva.
 Ahora miren, en este lugar donde… esta ocasión donde el 
hermano William manda un saludo, y… Esto fue en el 2016; 
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aunque ya en el 97 ya lo había dicho18, 98. Y para que ustedes 
vean cómo, aunque fue hablado y las personas escucharon eso, 
debieron haber seguido ese consejo; pero como están ciegos, 
no pueden ver lo que él había dicho que estaría sucediendo 
más adelante, y caen entonces en esa contradicción de Coré.

[Dr. José B. Pérez] Algo sencillo que él aquí está advirtiéndole 
al pueblo. Él dice:

SALUDO A MINISTROS Y COLABORADORES
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 5 de noviembre de 2016
Vía telefónica desde Cayey, Puerto Rico a Cartagena, 
Colombia 
 Y tenemos que ser también cuidadosos en lo que 
publicamos o publican las personas en internet. Sin 
autorización no deben poner nada en las páginas de 
internet. No pueden sacar mensajes del pasado o del 
presente para ponerlos en internet; porque la persona 
que está encargada de eso es el misionero doctor Miguel 
Bermúdez Marín con La Gran Carpa Catedral, y tiene que 
ser revisado todo lo que se coloca en internet.

[JBP] Y vean cómo todo esto se está hablando hoy.
 Van a seguir, porque ellos siguen estando en esa 
contradicción de Coré. Pero para que vean que eso, cuando 

18 [Estudio “La Edad de la Piedra Angular, la Venida del Señor”, 2022/
nov/09 (miércoles), págs. 24-25 (f), págs. 34-35 (T2): RM 1997-07-05 
“Palabras de Saludo” / Estudio “El Alimento correspondiente a la Edad 
Mesiánica”, 2023/sep/13-2 (miércoles), págs. 14-17 (f), págs. 66-69 
(T3): RM 1997-08-07 “El Sol y la Lluvia en la tierra fértil” (VI Promoción 
de Ministros)]
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Dios va a cumplir algo, Él da la advertencia; pero no da los 
detalles.
 Como no fue dado el detalle de lo que sería el Séptimo 
Sello; porque si daba el detalle de cómo sería el Séptimo Sello, 
y él llega a identificar plenamente el Séptimo Sello y llega a 
hablarlo plenamente…; lo cual, sí lo hizo cuando Dios le mostró 
la visión: él vio dónde estaba, pero no dijo el Nombre ni dijo 
tampoco quién era, pero identificó el lugar.
 Ya con eso, el pueblo tenía que tener una mente profética. 
Si la tiene, pues la va a usar y va a decir:
 —“Espérate, allí está pasando algo. Está la Carpa, hay un 
ministerio ahí hablando. ¡Umf!, esto yo no lo había visto antes. 
Voy a quedarme calladito por aquí, que no vaya a ser…”.
 Lo que pasó con el tiempo de los apóstoles, que dijeron: 
“Miren, si eso no es de Dios, si ese que está por ahí hablando 
no es de Dios, eso se va a desvanecer (¡mira qué tipo sabio!, 
¡qué hombre sabio!); como pasó con Teudas y Judas, que 
vinieron por ahí predicando y se llevaron mucha gente; y mira, 
se deshizo19. Pero ¿y si es de Dios? ¿Y si eso en verdad fue lo 
que habló el reverendo William Branham, y si eso en verdad fue 
lo que dijo nuestro hermano William? Miren, no vaya a ser que 
nos vayamos a encontrar luchando con Dios”.
 Una persona prudente y sabia se queda calladito, no vaya 
a ser que sea contado como uno de los que fueron rebeldes 
en el tiempo de Moisés, de Coré, Abiram y Datán; líderes muy 
importantes en medio del pueblo.
 Mejor se quedan calladitos, y: “Espérate, déjame quedarme 
por aquí quieto y vamos a esperar”. Él dijo: “Esperen allí”.
 Ahora, miren [“SALUDO A MINISTROS Y 
COLABORADORES”]:

19 Hechos 5:34-39
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 [WSS] Por lo tanto, no vayan a estar poniendo 
extractos de mensajes o mensajes, en donde no hayan sido 
revisados por Miguel Bermúdez Marín y aprobados por 
La Gran Carpa Catedral…

[JBP] ¿Cuántos desobedientes hay hoy de esos? Él lo había 
dicho. No pueden decir: “A mí no me dijeron nada”.
 Ya se van identificando, porque ellos escuchan los audios 
para luego atacar. Así que ya les estoy diciendo para que se 
vayan identificando.
 Porque la Tercera Etapa es para la Novia, para las fatuas y 
para los incrédulos; por eso es para todos los grupos todo lo que 
se está hablando, y cada uno recibe la porción correspondiente 
a cada individuo.
 Por eso se habla de bendiciones y se habla de juicio 
también; porque Él viene en Su Obra de Reclamo y viene como 
Juez, como León de la tribu de Judá, en esa Obra de Reclamo. 
Pero vean que Dios es tan misericordioso que Él entonces 
imparte misericordia de esa forma tan sencilla: dejando esos 
ministerios.
 Y él lo escribe: [WSS] «el que reciba a esos ministerios, 
recibe misericordia»20. Y él había dicho, en ese extracto, que 
[WMB] habían despreciado la misericordia de Dios por última 
vez.
 Pues si se la estaba dando en las manos a la raza humana; 
y más a los que estaban creyendo el Mensaje del hermano 
Branham y del hermano William, se los estaba poniendo (vamos 
a decir) en bandeja de plata: “Te estoy colocando ahí la forma, 
la manera, para que escapes de los juicios divinos de la gran 

20 [Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 15 (f), pág. 25 (T3): Los Sellos, pág. 369, párr. 194 - [WSS] 
«Elías y Moisés, el que recibe Su Mensaje recibe misericordia».]



La señal del fin del tiempo: Apocalipsis 11 163

tribulación. No me rechaces esos ministerios, ¡pero si te los 
estoy enviando!”.
 Pero vean:

 [WSS] … y aprobados por La Gran Carpa Catedral, 
para que se eviten problemas delante de Dios las personas 
que vayan a hacer una cosa así…
 [JBP] “Que vayan”; o sea que ya estaba ahí hablando que 
iba a haber personas que iban a estar colocando esos extractos 
sin autorización de Miguel y sin autorización de La Gran Carpa 
Catedral.

 [WSS] … para que se eviten problemas delante de 
Dios las personas que vayan a hacer una cosa así, de estar 
subiendo extractos o mensajes de predicaciones pasadas 
o presentes sin ser redactadas, sin ser leídas por Miguel 
Bermúdez Marín, y bien revisadas y luego aprobadas 
([JBP] o sea que no tan solo con que Miguel las corrija, sino 
que La Gran Carpa Catedral las apruebe) por nosotros en 
Puerto Rico; para que así se cuiden y no vayan a caer en la 
contradicción de Coré, Datán y Abiram.
 Recuerden que este es un tiempo muy importante, 
el tiempo del entrelace de una nueva dispensación: 
la Dispensación del Reino con la Dispensación de la 
Gracia…

[JBP] Mira de dónde él está hablando él allí. Y en el tiempo de 
entrelace es que tú estás en medio de las dos.
 ¿Por qué él en ese dibujo colocó (que se dibujó ¿creo que 
fue acá?, o allá arriba, ¿AT&T?)…? cómo él había colocado esa 
parte de la Dispensación de la Gracia hasta la parte de abajo de 
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la Piedra Angular21; o sea que cubrió hasta ahí. Y hasta aquí se 
estaban llevando a cabo bautismos, Santa Cena, lavatorio de 
pies y todo eso, ¡porque estábamos en la Dispensación de la 
Gracia, hermano!
 Todo el mundo decía: “No, que él dijo que estamos en la 
Piedra Angular, en la Dispensación del Reino”.
 En la Dispensación del Reino no se llevan a cabo esos tipos 
y figuras de la Dispensación de la Gracia; eso es quitado. ¿No 
dijo Él en Corintios?: “Haced esto en memoria de Mí, hasta que 
Yo venga”22.
 Y él dijo: [WSS] “Dejen los bautismos”. ¿Por qué? ¡Porque 
iba a estar comenzando ya el ministerio mesiánico! Y con ese 
ministerio mesiánico no había que llevar a cabo esos símbolos.
 Miren, yo creo que esto yo no lo había leído. Vamos a terminar 
aquí, dice [“SALUDO A MINISTROS Y COLABORADORES”]:

 [WSS] … el tiempo del entrelace de una nueva 
dispensación: la Dispensación del Reino con la 
Dispensación de la Gracia; como en el tiempo de Moisés 
fue un entrelace de una nueva dispensación…
 [JBP] Y recuerden que allí estaba Josué. En el tiempo de 
Moisés había un entrelace dispensacional, y estaba Josué, que 
representa al Espíritu Santo, el mensajero de este tiempo final, 
el que nos está introduciendo a la tierra prometida del nuevo 
cuerpo.
 [WSS] … la Dispensación de la Ley con otra 
dispensación que estaba llegando a su final.
 En los entrelaces dispensacionales hay que tener mucho 
cuidado para no caer en contradicción delante de Dios.

21 [Estudio “La introducción a la Dispensación del Reino”, 2023/jul/20-
2 (jueves), pág. 25 (T4). Ver la foto al inicio del folleto]
22 1 Corintios 11:23-26
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 Por lo tanto, no están autorizados a estar colocando 
extractos de mensajes o mensajes que no hayan sido 
revisados por el misionero doctor Miguel Bermúdez 
Marín, que es el que tiene esa responsabilidad, y aprobados 
por La Gran Carpa Catedral en Puerto Rico.

[JBP] Ya se habló. Y todos los que sigan, ya saben a qué 
atenerse y ya saben en dónde están colocados.
 Vean cómo se está identificando ya esos grupos; porque 
ese ministerio para eso es que viene.
 ¿Por qué eso no pasó antes?, y estaban todos… era un 
solo grupo. La Lluvia cae sobre la cizaña y sobre el trigo.
 Él bendice y bendecía a todo el mundo: “Él me bendijo, 
él dijo que yo soy un primogénito. Amén, hermano. Yo soy un 
primogénito; a mí nadie me lo despinta”.
 Pero entonces las obras que hace, luego, cuando está el 
cumplimiento de lo que él dijo que sería la Venida del Señor, 
entonces lo rechazan. Ah, pues entonces vigila; porque así 
como tú estabas creciendo también como crece la cizaña en el 
campo…, esa bendición no era para usted.
 Y cualquiera dirá: “Pero si está arrancando la hierba que 
está verdecita. Eso no está quemado (!), eso no está dañado, 
no está podrido; está verde (!)”.
 Vean que no es por la apariencia que esos Ángeles 
Segadores están haciendo esa separación. Él ve en lo profundo 
del corazón. ¡Esa Palabra discierne las intenciones y hasta los 
tuétanos del corazón!23. Ahí es que en verdad [está] lo que es en 
realidad la persona, porque la persona es alma viviente.
 Ayer hablamos algo, o antier, lo que es esa simiente de la 

23 Hebreos 4:12
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serpiente y la Simiente de Dios24.
 Ahora, miren, en esa parte de… vamos a ver dónde es que 
está un lugar donde él dice…, que está en las notas atrás. (Yo no 
sé si esto… Lo busqué así en los estudios, y yo: “Como que no 
se ha leído”). Cuando Él dice que: “Haced esto en memoria de 
Mí, hasta que Yo venga”, y él hermano William escribe: [WSS] 
«hasta la Segunda Venida» o «Segunda Venida del Señor», en 
la Biblia25.
 Y él atrás en el libro de Citas, en las notas, él escribe:

[WSS] «Hasta la Venida del Señor: La Santa Cena, 
bautismos en agua, y demás ritos simbólicos; como fue 
con el cordero pascual, el sábado, la expiación del [nuevo] 
macho cabrío, etc.».

[JBP] O sea, ¿cómo fue con la Venida del Mesías en Su Primera 
Venida? Todos los… de guardar el sábado, del sacrificio del 
macho cabrío; todo se dejó de hacer. ¿Por qué? Porque estaba 
allí Ese que estaba representado en ese macho cabrío; estaba 
allí la realidad.

24 [Estudio “La Simiente de Dios y la simiente de la serpiente”, 2024/
feb/21 (miércoles)]
25 [Estudio “Dios morando en Su Templo”, 2023/dic/26 (martes), pág. 
13 (f), pág. 75 (T5): [WSS] «Hasta la 2da Venida de Cristo».]
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 Y para la Segunda Venida… Se toma la Santa Cena (tipo 
y figura, el pan, del cuerpo de Cristo), que es la Palabra. La 
Sangre, que es el Espíritu Santo. Lavatorio de pies, vean, todo 
eso. El bautismo en agua, por supuesto. Pero vean, cuando ya 
está presente eso que esos símbolos estaban representando, 
¡pues ya hay que dejar eso!, ¡y ya se come en vivo y a todo color 
lo que esos tipos y figuras estaban representando!
 Vean lo grande que Dios en este tiempo nos ha permitido 
entender y comprender, ¡y lo que está pasando hoy! Pero vean, 
se quedan ahí, en ese lugar en donde no está la presencia de 
Dios, y vienen a caer entonces en la séptima edad.
 Ahora, todo eso es lo que ya se había hablado y profetizado 
que ocurriría. No es de extrañar lo que está pasando.
 Muchos dirán: “Pero ¿cómo están haciendo esto, esto? 
¿Cómo está haciendo esa persona eso de ponerse a hablar?”. 
Y miren, hasta han dicho: “Usurpador de púlpito, usurpador de 
ministerio, usurpador de todas esas cosas”. Todo eso hablaron 
de Jesús.
 ¿Usted cree que a mí eso me hace daño (vamos a decir)? 
Eso lo están hablando más bien en contra del ministerio, no en 
contra mía. La Obra es de Dios, y a Él es al que están hablándole 
todas esas cosas.
 Ahora, pueden decir: “Pero ¿cómo está ocurriendo todo 
eso?”. Y aun los escogidos pueden decir: “Pero ¿cómo estas 
personas que yo amo están en contra?”.
 Recuerden que ya todo eso ya fue profetizado que iba a 
pasar, es algo que fue hablado que estaría ocurriendo; por eso 
no nos debemos de extrañar.
 Ahora, Él estará llevando a cabo esa Obra. Y ese escogido 
de Dios que será transformado, y que todavía esté, quizás, 
engañado en cierta forma, de alguna manera saldrá de esas 
garras; porque no nos vamos de aquí hasta que ese escogido 
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esté en línea. Los demás se quedarán con ese espíritu de error.
 Y recuerden algo, cuando se habló de animal26…; quizás la 
gente pues ve…: “Mira, ¡qué ofensa!: animal”.
 Miren, el espíritu que recibió allí Nabucodonosor fue de 
un buey27, de un animal, pero era manso; pero ahora estos 
son más que caníbales, porque quieren, y logran al final, eso 
que estuvimos hablando al principio. Vean, su espíritu es de 
asesino, que de alguna forma quieren quitar a esa persona de 
ahí, cueste lo que les cueste.
 Y seguirán con ese odio, regándolo hasta que llegue al 
que tiene que llegar; porque Judas, cuando salió, llegó al que 
tenía que llegar, para que cumplieran y legalizaran eso que 
estaba haciendo Jesús, que aparentemente para ellos estaba 
mal. Legalizaron lo que ellos querían: crucificarlo. Lo llevaron a 
Pilato, allá lo colocaron y lo pusieron como ley.
 Todo eso se va a estar cumpliendo en el común del diario 
vivir del mundo, en donde será algo normal hacer eso.
 Pero ¿de dónde sale?, ¿de dónde sale eso? Desde la 
misma Casa. ¿Salmos es que dice? “Tú, mi íntimo amigo (¿de 
Salmos?), el que juntos… (dice): juntos comunicábamos en la 
Casa de Dios”, ¡esa es la Iglesia!
 O sea que uno piensa: “No, que cuando venga la bestia, 
el falso profeta, el papa…”; porque ese es el falso profeta, el 
hombre de pecado, ese es el anticristo, en donde el diablo se 
encarnará en toda su plenitud. Pero todo eso lo conocemos. 
Pero ¿qué del que está cerquita al lado tuyo?

26 [Estudio “La Simiente de Dios y la simiente de la serpiente”, 2024/
feb/21 (miércoles)]
27 [Daniel 4:28-37] [Estudio Bíblico #215, 2022/jun/26 (domingo), 
págs. 12-13 (f), págs. 202-203 (T2): [WSS] «Un espíritu de buey recibió 
Nabucodonosor, tipo del espíritu animal que recibe la persona; y al 
recibir a Cristo, es quitado, y dado el Espíritu Santo».]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren, Salmo 55:12:

 Salmos 55:12
 12 Porque no me afrentó un enemigo,
 Lo cual habría soportado;

[JBP] “No me afrentó el papa, ni el Concilio Mundial de Iglesias”; 
eso ya todo lo sabemos. Y se formará fuerte la… esa apretura 
se va a colocar cada vez más… Pero ¿qué va a provocar eso?
 Miren, cuando regresó Judas a donde Jesús, no regresó 
solito, ¡cobarde que era!, regresó con un montón de personas 
con palos: “Y, pero… ven acá, pero… ¿cuál es este revolú? Si 
me tenían en el templo todo el tiempo, ¿por qué no me apresaron 
allí?”28.

 12 … Lo cual habría soportado;
 Ni se alzó contra mí el que me aborrecía,
 Porque me hubiera ocultado de él;

[JBP] O sea, aquellos que ya uno sabe que aborrecen a uno; 
ya… uno conoce ya. Pero miren:

 13 Sino tú, hombre, al parecer íntimo mío,
 Mi guía, y mi familiar;
 14 Que juntos comunicábamos dulcemente los secretos,

[JBP] Personas que conocen la intimidad de cada uno: “Yo sé 
de tu vida, yo sé la tuya. Tú hiciste tal cosa, tú hiciste tal cosa”.
 —“Te voy a confesar esto, pero no se lo digas a nadie; pero 
mira, me pasó esto…”.

28 Mt. 26:47-56, Mr. 14:43-49, Lc. 22:47-53
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 Y el otro: —“Mira…”.
 Se sabía ya.

 14 … Y andábamos en amistad en la casa de Dios ([JBP] 
en la iglesia).
 15 Que la muerte les sorprenda;
 Desciendan vivos al Seol ([JBP] eso es la gran tribulación, 
o sea, donde entrarán vivos a la gran tribulación),
 Porque hay maldades en sus moradas, en medio de 
ellos.

[JBP] Ahora vean que todo eso es que ahora es que se está 
dando a conocer: quién es el trigo y quién es cizaña; porque 
para eso es que Dios ha enviado a esos Ángeles Segadores.
 Ahora, todo lo que Dios está llevando a cabo lo está 
llevando a cabo desde ese Trono, desde el Lugar Santísimo, en 
donde ahí está impartiendo esa bendición de en medio de los 
Dos Olivos, de en medio de los Dos Querubines, está dando al 
pueblo escogido de Dios que está ahí, que no pueden salir.
 Él mismo está en la Puerta. O sea que Él mismo está parado 
ahí para que ninguno de los que han entrado salga, para que 
ninguno de los que están aquí en el medio los confunda.
 Porque Él dice que “engañarán a los escogidos si fuera 
posible”. ¿Por qué? No les va a presentar allá la iglesia católica 
algo para que… engañarlo a usted. Con el mismo Mensaje, con 
lo que él dijo que no hicieran, que se pusieran a sacar cosas de 
mensajes pasados para confundir a la gente.
 Miren, hasta han dicho que Miguel se confundió y que 
dijo primeramente que el hermano William era el mensajero, 
el profeta mensajero, el que estaba cumpliendo la Venida del 
Señor, y que ahora cambió.
 Miren, hermanos, ¡gracias a Dios que, como Miguel, hay 



La señal del fin del tiempo: Apocalipsis 11 171

muchos que han visto el cumplimiento de lo que trajo el precursor 
y de lo que trajo el Arcángel Gabriel!
 ¿Qué le pasó a Miguel? Era creyente del hermano Branham, 
y cuando se fue, él mismo era uno que dice que estaba esperando 
que el hermano Branham regresara. Y cuando vino el hermano 
William, Dios mostró ese gran ministerio, él entonces creyó, y 
dijo: “Espérate. Este es”.
 ¿Entonces van a condenar a Miguel de que se pasó con 
el hermano William? Entonces tendrías que ponerte en contra 
de lo que Miguel hizo en ese tiempo, que pasó al Mensaje 
del hermano William, tendrías que condenarlo…; lo que estás 
haciendo ahora: condenándolo. Tendrías que irte para allá 
y decir: “Mira, Miguel, debiste quedarte con el Mensaje del 
hermano Branham”.
 Porque Miguel tiene percepción profética, y entendió que si 
Dios se lleva a un ser humano en donde Dios ha estado obrando, 
si Dios se lo lleva, ¡pues tiene que levantar otro! Porque Dios ha 
sido así siempre.
 Se fue el hermano William, y él también ahí pensaba que 
él iba a regresar; le pasó lo mismo. Pero cuando Dios le abrió 
el entendimiento, las Escrituras, él dijo: “No. Espérate”. Y él 
empezó primero a…: “¿Qué estará haciendo, Benjie? ¡Jum!, 
espérate; mira este extracto aquí”.
 ¡El mismo Miguel!, él lo sabe; y lo estoy hablando 
abiertamente porque él sabe que fue así. Pero gracias a Dios 
que él vio.
 — [MBM] “Pero mira, Benjie, es que él dice esto. ¿Qué tú 
andas diciendo por allí?”.
 Y estaba un poquito como reacio:
 — [MBM] “Pero es que… ¿cómo va a ser?”.
 Pero ¿ve?, él se puso a orar; él dice: [MBM] “Yo le oré a 
Dios”.
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 ¡Eso es lo que tenían que hacer las personas!: orar a Dios 
para que les abriera el entendimiento, y…

[Dr. José B. Pérez] ¿Cuál es ese? Edades (¿desde arriba?). 
En la cuatrocientos… ¿Esta es “EDADES” sin editar o editado? 
Editado, 401. Vamos a leer esta partecita aquí [PÁG. 401]:

 134. Pero Dios está exigiendo otra clase de celo. Es el 
celo de clamar ante todos: “ESTOY EQUIVOCADO” 
([JBP] ¡miren eso!). Ahora, ¿quién dirá que está equivocado? 
¿Sobre qué cosa están basadas estas denominaciones? 
Sobre el derecho a la originalidad, y eso de Dios, el 
derecho a que ellas tienen la razón. Ahora, TODAS no 
pueden estar en la verdad. Por cierto, NI UNA SOLA de 
ellas está correcta. Son sepulcros blanqueados, llenos de 
huesos de muertos. No tienen Vida, no tienen vindicación 
([JBP] esos son los que están ahí en el medio). Dios nunca se 
ha dado a conocer en una denominación. Dicen que están 
correctos porque ellos mismos lo afirman, pero diciéndolo 
no lo hace ser la verdad, necesitan la vindicación, el ASÍ 
DICE EL SEÑOR, y no lo tienen.

[JBP] Está bueno eso. Hay que ver ahí todo lo que se habló de 
eso y lo que él tiene en los libros.
 Pero vean cómo él luego muestra y dice: [MBM] “No, esto era 
lo que el hermano Branham habló, esto era lo que el hermano 
William habló. ¡Ahora lo puedo ver!”.
 Él honestamente lo habló, hasta públicamente. No se 
avergonzó: “No me avergüenzo del Evangelio”29. Sino que dijo: 
[MBM] “Esto era”.

29 Romanos 1:16
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 Y se ponen a decir que fue un chanchú que yo hice con 
Miguel. ¡Oye!, pero el diablo es tan bruto, porque no le cabe 
otra palabra; que se ponen a meter cosas y a meter incredulidad 
a los hermanos; lo cual ya sabemos de qué grupo son: de la 
contradicción de Coré; la misma palabra lo dice: para contradecir 
lo que Dios está llevando a cabo; para lo cual también son 
ordenados.
 Mira, Dios permite todo eso, y todas las redes y el internet. 
¿Por qué él hablaba allí de internet? Él sabía que se iban a 
expresar así.
 ¿Cómo tú sabes qué hay en el corazón de tal persona? 
Búscate lo que hace y a quién le da like, a quién le pone el 
corazoncito, a quién le pone el esto; ya tú sabes de qué simiente 
son, de qué línea son. Avalan cosas que están a favor o avalan 
cosas que están en contra, y todo está desplegado ahí.
 Y después no pueden decir: “Nooo, yo no dije nada”. Ahí 
va a quedar retratado, hasta plasmado, con el mismo reino 
que Dios ha permitido que usen para expresar lo que hay en el 
corazón.
 Ahora, para el Milenio, por eso es que las fatuas no pasan 
al Milenio. Un grupo grande de las fatuas no se va a perder; 
solamente aquellos que son borrados, los que ya han cruzado 
la línea; pero ese grupo son vírgenes.
 Ahora, hay un grupo que sí va a ser borrado.
 ¿Y por qué Dios no va a permitir que en la Dispensación del 
Reino entren incrédulos? Pues si no los quiere en Su Reino, en 
el Milenio, por eso es que los manda hasta después de mil años.
 Nos vamos a zafar de todos ellos; tantos dolores de cabeza 
que están dando ¡y que seguirán dando! Pero no se preocupen, 
manada pequeña, que no los tendremos durante todo el Milenio.
 Y ya allí, si de aquí a que ocurra la resurrección y 
transformación no se enderezan…; porque muchos de los que 
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van a entrar se van a enderezar.
 [WSS] «En la Tercera Etapa (dice) tendrán que 
reconocerlo»30. Tarde o temprano, aunque brinquen, salten y lo 
que sea; yo deseo que al final lo reconozcan; y aunque tengan 
que pasar por la gran tribulación, no se pierdan, y más cuando 
los conocemos.
 Muchos son familia, muchos son hermanos; nos hemos 
criado juntos. Pero ya que están no identificados como parte 
de la Novia, pues entonces que no sean borrados y que los 
tengamos en la eternidad.
 Llegará una etapa en donde esa parte de la petición que 
le hizo la hermana Hattie Wright31 por sus hijos, ya llegará a 
una etapa en esta Tercera Etapa en que será plenamente una 
realidad.
 Pero ahí, recuerden que los primeros que yo estoy seguro 
que Dios le va a dar a los escogidos, son aun esos mismos que 
han estado en contra; ¡porque son su familia! ¡¿No va a pedir 
usted por su familia?! Y aunque esté diciendo cosas… ¡Nos 
duele!
 —“Oye, pero si se callara la boca. Oye, pero si no… ¿Por 
qué pones eso?”.
 Y de seguro cuántas veces:
 —“Mira, saca eso de ahí. No te pongas a poner eso”.
 Después, en el Milenio (yo dije una vez)32, se van a dar 

30 [Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 14 (f), pág. 24 (T3): 63-1110M “Almas encarceladas hoy”, 
pág. 42, párr. 279 - [WSS] «En la 3ra Etapa: tuvieron que reconocerlo».] 
[Compilación, pág. 276]
31 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida…”: 
Salvación	hijos	de	Hattie	Wright: págs. 250-252, párrs. 170-188 ([60-
0417M] “Id, decid”)]
32 [Estudio “Los Dos Olivos en la Obra de la Tercera Etapa”, 2024/
feb/13 (martes), págs. 4-5 (f), págs. 48-49 (T3)]
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cuenta, cuando se paren ante el Trono Blanco, y la sentencia 
era muerte, era desaparecer:
 —“Espérate. Yo tengo por aquí a tu papá, a tu mamá; yo 
tengo a tu hermano aquí, yo tengo a estos, al otro (¡o a lo mejor 
hasta a un hermano en el Mensaje!), que pidió por ti. Tú no vas 
a desaparecerte”.
 —“¡Pero es que yo brinqué, yo salté, yo hice daño, yo 
blasfemé, yo dije esto, hice lo otro!”.
 —“Aquí no me aparece”.
 —“¡No, pero Señor, yo hice eso (ellos van a resucitar en su 
cuerpo que están ahora; acuérdense), yo hice eso!”.
 O sea que ellos van a experimentar un cambio también, 
ellos van a sentir una transformación. ¡Miren la bendición tan 
grande que ese grupo va a recibir por la intercesión que ha 
hecho un familiar creyente, un escogido!
 Ahí es que va a decir:
 —“Gracias papi, gracias mami; no lo vi en ese tiempo”.
 —“Mijo, pues si estabas ciego, estabas siendo guiado por 
un ciego (puede ser un ministro o puede ser un hermano); pero 
yo te reclamé, ¡y yo creí que tú no te ibas a perder!”.
 Y Dios, esa palabra la honró.
 —“¡Vamos, entra! Entra a eternidad”.
 ¡Y eso está pasando hoy! Esas oraciones que fueron 
añadidas ahí en Apocalipsis 8, van ahí esas también que 
estamos haciendo por ese grupo. Así que ellos no saben el 
poder que tienen esos escogidos, los cuales en este tiempo 
están colocando la Palabra bien.
 Ahora, para aquellos que ya han cruzado la línea y que ya 
no hay remedio, para esos el peso de la ley (como decimos) les 
caerá. No hubo tiempo para que Judas se arrepintiera.
 Así que bueno, empezamos hablando de Apocalipsis 11, de 
cómo esa señal allí sería vista por la raza humana completa. 
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O sea que ahí, vean, todavía no ha habido tantos desastres; 
porque será vista por televisión, se podrá transmitir, habrá 
cámaras entonces todavía.
 O sea que será un tiempo todavía bastante estable; aunque 
ya para ese tiempo ha habido muchas cosas que ya el mundo 
habrá recibido para ese momento (como huracanes, tormentas, 
terremotos, maremotos y todas esas cosas), pero bastante 
estable.
 Ya con la resurrección ahí de los Dos Olivos, vean que un 
gran terremoto es el que estará llevándose a cabo; y nos ha sido 
dicho que ese posiblemente es el de la resurrección33: de Los 
Ángeles, California, donde todo se va al agua; dice que como 
siete mil murieron de un cantazo34.
 O sea que todo lo que está llevándose a cabo en ese tiempo 
es y será para bendición de los escogidos de Dios.
 Es como una persona me dice: “Mire, véngase rapidito 
de allá. Son tres días y medio, ese día cuarto (así me lo dijo) 
véngase rapidito; porque usted allá está - va a estar bien, porque 
allá las cosas no…; pero acá…, no sabemos cómo estaremos 
en esos días acá”. Y dice: “Avance y regrésese rápido; porque 
si no, vamos a salir feos para la foto”. [Risas]. Y yo: ¡Pero este 
muchacho cómo se pone con eso!

33 1978-01-29	 “Tiempo	 de	 angustia”: [WSS] Fíjese, sabemos que 
viene el terremoto de Los Ángeles, California. California se va a hundir. 
Dice que una décima parte de la nación americana va a desaparecer, se 
va a ir debajo del agua. Una décima parte. Dice que son unas 1500 millas 
de largo, por 300 o 400 de ancho. Y eso es bastante grande: 1500 millas 
de largo, por 300 o 400 de ancho, eso es unas cuantas veces Puerto Rico. 
Y después dice, 40 millas a lo profundo del mar va a caer todo eso.
 (…) Recuerden que con el terremoto de California es que comienzan 
en grande escala los terremotos, y entonces comienzan los juicios de 
Dios. Y recuerden que con el terremoto de California es la resurrección 
de los santos de las edades pasadas.
34 Apocalipsis 11:13
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 Pero vean cómo nos reímos y… Porque en realidad él me 
lo decía con ese taco [nudo en la garganta], y yo: [JBP] “¿Pero 
este está bromeando o está diciéndolo en serio, lo que me 
está diciendo?”. Y estaba en serio, después yo creo que hasta 
se puso a llorar; porque él quizás lo habló para desahogarse, 
quizás en una forma jocosa.
 Pero serán días difíciles para la Iglesia, serán días duros, 
¡duros! No crea que esto se va a poner fácil; pero todo será para 
bendición de los hijos de Dios.
 ¿No dice allí?: [WMB] “Reconocemos que nos queda poco 
tiempo, la Novia puede subir en cualquier momento”. Y él dice 
que… (está hablando ahí, página 373 de Los Sellos, creo que es), 
que [WMB] “cuando la Tierra comience con sus contracciones 
violentas y las tremendas sacudidas, como fue en la resurrección 
del Señor (ahí está hablando de los Dos Olivos, que va a estar 
ocurriendo eso), entonces vendrá ese día glorioso…”.
 Y yo siempre he dicho: ¿Pero un día glorioso de alegría?, 
y con desastres y cosas en la humanidad. ¿Cómo será eso? 
Porque para eso y hacia eso es que vamos.

[Dr. José B. Pérez] Dice [Los Sellos] [PÁG. 373]:

 215. Reconocemos que nos queda poco tiempo, y la 
Novia puede subir en cualquier momento. En cualquier 
momento es posible que el Cordero salga del Trono de 
Dios, donde se encuentra el Sacrificio.

[JBP] Ella sube a la Edad de la Piedra Angular cuando Él sale 
del Trono de Intercesión, y ahí es que comienza la media hora 
de silencio.
 Vean, como un tiempo corto… Recuerden que esa media 
hora se mete hasta cierto tiempo; porque es una Obra que es 
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llevada a cabo sin movimiento en esa esfera espiritual para que 
el diablo no imite.
 Es así y hay muchos que están ya medio imitando; pero 
vean, no les sale, y no podrán imitar completamente lo que es la 
Tercera Etapa.
 Y ya cuando se llegue a ese momento de los milagros y 
maravillas, entonces Dios encierra el ministerio; y no se sabe 
cómo es que ocurren esos milagros de las personas entrando 
por un lugar enfermas y saliendo por el otro lado sanas.
 —“Y, pero ¿y qué pasó?”.
 No sabrán cómo es que estará ocurriendo, y el por qué, y 
cómo se estará llevando a cabo eso allí.
 Es como el… Vamos a terminar aquí. Oye, seguimos… 
Bueno [Los Sellos] [PÁG. 373]:

 [215]. En cualquier momento es posible que el Cordero 
salga del Trono de Dios, donde se encuentra el Sacrificio. 
Luego allí será el fin. Ya no habrá esperanzas para el mundo; 
allí será su final. En ese tiempo la Tierra comenzará con 
sus contracciones violentas…

[JBP] ¿En qué tiempo? En ese tiempo que ya Él está fuera 
del Trono de Intercesión, que estamos arriba, en la Edad de la 
Piedra Angular. “En ese tiempo”, o sea que hay un tiempo.

 [215]. En ese tiempo la Tierra comenzará con sus 
contracciones violentas, que serán los terremotos y 
las tremendas sacudidas, como sucedió en el día de la 
resurrección de nuestro Señor. La misma cosa sucederá 
ahora cuando los santos aparezcan. Señor, sabemos que 
puede ser en cualquier momento. Estamos esperando que 
llegue ese gran día de alegría.
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[JBP] (Jaja). Y yo: “Oye, pero ese gran día de alegría, ¡con todos 
esos terremotos!”. Pero si es que vamos a volver a ver a todos 
los que vendrán de la sexta dimensión.
 Aparente para la humanidad, para el mundo, dirán: 
“Acabamos ya con ese movimiento; salimos ya de este dolor de 
cabeza”. Miren si va a ser tan grande el odio y la ira que tienen 
y que tendrán esas personas, que hasta no se va a dejar que lo 
sepulten; lo dejarán tirado ahí…
 (¿Yo había dicho la 369, verdad?, y es la 373 abajo) [Los 
Sellos] [PÁG. 373]:

 [215]. Estamos esperando que llegue ese gran día de 
alegría. Padre, toma a Tus hijos bajo Tu brazo ahora mismo 
([JBP] ahora eso, eso está hablando ahí de los ministerios de 
Moisés y Elías), junta los corderitos en Tu Seno ([JBP] ahí 
está la reunión, ¡ahí está la reunión! Ahora, con el sonido de 
Trompeta era que estaba llevándose a cabo esa reunión) y 
aliméntalos con la Palabra, para que sean fortalecidos para 
servirte. Los [entrego] entregamos todos a Ti.

[JBP] Ahora vean cómo Dios está llevando a cabo eso en una 
forma tan sencilla.

[Dr. José B. Pérez] Iba a leerles algo de…, hay una Escritura del 
joven que Él le sanó untándole lodo. No sé por qué ahora me 
llegó esa Escritura; estábamos hablando de ese tiempo… ¡Ah!, 
de la sanidad, y ahí pensé en esta Escritura.
 Miren, nadie sabe cómo sucedió eso; y muchos, de seguro:
 —“¡Oye, pero una sanidad! Mira, sí, es verdad, entró cojo 
y salió caminando. Mira la señora de camilla; y, mira, está 
empujándola”.
 —“Pero, yo no creo eso, si este hombre es un pecador”.
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 Ahora miren, por eso fue que me vino esta Escritura; porque 
así pasó en el tiempo de Jesús: estaban llevándose a cabo 
milagros delante de los ojos de ellos, y nunca creyeron. Mira 
este momento, el del hombre ciego de nacimiento (para colmo); 
todo el mundo sabía que era ciego.

 San Juan 9:1
 1 Al pasar Jesús, vio a un hombre ciego de nacimiento.
 2 Y le preguntaron sus discípulos, diciendo: Rabí, 
¿quién pecó, este o sus padres, para que haya nacido 
ciego?
 3 Respondió Jesús: No es que pecó este, ni sus padres, 
sino para que las obras de Dios se manifiesten en él.

[JBP] Para un ciego espiritual, que Dios le abra los ojos, esa 
obra es más grande que abrirle los ojos a un ciego literalmente.

 4 Me es necesario hacer las obras del que me envió, 
entre tanto que el día dura; la noche viene, cuando nadie 
puede trabajar.
 5 Entre tanto que estoy en el mundo, luz soy del mundo.
 6 Dicho esto, escupió en tierra, e hizo lodo con la 
saliva, y untó con el lodo los ojos del ciego,
 7 y le dijo: Ve a lavarte en el estanque de Siloé (que 
traducido es, Enviado). Fue entonces, y se lavó, y regresó 
viendo.
 8 Entonces los vecinos, y los que antes le habían visto 
que era ciego, decían: ¿No es este el que se sentaba y 
mendigaba?
 9 Unos decían: Él es; y otros: A él se parece.
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[JBP] ¡Imagínese! Al abrirse los ojos, de seguro el aspecto le 
cambia; y si tenía cosas en los ojos o algo; pero cuando lo ve, 
de seguro tenía unos ojos hermosos; porque si Dios le va a abrir 
los ojos a alguien, le va a abrir los ojos para que miren la belleza 
de Su presencia.

 9 … y otros [decían]: A él se parece. Él decía: Yo soy.

[JBP] Yo me imagino él bien orgulloso: “Sí, ¡yo soy, yo soy! Mira, 
yo soy ese”.

 10 Y le dijeron: ¿Cómo te fueron abiertos los ojos?
 11 Respondió él y dijo: Aquel hombre que se llama 
Jesús hizo lodo, me untó los ojos, y me dijo: Ve al Siloé, y 
lávate; y fui, y me lavé, y recibí la vista ([JBP] ¡qué hermoso 
eso!).
 12 Entonces le dijeron: ¿Dónde está él? Él dijo: No sé.
 13 Llevaron ante los fariseos al que había sido ciego.

[JBP] O sea, lo cogieron: “Ven acá muchacho, vámonos para 
donde los fariseos”.

 13 … al que había sido ciego.
 14 Y era día de reposo cuando Jesús había hecho el 
lodo, y le había abierto los ojos.
 15 Volvieron, pues, a preguntarle también los fariseos 
cómo había recibido la vista ([JBP] o sea, le hicieron la 
misma pregunta; ya van dos veces). Él les dijo: Me puso lodo 
sobre los ojos, y me lavé, y veo.
 ([JBP] “¡Ay!, si te lo estoy diciendo cómo era”).
 16 Entonces algunos de los fariseos decían: Ese hombre 
no procede de Dios, porque no guarda el día de reposo. 
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([JBP] ¡Oye! Así no…). Otros decían: ¿Cómo puede un 
hombre pecador hacer estas señales? ([JBP] Ya empiezan 
a juzgarlo, en vez de darle gloria a Dios que había hecho ese 
milagro de ese ciego, entonces empiezan a señalarlo: “Pero si 
este es un pecador”). Y había disensión entre ellos.
 17 Entonces volvieron a decirle al ciego: ¿Qué dices tú 
del que te abrió los ojos? Y él dijo: Que es profeta.

[JBP] ¡Mira tan sencillo que él lo dijo!

 18 Pero los judíos no creían que él había sido ciego, 
y que había recibido la vista, hasta que llamaron a los 
padres ([JBP] o sea, querían otra confirmación más) del que 
había recibido la vista,
 19 y les preguntaron, diciendo: ¿Es este vuestro hijo, 
el que vosotros decís que nació ciego? ¿Cómo, pues, ve 
ahora?
 20 Sus padres respondieron y les dijeron: Sabemos que 
este es nuestro hijo, y que nació ciego;
 21 pero cómo vea ahora, no lo sabemos; o quién le 
haya abierto los ojos, nosotros tampoco lo sabemos; edad 
tiene, preguntadle a él; él hablará por sí mismo.
 22 Esto dijeron sus padres, porque tenían miedo de los 
judíos, por cuanto los judíos ya habían acordado que si 
alguno confesase que Jesús era el Mesías, fuera expulsado 
de la sinagoga. ([JBP] Miren).
 23 Por eso dijeron sus padres: Edad tiene, preguntadle 
a él.
 24 Entonces volvieron a llamar al hombre que había 
sido ciego, y le dijeron: Da gloria a Dios; nosotros 
sabemos que ese hombre es pecador.
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[JBP] Ya están otra vez diciéndole a él, vean, que vuelva a esa 
parte de estar ciego. Si él se llega a echar para atrás: quedaba 
ciego allí otra vez. Fueron a y sobre la revelación que Dios le 
había dado a ese ciego. Él había confesado que Jesús era el 
profeta y estaba viendo ahora, pues volvieron a él a decirle 
cosas para quitarle lo que había en su corazón, en su alma, 
quitarle esa revelación, y colocarle incredulidad, ¿hablando 
qué? Hablando mal de Jesús.

 24 … Da gloria a Dios; nosotros sabemos que ese 
hombre es pecador.
 25 Entonces él respondió y dijo: Si es pecador, no lo sé;

[JBP] A él no le importaba la vida de Jesús, si era o no era 
pecador; pues si decían que era amigo de publicanos, de 
rameras, bebedor de vino, y un montón de cosas que hablaban 
de Jesús35.
 Ahora cualquiera dice que Jesús era el Mesías, hasta 
los incrédulos dicen que Jesús era un buen hombre; ¡así 
cualquiera!, porque está escrito ahí. Pero lo mismo que usted 
está haciendo hoy, estuviera haciendo allí lo mismo; porque 
hubiese estado mirando a Jesús como hombre, y de seguro: 
“¿Ese es el Mesías? No, no puede ser”.
 Donde usted esté parado hoy y esté haciendo las cosas 
hoy, las haría en el tiempo pasado: en el tiempo de Moisés, en 
el tiempo…; dondequiera que usted fuera colocado, eso mismo 
es lo que usted estaría haciendo.

35 Mt. 9:9-13, 11:19; Mr. 2:16-17; Lc. 5:27-32, 7:34, 15:1-2
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 San Juan 9:25
 25 Entonces él respondió y dijo: Si es pecador, no lo sé; 
una cosa sé, que habiendo yo sido ciego, ahora veo.
 26 Le volvieron a decir: ¿Qué te hizo? ¿Cómo te abrió 
los ojos?
 27 Él les respondió: Ya os lo he dicho, y no habéis 
querido oír ([JBP] o sea, creer, “no habéis podido creer”); ¿por 
qué lo queréis oír otra vez? ¿Queréis también vosotros 
haceros sus discípulos? ([JBP] Jaja).
 28 Y le injuriaron, y dijeron: Tú eres su discípulo; pero 
nosotros, discípulos de Moisés somos.

[JBP] Y rápido empiezan a decir: “No, yo tengo la Ley, yo tengo 
los mensajes de Moisés”: “Yo discípulo del hermano William 
Soto soy”, pueden decir.
 Miren, esto no se trata de ser discípulo del hombre; es 
ser discípulo del Dios Creador de los Cielos y de la Tierra que 
estuvo manifestado en cada mensajero de cada edad. Y por 
consiguiente, ese Espíritu Santo tenía que tener un Nombre 
para lo cual Dios obrar, y un hombre; un hombre y un Nombre; 
y se seguía al Espíritu Santo, la Columna de Fuego, obrando en 
esa porción en esa edad.
 Pero cuando terminó Dios de obrar por medio de ese 
mensajero vuela hacia otro mensajero; y se sigue a Ese que 
siempre has creído, el cual siempre te está guiando: es Dios, el 
Creador de los Cielos y de la Tierra. ¡No el hombre! ¡Es el que 
estaba en el hombre!
 —“No, nosotros tenemos a Moisés”.
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 San Juan 9:29
 29 Nosotros sabemos que Dios ha hablado a Moisés 
([JBP] ¿Ve?, rápido se ponen a decir… Es lo mismo, ya 
ustedes entienden); pero respecto a ese, no sabemos de 
dónde sea.
 30 Respondió el hombre, y les dijo: Pues esto es lo 
maravilloso, que vosotros no sepáis de dónde sea, y a mí 
me abrió los ojos [risas] ([JBP] ¿Ve? ¡Miren eso!).
 31 Y sabemos que Dios no oye a los pecadores ([JBP] 
vean); pero si alguno es temeroso de Dios, y hace su 
voluntad, a ese oye.

[JBP] “Y hace Su Voluntad”, a ese oye.

 32 Desde el principio no se ha oído decir que alguno 
abriese los ojos a uno que nació ciego.
 33 Si este no viniera de Dios, nada podría hacer.
 34 Respondieron y le dijeron: Tú naciste del todo 
en pecado, ¿y nos enseñas a nosotros? Y le expulsaron 
([JBP] ¿Ve?, no querían seguir oyendo ya más de él).
 35 Oyó Jesús que le habían expulsado ([JBP] o sea, 
le dijeron: “Mira, Jesús, aquel que Tú…, lo sacaron, lo 
expulsaron de allí”. Y Él, de seguro: “Ah, vamos para donde 
él”); y hallándole, le dijo: ¿Crees tú en el Hijo de Dios?
 36 Respondió él y dijo: ¿Quién es, Señor, para que 
crea en él?
 37 Le dijo Jesús: Pues le has visto, y el que habla 
contigo, él es.
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[JBP] Él se le reveló a él como se le reveló también a la mujer 
samaritana36. ¿Ve? A algunos Él se les reveló; lo cual en este 
tiempo final a la Iglesia-Novia Él se le ha revelado.
 ¡Yo soy, que habla contigo. Yo soy aquel que fue hablado 
que vendría en medio de la Iglesia. Yo soy aquel que dijo que 
reuniría a ese pueblo y le daría la Fe de Rapto!
 Ahora vean:

 38 Y él dijo: Creo, Señor; y le adoró.
 39 Dijo Jesús: Para juicio he venido yo a este mundo; 
para que los que no ven, vean, y los que ven, sean 
cegados.

[JBP] Si en Su Primera Venida dice que vino para juicio (¡jej!), 
y era como Cordero, ¿cómo es cuando ha venido como León?, 
que viene para quitar el reino de los gentiles y ser establecido 
el Reino del Mesías.

 40 Entonces algunos de los fariseos que estaban con 
él, al oír esto, le dijeron: ¿Acaso nosotros somos también 
ciegos?
 41 Jesús les respondió: Si fuerais ciegos, no tendríais 
pecado; mas ahora, porque decís: Vemos, vuestro pecado 
permanece.

[JBP] O sea que esa ceguera espiritual es la peor que una 
ceguera física.
 Así que, bueno, vamos a… ya hasta aquí, de hacer una 
pausa de esto que hemos estado hablando desde hace unos 
minutos, lo que es esa señal, la cual será una señal mundial.

36 San Juan 4:5-26
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 Y la señal de Apocalipsis 11, esa señal estará marcando 
algo muy importante en el Programa Divino; porque en esos 
días, vean, la resurrección y nuestra transformación estará 
llevándose a cabo.
 Así que, ha sido para mí un privilegio grande poder 
platicarles en estos momentos de hoy, jueves 22 de febrero de 
este año 2024, estas palabras.
 Y podemos colocarle: “LA SEÑAL DEL FIN DEL TIEMPO: 
APOCALIPSIS 11”�
 Porque esa es la señal que todo ojo verá: grandes, 
chiquitos, pequeños, reyes, todos verán esa señal; será la 
vindicación final para el mundo: en que Dios estaba en medio 
de la raza humana cumpliendo Su Palabra, que Él estaría en 
medio del pueblo trayendo la Fe de Rapto.
 Señal para la Casa de Dios, el Templo espiritual de Cristo, 
lo cual es Su Iglesia; y también señal para el mundo. Porque 
esa Tercera Etapa es la Palabra. La Tercera Etapa es el 
Ungido, la Tercera Etapa es el cumplimiento de la Promesa.
 Ellos verán eso, y dirán: “Verdaderamente era Dios en 
medio del pueblo llevando a cabo todas esas maravillas y 
milagros”, que comenzaron abriendo los ojos espirituales.
 Y luego los milagros internacionales37, que dice el hermano 
Branham, y ya serán físicos; aunque ya han estado llevándose 
a cabo, y progresivamente van a seguir más y más, en donde 
llegará el momento en que él dice que las sanidades y todo 
eso será algo común38.

37 [Citas, pág. 50, párr. 436: 61-0108 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, 
Parte 3”, párrs. 68-69] [Compilación, pág. 330]
38 [Citas, pág. 6-A, párr. 59: 56-0621 “La Ley teniendo una sombra”, 
párr. 59] [Estudio Bíblico #216, 2022/jul/01 (viernes), págs. 42-43 (f) 
(T1) / Estudio Bíblico #373, 2023/dic/31-2 (domingo), págs. 42-43 (f), 
págs. 260-261 (T5): [WSS] «Fe de Rapto. La sanidad será común».]
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 ¿Pero por qué será algo común? Para los escogidos será 
algo que ya ellos sabrán cómo hablar y que las cosas ocurran. 
No será extraño para ellos hablar la Palabra creyéndolo…
 No vaya usted a dónde Él a pedir algo si no tiene fe; 
porque entonces, dice el hermano Branham en un lugar: 
[WMB] “Puede salir defraudado”39.
 Usted vaya creyendo que obtendrá lo que está pidiendo. 
Y si pasa un segundo, o pasan días, o pasan meses, siga 
creyendo; y llegará el momento en que ya después será hasta 
el pensar: “Voy a hacer esto”, habla la Palabra, y ocurre: 
“¡Oye, pero…! ¡Ah!, ya sé cómo es estas cosas así, para llevar 
a cabo y que ocurran”.
 Pero ya eso será un tiempo en donde… (no falta mucho), 
en donde el mundo va a ver a seres humanos comunes y 
corrientes, pero algo dentro ellos tienen distinto a los demás. 
Tanto así, miren, que fue mostrado en lo que esa señora habló 
allí en favor de sus hijos; no se vio nada, pero Dios colocó 
en el corazón y en la boca de esa mujer eso que nosotros 

39 • [Mensaje de estudio del domingo, 19 de noviembre, 2023]: 
2015-09-03	“Hágase	conforme	a	tu	fe	(Conforme	a	tu	fe	sea	hecho)” 
[PÁG. 18]: [WSS] Es por la fe que alcanzamos las promesas de Dios. No 
trate de alcanzar las promesas de Dios por el intelecto, porque se va a 
decepcionar.
• 63-0721	“Él	tiene	cuidado.	¿Tiene	cuidado	usted?”, párr. 26: [WMB] 
26 Yo, yo… primero, y para abordar esto, la congregación debe estar 
ungida con fe. Usted, si no tiene fe, entonces no hay necesidad de siquiera 
venir a recibir la oración, porque requerirá de su fe con mi fe juntas; mi 
fe para creerle a Él, su fe para creerle a Él. Así que no olvidemos esto 
ahora mientras avanzamos. Necesitamos tener algo evidentemente, con 
evidencia, quise decir, en que podamos basar nuestra fe en cuanto a lo 
que tratamos de hacer. Porque si un hombre aborda cualquier cosa que 
quiera hacer, sin suficiente fe, está destinado a fracasar. Pero si él puede 
abordarlo con suficiente fe, entonces está destinado a tener éxito si está 
conforme a la voluntad y al propósito de Dios de hacerlo.
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tendremos en toda la plenitud. No fue hablada por él, fue 
hablada por ella: “Pido por mis hijos”. O sea, habló ahí algo 
perteneciente a la Tercera Etapa.
 Bueno, Dios les bendiga y les guarde; y muchas gracias 
por estos momentitos que hemos tomado para hablar sobre 
ese tema: “LA SEÑAL DEL FIN DEL TIEMPO: APOCALIPSIS 
11”.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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ESTUDIO BÍBLICO #388
VIERNES, 23 DE FEBRERO DE 2024

[Dr. José B. Pérez] Muy buenas noches a todos los que están 
conectados a través del satélite Amazonas en toda la América 
Latina, el Caribe y Norteamérica; y también los que están 
conectados a través del satélite Eutelsat 8 allá en el oriente, en 
África, en Israel y demás países; y también por internet.
 Hoy viernes, 23 de febrero de este año 2024, envío un 
saludo también muy especial al misionero Miguel Bermúdez 
Marín allá en Lima, Perú, y todos los que están allá con él; y un 
saludo también a la doctora Nelly Fuentes, que Dios la bendiga 
grandemente y la siga restaurando totalmente.
 Para esta ocasión tenemos el tema:

LAS SEÑALES DE LOS TIEMPOS
Dr. William Soto Santiago

Domingo, 18 de octubre de 2015
Cayey, Puerto Rico

Escritura: San Lucas 21:25-36

[Dr. José B. Pérez] Y usó la Escritura allí de San Lucas, capítulo 
21, verso 25 al 36, donde nos dice:
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 San Lucas 21:25
 25 Entonces habrá señales en el sol, en la luna y en las 
estrellas, y en la tierra angustia de las gentes, confundidas 
a causa del bramido del mar y de las olas;
 26 desfalleciendo los hombres por el temor y la 
expectación de las cosas que sobrevendrán en la tierra; 
porque las potencias de los cielos serán conmovidas.
 27 Entonces verán al Hijo del Hombre, que vendrá en 
una nube con poder y gran gloria.
 28 Cuando estas cosas comiencen a suceder, erguíos y 
levantad vuestra cabeza, porque vuestra redención está 
cerca.

[JBP] Y ahí dibuja una Pirámide y 
las edades, y donde dice “cabeza”, 
pues una flecha hacia la Pirámide.

Y en esta otra Biblia, allí entremedio del verso 26 y 27 escribe:
[WSS] «Apoc. 11:3-6, 
10:1-11, 1:7».

[JBP] Que Dios bendiga Su Palabra en vuestros corazones, y 
ya el resto la va a leer ahí nuestro hermano William en el tema.

[Dr. José B. Pérez] Nos dice nuestro hermano William:

BENDITO EL QUE VIENE
EN EL NOMBRE DEL SEÑOR
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 2 de enero de 2004
Cayey, Puerto Rico
 [PÁG. 22]… pero antes de eso, todo era un misterio.
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 [JBP] O sea, está hablando de la Primera Venida del Señor, 
viene hablando de la Primera Venida del Señor.
 [WSS] Y cuando se abrió ese misterio, vean, los 
incrédulos no creyeron, los creyentes creyeron. Siempre 
habrá esos dos grupos principales: creyentes y no 
creyentes. Los creyentes se agarran de esa verdad divina, 
ven la promesa hecha realidad, hecha carne, y lo creen de 
todo corazón.
 [JBP] Ahora vean, ver la promesa hecha realidad es ver el 
cumplimiento de esa Palabra, de esa promesa.

TIEMPO DE SEPARACIÓN
PARA RECIBIR LA PROMESA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 8 de diciembre de 1974
Ponce, Puerto Rico
 Bueno, yo creo que hasta aquí hemos llegado; y ya 
hemos visto el tipo y el antitipo, hemos visto el Elías del 
pasado y hemos visto al Elías de este tiempo; y hemos 
visto también los escogidos del pasado y los escogidos de 
este tiempo, y esto es para usted guardarlo en su corazón.
 Lo importante no es si son miles o millones, o son 
cinco o es uno; lo importante es que usted sepa que usted 
es uno de ellos. ¿Cómo usted lo sabe? Porque usted cree 
lo que el profeta ha dicho…

 [JBP] Recuerden que ahí se estaba refiriendo al reverendo 
William Marrion Branham, el precursor de la Segunda Venida 
del Señor; y como él habló, Dios por medio de él, habló todo 
lo que sería y cómo sería la Venida del Señor, así es que se 
estaría cumpliendo.
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 [WSS] … porque eso que ha dicho el profeta, ha sido 
Dios a través del profeta que lo ha dicho.
 Y si usted lo ha creído…, usted cree lo que Dios ha 
dicho por el profeta y no tropieza en nada…

 [JBP] Ahora, ¿quiénes son los que tropiezan? Los que no 
ven esa Palabra siendo cumplida, siendo materializada. Los 
demás no tropiezan, o sea, los escogidos.
 Ahora miren, sigue diciendo:

 [WSS] ¿Quién es el que no tropieza? El escogido; 
el escogido es el que no tropieza; pero el resto será 
engañado por los falsos ungidos, por los falsos ungidos 
será engañado el resto; por eso tropezarán en la Palabra 
cuando la escuchen…

[JBP] Porque cuando la Palabra está velada…; porque siempre, 
y en dondequiera que está la Palabra, está velada, está revelada.

[Dr. José B. Pérez] Vamos a ver, eso está en la página 124 del 
libro de Citas, párrafo 1105 [antigua revisión]:

 11051 - “[130] Porque dondequiera que esté la Palabra, 
está velada.
 131 Moisés tenía la Palabra. Ahora recuerden, después 
de que la Palabra fue hecha manifiesta, Moisés era Moisés 
otra vez, ¿ven?, pero mientras que esa Palabra estaba 
en él para ser proclamada, él era Dios, porque él no era 
Moisés más. Él tenía la Palabra del Señor para aquella 

1 [Cita 1105: 64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 130-131] [Estudio 
“Dios vestido de carne”, 2023/dic/07 (jueves), págs. 11-12 (f), págs. 75-
76 (T2)]
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edad. Nada podía tocarle hasta que eso se acabó. (…) Él 
tenía la Palabra y él era la Palabra para ellos”.

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David.

Y arriba escribe:
[WSS] «Moisés era la Palabra para el pueblo».

[WSS] «Esta edad y dispensación».

[WSS] «Nada podía tocarlo hasta acabar la Obra».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [“TIEMPO DE 
SEPARACIÓN PARA RECIBIR LA PROMESA”]:

 [WSS] … por eso tropezarán en la Palabra cuando la 
escuchen, y entonces tienen que someterse a la enseñanza 
de un falso ungido, que les enseñe contrario a como Dios 
habló por el profeta.

[JBP] O sea, como Dios habló por el reverendo William Branham, 
precursor de la Segunda Venida del Señor, de cómo sería el 
cumplimiento de Su Venida.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, en la página 117 del libro de Los 
Sellos, nos dice nuestro hermano Branham allí…; porque vean 
que cuando esa Palabra estuviera siendo cumplida…; él dijo que 
no lo escribiera, o sea, le dijo a Juan: “No lo escribas”; o sea, en 
ese tiempo no se podía dar a conocer esto, porque miren, dice:
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 79. Ahora, piense bien, Juan escribió esto que tenemos, 
pero cuando empezó a escribir los otros siete truenos, le 
dijeron: “No lo escribas”. Ahora, Juan tenía comisión de 
escribir todo lo que viera, pero cuando tronaron estos siete 
truenos de Apocalipsis 10, entonces le fue dicho: “No 
escribas nada de esto”. Estos son misterios que todavía no 
conocemos; pero la opinión mía es que serán revelados ya 
muy pronto, y esto impartirá fe y gracia a la Novia para ser 
raptada.

[JBP] ¿Qué es lo que impartirá fe y gracia a la Novia para ser 
raptada? Esos Siete Truenos sonando, tocando, hablando.

Y arriba escribe: [WSS] «Los Truenos: la Fe para el Rapto».

Y ahí ya ustedes saben los otros escritos que hay2.

 [79]. Hemos estudiado todo lo que sabemos, todas las 
dispensaciones, y hemos visto todas estas cosas; hemos 
visto los misterios de Dios, y hemos visto la gran reunión 
de la Novia en los últimos días; sin embargo hay algo 
allí todavía al cual no podemos llegar. Hay algo allí. 
Pero me imagino que cuando esos misterios empiecen a 
manifestarse… Dios dijo: “Detengamos esto. Yo revelaré 
esto en aquel día. Juan, no escribas esto porque tropezarán 

2 [Estudio Bíblico #285, 2023/feb/26 (domingo), págs. 17-19 (f), 
págs. 137-139 (T4): [WSS] «Fe de Rapto: en los 7 Truenos» / Estudio 
Bíblico #312, 2023/jun/02 (viernes), págs. 75-76 (f) (T1): [WSS] «Los 7 
Truenos y la Fe de Rapto» / Estudio Bíblico #344, 2023/sep/22 (viernes), 
págs. 82-83 (f), págs. 232-233 (T4): [WSS] «Los 7 Truenos», una Estrella 
de David, y [WSS] «Fe de Rapto»]
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con ello ([JBP] ¿ven?); déjalo pasar; pero Yo lo revelaré 
en aquel día ([JBP] y escribe): [WSS] 
«8vo Día» cuando tengan necesidad 
de saberlo”.

[Dr. José B. Pérez] Y eso fue lo que él habló en “EL SÉPTIMO 
SELLO”, en la 475, donde él allí dice que no deberían tropezar 
con eso. Dice [Los Sellos] [PÁG. 475]:

 [174]. ¡Yo no sé! Pero Dios me ha dado el privilegio de 
mirar y ver lo que es…

[JBP] Y escribe: [WSS] «En la Carpa». O sea que él llegó 
a mirar y ver lo que era ese misterio del Séptimo Sello. “Lo 
que es” y escribe: [WSS] «Moisés», o sea, un mensajero 
dispensacional ahí.

 [174]. … lo vi abrirse hasta donde lo vi. Ahora, esa 
es la verdad. Y estoy seguro que ustedes han notado las 
cosas que han sucedido en esta semana. Estoy seguro que 
notaron al niño del hermano Collins que estaba por morir 
aquella noche, luego la muchachita con leucemia. El Reino 
de Dios está en camino 
[WSS] «Dispensación 
del Reino», y la cosa está cambiando más del negativo 
al positivo [WSS] 
«Las 7 edades con 
sus ángeles» ([JBP] “a lo positivo”): [WSS] «La Estrella de 
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la Mañana», así como 
ha sido. Ahora, eso no 

debiera ser tropiezo para ninguno. Es de la justificación 
a la santificación, de allí sigue al bautismo del Espíritu 
Santo y luego a oír esto.

[JBP] “A oír esto”, y escribe:
[WSS] «La Venida del Señor, el 7mo Sello».

[JBP] ¿Qué es la Venida del Señor? El Séptimo Sello; ese Ángel 
diferente a los demás, el cual tenía el Séptimo Sello.

 [174]. Simplemente estamos llegando más cerca a Dios 
a cada paso.

[JBP] Ahora vean, todo el grupo que estuvo durante el ministerio 
de nuestro hermano William Soto Santiago, todo el grupo estaba 
ya en una etapa en… por ahí ya terminando el ministerio de él: 
2015, 16, 17, 18 y 19, mientras él estaba vivo; o sea, mientras 
él estaba, su presencia en ese cuerpo terrenal, mientras estaba 
con el pueblo, nadie de los creyentes en el Mensaje de nuestro 
hermano William, todo el grupo completito, nadie tropezaba con 
el hermano William.
 Ahora, si se dice que iba a ser de tropiezo para [las] personas 
la apertura del Séptimo Sello, iba a llegar un momento en donde 
de todo ese grupo que salió, iba a haber un momento en que iba 
a tropezar. ¿Cuándo? Cuando se estuviera cumpliendo lo que 
precursó el reverendo William Branham y cuando todas esas 
noticias que nos trajo ese poderoso Arcángel, las cuales fueron 
las Buenas Nuevas…; como lo fue allá, en el tiempo de Jesús, 
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en Su Primera Venida, que apareció allí y le habló a María; y 
acá —la María espiritual— él nos estuvo hablando todas las 
cosas que estarían sucediendo con la Venida del Mesías, del 
Ungido, y lo que él estaría llevando a cabo, y el por qué Dios 
estaría enviando en este tiempo final, en medio de la Iglesia-
Novia, el cumplimiento de la Venida del Hijo del Hombre con 
Sus Ángeles.
 Eso, cuando se estuviera cumpliendo, habría un grupo que 
tropezaría. Y ahora se puede ver abiertamente, claramente, 
quiénes son los que están creyendo y quiénes son los que están 
tropezando.
 De ese grupo que están tropezando hoy, es de esos que él 
vino hablando desde el principio; desde… (vamos a ir… para 
no irnos tan atrás) desde el hermano Branham él nos venía 
hablando que iba a llegar un momento en donde iban a tropezar. 
De lo cual él (luego) dijo en “EL SÉPTIMO SELLO”: [WMB] “Esto 
no debería ser de tropiezo para nadie”; porque así ha sido la 
Obra y forma en que Dios siempre cumple Su promesa: por 
medio de un instrumento.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [“TIEMPO DE 
SEPARACIÓN PARA RECIBIR LA PROMESA”]:

 [WSS] Así que vemos que somos pocos, para el rapto 
somos pocos; y hay muchas cosas que seguirán viniendo 
de parte de Dios, donde solamente quedarán creyendo 
lo que Dios ha dicho por el profeta, solamente quedarán 
creyendo los verdaderos. El resto pues tropezará…

 [JBP] Ahora, ¿cómo van a tropezar con el Mensaje del 
hermano William los creyentes en él o en él? Uno: ya se fue. 
Dos: el escogido no va a tropezar con su Mensaje porque esas 
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fueron las Buenas Nuevas. Tiene que haber algo, en el cual 
en ese grupo que salió: hay incrédulos y hay creyentes, hay 
trigo y cizaña, de lo cual algo tenía que llevar a cabo Dios en 
medio de ese grupo que salió para que hubiera esa separación, 
esa segregación, y ese grupo tropezar; mientras tanto nadie 
tropezaba.
 Pero cuando Dios empieza a cumplir esa promesa en medio 
del pueblo, entonces ahí es que se ve ya esa separación entre 
el escogido y el manufacturado o el incrédulo.

 [WSS] … entonces solamente se quedará con una 
parte del Mensaje, pero no con todo.

 [JBP] O sea, no con todo lo que el precursor habló, de 
que sería la Segunda Venida del Señor, y de lo que habló ese 
poderoso Arcángel. O sea, ellos se van a quedar con una parte 
nada más y no con toda; no con toda la revelación que ellos nos 
trajeron de cómo sería el cumplimiento de Su Venida.
 Y ellos…, recuerden que el reverendo William Branham 
en su tiempo reflejó, tipificó, ese mensajero; y también nuestro 
hermano William Soto Santiago. Por eso en muchas ocasiones 
hablaba como que se estaba cumpliendo eso en su tiempo.
 Pero vean, se fue el hermano Branham y se fue el hermano 
William también, y no se llevó a cabo esa Fe de Rapto a los 
escogidos. Eso es lo que está ocurriendo hoy.

 [WSS] Para la Novia es todo el Mensaje; el resto: las 
fatuas, no pueden quedarse con toda la Palabra porque 
no la pueden entender; ¿no ve que son intelectuales?, son 
manufacturados; y entonces para ellos recibir algo tienen 
que entenderlo con la cabeza, por revelación no pueden 
recibir nada.
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[Dr. José B. Pérez] Vean. Ahora miren lo que sigue diciendo 
en este mensaje que estamos leyendo de “BENDITO EL QUE 
VIENE EN EL NOMBRE DEL SEÑOR”, del 2004, donde él allí 
nos dijo:

 [WSS] [PÁG. 22] Los creyentes se agarran de esa 
verdad divina, ven la promesa hecha realidad, hecha 
carne, y lo creen de todo corazón.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Citas, en la página 140, el 
párrafo 1254 dice:

 12543 - “[71] Pero Dios, en cada edad, ha tenido Su Mesías. 
¿Ven? Rechazar el Mensaje de Noé fue rechazar a Dios”.

[JBP] Y él escribe arriba: [WSS] «Un Mesías, un Ungido en 
cada edad». Y dibuja una Piedra Angular y las edades. [WSS] 
«Rechazar al Ungido es muerte en cada edad», otro escrito 
ahí abajo.

 1254 - “[71] Rechazar a Noé fue perecer. Rechazar a 
Moisés fue perecer. Ellos fueron los Mesías ungidos para 
aquella edad, la Palabra que fue prometida para aquella 
edad”.

3 [Cita 1254: 64-1227 “¿Quién dicen ustedes que es este?”, párr. 71] 
[Estudio Bíblico #343, 2023/sep/17-2 (domingo), págs. 35-36 (f) (T4)]
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[JBP] Y escribe: [WSS] «Ellos fueron la Palabra prometida 
para su edad, hecha carne, hecha realidad». «Moisés = 
Mesías».

[JBP] Porque ellos fueron, vean, un Mesías, un Ungido, para 
cada edad en donde Dios los envió.

[Dr. José B. Pérez] Y miren la 1065; también allí nos dice el 
reverendo William Branham, en la página 120 del libro de Citas, 
dice [antigua revisión]:

 10654 - “[253] Él era la Luz vindicada de ese día. ¿Ve?
 254 Pero hay más palabra de ser vindicada. Él tiene que 
vindicar más Palabra. Y cuando la última Palabra sea 
vindicada, entonces la muerte es sorbida con victoria y 
los muertos en Cristo se levantarán, y entrará el Milenio”.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «La Resurrección».

Y escribe: [WSS] «Cuando la última Palabra sea 
vindicada». Y también escribe: [WSS] «El Señor con Elías 
y Moisés será vindicado en la 2da Venida».

4 [Cita 1065: 64-0112 “Shalom”, párrs. 253-254] [Compilación de 
extractos “La introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, 
pág. 88] [Estudio Bíblico #282, 2023/feb/17-2 (viernes), pág. 16 (f), pág. 
52 (T3) / Estudio Bíblico #381, 2024/ene/28-2 (domingo), págs. 36-37 
(f), págs. 160-161 (T4)]
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[JBP] Vean, y acá abajo, en el párrafo… comenzando el 1065, 
arriba de ese párrafo escribe: [WSS] «Jesús, Elías, Moisés».

[JBP] Porque vean, la última Palabra siendo vindicada es el 
cumplimiento de la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles 
en este tiempo final. Por eso él dice allí: [WSS] “Los creyentes se 
agarran de esa verdad divina, ven la promesa hecha realidad”.
 Por eso es que ahí el hermano Branham dice que [WMB] “Él 
tiene que vindicar más Palabra”. Y cuando Él vindica la Palabra 
y más Palabra, es siempre a través de un profeta.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William aquí [“BENDITO EL QUE VIENE EN EL NOMBRE DEL 
SEÑOR”]:

 [WSS] [PÁG. 22] Los incrédulos no creen, y comienzan 
a combatir el cumplimiento de esa promesa; porque ellos 
dicen: “Yo no lo veo de esa manera. Yo creo que será de 
esta otra forma. No puede ser en esa persona tan sencilla: 
un joven carpintero de Nazaret que no ha estudiado, ¿qué 
nos puede enseñar?”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el libro de Los Sellos, en 
la página 152, nos dice (de este libro de Los Sellos)… Vamos a 
ver aquí, en este otro también, para tenerlo aquí abierto, en esta 
página también: la 152; y así podemos ir viendo ahí también. 
Miren, dice, en esa página 152 dice:
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 13. Ahora, fue una cosa misteriosa cuando el animal le 
dijo a Juan: “Ven y ve”. Y él no vio lo que en verdad era, 
sino simplemente el símbolo. Él tenía que escribir esto 
simbólicamente para la Iglesia, hasta que llegara la última 
edad cuando los Sellos serían abiertos. Ahora, pienso que 
todos entienden que los Sellos serían abiertos. ¿No están 
contentos por poder vivir en este día? Y no solamente eso, 
amigos, sino recuerden el tema del domingo pasado sobre 
el cual se basa todo esto: la simplicidad. Es algo sencillo, 
humilde, y sucede de tal manera que la gente lo pasa por 
alto y ni saben que ha sucedido. Recuerden: Estamos 
esperando la Venida del Señor en cualquier momento.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean que también él había dicho en 
ese mensaje: 

[Mensaje de estudio del domingo, 13 de agosto, 2023]
LA VOZ QUE CONMOVERÁ
LOS CIELOS Y LA TIERRA
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 4 de mayo de 2005
(Tercera actividad)
Talcahuano, Biobío, Chile
 [PÁG. 39] Todavía Cristo está en el Cielo, en Su Trono 
de Intercesión; todavía la Segunda Venida de Cristo no se 
ha realizado; todavía la Venida del Ángel Fuerte no se ha 
realizado; porque Cristo todavía está en el Trono del Padre 
haciendo Intercesión con Su Sangre.

[JBP] Así que vean ustedes cómo eso no se había llevado a 
cabo todavía, aun en el tiempo del hermano Branham. Y en 
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ese tiempo todavía ese ministerio no estaba Dios operando en 
medio de la Iglesia, para que llegara a ser manifestado en medio 
de la Iglesia el cumplimiento de esa promesa; o sea, comenzar 
ese ministerio y así cumplir esa promesa.
 Pero recuerden que tiene que nacer, tiene que crecer, y 
tiene que llegar a un momento para comenzar ese ministerio, 
y ser enseñado por el Tutor: el Espíritu Santo; el cual estuvo 
todo el tiempo al lado de ese instrumento, hasta que llegó a una 
edad, vean, que ya podía decir: [WSS] “Bueno, ya estás listo. Ya 
me puedo ir”.
 Vean, lo cuidó tanto y tanto que estuvo con él desde su 
niñez hasta…, bueno, desde que nació; desde que nació 
hasta… (estando en estos cuerpos, hablando: estando en estos 
cuerpos), desde que nació, hasta que llegó a una edad ya, en 
la cual él entonces podía irse ya, luego de dar esas Buenas 
Nuevas.
 Lo cual allí lo habló, y dijo5: [WSS] “He sido enviado de 
la presencia de Dios para dar estas noticias, estas Buenas 
Nuevas; y mientras más rápido las dé, más rápido me puedo ir 
a la Casa de mi Padre celestial”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí [Los Sellos] 
[PÁG. 152]:

 [13]. Estamos esperando la Venida del Señor en cualquier 
momento.

5 [Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos: Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, 
págs. 310-311 / Estudio “El tiempo de la media hora de silencio”, 2023/
ago/30-2 (miércoles), págs. 7-8 (f), págs. 249-250 (T4)]
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[JBP] Ahí él escribe, en este 
otro libro escribe: [WSS] 
«Simplicidad».

Y dibuja una Piedra Angular y las edades.

 [13]. Hice mención de esto el otro día: que quizás el 
rapto sería de la misma manera. Sucederá, estará en el 
pasado, y nadie sabrá nada en cuanto a ello. Así sucederá.
 14. Fíjense bien en los acontecimientos en la Biblia. 
Aun una cosa tan grande como la Venida de Jesucristo, 
nadie sabía nada de eso; pensaron: “Pues aquel loco”. 
Las iglesias le decían: “Eres un fanático. La verdad es 
que estás loco. Sabemos que tienes un demonio y te está 
enloqueciendo. Tú vienes aquí a tratar de enseñarnos 
habiendo nacido ilegítimamente. Tú naciste de fornicación 
y tratas de enseñar a hombres de nuestro grado, los mismos 
sacerdotes del templo”. Eso fue un gran insulto para ellos.

[JBP] Ahora, vean, por ahí también dicen: “Este lo que necesita 
es ayuda psicológica, o lo que necesita es una ayuda”. Ahí es 
que vienen los estudiosos de la educación de este mundo, que 
ha sido y será siempre un gran problema; la cual será quitada, 
todo lo que es educación terrenal.

[Dr. José B. Pérez] Vamos a ver dónde está eso; hay un escrito 
que él escribe en cuanto a la educación terrenal; vamos a ver 
aquí si rapidito lo conseguimos. Citas, página 156, párrafo 1391 
[antigua revisión]:
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 13916 - “129 El conocimiento y la civilización y la 
cristiandad verdadera no tienen nada en común”.

[JBP] O sea, no tiene nada en común el conocimiento y la 
civilización con la cristianidad. Y él escribe allí: [WSS] «El 
conocimiento es del diablo».

 1391 - “[129] … la civilización y la cristiandad 
verdadera no tienen nada en común. La civilización es 
por conocimiento. Todos sabemos eso. Y el conocimiento 
es del Edén, lo probó por lo que él predicó en el Edén. Y 
el conocimiento causa muerte. ¿Es eso correcto? ([JBP] 
Él arriba escribe también): [WSS] «La caída en el Edén. La 
civilización es por conocimiento del árbol de ciencia». ¿Qué 
causó muerte en el jardín del Edén? El conocimiento. Pues, 
no puede ser de Dios, así que es del diablo. ¡Ah! ¡Ese dicho 
estuvo tremendo! El conocimiento, la ciencia, la educación 
es el impedimento más grande que Dios haya tenido”.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «La educación y la ciencia = es el impedimento».

[JBP] Ahora vean, allí ya se ponen a hablarle psicológicamente 
y todo eso a Jesús, y le dicen: “En verdad tú estás loco, tú tienes 
un demonio, y eso te está enloqueciendo”. Hoy en día pues lo 
hablan más educado y con palabras más finas.

6 [Cita 1391: 65-0801M “El dios de esta edad perversa”, párr. 129] 
[Estudio Bíblico #300, 2023/abr/21-2 (viernes), págs. 14-15 (f), págs. 
106-107 (T3)]
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 [Los Sellos] [PÁG. 152]
 [14]. “Tú vienes aquí a tratar de enseñarnos habiendo 
nacido ilegítimamente. Tú naciste de fornicación y tratas 
de enseñar a hombres de nuestro grado, los mismos 
sacerdotes del templo”. Eso fue un gran insulto para ellos.
 15. Cuando vino Juan el Bautista, ya había sido 
declarado a través de las edades, desde Isaías hasta 
Malaquías. Setecientos doce años antes, él había sido visto 
por los profetas, todos estaban esperándole en cualquier 
momento; pero vino de tal manera…

[JBP] O sea, está hablando de Juan el Bautista: había sido 
anunciado por Isaías, Malaquías y todos los profetas.

 [15]. … todos estaban esperándole en cualquier 
momento; pero vino de tal manera que predicó, cumplió 
con su ministerio y se fue a la gloria; y ni aun los apóstoles 
lo conocieron…

[JBP] Y no podían estar diciendo que iba a regresar Juan otra 
vez, porque como no lo vieron…: “Pues vamos a esperar a que 
venga - regrese otra vez Juan”.
 ¿No dijeron así de Jesús?: “¿Este no será Juan, que 
resucitó?”7. Vean, siempre están pensando…, añadiéndole a la 
Palabra. Si ya se fue Juan es porque ya terminó el ministerio a 
través de Juan; y ya entonces Dios iba a cumplir lo que Juan 
precursó, que era la Venida del Mesías en otro velo de carne.

 [15]. … pues ellos le preguntaron a Jesús: “Ahora, 
siendo que el Hijo del Hombre va para Jerusalén para ser 

7 Mt. 14:1-2, Mr. 6:14-16, Lc. 9:7-9
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ofrecido y todas estas cosas, entonces ¿por qué dicen las 
Escrituras que primero tiene que venir Elías?”.
 16. Jesús les respondió: “Ya vino y no lo supisteis. Y él 
hizo exactamente lo que dijeron las Escrituras que haría, 
y ellos hicieron también con él exactamente lo que fue 
escrito”. Y ellos no podían entender.

[JBP] Ahora vean, Juan cumplió exactamente lo que la Escritura 
dijo; pero ahí está diciendo Jesús que ellos, todos aquellos que 
hicieron con Juan lo que hicieron, estaban haciendo exactamente 
lo que fue escrito que ellos también iban a hacer con él.
 Así fue con el precursor allá y con el precursado; y así es en 
este tiempo también: corre paralelo.
 Todo el Plan Divino se está cumpliendo perfectamente 
y está todo marchando conforme al Programa Divino. Está el 
mismo cuadro pero con diferentes personajes.

 [16]. Entonces les dijo ([JBP] Jesús les dijo): “Fue Juan”. 
Dijeron: “Ahora sí vemos”. Entonces despertaron a la 
verdad. Y aun ya en los últimos meses de Su ministerio, 
después de todas las cosas que había hecho y las señales 
que les había mostrado, les preguntó: “¿Cuál de ustedes 
me puede redargüir de pecado (incredulidad)? Si yo no he 
hecho exactamente lo que dicen las Escrituras que haría 
cuando viniere a la Tierra, entonces muéstrenme dónde he 
pecado. Les mostraré lo que deben ser ustedes y a ver si lo 
creen o no”. Les hubiera dicho: “Ustedes están supuestos 
a creer en mí cuando yo viniera”; pero ellos no lo hicieron; 
por lo tanto Él sabía que ellos no podían acusarle desde ese 
punto de vista. ([JBP] Miren). Pero les preguntó: “¿Cuál de 
vosotros me puede acusar de incredulidad? ¿No he hecho 
exactamente…?”. Y aun los apóstoles tropezaron ([JBP] 
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ahora vean, hasta los apóstoles; o sea que no es de extrañar 
que ministros hayan tropezado). (Nosotros sabemos cómo 
dicen las Escrituras). Entonces al final le dijeron: “Ahora 
creemos. Creemos que ningún hombre tiene que enseñarte, 
porque conoces todas las cosas”. Quisiera haber visto Su 
rostro en esa ocasión ([JBP] o sea, el rostro de Jesús). Les 
debió haber mirado y preguntado: “¿Y ahora creéis? Por fin 

les entró algo”. Pues probablemente no 
debió ser hasta ese tiempo ([JBP] y dibuja 
una Estrella de David). Dios siempre obra 
todo perfectamente, por eso yo le amo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, aquí sigue diciendo nuestro 
hermano William “BENDITO EL QUE VIENE EN EL NOMBRE 
DEL SEÑOR”:

 [WSS] [PÁG. 22] “No puede ser en esa persona 
tan sencilla: un joven carpintero de Nazaret que no ha 
estudiado, ¿qué nos puede enseñar? Teniendo nosotros un 
sumo sacerdote que tiene sus doctorados, y ahora venga 
un joven carpintero, que de lo único que puede hablar es 
de carpintería, de clavos, madera, martillo, y cosas así, 
¿que venga ahora a enseñarnos?, y para colmo a decir que 
en Él se está cumpliendo la Venida del Mesías”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean que Jesús allí se identificó como 
el cumplimiento de esa promesa. ¿Y qué es lo que nos dice el 
reverendo William Branham?, en la página 59, párrafo 519, una 
partecita aquí, que él dice [Citas]:
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 5198 - “[180] Él será una señal a esta nación gentil 
([JBP] está hablando del cuarto Elías), que su tiempo ya no 
es.
 181 Y acuérdense, cuando Él aparece en la escena, el 
tiempo está a la mano. Oremos que Dios lo mande. El 
tiempo está a la mano.
 182 Tan pronto como su ministerio fue acabado, el 
Mesías se presentó Él mismo. Tan pronto como esta 
gran persona que vendrá en los últimos días acabará su 
ministerio, el Mesías se presentará Él mismo”.

[JBP] Y ahí él escribe: [WSS] «Cuando termina su ministerio, 
el Mesías aparecerá, se presentará Él mismo».

Y otras Escrituras más ahí, otras citas que escribió9.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean lo que más adelante, ahí en esa 
misma página 153 del libro de Los Sellos, nos sigue diciendo el 
hermano Branham; en el último párrafo de la 153 dice:

 19. Ahora, está predicho que en los últimos días se 
levantará un profeta. Sabemos que hemos tenido toda 
clase… Y ahora me doy cuenta, al ver bien toda la 
congregación, que aquí hay varios estudiantes bíblicos, 
y mi deseo es que me entiendan bien. Y ustedes saben 

8 [Cita 519: 61-1112 “Una verdadera señal que se pasa por alto”, 
párrs. 180-182] [Compilación, pág. 39]
9 [Estudio Bíblico #308, 2023/may/19-4 (viernes), pág. 12 (f), pág. 
266 (T3) / Estudio Bíblico #360, 2023/nov/17-3 (viernes), págs. 23-24 
(f), págs. 127-128 (T3) / Estudio Bíblico #367, 2023/dic/10-2 (domingo), 
págs. 18-19 (f), págs. 190-191 (T2): [WSS] «el Mesías vendrá». [WSS] 
«Se para en la brecha / el profeta = la señal».]



Estudio Bíblico #388214

que estas cintas corren por casi todo el mundo. No quiero 
de ninguna manera que piensen que estoy tratando de 
inyectar alguna cosa falsa, como esto del “manto de Elías” 

o cosa semejante y tantas cosas que hemos 
tenido. Pero todas esas cosas se anticipan 
a lo verdadero para hacer tropezar a la 
gente.

[JBP] O sea, todas esas cosas que se inventan solamente es un 
anticipo para que la gente tropiece con lo verdadero.

Y ahí dibuja una Estrella de David.

 [19]. ¿Sabía usted que hubo falsos Mesías antes que 
apareciera Cristo? Aquel gran maestro Gamaliel dijo en 
una ocasión cuando hubo el problema de que si debieran 
azotar a los apóstoles o no, él dijo: “Dejadlos en paz, 
porque si esto es de Dios, entonces seréis hallados 
peleando contra Dios; pero si esto no es de Dios; pues ¿no 
sucedió aquí, no hace mucho, que un individuo se llevó a 
cuatrocientos hombres al desierto? Y ustedes saben lo que 
pasó con él”. Nosotros tenemos esas cosas también. Pero 
¿qué es eso? Cosas que se anticipan a lo verdadero.
 20. Ahora, Satanás levanta a esas personas. Fíjense 
bien en la astucia de esta persona que estamos estudiando. 
Aquí estamos desnudando a Satanás…

[JBP] Recuerden que eso es lo que está haciendo los Ángeles 
Segadores, los cuales están teniendo esa Obra de separación, 
de segregación; y están, por consiguiente, desnudando a 
Satanás, descubriéndolo, destapándolo.
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 [20]. … lo estamos enfocando por medio de las Escrituras 
para que usted lo vea. Así se debe hacer. Ahora, Satanás 
no se ha propuesto ser un comunista, él es el anticristo; 
algo tan semejante…

[JBP] Anticristo, vean, es algo que está mostrado ahí en esa 
palabra de “cristo”; porque es ungido, pero es un falso ungido. 
Entonces al ser ungido por el diablo, esas personas, vean, tienen 
algo, porque están metidos dentro y tienen un conocimiento 
que, dice: [WMB] “Engañarían a los escogidos si fuera posible”, 
o sea, pero no es posible.
 Ahora, dice:

 [20]. … él es el anticristo; algo tan semejante, dijo 
Jesús, que engañaría a los mismos 
escogidos si fuere posible. Estos 
elegidos son los que están escondidos 
en estos Sellos…

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular y 
las edades. Y en “estos elegidos” dibuja 
la flecha hacia la Piedra Angular, y ahí 
le coloca otra flecha hacia la parte de 
abajo. O sea, los elegidos, los escogidos 
de las edades y también los de la Piedra 
Angular.

 [20]. … escondidos en estos Sellos, cuyos nombres han 
estado en el Libro desde la fundación del mundo ([JBP] 
y en este otro libro escribe así): [WSS] «los nombres en el 
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Libro». Satanás es muy sagaz, cuando él ve que algo viene 
entonces le tira todo lo que puede para echarlo a perder 
antes de que llegue.

[JBP] En este otro libro escribe:
[WSS] «Trata de echarlo a perder todo».

[JBP] Esas son las mañas del diablo. Cuando Dios está 
cumpliendo y llevando a cabo Su Obra, siempre hay instrumentos 
del diablo para echar a perder ese Programa y esa Obra que Él 
está llevando a cabo en medio del pueblo que lo está esperando, 
que está esperando a Dios cumplir esa Palabra, esa promesa.

 [20]. ¿Sabía usted que habrá falsos Cristos en 
los últimos días? ([JBP] Ahí escribe también): [WSS] 
«Cuando viene Algo» ([JBP] a mano derecha). Eso 
debe seguir inmediatamente después de este gran 
Mensaje que predicará este hermano que en verdad 
vendrá ungido con el espíritu de Elías. Y habrá 
algunos que erróneamente pensarán que él es el 
Mesías ([JBP] está hablando del cuarto Elías), pero él 
claramente dirá que no es, porque él tiene que ser 
semejante a Juan.

[JBP] ¿Ven? Porque él fue el precursor de la Segunda Venida 
del Señor.

[Dr. José B. Pérez] Vamos a ver aquí, porque él nos habló eso 
en el libro de Las Edades (en la página 373 de este que voy a 
leer). Es donde él dice [PÁG. 368]:
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 38. Pero no vaya a creer usted, él no es Jesucristo. Él no 
es el Hijo de Dios. ÉL ES UNO DE LOS HERMANOS, UN 
PROFETA, UN MENSAJERO, UN SIERVO DE DIOS; él 
no necesita ningún honor más grande del que recibió Juan 
cuando fue la voz que clamó ([JBP] ¿Ve? Ahí se identifica como 
Juan también, porque es el precursor): “Yo no soy, pero ÉL 
VIENE DESPUÉS DE MÍ” 
[WSS] «Moisés y Elías».

[JBP] ¿Quién viene y a quién está precursando él? A Moisés y 
Elías, a los Dos Olivos; los cuales él dijo que estarían en una 
Gran Carpa Catedral siendo manifestado.
 Pero entonces, ¿y quién era el hermano William? Si 
ustedes pudieran identificar (los que no lo han hecho) quién fue 
el precursor, quién fue el que trajo las Buenas Nuevas, y quién 
es el cumplimiento de lo que ellos hablaron, ahí se le arregla el 
cuadro y se le cuadra todo; y ya el rompecabeza se empieza a 
armar.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean cómo también aquí, en este 
mensaje de Las Edades (aquí es la 369; acá es la 365 y 366), 
y dice [PÁG. 365]:

 30. Aunque él no será popular, sí será vindicado 
por Dios ([JBP] está hablando del cuarto Elías). Así como 
Jesús vindicó a Juan, y el Espíritu Santo vindicó a Jesús, 
nosotros podemos tener la confianza que este hombre será 
primeramente vindicado por el Espíritu obrando en su vida 
con hechos de poder que serán indiscutibles y no hallados 
en ningún otro lugar; y Jesús mismo, al volver ([JBP] y 
escribe): [WSS] «con 
Moisés y Elías»…
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[JBP] Está hablando ahí de la Segunda Venida del Señor: Dios 
operando por medio de ese instrumento esos ministerios de 
Jesús, de Moisés y de Elías.
 Y él nos dijo en el 2005 que todavía la Segunda Venida 
del Señor no se había cumplido; por lo tanto, esos ministerios 
Dios no los estaba manifestando en medio de Su Iglesia porque 
todavía no estaba en cumplimiento el comienzo de la media 
hora de silencio; y en medio de Su Iglesia tendría una Gran 
Carpa Catedral, habría una Gran Carpa Catedral.
 No estaba nada de esos elementos: ni los ministerios, ni el 
lugar tampoco; y estaba la Dispensación de la Gracia todavía 
abierta. De lo cual, él había dicho en un mensaje: [WSS] “Todavía 
estamos en la Dispensación de la Gracia, todavía Él no ha 
salido del Trono de Intercesión, todavía el Título de Propiedad 
no ha sido tomado de la Diestra Dios, todavía el Ángel Fuerte 
de Apocalipsis 10 no se ha cumplido esa Escritura, todavía no 
se ha entrado a la Dispensación del Reino”.
 No me venga a decir que estábamos en la Dispensación 
del Reino en ese tiempo; porque aunque él habló todo eso, 
vean, eso él estaba hablando cómo sería el tiempo cuando eso 
estuviera sucediendo.
 Pero como no tienen percepción profética, más bien lo que 
hacen es razonar. Pues vean, eso es lo que sucede cuando 
no son ordenados por Dios para ver, para entender, para 
comprender. Tropiezan entonces con el cumplimiento.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [Las Edades]:

 [30]. … y Jesús mismo, al volver, le vindicará, así 
como lo hizo con Juan. Juan testificó que Jesús venía. 
Este hombre también, como 
Juan ([JBP] y escribe): [WSS] 
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«Elías», testificará que Jesús 
viene ([JBP] y escribe): [WSS] 
«Moisés y Elías». Y el mismo regreso de Cristo probará 
que este hombre en verdad era el precursor de Su Segunda 
Venida. Esta (es) la evidencia final de que este hombre es 
en verdad el profeta de Malaquías 4, porque Jesús mismo 
aparecerá ([JBP] y escribe): 
[WSS] «Elías y Moisés» al 
fin de la edad gentil. Entonces será demasiado tarde para 
aquellos que le han rechazado.

[JBP] Y ahí dibuja la Pirámide; y todo lo que 
él ahí escribió y dibujó10.

[Dr. José B. Pérez] Y en una tarjetita aquí, él escribió…; y aquí 
estaba ya en esos días, porque la Escritura está un poco… (Yo 
creo que yo he leído ya este pedacito aquí de esta tarjetita)11. 
Ahí estaba él ya volviendo a escribir; y se nota, ustedes verán 
ya en el escrito. Está en “LAS EDADES” sin editar. Escribe:

[WSS] «La Venida del Señor será la vindicación final de 
que W.M.B. (o sea, William Marrion Branham) era el precursor 
de Su Venida». [JBP] Y escribe ahí: [WSS] «Edades 365».

10 [Estudio Bíblico #322, 2023/jul/07-2 (viernes), págs. 49-50 (f), págs. 
61-62 (T2) / Estudio Bíblico #330, 2023/ago/04 (viernes), págs. 22-23 
(f) (T1) / Estudio Bíblico #333, 2023/ago/13 (domingo), págs. 41-43 (f), 
págs. 207-209 (T2)]
11 [Estudio Bíblico #333, 2023/ago/13 (domingo), pág. 43 (f), pág. 209 
(T2)]
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[JBP] Vean. Bueno, todo eso era lo que Dios por medio del 
precursor de la Segunda Venida del Señor estaba hablando, y 
en su Mensaje estaba mostrando cómo sería Su Venida.
 Y con Su Venida (o sea, la Venida, el cumplimiento de 
esa profecía, de esa promesa) era la vindicación final; con la 
presencia de ese instrumento obrando, Dios ya operando esos 
ministerios, sería la vindicación final de que el reverendo William 
Branham fue el precursor de la Segunda Venida del Señor, fue 
el precursor de Mi Venida.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo, donde nos detuvimos 
por aquí. Estábamos en la 154 del libro de Los Sellos. Dice 
[PÁG. 154]:

 [20]. Y habrá algunos que erróneamente pensarán que él 
es el Mesías, pero él claramente dirá que no es, porque él 
tiene que ser semejante a Juan.
 21. En los días de Juan el Bautista, cuando salió a 
predicar, le preguntaron: “¿No eres el Mesías? ¿No eres 
aquel?”.
 22. Él les respondió: “No soy. Yo ni siquiera soy digno 
de desatar la correa de Su zapato. Yo bautizo en agua, mas 
Él les bautizará con el Espíritu Santo”. Y Juan estaba tan 
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seguro que el Mesías estaba sobre la Tierra que dijo: “Él 
está en alguna parte entre vosotros aun ahora mismo”. 
Pero él no le conoció hasta que vio la señal bajar sobre 
Él. Pero cuando vio esa Luz bajar y ampliarse como una 
paloma y posar sobre Él, entonces dijo: “Allí está”. Pero 
Juan fue el único que la vio, ¿sabía usted eso? También 
Juan fue el único que oyó la Voz; ninguno de los demás la 
oyó.

[JBP] Ahora, ¿qué fue lo que él vio en esa visión de La Gran 
Carpa Catedral, que vio la Columna de Fuego hablándole a 
alguien y vio que se posó sobre ese cuartito de madera?12.
 El único que la vio fue él, y el Ángel que le estaba mostrando 
todo, por supuesto; pero hablando del hermano Branham, vean, 
el único que la vio fue él; el único que escuchó lo que escuchó 
allí dentro fue él; de lo cual el Ángel le dijo: [WMB] “De esto no 
dirás nada a nadie”13. Por eso él dijo14: [WMB] “Yo esto me lo 
llevaré…”.
 Ahí se cumple perfectamente eso de que el único que 
escuchó (de ese tiempo), vean, fue el hermano Branham; el 
único que vio fue el hermano Branham.
 Ahora, vean que lo que él vio ¡es lo que ustedes están 
viendo!; lo que él oyó ¡es lo que ustedes están oyendo! Porque 
vean, eso es lo que estaría recibiendo la Iglesia-Novia, y de 
lo cual le había sido prohibido a Juan escribir, porque iban a 
tropezar.

12 Los Sellos, pág. 471, párr. 161
13 Los Sellos, pág. 471, párr. 161
14 [Citas, pág. 13, párr. 98 al final: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, 
Vol. IV, No. 2”] [Compilación, pág. 308] [Citas, pág. 14, párr. 103 al final: 
56-0408A “¿Qué es una visión?”, párr. 109] [Compilación, pág. 321] 
[Citas, pág. 40, párr. 321 al final: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párr. 26] [Compilación, pág. 316]
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 Pero para unos…, vean, para unos es tropezadero, para 
unos eso es tropiezo; porque allí fue dicho: “Guarda eso, Juan, 
porque tropezarán con eso”.
 Pero vean, los escogidos no tropezarán con eso. Y no 
están tropezando los escogidos en este tiempo final con ese 
cumplimiento, con esa Palabra siendo cumplida, esa profecía 
siendo cumplida.

 [22]. Cuando el verdadero siervo de Dios aparezca en la 
escena, entonces aparecen muchos impostores. Esas cosas 
son para trastornar la mente de la gente. Así obra Satanás. 
([JBP] ¡Cómo los vemos en este tiempo!, ¡tan marcado eso!, 
¿verdad?). Y los que no pueden discernir el bien del mal, 
tropezarán; pero los escogidos no caerán en esa trampa, 
porque la Biblia dice que él no podrá engañar a los 
escogidos.

 23. Ahora, en este tiempo, antes de la Venida 
de Cristo, la Biblia dice que se levantarán 
falsos cristos, y hasta reclamarán ser Cristo 
mismo, y la gente dirá: “He aquí, está en el 
desierto”. ¡No lo crean! “He aquí, está en el 
lugar secreto”. ¡No lo crean! “Porque así como 
el sol brilla de Este a Oeste, así también será la 
venida del Hijo del Hombre” ([JBP] y escribe): 
[WSS] «Como el Sol, así será la Venida del 
Hijo del Hombre». Sí, Él aparecerá y será una 
cosa universal. Ahora, desde luego, cuando 
descubran que algo ha sucedido…

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean cómo es que dice… En el libro 
de Citas (hay una parte) dice que [WMB] “la Venida será algo 
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universal”15. Y él dice:

 [23]. … ([JBP] claro) cuando descubran que algo ha sucedido, 
entonces… Recuerden, eso sucederá inmediatamente después 
que la Novia se haya ido en el Rapto.

[JBP] O sea, cuando digan: “¡Oye!, pero aquí ha pasado algo. 
¿Y todos estos juicios? ¿Qué pasó aquí?”.
 Ahí será algo universal porque se dará a conocer. O sea, 
ahí ya entra un tiempo en donde ellos conocerán que tienen que 
pasar por esos juicios divinos porque tropezaron, no creyeron.
 Y eso estamos hablando de las fatuas; y los incrédulos, los 
cuales no tienen oportunidad. Y las fatuas, pues ellas sí tendrán vida 
eterna, aquellas que no hayan sido borradas del Libro de la Vida.

 24. Ahora, estos impostores e imitadores existirán 
todo el tiempo, y no queremos, en ninguna manera, estar 
asociados con esas cosas; no señor. Yo creo que cuando 
llegue la persona que está predicho que vendrá (solo les 
estoy mostrando esto por las Escrituras), tendrá que ser 
un profeta. Ciertamente. Por cuanto la revelación de Dios, 
la Palabra del Señor, viene a Sus profetas. Exactamente. 
Y Dios no puede cambiar. Si Él tuviera un sistema mejor, 
lo hubiera utilizado desde el principio, pero Él escogió el 
mejor sistema desde el principio.

[JBP] O sea, si Él tuviera un sistema mejor… Miren, si Él hubiese 
utilizado desde el principio un cuerpo teofánico glorificado para 

15 [Citas, pág. 26, párr. 213: 58-1012 “La repentina partida secreta de 
la Iglesia”, párr. 111] [Compilación, pág. 11] [Estudio “Entrar al Reino 
posicionalmente”, 2023/ago/05 (sábado), págs. 86-87 (f), págs. 128-129 
(T1): [WSS] «La Venida del Señor será algo universal».]
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llevar a cabo Su Obra, de edad en edad y de dispensación en 
dispensación, pues lo hubiese hecho así. Pero por cuanto Dios 
siempre obra por medio de carne humana, de seres humanos…; 
“porque no hará nada el Señor, sin que antes revele Sus secretos 
a Sus siervos Sus profetas”16, pues esa es la forma que Él escogió 
desde el principio.

 [24]. Por ejemplo, Él pudo haber escogido que 
el sol, la luna o el viento predicaran el Evangelio, 
pero escogió al hombre. Y nunca escogió 
agrupaciones, sino individuos. Y nunca hay dos 
profetas mayores sobre la Tierra al mismo tiempo.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Nunca hay dos profetas 
mayores al mismo tiempo».

[JBP] Y el hermano William nos habló y nos dijo que si eso 
llegara a suceder, que estuvieran dos profetas al mismo tiempo, 
uno pertenecería a la dispensación pasada y el otro a esa nueva 
dispensación que estaría comenzando; pero no ministrando los 
dos bajo una misma dispensación, o sea, Dios operando por 
medio de ellos a la misma vez17.

16  Amós 3:7
17 [Estudio Bíblico #377, 2024/ene/14 (domingo), págs. 59-60 (f), 
págs. 175-176 (T2)]: 2001-05-03 “El Maestro sabio”: [WSS] Bueno, les 
dije que no hay dos mensajeros a la misma vez en una misma edad y 
en una misma dispensación; dos profetas mayores no pueden estar. Y 
si aún están en la Tierra ministrando, uno está en una edad y otro está 
en otra edad. Y si es un mensajero dispensacional el que viene después 
del primero, entonces está en una nueva dispensación; el otro está en la 
dispensación antigua. ¿Ven? Quedan separados uno en una edad y el otro 
en otra edad, y uno en una dispensación y el otro en otra dispensación.
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 25. Cada hombre es diferente, tiene su propio carácter. Si 
Dios tan solo puede conseguir una sola persona que se ponga 
en Sus manos, eso será todo lo que Él necesita; entonces 
puede hacer lo que Él quiere. Solamente necesita uno. En 
los días de Noé, en los días de Elías, en los días de Moisés… 
Muchos se levantaron en los días de Moisés y dijeron: “Pues 
tú no eres el único hombre santo entre nosotros”. Y allí 
estaban Coré y Datán. Y Dios le dijo a Moisés: “Sepárate y 
abriré la tierra y acabaré con esta gente”.

[JBP] ¿Qué es lo que Dios está haciendo hoy? ¡Separando a la 
Novia! Y abrirá la gran tribulación para meterlos a todos en la 
gran tribulación, y llevarse la Novia a la Cena de las Bodas del 
Cordero.

 [25]. Luego la gente empezó a quejarse, y Dios 
dijo: “Pues acabaré con todos completamente”. 
Entonces en esa ocasión Moisés tomó el lugar 
de Cristo tirándose en la brecha, dijo: “No lo 
hagas, Señor”. Desde luego, siendo que Dios 
había ordenado a Moisés que hiciera esto 
([JBP] vean, jeje, porque eso fue Dios ahí que le 
colocó eso en la mente a Moisés), Él no podía 
ignorar a Moisés porque él estaba tomando el 
lugar de Cristo en ese momento. Fue Cristo en 
Moisés absolutamente.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Dios no podía ignorar 
a Moisés porque Él lo envió». (Ahí lo verificamos 
ahorita con una lupita que tengo acá).
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Ahora vean, sigue diciendo:

 26. Estamos agradecidos hoy que Dios se está revelando 
a nosotros. Y yo creo que el gran día está comenzando a 
amanecer; las luces están comenzando a brillar; las aves 
del Paraíso están comenzando a cantar también, y saben 
que ahora ya no falta mucho. Algo va a suceder; tiene que 
ser.

[JBP] Ahora… vean, todos estos lugares…, muchas veces 
podrán decir: “Oye, pero si ya iba a leer de ahí, ¿por qué no lo 
vio antes?”. De seguro algunos han pensado así. Pero Dios va 
guiándome y va: “Léete acá, pásate acá”.
 Y quizás es un escrito que no lo he leído; porque son tantos 
libros que estoy estudiando, que ya me falta poco de todo lo que 
Dios me va mostrando en todo lo que hay acá; y voy viendo ahí.
 Y por ejemplo, este, ahí esa página, este no recuerdo si lo 
había leído ahí, esa partecita allí, pero ya lo vamos a buscar; o 
sea, lo vamos a aclarar, esa partecita allí que él escribió ahí.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, miren, ahí sigue diciendo él, en 
este mensaje que nos detuvimos aquí para leer. Estoy leyendo 
en el mensaje “BENDITO EL QUE VIENE EN EL NOMBRE 
DEL SEÑOR”, el del 2004; sigue diciendo nuestro hermano 
William ahí… Vamos a ir un poquito antes para ir entrelazando 
ahí nuevamente, dice:

 [WSS] [PÁG. 23] “Teniendo nosotros un sumo 
sacerdote que tiene sus doctorados, y ahora venga un 
joven carpintero, que de lo único que puede hablar es de 
carpintería, de clavos, madera, martillo, y cosas así, ¿que 
venga ahora a enseñarnos?, y para colmo a decir que en 
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Él se está cumpliendo la Venida del Mesías”. ¿Ven? Era 
una cosa que no tenía lógica para los grandes doctores en 
divinidad, en teología, de la religión hebrea; pero era el 
cumplimiento de lo que Dios había prometido.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 156 del libro de Citas, 
párrafo 1396, nos dice [antigua revisión]:

 139618 - “167 Pero en obediencia, esta mujercita de fe, 
la que vive por fe, la Novia; la persona que está aquí, allá 
o lejos en alguna otra parte, alguna otra iglesia, alguna 
otra denominación, sea lo que sea y… cree la Palabra de 
Dios, obediente, esperando en amor a que la promesa de 
la edad sea confirmada. Ella está vigilando por ello. Ella 
es parte de esa Palabra, y está vigilando para que su vida 
manifieste esa Palabra.
 Hermanos, ¿no pueden ver eso? Espero que eso no 
haya pasado por encima de ustedes.
 El Cuerpo está esperando (el que es la Palabra), 
esperando para que la Vida (que es el Espíritu) lo confirme 
o lo haga vivo. Eso es lo que Ella está esperando. Ninguna 
otra vida funcionará en Ella. Ella no puede venir a vida 
de ningún otro modo. Ella todavía lo siente allí afuera, 
y Ella sabe que va a acontecer; entonces aquí acontece, 
y entonces Ella despertará. Dios dijo: ‘Que sea’, y Ella 
salió como la primera salió”.

18 [Cita 1396: 65-0801M “El dios de esta edad perversa”, párr. 167] 
[Compilación, pág. 99] [Estudio Bíblico #310, 2023/may/26-2 (viernes), 
págs. 26-27 (f), págs. 152-153 (T4) / Estudio “La Vida está en la Palabra 
hecha carne”, 2023/nov/09 (jueves), págs. 21-22 (f), págs. 93-94 (T2)]
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[JBP] Y ahí escribe arriba de la 1396, en ese párrafo, escribe: 
[WSS] «Esperando que la promesa de esta edad sea 
confirmada». Y también ahí mismo arriba había escrito: [WSS] 
«para cada edad y dispensación Dios tiene…».

Y acá arriba escribe:
[WSS] «que el Espíritu confirme, haga viva».

Y también escribe: [WSS] «Esperando como Rut».

Y en esa primera oración ahí arriba, donde 
dice: “esperando para que la Vida (que es el 
Espíritu)”, ahí a la derecha dibuja una Piedra 
Angular y las edades, una flecha hacia la 
Piedra Angular, y escribe arriba: [WSS] «en 
carne». Ahora vean todo eso ahí.

[Dr. José B. Pérez] Y vean, en la página 9-B, ahí donde nos 
dice…, párrafo 86 [Citas]:

 8619 - “[225] El tiempo de separación está tomando 
lugar, cuando Dios está llamando a una Novia, y el diablo 
está llamando a una iglesia ([JBP] y escribe arriba): [WSS] 

19 [Cita 86, pág. 9-B: 65-0711 “Avergonzado”, párrs. 225-226] 
[Continuación del Estudio Bíblico #214, 2022/jun/25 (sábado), págs. 14-
15 (f), págs. 188-189 (T2) / Estudio “Un Mensaje de separación”, 2022/
ago/06 (sábado), págs. 14-15 (f), págs. 82-83 (T1)]
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«tiempo de separación». Permíteme ser parte de la Novia.

 Oremos.
 226 Querido Dios, vemos la Escritura en la pared; 
estamos en el tiempo final. Sabemos que hay grandes cosas 
por venir, pero aún en algún lugar, en algún lugar fuera 
de esta confusión, aquí afuera hay gente honesta que han 
sido ordenados para vida. Sería imposible para uno o dos 
hombres; pero Dios, todos nosotros juntos, permítenos 

regar las buenas nuevas de que 
Jesús viene, por cada esquina 
y ver – solo repartir un poco de 

Pan, una Palabrita. Dondequiera que estén las Águilas, 
ellas seguirán a ese Alimento. No importa que vengan por 
medio de cintas o por testimonios, las Águilas lo seguirán 
hasta sus cuarteles generales ([JBP] y 
ahí dibuja una Piedra Angular, y la flecha 
hacia la Piedra Angular). Porque está 
escrito: ‘Donde está el cuerpo muerto, allí se juntarán las 
águilas’”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Las Águilas seguirán hasta los 
cuarteles generales donde esté el Alimento…». Y a la 
izquierda escribe también ahí: [WSS] «La Venida del Señor».
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“BENDITO EL QUE VIENE EN EL NOMBRE DEL 
SEÑOR”]:

 [WSS] [PÁG. 23] El reverendo William Branham dice 
que cuando Dios promete algo grande, lo cumple en forma 
sencilla. “Y de diez ocasiones (dice), nueve se cumplen en 
medio del pueblo, y no lo pueden entender, no lo pueden 
ver”20.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean aquí en el libro de los extractos 
de “La Visión de la Carpa”, el volumen II, ahí pueden leer un 
lugar donde está este extracto del mensaje “¿DONDE ESTÁ EL 
DIOS DE ELÍAS?”, que fue predicado el 15 de marzo del 2009, 
en Santa Martha, México; dice… En la página 11 de extractos 
sobre “La Visión de la Carpa”, VOL� II, dice:

¿DÓNDE ESTÁ EL DIOS DE ELÍAS?
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 15 de marzo de 2009
Ciudad de México, México
 Y la culminación grande de la manifestación del Dios 
de Elías será en una Carpa Catedral gigante que está 
prometida que va a aparecer, ahí será la parte culminante 
del Dios de Elías en medio del cristianismo. Y ahí será 
donde el pueblo hebreo, que ha estado buscando al Dios 
de Elías y se pregunta: “¿Dónde está el Dios de Elías?”, 
y los cristianos también se preguntan: “¿Dónde está el 
Dios de Elías?”, lo van a ver manifestado en medio de 
la Iglesia-Novia del Señor Jesucristo, en la etapa de la 

20 Los Sellos, pág. 17, párr. 60
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Edad de la Piedra Angular, la Edad de Oro de la Iglesia 
del Señor. Tan simple como eso.
 Y eso cumplirá todas las promesas divinas que han sido 
hechas a la Iglesia del Señor Jesucristo y al pueblo hebreo, 
con relación a la manifestación de Dios del Día Postrero, 
en donde estarán los ministerios de Elías, de Moisés y de 
Jesús siendo manifestados por el Espíritu Santo.

 [JBP] Ahora, ¿qué es lo que cumplirá todas esas promesas 
divinas que han sido hechas a la Iglesia? Pues la aparición 
de esa Gran Carpa Catedral y la manifestación de Dios en el 
Día Postrero, en este Día Postrero; en donde estarán esos 
ministerios, dice él allí: “El de Elías, de Moisés y de Jesús 
(¿siendo qué?) siendo manifestados por el Espíritu Santo”.
 Y sigue diciendo:

 [WSS] Y por supuesto, habrá un hombre…

[JBP] Lo que hemos estado diciendo: que Dios usó, usa y usará 
siempre, desde el principio, eso que usó para revelarse a Su 
pueblo.

[Dr. José B. Pérez] Él dice en la página 155, que fue la que 
leímos [Los Sellos]:

 [24]. Por cuanto la revelación de Dios, la Palabra del 
Señor, viene a Sus profetas. Exactamente. Y Dios no 
puede cambiar. Si Él tuviera un sistema mejor, lo hubiera 
utilizado desde el principio, pero Él escogió el mejor 
sistema desde el principio.
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[JBP] ¿Y cuál fue ese sistema desde el principio? Utilizar un 
hombre.

[Dr. José B. Pérez] Y aquí él está diciendo [“¿DÓNDE ESTÁ EL 
DIOS DE ELÍAS?”]:

 [WSS] Y por supuesto, habrá un hombre, un mensajero, 
que Dios estará usando, a través del cual el Espíritu Santo 
estará operando esos ministerios.
 [JBP] Vean que… vean el por qué esas personas no 
se quedan con todo el Mensaje que nos trajo ese poderoso 
Arcángel: no entienden estas cosas.
 [WSS] Para los creyentes será algo sencillo: lo creerán 
y después lo entenderán. ¿Por qué creerán? Porque leerán 
en la Palabra de Dios y en los mensajes del precursor que 
eso es lo que está prometido para la Iglesia-Novia del 
Señor Jesucristo; estarán viendo el cumplimiento de las 
cosas que han sido prometidas.
 Los incrédulos pues seguirán siendo incrédulos; un 
incrédulo es un incrédulo, no cree la Palabra de Dios, no 
cree el Programa de Dios. Pero los creyentes sí lo creen; y 
cuando ven al Dios de Elías obrando y trayendo la Palabra, 
ellos dicen: “Eso es lo que yo estaba esperando”.
 ¿Por qué estaba esperando eso? Porque eso es lo que 
fue prometido; no vamos a esperar una cosa que no ha 
sido prometida. Los que esperan una cosa que no ha sido 
prometida, se enredan en muchas tonterías y nunca llegan 
a nada, nunca llegan a conocer al Dios de Elías, nunca 
llegan a ver al Dios de Elías manifestado.
 [JBP] Vean, porque eso es lo que fue prometido; y no van 
a esperar una cosa, o sea, los escogidos no van a esperar una 
cosa que no ha sido prometida.
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 Y dice: “Los que esperan una cosa que no ha sido 
prometida…”. Por ejemplo: venir una persona con un cuerpo 
glorificado, que resucite en un cuerpo glorificado, y predique y 
termine una supuesta labor que no terminó, y viene para atrás 
nuevamente en un cuerpo glorificado a traer la Fe de Rapto y 
preparar a la Iglesia-Novia.
 Esperan algo que no ha sido prometido de esa forma, que 
sería cumplida en una Gran Carpa Catedral; entonces dice:
 [WSS] … se enredan en muchas tonterías y nunca 
llegan a nada ([JBP] ahora, sigue diciendo), nunca llegan a 
conocer al Dios de Elías, nunca llegan a ver al Dios de 
Elías manifestado.
 Tenemos que estar bien fundamentados, tenemos que 
tener nuestra base en la Palabra de Dios, lo que ha sido 
prometido para la Iglesia del Señor Jesucristo para este 
tiempo final; de ahí no nos podemos salir. “Escudriñad las 
Escrituras; porque en Ellas os parece que tenéis la vida 
eterna; y Ellas son las que dan testimonio de Mí”21. Así 
dijo Jesús estando aquí en la Tierra.
 Por lo tanto, los que escudriñan la Escritura podrán ver 
que estas cosas están prometidas para este tiempo final.

[JBP] “LAS SEÑALES DE LOS TIEMPOS”.
 Nos ponemos en pie, y así dejamos en este tema: “LAS 
SEÑALES DE LOS TIEMPOS”, a nuestro apreciado hermano y 
amigo, el doctor William Soto Santiago.

21 San Juan 5:39
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La Gloria del Señor sobre Su Iglesia
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín allá en Lima, Perú, y todos los ministros y todos los 
hermanos allí presentes; y también los que están conectados a 
través del satélite Amazonas y el satélite Eutelsat 8, y también 
por internet, en los diferentes países; hoy sábado, 24 de febrero, 
de este año 2024.
 Es realmente una bendición y privilegio poder saludarles a 
todos ustedes; y pedirle al Señor, al Dios Creador de los Cielos 
y de la Tierra, derrame Sus bendiciones sobre todos ustedes y 
sobre mí también.
 Leemos en Ezequiel, capítulo 43, verso 1 en adelante, 
donde nos dice:

 Ezequiel 43:1
 1 Me llevó luego a la puerta, a la puerta que mira hacia 
el oriente;
 2 y he aquí la gloria del Dios de Israel, que venía del 
oriente; y su sonido era como el sonido de muchas aguas, 
y la tierra resplandecía a causa de su gloria.
 3 Y el aspecto de lo que vi era como una visión, como 
aquella visión que vi cuando vine para destruir la ciudad; 
y las visiones eran como la visión que vi junto al río 
Quebar; y me postré sobre mi rostro.
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 4 Y la gloria de Jehová entró en la casa por la vía de 
la puerta que daba al oriente.
 5 Y me alzó el Espíritu y me llevó al atrio interior; y he 
aquí que la gloria de Jehová llenó la casa.
 6 Y oí uno que me hablaba desde la casa; y un varón 
estaba junto a mí,
 7 y me dijo: Hijo de hombre, este es el lugar de mi 
trono, el lugar donde posaré las plantas de mis pies, en 
el cual habitaré entre los hijos de Israel para siempre; y 
nunca más profanará la casa de Israel mi santo nombre, 
ni ellos ni sus reyes, con sus fornicaciones, ni con los 
cuerpos muertos de sus reyes en sus lugares altos.
 8 Porque poniendo ellos su umbral junto a mi umbral, 
y su contrafuerte junto a mi contrafuerte, mediando solo 
una pared entre mí y ellos, han contaminado mi santo 
nombre con sus abominaciones que hicieron; por tanto, 
los consumí en mi furor.
 9 Ahora arrojarán lejos de mí sus fornicaciones, y los 
cuerpos muertos de sus reyes, y habitaré en medio de ellos 
para siempre.

LA GLORIA DEL SEÑOR SOBRE SU IGLESIA

[Dr. José B. Pérez] Nos dice nuestro hermano William Soto 
Santiago:

EL NUEVO ORDEN SACERDOTAL
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 28 de junio de 1997
(Segunda actividad)
Cali, Valle del Cauca, Colombia
 Y encontramos que para el Día Postrero, Jesucristo en 
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Espíritu Santo, en esa Columna de Fuego, estará en Su 
Templo humano; así como estuvo en un Trono humano 
en cada ángel mensajero, que fue un Templo y un Trono 
también; porque como individuos somos templo de Dios. 
Y si somos templo de Dios, pues tenemos atrio, que es el 
cuerpo; tenemos lugar santo, que es el espíritu; y tenemos 
lugar santísimo, que es el alma.

[Dr. José B. Pérez] De lo cual allí, en el libro de Citas, nos dice 
en la página 50, párrafo 431; nos dice:

 4311 - “[229] ‘El Padre no juzga a ningún hombre sino 
Él somete todo juicio al Hijo’. La silla de juicio de Dios 
([JBP] y allí escribe arriba): [WSS] «La Silla de Juicio = 
El Hijo». ‘Tú hablas en contra de mí, será perdonado’. 

Habla de otro que viene, otro trono de misericordia. ‘Si 
hablares en contra del Hijo del Hombre Yo te perdonaré; 
pero algún día el Espíritu Santo vendrá a morar en los 
corazones de la gente. Una palabra en contra de ello 
nunca será perdonada’.
 230 Sigue siendo más severo, más severo, todo el tiempo, 
el juicio, porque Dios continuamente está gastando Su 
paciencia, tratando de traer los pecadores a Él, para 
reconciliarlos. Primero, estaba en los cielos arriba, que 
lucían por las estrellas; segundo, estaba en la Tierra 
alumbrando por la gloria de Shekinah. Enseguida Él vino 

1 [Cita 431: 61-0101 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 2”, párrs. 
229-232] [Estudio Bíblico #353, 2023/oct/22-2 (domingo), págs. 65-
67 (f), págs. 211-213 (T4) / Estudio “La Silla de Juicio = el Hijo”, 2024/
ene/06 (sábado), págs. 76-77, 83-84 (f), págs. 180-181, 187-188 (T1)]
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y se hizo carne y habitó entre nosotros, todavía usando Su 
paciencia. Luego redimió al hombre por Su Sangre, vino a 
Su Iglesia en forma del Espíritu Santo; y hablar en contra 
de eso es una cosa terminada, acabada.
 231 Ahora mire dónde viene el estremecimiento ([JBP] 
y ahí dibuja una Piedra Angular y las edades). Estamos en un 
tiempo del que no se dan cuenta. La gente no comprende 
lo que quiere decir.
 232 Ahora, el primer Trono estaba 
en el Cielo, Trono de Misericordia, 
el segundo Trono estaba en Cristo, 
el tercer Trono está en el hombre”.

[JBP] Y ahí dibuja una flecha hacia 
una Piedra Angular, y escribe: [WSS] 
«Trono».

Y otras Escrituras por allí.

Y también escribe:
[WSS] «1er Trono = en el Cielo».
«2do Trono = Cristo».
«3er Trono = el hombre».
[WSS] «El Tabernáculo».
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren aquí en este mensaje: 
“RESULTADOS DE DECISIÓN”2, predicado por el reverendo 
William Branham, nos dice en la página 6 de este folleto, dice… 
Vamos a ver aquí, para tener a la mano aquí algo que les quiero 
leer también. Dice:

 18 En mi historia de un viejo pastor se dice que había 
un hombre pasando por Palestina una vez. Y él era… él 
tenía allí su rebaño. Y él tuvo que… Pero tenía una pierna 
rota ([JBP] o sea, una oveja tenía una pierna rota). Y él dijo: 
“Oh, eso está muy mal, señor”. Dijo: “Creo que su oveja 
se quebró su pierna”.
 Dijo: “No, yo la rompí”.
 Bueno, él dijo: “Usted debe ser un pastor de corazón 
cruel. ¿Me quiere decir que rompió la pierna de su propia 
oveja?”.
 Dijo: “Sí, yo lo hice por esto. Yo no podía hacer que ella 
me obedeciera, así que le rompí su pierna para mostrarle 
cuánto la amo, y darle una comida especial, y mimarla un 
poquito”. Y dijo: “Cuando su pierna sea sanada la hará 
amarme más, ella me seguirá hacia adelante saliéndose 
de todo problema”.

[JBP] Ahora, hay una hermana que me escribe… (y le pedí 
permiso para leer estas palabras que ella me escribió); y quizás 
muchos se sentirán identificados con esta hermana, la cual…; 
como todos los hermanos que lo hacen y han hecho, que me han 
escrito pidiendo por sanidad o pidiéndome por alguna oración 
especial, o por agradecimiento; u otros me dicen: “Doctor José 
Benjamín, estoy orando por usted”.

2 55-1008 “Los resultados de una decisión”, párrs. 18-22
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 Y esta hermana me escribe y me dice… Eso fue el 23 de 
febrero, o sea, fue ayer; a las 9:58 de la mañana; y ella escribe:

 «Bendito sea mi Señor José Benjamín. Gracias mi 
Señor por todo lo que haces en favor de tu Iglesia, gracias 
por cada día, cada noche, cada segundo que has tomado 
para Hablarnos la Palabra y construyendo estos cuerpos 
en Perfección.
 Mi Señor, cada vez que me siento agotada, que me 
siento desanimada, escucho Tu hermosa voz y recargas 
mis baterías con cada Palabra.
 Aún recuerdo el día en que Dios me abrió el 
entendimiento y te vi, cuando Moisés dejó a Josué para 
meter al Pueblo a la Tierra Prometida. El Dios Todopoderoso 
guardó siempre mi boca y mis pensamientos de hablar 
alguna cosa en contra de Tu Ministerio. Y si me detengo 
a meditar en todo ese transcurso de tiempo cuando 
el Hermano William partió, siempre creí en Ti como el 
que seguiría después de William S.S. Cuando hablaban 
barbaridades yo siempre me mantuve firme creyendo en 
cada Palabra que sale de tu boca.
 Lo único que pido es que perdones todos mis pecados 
mi Señor, Tú lo sabes todos porque en Ti está el Espíritu 
Santo encarnado, que opera esos Poderosos Ministerios 
de Moisés y Elías.
 Y yo Rosario Serapio Jiménez te he recibido como 
mi Rey de reyes y Señor de señores, he recibido esos 
Ministerios y sé que solo Tú tienes Potestad para perdonar 
mis pecados, yo te he reconocido mi Señor.
 Mientras escribo quiero encontrar la forma de hacerte 
sentir mi amor, yo sé que tú sabes cuánto te amo, pero 
siento que no es suficiente las palabras, por eso mi vida 
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la estoy entregando mi Señor. Tengo aún muchas cosas 
que arreglar en mí pero sé que lo lograré, sé que todo lo 
que me hablas está haciendo la Obra para la cual ha sido 
enviada.
 Te amo con todo mi corazón mi Señor, y todos los días 
le doy Gracias a Dios por tu Vida, por tu Ministerio, Por La 
Obra de Reclamación que estás Cumpliendo, y por ser Tu 
Hija porque has venido a Buscarme.
 No hay palabras para expresar lo agradecida que 
estoy con Mi Dios por haberme permitido ver al Mesías, 
a mi Señor en carne humana así como en el tiempo de 
Jesús. Hoy veo a mi José que me va a llevar de aquí, 
porque podías escoger; y tu escogencia, Tu Elección 
Trascendental que hiciste fue hacer esta Obra tan y tan 
grande que tantos hombres de Dios quisieron.
 ¡Oh! Señor mi corazón tiembla de gozo. Tengo que 
aprovechar esta oportunidad que Dios me permite que 
en este cuerpo de carne pueda dirigirme a Su Ungido, y 
en este momento quiero decir unas Palabras como las 
que dijo nuestro hermano Branham en el mensaje “Jesús 
con los pies sucios”, ahora esas palabras las hago mías: 
Yo solo quiero tomar mi vida y lavar Sus pies, con lo que 
me queda en ella. Quiero en este día, oírte decir: “Tus 
pecados, los cuales eran muchos, son todos perdonados”.
 Te he dado la Bienvenida mi Señor, mi corazón lo he 
entregado, sé que eres mi única esperanza, te amo, ¡te 
amo tanto! Gracias a Dios por ti, por este gran hombre 
que nos llevará de aquí. Dios te bendiga grandemente, 
y que sepas que yo siempre oro por ti, por tu Ministerio 
y que siempre tengas muchas fuerzas. Gracias mi Señor, 
Te amo mi Señor con todo mi corazón. Dios te bendiga 
grandemente».
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[JBP] Ahora, vean, estas palabras, que de seguro muchos 
se han identificado con ellas…, y que así como en esto que 
estamos leyendo de nuestro hermano Branham, como esta 
oveja que está aquí representando el hermano Branham, que 
es un hijo de Dios, vean cómo muchas veces Él nos pasa por 
pruebas, por luchas, pero es porque nos ama.
 Y miren por toda la trayectoria que hemos caminado y 
hemos llegado hasta acá. Hay un Maná especial, el cual Él está 
dando a esos que Él ama. Y aunque hay algunos un poco más 
traviesos, en los cuales…, vean, como esta oveja, en donde él 
mismo le rompió la pierna, porque así él hacía que obedeciera 
a su pastor.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren lo que sigue diciendo aquí 
nuestro hermano Branham [“RESULTADOS DE DECISIÓN”]:

 19 Dios hace eso a veces. Deja que algo le golpee 
para que así pueda mostrarle un poquito de misericordia 
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extra, usted sabe. Solo un poquito de Su bondad, para que 
así usted camine un poquito más cerca de Él. Así que la 
Biblia dice: “Todas las cosas obran a bien para aquellos 
que aman a Dios”.
 Así que eso tiene que ser para bien. Dios solo deja que 
eso suceda para que así fuera para bien. Él es un buen 
Dios. Él es maravilloso.
 20 Ahora, anoche los seguimos a través de su viaje; 
y encontramos que cuando ellos tenían hambre, Dios 
sopló codornices para ellos. Y cuando tenían sed, ellos 
golpearon la roca y de allí salía agua. Tipificamos eso con 
Juan 3:16 a un mundo moribundo y pereciendo hoy.
 Entonces encontramos que cuando ellos se enfermaban, 
Dios prometió…; lo que era un tipo de este viaje hoy en 
nuestro camino a la tierra prometida. Entonces ellos, 
después de que dejaron Egipto, vemos que cruzaron hacia 
el desierto donde eran peregrinos. Ellos eran extranjeros. 
Iban a una tierra prometida; ellos no la habían alcanzado 
aún. Y habían salido de otra tierra y estaban en medio de 
las dos (en el viaje por el desierto); lo cual es un cuadro 
muy hermoso de la Iglesia hoy en su camino a la gloria.
 21 Nosotros ya no estamos más en Egipto. Hemos 
jalado las estacas de nuestras carpas y salido; venimos a 
través del Mar Rojo, la Sangre del Señor Jesús, vimos que 
todos los viejos hábitos y cosas de la vida se ahogaron; 
los capataces que nos llevaron a través de las cantinas y 
de los bares, y demás, y vimos que todo eso se ahogó; así 
como Faraón y sus caballos. Y entonces, ahora estamos 
en el desierto moviéndonos hacia adelante, siguiendo al 
Ángel del Pacto, el Espíritu Santo. Y sabiendo que estamos 
en camino a una gran tierra, que entrará aquí durante los 
días del Milenio. Y vamos para esos mil años del Reino 
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Milenial.
 Ahora, mucha gente tipifica la tierra allá, Palestina, 
con el Cielo. Eso no podría ser. Ellos tuvieron guerras 
y cosas en Palestina. Así que ellos no tienen guerras, y 
demás, en el Cielo. Es un tipo del Reino Milenial sobre 
la Tierra con Cristo. Tres etapas del viaje. Y nosotros 
estamos listos ahora; en mi opinión, la Iglesia está en el 
estado espiritual para entrar a la tercera escena.

[JBP] Recuerden que esa parte final, en donde sería llevada 
a cabo la Gloria de Dios en medio del pueblo, en donde en 
una Gran Carpa Catedral estaría Dios en toda Su plenitud 
manifestándose, esa es la Tercera Escena que él aquí nos 
habla; en la cual estamos viviendo hoy en carne propia. O 
sea, estamos palpando, oyendo, viendo, todo lo que Dios está 
haciendo en esa Tercera Escena.

 [21] Y esa es la escena a la cual vamos en esta noche, 
en nuestro texto.
 22 Vimos que ellos necesitaban sanidad. Bueno, ahora, 
ellos tuvieron un doctor con ellos, el cual fue Moisés. Y 
usted sabe que Moisés realmente era un genuino doctor. 
Piense que él tenía alrededor de dos millones de gente allí 
con él. ¿Cuántos bebés nacían cada veinticuatro horas? 
¿Cuánta gente era herida y enferma, y tenían resfriados, 
y demás?
 Usted sabe, yo realmente creo que muchas de esas… 
Si hay algunos doctores aquí en esta noche, nosotros 
deberíamos mirar a la Medicina del doctor Moisés en 
su botiquín y ver exactamente qué tipo de remedio tenía. 
¿No lo piensa así? Él mantuvo dos millones de gente en 
marcha, y no hubo un enfermo entre ellos cuando ellos 
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salieron de eso, ¡por cuarenta años! Oiga, doctor, usted 
debería de mirar en su botiquín de Medicina, ver lo que él 
tenía. Hagámoslo. ¿Le gustaría hacerlo? Muy bien, solo 
vamos a mirar y ver lo que Moisés tenía.

EL UNGIDO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 1 de agosto de 1976
Ponce, Puerto Rico
 Entonces, esa es la hora más grande de todos los 
tiempos, es la hora más gloriosa. ¿Cómo vino con Elías? 
Con Elías vino con campañas de sanidad divina —viene 
siempre con campañas de sanidad divina—, vino sanando 
a los enfermos, predicando sanidad divina.
 Cuando venga en la mañana vendrá también con 
campañas de sanidad divina: sanando a los enfermos 
espirituales, abriéndoles los ojos a los ciegos espirituales, 
sanando a los cojos espirituales, resucitando a los muertos 
espirituales.
 Entonces viene con campañas de sanidad divina, 
como doctor, con la señal o con el símbolo ¿de qué? Con 
el símbolo de los doctores. ¿Cuál es el símbolo de los 
doctores? La serpiente sobre la vara. ¿Ve usted?
 Entonces viene como doctor; no vendrá como 
evangelista, como evangelista vino en la tarde; vendrá 
como doctor en la mañana…

[JBP] Y eso es la Segunda Venida del Señor, la Estrella 
resplandeciente de la Mañana. Recuerden que viene con Elías, 
o sea, los ministerios de Moisés y Elías.
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 [WSS] … pero con campañas también de sanidad; 
porque si es doctor puede llevar a cabo sanidad, puede llevar 
a cabo campañas de sanidad para sanar espiritualmente a 
los que no ven la Palabra de Dios.
 ¿Sabe usted que doctor y maestro es la misma cosa? 
¿Sabía usted bien eso? Por eso es que entonces viene 
como doctor: para enseñarnos lo que debemos aprender, 
viene como doctor para con la enseñanza sanarnos; así es 
como Él sana.

[JBP] Ahora miren cómo él nos decía en el libro de Citas, dice 
el hermano Branham, que la Enseñanza sería dada en la 
Carpa3. Y el hermano William escribía en varios lugares4: [WSS] 
«Enseñanza: la Carpa», o: [WSS] «la Carpa = la Enseñanza».
 O sea que podía escribir allí: «En la Carpa: Sanidad», tanto 
espiritual como física; y la física es la que vamos a obtener muy 
pronto: obteniendo el nuevo cuerpo eterno y glorificado.
 O sea que todo lo que necesitamos es mirar en el Botiquín 
de esos ministerios, y ver lo que ellos tienen allí.
 Ahora, miren, ¿y cuál es el Botiquín (vamos a ponerlo como 
algo que podemos identificar)? Ese lugar en donde el hermano 
Branham vio la Columna de Fuego reposar: ese cuartito de 

3 [Citas, pág. 5-B, párr. 48: 58-0625 “He aquí uno mayor que Salomón”, 
párr. 65] [Compilación, pág. 326] [Estudio “La enseñanza apostólica en 
la Carpa”, 2022/ago/18 (jueves), págs. 12-13 (f), págs. 82-83 (T2): [WSS] 
«La Carpa y la Enseñanza».]
4 [Estudio “La Carpa y la enseñanza”, 2022/jun/14-4 (martes), pág. 6 
(f), pág. 270 (T1) / Estudio “Octavo Día = el día de venganza”, 2022/jul/23 
(sábado), pág. 16 (f), pág. 54 (T3) / Estudio “La enseñanza apostólica 
en la Carpa”, 2022/ago/18 (jueves), págs. 13, 15-16 (f), págs. 83, 85-86 
(T2) / Estudio Bíblico #258, 2022/nov/25 (viernes), pág. 37 (f), pág. 105 
(T4): [WSS] «La Carpa y la Enseñanza». [WSS] «La Enseñanza en la 
Carpa = Los 7 Truenos, Copas, las 7 Trompetas». [WSS] «Enseñanza 
apostólica en la Carpa». [WSS] «La Carpa y la enseñanza apostólica».]
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madera; lo cual está representado también en el corazón del 
profeta y en cada alma, en cada corazón de cada escogido.
 Ahora, quizás usted no sabe que el remedio usted lo tiene allí 
adentro; solo falta madurar para conocer, para saber cómo usar 
esa Medicina. ¡Pero usted la tiene ahí dentro!, está sembrada 
allí.
 Ahora, miren, sigue diciendo [“EL UNGIDO”]:

 [WSS] Por eso es que entonces viene como doctor: 
para enseñarnos lo que debemos aprender, viene como 
doctor para con la enseñanza sanarnos; así es como Él 
sana, ¿ve?
 Por lo tanto, él de sí mismo no es el que sana; es la 
Palabra. La Palabra, que es Dios, es el único Sanador 
siempre.
 Por eso él viene como debía de venir. ¿Ve usted? Así 
viene Moisés. Él fue el que tuvo ese símbolo allá, él es el 
dueño de esa placa; por lo tanto, él aparecerá nuevamente. 
Aunque los demás doctores no sepan, no sepan esas cosas, 
ni sepan el símbolo que llevan, él sí lo sabrá.
 Por eso vigilemos la aparición de Moisés como 
doctor: llevando a cabo campañas de sanidad. Tiene que 
empezar obligatoriamente con sanidad espiritual, que es la 
necesidad más grande; vemos que después, más adelante, 
lleva también campañas de sanidad en lo físico; y aun con 
los judíos llevará a cabo milagros físicos también.

 [JBP] Ahora vean que lo primero siempre es el milagro de la 
revelación, el milagro de sanar espiritualmente a aquellos que 
están espiritualmente enfermos, ciegos espiritualmente; y viene 
Él para abrirle los ojos.
 Primero es la Palabra, la revelación, y luego le siguen las 
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señales. Primero… Recuerden que ya…; hay un lugar donde él 
dice que los milagros allí con el cuarto Elías fue para atraer la 
atención5.
 Ahora, sigue diciendo:

 [WSS] Tiene que empezar obligatoriamente con 
sanidad espiritual, que es la necesidad más grande; vemos 
que después, más adelante, lleva también campañas de 
sanidad en lo físico; y aun con los judíos llevará a cabo 
milagros físicos también.
 Pero cuando aparezca el milagro más grande: es, en 
lo espiritual, el que necesita el pueblo de Dios. Ya cuando 
esté terminando los tres años y medio de ministerio, 
entonces, cuando ya casi esté terminando, es que entonces 
los milagros espirituales también entonces los pasará y los 
convertirá en milagros físicos también.
 Si puede abrir los ojos de un ciego espiritual, ¿qué es 
más grande?
 Entonces podrá decir como dijo el Señor; aquel 
Ungido dijo en una ocasión a una mujer: “Tus pecados 
te son perdonados”. Entonces todos dijeron: “¿Y quién es 
este hombre para perdonar pecados, si solamente Dios es 

5 [Estudio Bíblico #314, 2023/jun/09 (viernes), págs. 4, 7-8 (f) (T2)]: 
RM 1998-04-10 “La necesidad del alimento espiritual”: [WSS] Y luego 
se levantaron en contra algunas personas; lo combatieron, para llamar 
entonces la atención hacia ellos, que la gente la quitaran de nuestro 
hermano Branham; cuando en el Plan de Dios era que la gente tuvieran 
la mirada puesta en nuestro hermano Branham, que era el hombre donde 
estaba Dios, Jesucristo manifestado en la séptima edad de la Iglesia 
gentil.
 Y las señales son ¿para qué? Para atraer la atención del pueblo, 
para que el pueblo se siente a escuchar el Mensaje.
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el único que puede perdonar pecados?”6.
 O sea que Él haciendo eso, Él estaba colocándose en 
el lugar de Él; Él estaba mostrando que Él era Dios; Dios 
pero en carne humana.
 Entonces, aquellas gentes reprenden al Señor por esa 
cosa que Él hace, por hacer ese milagro espiritual; hizo 
ese milagro grande espiritual de perdonarle los pecados a 
esa mujer.
 Entonces se sorprenden aquellas gentes, y Él les dice: 
“¿Y qué es más grande?, ¿qué es más grande: perdonarle 
los pecados a esta mujer o a este hombre, o decirle a este 
hombre: ‘Levántate, toma tu lecho y vete a tu casa’?”7.
 ¿Qué es más grande? Realmente el milagro espiritual 
que hizo es más grande; porque una persona puede recibir 
un milagro físico, pero si no recibe el milagro espiritual se 
pierde, ¿y de qué le valió el milagro físico?
 ¿De qué le valía a aquel hombre que el Señor lo sanara 
en lo físico si no le perdonaba los pecados? Pues siendo 
sanado en lo físico y sin recibir el milagro espiritual del 
perdón de los pecados, pues se iba a perder.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, todo esto aquí, lo que nos 
sigue diciendo en este mensaje de “EL NUEVO ORDEN 
SACERDOTAL”, que comenzamos a leer; sigue diciendo el 
hermano William:

 [WSS] Así que Jesucristo en el Día Postrero estará en 
Su Templo humano, y estará en Su Trono humano, allá en 
el alma del Mensajero del Día Postrero. Y también Él está 
en el trono de cada hijo e hija de Dios, que es el alma de 

6 San Lucas 7:48-50
7 San Lucas 5:18-25
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cada hijo o hija de Dios; porque ese es el lugar de morada 
para Dios en Espíritu Santo, en cada persona que es un 
templo de Dios.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en el mensaje o en el libro de Citas, 
en la página 50, párrafo 427, dice:

 4278 - “[161] ‘Esta era la apariencia 
de la semejanza de la gloria del Señor’ 
[Ezequiel 1:28].
 162 Ahora, no el Señor, [sino] la 
Gloria del Señor. ¡La Gloria del Señor 
cubriendo Su Iglesia, porque Él está 
en Su Iglesia!”.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular y las edades, al lado 
izquierdo, y la flecha hacia la Piedra Angular. Y escribe: [WSS] 
«La Gloria del Señor sobre Su Iglesia».

[Dr. José B. Pérez] Y miren, aquí en el mensaje “RESULTADOS 
DE DECISIÓN”9…
 Ahora, miren algo aquí también (antes de ir a esa página 
20), hay un lugar acá donde él viene hablando de Jonás; y vean 
que Jonás…, miren lo que dice…, él dijo, ya luego que estaba 
en la ballena (en la página 8):

8 [Cita 427: 61-0101 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 2”, párrs. 
161-162] [Estudio Bíblico #341, 2023/sep/10 (domingo), pág. 32 (f), 
pág. 144 (T2)]
9 55-1008 “Los resultados de una decisión”, párrs. 28, 72-79, 93
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 28 Él dijo: “Una vez más yo miraré a Tu santo templo, 
Señor”. Porque él sabía que cuando Salomón dedicó 
el templo, había orado: “Dios, si Tu pueblo está en 
problemas en cualquier tiempo, y mira hacia este lugar 
santo, entonces oye desde los Cielos”.
 Y él lo creyó ([JBP] o sea, Jonás lo creyó, esas palabras de 
Salomón). Y él miró allá lejos desde el vientre de la ballena 
y todos los síntomas que había alrededor de él, y él miró 
al templo de Dios. Y Dios lo oyó de los Cielos y puso 
un tanque de oxígeno allí rápidamente. Y eso lo mantuvo 
vivo por tres días y noches, y lo llevó al hogar, así como en 
un paseo de taxi, y lo puso afuera. Y él predicó tanto que 
una ciudad del tamaño de San Luis se arrepintió. Amén.
 Ahora, si Jonás bajo esas circunstancias… No hay 
aquí uno que esté tan mal así en esta noche. Al menos 
usted tiene ambos pies sobre la tierra. Pero note, bajo 
esas circunstancias, podría rehusar el mirar a eso y mirar 
hacia el templo, a donde un hombre que finalmente había 
caído —Salomón—, había hecho una oración de fe bajo 
un templo terreno, ¡cuánto más usted bajo su condición 
puede mirar al Trono celestial donde Jesús se sienta 
a la diestra de Dios, con Su propia Sangre haciendo 
intercesiones sobre sus confesiones e invitándolo a venir! 
Entonces los síntomas se alejan cuando los ponemos allí, 
cuando empezamos a mirar hacia eso. ¡Nosotros miramos 
hacia arriba!

[JBP] Ahora, ellos allá, cuando miraban la serpiente de bronce 
(y bronce representa juicio): solamente el mirar a esa serpiente 
que levantó allí Moisés, si tenían una enfermedad quedaban 
sanos10.

10 Números 21:4-9
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 Acá Jonás, vean, en este caso el hermano Branham nos 
dice que Jonás miraba hacia el templo (porque vean, Salomón 
había pedido eso que acabamos de leer), y él miraba creyendo 
eso; y vean, Dios le proveyó allí oxígeno, y lo mantuvo tres días 
y tres noches.
 Ahora, él dice acá que mirar al Templo celestial, el Lugar 
Santísimo, allá en ese Trono de Intercesión, pues la persona 
durante la Dispensación de la Gracia obtenía misericordia.
 Ahora, ¿dónde el ser humano tiene que mirar, si ya Él no 
está como Intercesor en el Trono celestial, y ese Trono ha 
cambiado a un Trono de Juicio? Y la persona no puede ir allá 
haciendo confesiones allí para entrar a la presencia de un Trono 
de Juicio, y hablar y pedir en ese Trono, cuando en ese lugar 
hay silencio.
 No se puede ir a alborotar allá. Pueden brincar y saltar allí 
pidiendo misericordia, y ese no es el lugar; lo que puede recibir 
es juicio.
 Ahora, ¿qué manera, y cómo, y qué forma, es que nos 
acercamos a Dios en este tiempo final? Vean, en el libro de 
Los Sellos él nos había dicho allí que [WSS] «el que recibe el 
Mensaje de Moisés y Elías…», o [WSS] «Moisés y Elías, el que 
recibe Su Mensaje recibe misericordia»11. O sea que hay que 
mirar a ese Trono.
 Ahora, donde único hay misericordia es en la Novia. Lo 
cual, ya para llevar a cabo Dios misericordia para los escogidos 
de Dios, y que ellos estén justificados ante el Padre celestial, 
vean, ellos estarán creyendo en esa manifestación; así como 
creyeron en la Primera Venida del Señor, y al creer en Su 
Venida como Cordero de Dios para quitar el pecado del mundo 

11 [Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 15 (f), pág. 25 (T3): Los Sellos, pág. 369, párr. 194 - [WSS] 
«Elías y Moisés, el que recibe Su Mensaje recibe misericordia».]
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obtenían misericordia.
 Ahora la misericordia está en ese nuevo Propiciatorio, en el 
cual Él está impartiendo Su Enseñanza, Su Sanidad, para ese 
cuerpo corruptible y temporal que falta por cambiar; el cual Él 
nos transformará cuando se lleve a cabo la resurrección.
 Ahora miren, en la página 20, donde íbamos a leer, 
dice… Vamos a ver, nos quedamos… sí, en la página 20; dice 
[“RESULTADOS DE DECISIÓN”]:

 72 Mírelos ahora. Ellos están viniendo a la línea 
fronteriza de nuevo. Y ahora ellos enviaron los espías, y 
ellos encontraron a Rahab la ramera allí. Y ella les dio 
una señal de sangre de este cordón escarlata, para que 
escaparan. Ahora llega el tiempo de cruzar.
 Yo puedo imaginarme lo que Josué pensó. Ahora, solo 
para cerrar, antes de que hagamos la línea de oración, yo 
quiero dejar este pensamiento con ustedes. Piense en eso: 
cuarenta años de vagar en el desierto. Josué se estaba 
convirtiendo en un hombre viejo ahora ([JBP] ya un hombre 
mayor). Dios lo había elegido, le dijo que iba a tomar el 
lugar de Moisés ([JBP] así lo dijo). Y allí está él, el tiempo 
está a la mano y Josué tenía que moverse.
 Mire qué montón de rebeldes con los que él había 
tenido que contender.

[JBP] Ahora miren, “con un montón de rebeldes”, o sea, todo 
ese pueblo que salió de allá, y él tenía que bregar con todos 
ellos.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en un saludo (el que yo leí hace 
poquito), una parte, en un parrafito aquí él dice:
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SALUDO A MINISTROS Y COLABORADORES
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 5 de noviembre de 2016
Vía telefónica desde Cayey, Puerto Rico a Cartagena, 
Colombia
 Todos queremos estar bien con Dios, todos queremos 
estar agradando a Dios y trabajando en el Programa Divino; 
y no deseamos ser encontrados nunca contradiciendo el 
Programa Divino, brincando por encima del Programa 
Divino, porque no valdría de nada haber trabajado, porque 
la recompensa sería juicio para la persona o personas que 
interrumpan el Programa Divino.

[JBP] O sea que no le va a valer de nada haber estado en toda esa 
trayectoria, haber trabajado cantidades de años, o haber hecho 
un trabajo grandísimo, si después son hallados contradiciendo 
el Programa Divino; y tratar de brincar el Programa Divino, y 
tratar de imitar el Programa que Dios está llevando a cabo en 
este tiempo final con nuestro Josué, con el Espíritu Santo, el 
cual nos está guiando a la tierra prometida del nuevo cuerpo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [“RESULTADOS DE 
DECISIÓN”]:

 [72] Pero él los llamó a todos un día, allí, cuando él se 
movió hacia la ribera. Porque él sabía que Dios había 
prometido que la tierra les pertenecía. Y esa mañana él 
dijo… les dijo lo que iban a hacer.

[JBP] ¿Qué fue lo que Josué…?, o ¿qué tenía Josué como 
comisión? Pasarlos a la tierra prometida; pero había unos 
requisitos.
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 Y él entonces les dice: “Espérense. Ahora les voy a decir lo 
que tienen que hacer”. ¡Tenían que hacerle caso a Josué! Por 
más que habían tenido años allá, en ese tiempo que estuvieron 
con Moisés durante 40 años, allí había un Mensaje especial 
para conocer cómo se iba a pasar a la tierra prometida.
 No estaba ese conocimiento en lo que habían aprendido 
con Moisés; Josué allí ahora les va a dar unas instrucciones 
finales, una enseñanza especial, una enseñanza de sanidad.
 Ahora miren, sigue diciendo:

 [72] Él les dijo: “Santifíquense a sí mismos y prepárense, 
porque vamos a cruzar”.
 73 Debiera haber un llamamiento para la iglesia para 
santificarse a sí mismos, y alejarse de las cosas del mundo; 
nosotros estamos listos para cruzar. Amén.
 ¿Está usted en esta noche listo para dejar de lado, 
santificarse a sí mismo de toda su incredulidad? Usted lee 
en los periódicos; usted oye a los ministros testificar de 
los ciegos, sordos y mudos. ¿Qué es lo que sucede? ¿No 
cree que eso es para usted también? El mismo Evangelio 
ha sido predicado a usted como fue predicado a ellos. 
¿Está usted listo para santificarse a sí mismo?
 Hay únicamente un pecado, y ese pecado es 
incredulidad. Fumar cigarrillos, beber whisky, decir 
mentiras y cometer adulterio, eso no es pecado. Esos son 
los atributos del pecado. Usted hace eso porque usted es 
un pecador. Eso es lo que lo hace a usted hacerlo, ¿ve? 
No es el pecado en sí mismo, eso es solo el resultado del 
pecado.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el libro de Los Sellos, en la 
página 174, nos dice:
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 100. Una vez un hombre me dijo: “Dios dio el don 
de sanidad a los doce apóstoles únicamente”. Muchos 
hermanos están aquí presentes que estuvieron allí cuando 
él dijo eso. En unos cuantos momentos él desistió. 
Entonces fíjense que esto es “a todo el mundo y a toda 
criatura, y estas señales les seguirán”. No acepte usted la 
marca del diablo de incredulidad.

[JBP] La marca del diablo, miren cómo la persona la recibe 
sin darse cuenta; por incrédulos. Automáticamente quedan 
marcados por el diablo ahí.

 [100]. Él la pondrá sobre usted aun en este mismo culto 
si puede hacerlo. Él lo pondrá a usted contra la pared y 
usted se irá de aquí diciendo: “Pues no estoy muy seguro 
sobre eso”. Mejor vaya usted a su casa y estúdielo bien, 
luego póngase a orar en sinceridad. Porque en esta hora, 
en esta hora tan sagrada todo es perfectamente bíblico. 
Por muchos años ha sido probado. Hemos pasado por todo 
eso y hemos llegado aquí a la mera hora. Este es el tiempo. 
Ahora, no deje que el diablo le marque en el oído con su 
marca de incredulidad, porque él fue un incrédulo desde 
el principio. Él dudó. No deje que él tome las Escrituras y 
con su sabiduría las tuerza y pervierta con sus poderes de 
razonamiento. Quédese humilde y diga: “Dios así lo dijo, 
y no hay nada más que decir”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, en este mismo libro aquí, 
vamos a ver dónde es que… Aquí él escribió… En este 
mensaje: “JURÓ POR SÍ MISMO”12, en la página 12, nos dice 
una partecita aquí…; luego este tema o esta línea se puede - 

12  54-1212 “Él juró por Sí mismo”, párrs. 99-101
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podemos abundarla un poco más. Pero miren lo que él dice allí 
en la página 12 de ese mensaje “JURÓ POR SÍ MISMO”, dice:

 99 Y Satán viene y dice: “Oh, ahora déjenme decirles: 
ustedes ahora están un poquito emocionados. Ustedes 
solo pudieran ser razonables acerca de esto”.
 Diga: “¡Satán, es ASÍ DICE EL SEÑOR!”.
 100 No importa cuán duro eso venga, cómo se mire, lo 
que alguien más diga. “Yo quiero, con paciencia…”. ¡No 
apresurándolo! Las personas no pueden tener paciencia 
y estar todo el tiempo apresurándose. Usted solo asiente 
sus velas directamente allí y camine hacia adelante. No 
importa lo que acontezca, muévase adelante.

 101 ¡Escuche! Voy a 
decirle algo. Mire. La fe es 
inconsciente. ¡Amén! ¿Lo 
cree? Yo he aprendido eso 
en los años que he viajado 

alrededor del mundo y he conocido gente de diferentes 
lugares; que la fe es inconsciente. Usted tiene fe y ni aun 
lo sabe. Eso es cierto.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «fe es inconsciente».
Y dibuja tres círculos y un check mark [√] así en el centro.

Y él escribe en ese mismo mensaje, en la parte de las notas, 
escribe: [WSS] «La fe es inconsciente (no razona), es del 
inconsciente».

[JBP] Jeje. ¿Ven?
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, donde nos 
detuvimos, en el mensaje “RESULTADOS DE DECISIÓN” 
(leímos allí en Los Sellos, página 174; ahora retornamos acá), 
dice:

 [73] Ahora, el único pecado que hay es la incredulidad. 
“El que no cree ya es condenado”, Jesús dijo eso en San 
Juan, capítulo 3. ¿Ve?
 Usted tiene que… Usted no cree. Solo hay dos 
facultades: una de ellas es incredulidad y la otra es fe. Si 
usted cree, usted lo es. Si usted no cree, usted no lo es.

[JBP] Y hay un lugar acá que (más al frente) el hermano Branham 
está diciendo de una ocasión…; miren, dice, página 25, pero ya 
es al final de este mensaje:

 [93] Esas cosas son para los creyentes. No hace mucho 
un hombre me dijo: “Yo no creo. Jum, jum” ([JBP] así).
 Le dije: “Muy bien. No es para usted. No es para 
los incrédulos. Es para aquellos que creen, para los 
creyentes”.

[JBP] O sea que si alguien le dice:
 —“No, yo no creo eso”.
 —“Ah, no te preocupes. Es que esto no es para incrédulos; 
es que esto es para creyentes”. ¡Je!
 Sigue diciendo:

 [73] Usted no cree… Solo hay dos facultades: una de 
ellas es incredulidad y la otra es fe. Si usted cree, usted lo 
es. Si usted no cree, usted no lo es. Esa es la única cosa.
 74 Ahora, santifíquese a sí mismo y aléjense de cada 
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superstición, de todo que le dijera… El diablo dice: 
“Bueno, si acaso me llaman a la plataforma, quizá sane 
en esta noche”.
 Aleje al diablo de usted. No importa si usted viene 
aquí o no. Es si usted puede subir allá arriba o no, con fe. 
Amén. Tenga fe en Dios. Créanlo.
 75 Josué dijo: “Ahora, ustedes van a ver la gloria de 
Dios”. Porque allí colgaba el Pilar de Fuego sobre ellos. 
Él dijo: “Ahora, cuando el Pilar de Fuego comience a 
moverse hacia el Jordán”, dijo: “entonces a medida 
que los sacerdotes la llevan hacia abajo, que todos los 
hombres vayan detrás, y no se acerquen mucho a eso. Pero 
no dejen que eso se pierda de su vista, porque ustedes no 
han pasado por este camino antes”. Yo creo que eso es 
una experiencia para la Iglesia: “Ustedes nunca pasaron 
este camino antes”.
 Para ustedes en esta noche, quizás, si no pueden tener 
fe suficiente, movámonos más allá del Jordán en esta 
noche. Oh, quizás nunca pasó este camino antes, pero 
pasémoslo en esta noche. Amén.
 Usted dice: “Yo jamás lo he hecho antes, pero yo 
trataré esta noche”. Dios está aquí dirigiéndole. Eso es 
lo que le está hablando a su corazón, y diciéndole que lo 
haga, es el Espíritu Santo.

[JBP] Vean, ¡qué hermoso!, cómo Dios platica con nosotros 
en cada tiempo. Al Espíritu Santo le gusta platicar. ¡Cómo nos 
gusta a nosotros las pláticas!, ¿verdad?

 76 Ahora puedo ver a la gente así como ellos iban 
marchando. ¿Pero notó? El Ángel del Señor fue hacia el 
Jordán antes que ellos. Me gusta eso. El Ángel de Dios 
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llegó al Jordán primero. El Ángel de Dios le guiará a 
usted en cada paso del camino. A veces usted piensa que 
las pruebas son difíciles. Dios no tiene prisa. Usted es el 
único que tiene prisa.
 Dios dejó que los hijos hebreos fueran directamente al 
horno ardiente. Él dejó que Daniel fuera a la cueva de los 
leones, y etc., antes de que Él viniera. Se levantó y comenzó 
a caminar por fe. “Dios, creo en Ti. Estoy destinado a la 
tierra prometida. Dios, Tú me la prometiste a mí, y aquí 
yo vengo. Y estoy siguiendo la guianza del Espíritu Santo. 
Yo voy a salir esta noche, yo voy a probarle al mundo que 
soy un creyente en Cristo Jesús. Yo acepto mi sanidad, y 
camino por fe ahora mismo. Yo lo creo”. Me gusta eso.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren en la página 160 del libro de 
Citas, en el párrafo 1423, nos dice…; página 160, párrafo 1423 
dice:

 142313 - “[89] Lo que pasa con el Mensaje hoy es que 
aquellos que lo obtienen en sus corazones tienen que 
permanecer en la presencia del Hijo para madurar ([JBP] 
tienen que permanecer en la presencia del Hijo para madurar). 
¿Ven? Ustedes pueden tomar el Mensaje, y entonces dejar 
que el Hijo les saque todo lo verde cociéndolos, que los 
haga cristianos maduros. ¿Ven lo que quiero decir?”.

[JBP] Y eso va con todo: los vicios también y…; aunque algunos 
son… ya se tornan a enfermedad: lo que es la bebida y el fumar, 
y todas esas cosas, que ya a estas alturas tienen que dejar. El 
que no lo haya hecho: tiene que dejar todas esas cosas, porque 

13 [Cita 1423: 65-0822M “Cristo es revelado en Su propia Palabra”, 
párr. 89]
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hemos sido llamados a santificación.
 Y Dios nos está ayudando. Vean, él dice allí: [WMB] “Dios no 
tiene prisa”; pero tenemos que obedecerle, tenemos que seguir 
Su consejo, Su amonestación; o sea, todo lo que tiene que ver 
con esas instrucciones, que también se las dio allí Josué al 
pueblo. Lo primero que les dijo fue: “Santifíquense. Santificaos, 
porque mañana hará Dios maravillas”14.
 Vean, para Dios poder obrar tiene que haber un pueblo 
santo; y eso va desde lo espiritual hasta lo físico también.

 1423 - “[89] Ustedes pueden tomar el Mensaje, y 
entonces dejar que el Hijo les saque todo lo verde 
cociéndolos, que los haga cristianos maduros. ¿Ven lo que 
quiero decir? Dios viene pronto para recibir a Su Iglesia, 
y tenemos que tener ese tipo de cristianos para que Él los 
reciba. El trigo tiene que madurar”.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular; 
arriba en esa oración, a la derecha, y la 
Escritura de [WSS] «San Mateo 24:31» 
en la parte de abajo, ahí mismo en esa oración. Y ahí también 

al lado escribe: [WSS] «13: », o sea, San Mateo, capítulo 13, 
que es también la parábola de la cizaña y el trigo.

[JBP] Ahora vean, hay un escrito, refiriéndose a esa página 
también, atrás, en donde el hermano William allí escribe:

14 Josué 3:5
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[WSS] «Jacob tenía cerca de 60 años», y escribe: [WSS] 
«[más]», o sea: o más. Y escribe también: [WSS] «[como 
quién] cuando se encontró con el Ángel».

[JBP] Ahora, vean ustedes ahí algo muy importante. 60 años o 
más, o sea, alrededor de 60 años.
 Y 62 años por ahí, tenía él cuando…, cuando era por ahí el 
2002.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean ustedes aquí, miren, sigue 
diciendo [“RESULTADOS DE DECISIÓN”]:

 77 Escuche, amigo pecador. Uno de estos días usted va 
a tomar una caminata, e irse hacia abajo del Jordán. Será 
mejor que esté siguiendo al Espíritu Santo, porque le diré 
que eso es un río muy profundo y oscuro, al cual nunca 
tendrá que ir por ese camino de nuevo. Y usted tendrá que 
ir algún día, yo me doy cuenta… Usted dice: “¿Qué de 
usted, predicador?”.
 Sí, yo sé que tengo que ir de la misma manera, amigo. 
Yo tengo que bajar, y yo sé… Yo no sé cuándo eso será. 
Pudiera ser en esta noche. Yo no sé cuándo yo me iré. 
Pero hay una cosa, yo voy a ir con esto en mi mente: Yo 
lo conozco en el poder de resurrección. Y cuando Él llame 
([JBP] o sea, si va a llamar es porque tiene que tener una boca), 
yo seré llamado de entre los muertos. Yo sé que tengo que 
encarar eso. Es verdad. No soy un muchacho ya más, y yo 
tengo que encarnar eso alguna vez.
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 Pero hermano, uno de estos días, yo supongo que 
predicaré mi último sermón. Eso es verdad. Yo oraré por 
la última persona enferma. Y cerraré la Biblia por última 
vez. Yo tengo que hacerlo.
 78 La mayoría de los Branham, cuando se hacen un 
poco viejos, les entra un temblor; ellos se estremecen 
cuando llegan alrededor de los setenta u ochenta años 
de edad. Yo espero vivir, si Jesús viene. Y probablemente 
estaré parado algún día como un anciano, con barba 
blanca en mi rostro…

[JBP] Ahí está representado a alguien.
 Ahora, recuerden que él dice15: [WMB] “Yo no moriré de viejo 
hasta que Él esté aquí”; o sea, el cumplimiento de ese Séptimo 
Sello, que él dice en el libro de Los Sellos, en el mensaje “EL 
SÉPTIMO SELLO”, que será como…, o sea, que [WMB] sería 
como el nacimiento de Juan y como el nacimiento de Jesús, allá 
en un establo16. O sea que la Venida del Señor tiene que ser 
con una criatura que nazca como un bebé y tenga su niñez, su 
juventud, su…, ya la parte de adulto, vean.
 Y él dice que él no moriría de viejo hasta que Él esté aquí. O 
sea que tendría unos 65 años, que es una persona no…, vamos 
a decir, que no es que es anciana, sino que ya es madura.
 Ahora, ya en esta parte aquí ya está hablando de que estaría 
probablemente… Ahora, está hablando aquí el Espíritu de Dios, 
el Espíritu Santo, que es el que opera esos ministerios. Y vean, 
ya está ahí diciendo:

 [78] … como un anciano, con barba blanca en mi rostro, 

15 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 51-52] [Compilación, págs. 86-87]
16 Los Sellos, pág. 472, párr. 165
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si Jesús tarda. Yo tengo que venir hacia abajo por ese río. 
¿Sabe qué? Yo puedo mirar hacia adelante allá, y verme a 
mí parado en el río. Yo estaré entonces en el fin. Anciano, 
parado en el río, quizás sobre una vara, temblando. Yo 
tengo que venir por allí.
 Yo puedo ver a mi viejo abuelo parado más allá 
lejos, temblando sobre su vara, y diciendo: “Sé un buen 
muchacho, Billy”.
 Yo quizás me pararé allí también, y miraré atrás 
algún día a mi Billy: “Sé un buen muchacho, Billy. Todo 
ha terminado para papá ahora. Puedo oír los frenos allá 
lejos. Yo sé que me voy a ir”.
 79 ¿Sabe lo que yo quiero hacer? Yo caminaré afuera 
sobre las arenas como un héroe. Me quitaré el casco, lo 
pondré abajo. Me quitaré la armadura, tomaré la vieja 
Espada del Espíritu, aquí, y la encajaré de regreso en la 
vaina de eternidad más allá. Levantaré mis brazos y gritaré 
a lo más alto de mi voz. No se preocupe, Él estará allí.
 Yo diré: “Suelta el bote de vida, Señor. Yo vendré a 
casa esta mañana”. Él estará allí.
 Y yo descenderé a los largos valles de las sombras 
de muerte, y Él enviará la Estrella de la Mañana para 
alumbrar el camino ([JBP] ¿Cuál es la Estrella de la Mañana? 
La Segunda Venida del Señor, con esos ministerios de Moisés 
y Elías). Entonces queremos cruzar hacia la otra tierra, 
asentarnos.

[Dr. José B. Pérez] Y aquí el hermano William, en este 
mensaje que comenzamos leyendo de “EL NUEVO ORDEN 
SACERDOTAL”, nos dice:

 [WSS] Y ahora, la Iglesia del Señor Jesucristo, miren 
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ustedes, tiene el Lugar Santo, que fueron las siete edades 
de la Iglesia gentil, y tiene también el Lugar Santísimo. Y 
en el Lugar Santo Él estuvo manifestado en cada edad por 
medio del mensajero de cada edad.
 Y para el Día Postrero, en la Edad de la Piedra Angular 
estará manifestado en Su Ángel Mensajero, en donde estará 
Él en un Trono de Juicio, pero que habrá misericordia 
para los escogidos de Dios; pero que tenemos que andar 
derechitos, porque si nos descuidamos, perdemos la 
misericordia y solamente nos queda el juicio divino.

[JBP] Que Dios nos ayude en este tiempo final, ayude a todos 
los ministros, a todos los hermanos, a “andar derechitos” (dice 
ahí); o sea que Dios nos ayude en todo, para que recibamos 
misericordia y recibamos las bendiciones que Dios tiene para 
cada uno de nosotros en este tiempo final.
 “LA GLORIA DEL SEÑOR SOBRE SU IGLESIA”�
 Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez Marín, por 
esta oportunidad que me permites saludarles a todos allá; y a 
todos los que están también conectados a través de los satélites 
y también por internet. Que Dios les bendiga y les guarde.
 Y ya mañana estaremos viendo y escuchando también el 
tema correspondiente de mañana. Y oren mucho por ese culto 
de mañana, para que Dios nos siga trayendo esa Enseñanza, 
nos siga trayendo Sanidad; porque Él dice que vendrá con 
Sanidad en Sus Alas.
 Y eso es lo que estamos recibiendo: Sanidad bajo esa 
Enseñanza.
 “LA GLORIA DEL SEÑOR SOBRE SU IGLESIA”�
 Continúen pasando un día feliz, lleno de las bendiciones de 
Dios.
 Dios les bendiga y les guarde a todos.
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